Gil Debrisac

La Poupée

Illustrations par
HOLST

A Cavaillon, capitale des melons, Christine, s’ennuie dans sa belle villa. Elle est mariée à un sousofficier dans la marine marchande, qu’elle ne voit que tous les trois mois. Pour s’occuper, elle s’intéresse à ses voisins. Ceux-ci ont un gamin. Une relation tendre se noue entre la jeune solitaire et l’enfant qui grandit. Tony dort souvent chez sa voisine et même dans son lit. Au début, elle n’est pour lui qu’une mère de remplacement. Mais les années passant, il grandit… ce qui ne l’empêche pas de continuer à partager son lit ! Seulement, il ne s’y comporte plus comme un enfant... Des jeux de plus en plus coquins s’instaurent entre Christine et son jeune voisin. Tourmenté par les démons du sexe, il se fait initier par elle plus ou moins de bon gré (la chair est si faible...), en fait, on pourrait se demander lequel initie l’autre ? Ce sentiment maternel évolue, et si, au début, les deux personnages vivent leur complicité amoureuse dans un étrange climat de perversité et d’innocence, bientôt les démons du vice prennent les rênes, emportant les tourtereaux dans des équipées de plus en plus scabreuses. C’est que ce coquin de Tony, qui fait de mauvaises lectures, a des goûts très « partageux », comme on disait jadis. Quand il y en a pour deux, il y en a pour trois, non ? Il aime bien faire profiter ses copains des joies charnelles (et cérébrales) qu’il goûte avec sa « poupée vivante » (car c’est leur convention : Christine, quand « ils s’amusent », n’est plus une dame, mais... une « poupée qui fait pipi ».) Garçons et filles viennent donc pouponner avec l’épouse délaissée du navigateur... Chacun voyage à sa façon, certains embarquent pour Valparaiso, d’autres pour Cythère... Sans doute le meilleur roman de Gilles de Brissac. Quand aux dessins de Holst... du nectar !

CHAPITRE PREMIER

INSTALLATION À CAVAILLON

J’avais vingt ans quand j’ai épousé Maxime, un sous-officier de la marine marchande âgé de trente ans. Nous nous sommes installés dans les faubourgs de Cavaillon, ville provençale connue pour ses melons. C’est là que commence la colline du Lubéron qui s’étend jusqu’à Manosque. Notre maison était jumelée avec celle des voisins ; une clôture de fil plastifié séparait les deux jardins. Comme Maxime gagnait bien sa vie, je pouvais me contenter d’un emploi de secrétaire médicale à mi-temps. Ce qui me donnait pas mal de temps libre pour flâner, faire du shopping, lire des romans à l’eau de rose. Maxime était amené à s’absenter pour de longues périodes. Quand il partait en mer, c’était souvent pour deux, trois mois. Quand il revenait, en revanche, il restait un mois, un mois et demi à la maison ; il en profitait pour bricoler.

Drôle d’homme, Maxime. Assez bourru, il ne me prêtait pas beaucoup d’attention. Pourtant, j’étais une femme désirable, je le lisais dans le regard des autres hommes ; j’avais une allure de mannequin, je savais soigner mon apparence. Mes cheveux noirs me tombaient sur les épaules, ma frange descendait à mi-front. Mes yeux bleu acier me donnaient un éclat lumineux. Je prenais le temps de me maquiller avec soin. Ce qui attirait surtout les regards, c’était ma poitrine plantureuse, mes fesses rebondies. A l’aise financièrement, je m’achetais des vêtements qui mettaient ma silhouette en valeur. Quand le climat le permettait, je portais des jupes courtes afin de montrer mes cuisses galbées dans des collants noirs. J’enfilais tantôt un T-shirt décolleté, tantôt un chemisier que je laissais entrouvert pour qu’on voie la naissance de mes seins. Je donnais l’apparence d’une femme libérée. Je devais passer pour une allumeuse.

Pendant l’amour, Maxime ne faisait jamais preuve d’imagination. Le soir, il me donnait un baiser, me faisait une caresse sur les seins ; une fois par semaine, parfois deux, quand il avait bu un coup, il me baisait dans la position classique. Il n’introduisait jamais dans notre relation la note de fantaisie qui m’aurait donné plus de plaisir. A cette époque, je n’imaginais pas qu’il puisse exister autre chose. Frustrée, je me plongeais dans des romans-feuilletons pour me laisser aller à des rêveries de jeune fille, alors que j’étais une femme mariée. Aujourd’hui, avec le recul, je pense que je me suis mariée trop tôt.

Nos voisins avaient un petit garçon d’à peine un an. Souvent, la maman me le passait par-dessus la clôture qui séparait nos jardins ; je le tenais dans mes bras. Le petit Tony me regardait en me faisant des sourires. J’étais impressionnée par le regard perçant de ses yeux noirs. En grandissant, il a pris l’habitude de m’appeler Cri-Cri (mon prénom est Christine). Quand il a atteint l’âge de six ans, il m’a fait promettre de n’accorder ce privilège qu’à lui seul. J’ai accepté. C’était le jour de son anniversaire. Maxime était présent, il a ri aussi en promettant à Tony qu’il serait le seul à m’appeler ainsi.

Plus Tony grandissait, plus ses parents se plaignaient de son caractère désobéissant. Je n’avais pas d’enfant, je disposais de temps libre. Tony venait souvent quémander mon aide pour ses devoirs. Curieusement, quand je m’occupais de lui, il était plus calme.

CHAPITRE II

NUITS ÉTRANGES

Quand Tony atteint l’adolescence, certaines choses bizarres se sont produites. Maxime était parti en mer pour deux longs mois. Tony demanda à venir dormir à la maison le week-end, ce qu’il n’avait jamais fait jusqu’alors. Moi, ça ne me gênait pas, au contraire. Je savais que je n’aurais jamais d’enfant, aussi j’étais contente de m’occuper de mon petit voisin. En revanche, cela embarrassait ses parents. La maman de Tony, pour me remercier d’accepter ce qu’elle pensait être une charge, (l’adolescent se montrait difficile à la maison), m’apportait des légumes de son potager, des poulets qu’elle élevait elle-même. Au fond, les parents de Tony n’étaient pas fâchés de pouvoir souffler.

Le garçon arrivait le samedi en début d’après-midi. Je l’emmenais à la piscine communale où il s’ébattait comme un fou, mais toujours à mes côtés. Je lui apprenais à nager la brasse ; il avait en moi une confiance aveugle. Le soir, avant d’aller au lit, on faisait une partie de cartes ou de dames ; parfois, on regardait la télé. Mais on ne se couchait jamais très tard. Tony dormait dans une petite chambre que j’avais aménagée pour lui, mais au milieu de la nuit, il ne pouvait s’empêcher de venir dans mon lit. Il s’arrangeait pour s’y glisser sans faire de bruit afin de ne pas me réveiller. Le matin, je ne le réprimandais pas. Je me disais qu’il avait sûrement besoin de tendresse, et j’étais contente qu’il s’adresse à moi. Avec ses parents, il ne se comportait pas de la même façon. Ces nuits-là me révélèrent d’étranges choses sur moi-même, sur Tony aussi, des choses qui allaient décider de mon comportement.

Ainsi au mois de juillet, (ce devait être la troisième ou la quatrième fois que Tony venait dormir), il faisait tellement chaud que, une heure à peine après m’être couchée, j’ai échangé mon pyjama contre une nuisette satinée bien plus légère et une petite culotte. Au milieu de la nuit, j’ai été réveillée par un bruit bizarre, un tiraillement au niveau de la poitrine. Couchée sur le côté, j’ai ouvert les yeux. La surprise fut de taille. Couché lui aussi sur le côté, tout contre moi et me faisant face, Tony dormait en me tétant ! Mon bout de sein, gonflé par la succion, disparaissait dans sa bouche. Le tissu satiné qui l’entourait était trempé. Je ne savais que faire.

Tony me faisait mal en tirant sur mon mamelon, mais pouvais-je le repousser et risquer de l’éveiller ? Nous aurions été tous deux très gênés. D’autre part, je ne pouvais pas décemment le laisser faire. Il avait quand même quinze ans même s’il ne les faisait pas. Je ne savais strictement rien sur le développement d’un adolescent, sur les différentes façons qu’ont les gosses de grandir. Je me suis dit qu’après tout, cet instinct était peut-être normal. J’ai donc laissé Tony continuer à me sucer le sein. En même temps, j’éprouvais une sensation que je n’avais encore jamais connue, qui me procurait du plaisir. J’ai fermé les yeux, je me suis rendormie en songeant que mon mari ne m’avait jamais sucé les mamelons. Bien sûr, le lendemain matin, je n’en ai pas parlé et Tony, de son côté, semblait ne pas se souvenir de la façon dont il avait dormi. En prenant ma douche, j’ai vu que mon mamelon était devenu plus dur, plus gros.

J’hésitais à parler de l’incident à la mère de Tony, persuadée qu’elle n’aurait plus accepté qu’il vienne dormir la nuit à la maison. Cela n’aurait pas arrangé les choses. Les parents auraient été privés de leurs heures d’accalmie, et Tony privé des moments qu’il aimait tant passer auprès de moi. Quant à moi, j’étais curieuse de savoir s’il allait recommencer le week-end suivant. Je n’ai pas revu Tony au cours de la semaine car c’étaient les grandes vacances et il passait ses journées avec ses copains. Mais, aussi étrange que cela puisse paraître, il ne s’est pas passé un jour sans que je pense à ce qu’il m’avait fait. Le soir, dans la salle de bains, je me suis masturbée puis j’ai tiré sur mes bouts de sein pour les faire gonfler, chose que je n’avais encore jamais faite. Grâce à Tony j’avais découvert une nouvelle source de plaisir. Des frissons me parcouraient le bas du dos.

En faisant mes achats au Carrefour de Cavaillon, je me suis souvenue que le lendemain était le jour anniversaire de Tony. Je ne devais pas l’emmener à la piscine car il recevrait des copains chez lui. Une question m’effleura aussitôt l’esprit : viendrait-il dormir à la maison ? Je chassai cette idée sur-le-champ, me disant que je déraisonnais, et m’empressai de lui trouver un cadeau. J’en profitai aussi pour m’acheter un pyjama léger. Le bas était un short et le haut, sans manches, se boutonnait devant.

Le lendemain, j’étais invitée à la petite fête. Les parents de Tony étaient aux petits soins pour les copains de leur fils, mais également pour moi. Les enfants buvaient du Coca ou du jus de fruit ; pour les adultes, les parents de Tony avaient prévu du champagne. Je ne sais pourquoi, je m’étais apprêtée comme pour une soirée de sortie entre adultes. J’avais enfilé une minirobe de cuir zippée sur le devant, avec un décolleté qui laissait voir le dessus de mes seins, bombés par le soutien-gorge pigeonnant. J’avais soigné mon maquillage. J’avais proposé mon aide à la maman de Tony pour accueillir les jeunes afin qu’elle ne soit pas seule tout l’après-midi. Dès que je suis arrivée au jardin, Tony s’est jeté à mon cou pour m’embrasser. Il s’est exclamé devant ses copains :

— Elle est belle, hein, les gars, ma Cri-Cri !

J’étais gênée. Sur le moment, je me suis dit que j’aurais mieux fait de venir en jeans et en T-shirt. Mais le père de Tony m’a tout de suite mise à l’aise en me tendant un verre de champagne, disant qu’il regrettait de ne pouvoir rester plus longtemps. Chauffeur de taxi, il remplaçait un copain accidenté. Sourire aux lèvres, il a ajouté en partant :

— Tony, je te confie la maison jusqu’à ce soir. Tu est grand maintenant. Fais en sorte que tout se passe bien. Et surtout, ne déçois pas ta mère. Ni ta Christine adorée, lâcha-t-il encore. Tu n’as pas le droit de décevoir une belle femme comme ça.

Il avait profité que sa femme était partie à la cuisine pour prononcer cette dernière phrase. Tony a répondu à son père qu’il pouvait compter sur lui, et que dès la fête terminée, il nous aiderait, sa mère et moi, à tout remettre en place. L’après-midi s’est passé en jeux de toutes sortes : cartes, baby-foot, ping-pong... Entre les parties, on mangeait du gâteau, on buvait. A table, Tony voulait toujours être assis à mes côtés. Sa mère me confia qu’il avait pour moi une véritable adoration mais que, malheureusement, cela ne suffisait pas à le rendre plus sage à l’école. Comme elle lui conseillait de ne pas tant se goinfrer de gâteau, il répliqua en me regardant :

— D’accord ! Je ne tiens pas à être malade, sinon je ne pourrai pas aller dormir chez Christine.

— Mais si elle veut sortir ce soir, Tony ? reprit la mère. Tu ne vas pas aller l’ennuyer comme ça tous les samedis ! A ton âge, tu dois être assez raisonnable pour la laisser tranquille, tu ne crois pas ?

Tony s’est arrêté de mastiquer le bout de gâteau qu’il avait dans la bouche ; son regard a croisé le mien, un regard qui m’a fait frissonner. C’était celui d’un homme qui regarde sa femme dans le blanc des yeux en lui adressant un reproche muet. J’ai aussitôt rétorqué que je n’avais pas prévu de sortir ; que c’était justement l’anniversaire de Tony, et que je tenais à exaucer ses souhaits. J’ai dit ça en riant. Tony a souri de toutes ses dents. Nick, l’un de ses copains, a ajouté :

— Tu as drôlement de la chance, Tony, d’avoir une amie aussi sexy ! Moi, ça me plairait d’aller dormir chez une voisine comme elle.

La maman de Tony paraissait confuse ; je lui ai resservi une coupe de champagne. J’en ai repris moi aussi, je me sentais guillerette. J’ai fait le service, remplissant les verres de tous ces petits hommes, tandis que la maman de Tony débarrassait la table, emportait à la cuisine le reste du gâteau. Les gamins riaient encore des mots de Nick. Voulant plaisanter à mon tour, en servant Tony je lui ai demandé s’il était content du service de sa voisine. Sa réponse, mais surtout son geste m’ont clouée sur place de surprise.

— Oui, ça va. J’ai une bonne servante ! dit-il en me tapotant les fesses sous l’œil réjoui de ses copains.

Il y eut un fou rire général. C’était clair, Tony jouait au petit macho. J’ai renoncé à le remettre à sa place devant les autres. Quant à sa mère, elle n’avait rien vu. Je me suis donc contentée de sourire. Puis l’ambiance devint plus calme. Je m’obligeai à ne boire que du café, sinon c’est moi qui aurais été malade.

En début de soirée, les parents vinrent chercher leur progéniture. Des mères admiraient ma robe ; certains hommes parmi les pères de famille étaient subjugués ; ils tardaient à repartir afin de me reluquer plus longtemps, notamment le père de Nick. A la fin, Tony tint la promesse qu’il avait faite à son père et nous aida, sa mère et moi, à remettre de l’ordre dans le jardin et dans la cuisine. La mère de Tony me proposa de rester dîner avec eux, mais j’avais envie de rentrer. J’ai donc refusé, prétextant que j’attendais une communication téléphonique de Maxime, en direct du Sénégal.

En un éclair, Tony a fourré dans son sac ses affaires de toilette et son pyjama ; nous sommes rentrés chez moi en passant par le fond des jardins qui communiquaient. Une deuxième surprise m’attendait de la part de Tony. Quand je lui ai dit que je voulais prendre une douche avant de préparer le dîner, il a eu l’air déçu. Je lui ai demandé pourquoi. Il m’a répondu qu’il préférait que je reste habillée et maquillée comme je l’étais pour dîner avec lui. Il ajouta tout bas, d’un ton presque suppliant :

— Tu es très belle comme ça, Cri-Cri. Pour mon anniversaire, reste comme tu es jusqu’au moment où on ira se coucher.

Ces paroles, sortant de la bouche d’un gamin, me laissèrent pantoise. J’accédai à sa demande, mais lui fis promettre d’aller au lit plus tôt. Il m’aida à préparer un repas frugal. Comme on avait bien goûté l’après-midi, une tomate-crevettes, un plat de salade, un quignon de pain suffirent à nous rassasier. On mangea sur la terrasse qui donne sur le jardin. J’avais débouché une demi-bouteille de vin, Tony me servait. En l’absence de Maxime, il entendait jouer à l’homme de la maison. En me versant un verre de vin, il ajouta, les yeux rivés à mon décolleté :

— C’est vrai ce que mon père a dit tantôt.

— Quoi donc, mon chéri ?

Je l’appelais ainsi depuis que je m’occupais de lui. Je n’y voyais aucun mal même si j’avais conscience de jouer un rôle de femme plutôt que celui d’une nounou. En la circonstance, je me sentais l’esprit léger.

— Tu es une jeune et jolie femme.

J’ai senti monter en moi un accès de fièvre. D’une voix tremblante, je lui ai dit que lui aussi, plus tard, trouverait une jolie fille, qu’il oublierait alors sa Cri-Cri.

Il s’est penché vers moi, m’a donné un baiser sur la joue.

— Ça, Cri-Cri, jamais. Je te le jure !

On a éclaté de rire, puis on a débarrassé la table. J’ai achevé ma demi-bouteille de vin le temps d’une partie de dames avec Tony. Comme il avait joué à toutes sortes de jeux tout l’après-midi, il avait sommeil ; je lui ai dit d’aller se coucher. Il m’a alors demandé si, exceptionnellement ce soir-là, il ne pouvait pas venir dormir dans mon grand lit.

— Tu sais, je ne dis à personne, même pas à ma mère, que je viens la nuit dans ton lit. C’est mon secret. Et toi ?

Ma gorge s’est nouée. J’ai répondu que c’était aussi mon secret. Parce que c’était son anniversaire, je ne pouvais rien lui refuser ce jour-là, je lui ai permis de venir dans mon lit à la condition qu’il éteigne la lampe et s’endorme sans tarder. J’ai expliqué que j’avais encore des choses à faire, que je voulais prendre une douche, me changer. Si j’avais gardé ma belle robe toute la soirée, c’était pour lui plaire ; il devait comprendre que c’était maintenant son tour de me faire plaisir. Ce qu’il admit sans rechigner ; il alla immédiatement se coucher.

Moi aussi, je me sentais fatiguée. J’ai mis un peu d’ordre dans la maison puis je suis allée à la salle de bains me démaquiller, prendre une douche. Sous les jets d’eau chaude, je me savonnais les seins, jouais avec mes pointes qui durcissaient au contact de mes doigts ; je couvrais ma toison de mousse, j’écartais mes grandes lèvres. A la fin, je me suis rincée et essuyée. J’ai ouvert avec précaution la porte de la chambre ; Tony dormait. Dehors, la nuit était tombée. J’ai tiré les tentures de la fenêtre, la pièce a été plongée dans une obscurité quasi totale. Comme il faisait chaud, j’ai enfilé une nuisette en tulle noir, translucide, décolletée en V, sous laquelle j’ai passé une culotte noire en satin. Je me suis glissée sans faire de bruit dans le lit. Je percevais le souffle régulier de Tony. Les yeux mi-clos, j’ai attendu dans le noir en faisant semblant de dormir. Il ne fallait surtout pas que le garçon s’aperçoive que j’étais réveillée.

Sentant ma présence, Tony a bougé, s’est rapproché de moi. Sa main a cherché mon sein, l’a trouvé, l’a saisi, attiré contre son visage. Mon cœur s’est mis à battre très fort quand j’ai senti mon sein glisser sur le tulle, sortir du décolleté. Il était trop tard pour réagir. Je me suis retenue de gémir au moment ou Tony a happé le mamelon entre ses lèvres. Il tirait dessus, le suçait comme s’il voulait en faire sortir le lait que je n’avais pas. Il m’a fait si mal que je n’ai pu réprimer un petit cri. J’ai réussi toutefois à garder les yeux fermés et à continuer de faire semblant de dormir. Un rayon de lune filtrait entre les pans du rideau, si bien qu’après un temps d’adaptation, l’œil parvenait à distinguer certains objets. Persuadé que je dormais profondément, Tony a lâché le bout de sein qu’il suçait pour chuchoter distinctement :

— Quels gros seins elle a, Christine !

Délicatement, de façon à ne pas me réveiller, il a ouvert tout grand mon décolleté pour mettre à l’air mon autre sein. Je respirais vite, mais je m’efforçais de ne pas ouvrir les yeux, sinon il aurait certainement arrêté ses gestes. Je voulais voir, ou plutôt sentir ce qu’il allait faire. Ma poitrine se soulevait plus fort, un grand trouble m’envahissait à l’idée qu’un jeune garçon avait sorti mes seins de la nuisette pour mieux les admirer. Tony avait pris un mamelon, il le faisait gonfler entre ses doigts en tirant doucement dessus. Etait-ce encore un jeu d’enfant ? Continuant à le faire rouler entre ses doigts, il a pris l’autre mamelon en bouche, s’est remis à téter. Un frisson m’a parcouru l’échine. Je faisais toujours semblant de dormir. Je ne devais pas troubler Tony ; à aucun prix, il ne devait découvrir que j’étais consciente de ce qu’il me faisait. Je tentais de me persuader que le garçon prolongeait sa petite enfance. Pour ma part, me faire pincer et sucer les bouts de sein par Tony me procurait des sensations délicieuses. Peu à peu, sa main a abandonné mon sein, sa bouche a lâché mon bout tout gonflé. Tony était retombé dans un profond sommeil.

Je me suis levée en silence, j’ai filé à la salle de bains. Mon décolleté grand ouvert découvrait mes mamelons gonflés, rouges. Je mouillais de façon abondante. Ma culotte serrée, toute trempée, rentrait dans ma fente. Je me suis masturbée. Je me demandais ce qui m’arrivait. J’ai changé de nuisette, passé une autre culotte, moins près du corps, avant de retourner au lit à côté de Tony. Que dirait-il le lendemain au réveil ? Garderait-il le silence ? Je ne savais vraiment pas quelle attitude adopter suite à ces agissements nocturnes. La nuit portant conseil, je me suis endormie sans plus me poser de questions.

Le lendemain matin, au réveil, j’ai constaté que j’étais seule dans le lit. Entendant du bruit en provenance de la cuisine, je me suis dépêchée de descendre. Tony avait préparé la table pour le petit déjeuner et déjà fait passer le café. Il a souri de toutes ses dents quand je me suis exclamée :

— Mais c’est un vrai petit homme, ça !

Il m’a fait un bisou câlin en me serrant très fort. Comme je lui demandais en le regardant droit dans les yeux s’il avait bien dormi, il a balbutié en devenant tout rouge :

— Oui. Mais j’ai un secret...

J’ai cru sur le moment qu’il allait parler et m’avouer ce qu’il me faisait la nuit. Mais il s’est interrompu ; quand je lui ai demandé quel était ce secret, il n’a pas voulu me le dire. Il m’a seulement rappelé le secret que je partageais avec lui : le fait qu’il venait la nuit dans mon lit.

— Et toi, Cri-Cri, t’as bien dormi ?

— J’ai passé une excellente nuit et j’ai, grâce à toi, un réveil agréable. Tu as fait un très bon café.

Tony a eu l’air ravi et apaisé en même temps.

Les week-ends suivants, Tony est revenu dormir à la maison. Comme convenu, il allait d’abord se coucher dans sa chambre. Nous n’avons jamais, ni lui ni moi, fait allusion au secret qu’il croyait être seul à connaître mais je savais, en m’endormant, qu’au milieu de la nuit Tony viendrait me rejoindre dans le lit. Je ne l’entendais pas arriver, se glisser sous le drap ; mais quand il commençait à me téter, je me réveillais. Je m’astreignais à garder les yeux fermés quoi qu’il arrive. Car s’il s’apercevait que j’étais consciente de ce qu’il me faisait, je serais obligée de réagir, mais il y avait un pas que je ne devais pas franchir. Il fallait que je reste pour Tony une poupée de chair inerte avec laquelle il jouait. Une connivence tacite s’était instaurée entre nous.

Un soir, avant de me coucher, au lieu d’enfiler une nuisette, j’ai passé le nouveau pyjama que j’avais acheté. La veste était à manches courtes, boutonnée jusqu’au cou, et le bas un simple short. Au milieu de la nuit, j’ai senti les mains de Tony s’agiter sur mes seins. Je gardais toujours les yeux fermés mais j’ai bien senti que quelque chose de nouveau se passait. Sans le vouloir, dans mon sommeil, je m’étais mise sur le dos. C’est sûrement à ce moment que Tony est arrivé. J’ai senti qu’il me caressait les mamelons à travers le tissu. Ma gorge se serrait. Mon cœur battait de plus en plus vite au fur et à mesure que Tony défaisait un à un les boutons de ma veste, puis en écartait les pans pour dénuder ma poitrine.

Osant à peine soulever les paupières, j’ai vu qu’il s’était mis à genoux près de moi. Il pinçait mes bouts, les étirait en les faisant rouler entre ses doigts. J’ai frissonné quand il s’est penché sur moi pour déposer un baiser sur chaque mamelon en pressant mes seins à pleines mains. Je ne bougeais pas. J’avais peur de ce qu’il pourrait faire d’autre. Me croyait-il réellement endormie, ou se doutait-il que je jouais la comédie ? Si j’ouvrais les yeux à cet instant, si je me redressais dans le lit, il y aurait entre lui et moi une explication qui mettrait un point final à ces instants partagés dans le silence de la nuit. Car je me verrais contrainte de lui interdire de revenir – ce que je ne voulais pas. Restait à déterminer si ce fameux secret était innocent...

Je n’ai pas trouvé d’autre échappatoire que de me tourner sur le côté en poussant un grognement. J’ai senti la bouche de Tony effleurer mes lèvres, puis reprendre un mamelon pour le téter tandis que ses doigts trituraient l’autre sein. Enfin, au bout de quelques minutes, il s’est endormi. Je l’entendais respirer doucement. J’ai filé à la salle de bains, pressée de me masturber, de jouir comme une folle. Oui, c’était une folie ! Comment était-ce possible ?

J’étais tiraillée entre la raison et la perversion qui s’installait en moi. Avant de retourner me recoucher, je suis restée un long moment assise à réfléchir. Mettre brusquement fin à ces scènes serait une façon d’avouer que je faisais semblant de dormir. Et puis surtout, je ne pouvais m’y résoudre. Cependant j’avais peur de la tournure que ces jeux pouvait prendre. Je ne voyais pas d’autre solution à cette alternative que l’attente et le silence. Un silence complice entre une femme aux tendances perverses et un jeune garçon curieux de découvrir le corps féminin.

Ce dimanche, je me suis levée la première. J’étais encore en pyjama quand Tony est descendu à la cuisine. Sur un ton moqueur je lui ai fait remarquer que, d’habitude, mon café était prêt. Du revers de la main le garçon se frottait les yeux comme font les gosses qui s’éveillent. Il s’est arrêté, m’a regardée sans rien dire.

— Alors ? Tu ne m’embrasses plus ?

Il m’a prise par le cou pour me donner un baiser sur la joue.

CHAPITRE III

LES SECRÉTAIRES DE LA CLINIQUE

Ce matin-là, nous n’avons pas échangé beaucoup de paroles. Tony en avait gros sur le cœur. Maxime, mon mari, devait rentrer dans la semaine de son long voyage en mer. Il resterait six semaines à la maison avant de repartir. Il n’était donc plus question que Tony vienne dormir à la maison. Moi-même, je me sentais frustrée. Mais après tout, j’étais une femme mariée. J’essayais de me faire une raison. J’admettais qu’on ne jouait pas impunément avec la sensualité d’un adolescent. C’était dangereux. Il fallait que je me reprenne en main, que je fasse tout pour chasser de mon esprit certaines scènes nocturnes même si elles m’avaient procuré de merveilleuses sensations. Je me culpabilisais, je me disais que j’étais en train de m’écarter du droit chemin.

Je me suis efforcée de dédramatiser l’atmosphère en parlant avec Tony de sa prochaine rentrée scolaire, des copains et des copines qu’il allait bientôt retrouver. Ce serait sa première année dans le secondaire. Je lui ai demandé s’il avait une idée de ce qu’il voulait faire plus tard. Il répondait évasivement, l’esprit ailleurs. C’était le dernier dimanche d’août. Dehors, le ciel était d’un bleu uni, les rayons du soleil inondaient les jardins. Seule la perspective, ce jour-là, d’un barbecue dans le jardin de ses parents, auquel j’étais invitée, atténuait la morosité de Tony.

Le temps passa ainsi plus rapidement. Tony et son père s’activaient à la cuisson des brochettes. Le rosé de Provence était bien frais. Tony, qui avait eu droit à un verre de vin, était plus gai que le matin au réveil. Dans le souci d’éviter tout incident, toute remarque, j’avais renoncé à mettre une tenue provocante. J’étais venue en jean, T-shirt non moulant et je ne m’étais pas maquillée, ce qui laissait ma peau respirer librement. A un moment où on s’est retrouvés seuls, Tony me dit qu’il trouvait ma tenue négligée. J’ai dû le blesser en répliquant que j’avais envie de me sentir à l’aise, qu’il était un peu jeune pour me faire ce genre de remarque. Il murmura alors en faisant une moue boudeuse :

— C’est Maxime qui va dormir avec toi maintenant.

Je ne répondis rien, il n’ajouta plus un mot. Il s’arrangea néanmoins pour que cet après-midi s’éternise, insistant pour que je dîne avec eux de petits sandwichs garnis. Je ne les quittai qu’à la nuit tombée. On avait beaucoup parlé de Maxime qui allait arriver, de ses longs voyages en mer, de l’existence que mène une femme de marin, etc. Je voyais bien que la conversation n’était pas du goût de Tony, mais il fallait qu’il accepte la réalité telle qu’elle se présentait. Quand il essayait de croiser mon regard, je détournais les yeux pour parler avec ses parents. Il m’embrassa de façon très câline quand sa mère insista pour qu’il aille au lit. Ce soir-là, je me suis masturbée en pensant à ce qui s’était produit la nuit dernière, à ce qui ne se produirait probablement plus jamais ; je savais que ça allait me manquer.

La vie a repris son cours habituel. Mes retrouvailles avec mon mari furent des plus chaleureuses. Il m’avait rapporté un tas de souvenirs des endroits où son bateau avait accosté. La journée, il bricolait ou allait faire un tour en ville. Le problème, c’est que je trouvais qu’il buvait trop, mais il supportait bien l’alcool. Moi, je travaillais toujours à mi-temps comme secrétaire médicale dans une clinique privée. J’avais souvent droit aux regards enjôleurs de certains infirmiers, kinés ou médecins. Mais je n’étais pas la seule. Dans cette clinique, nous étions plusieurs secrétaires, toutes âgées de vingt-cinq à quarante ans, toutes plus jolies les unes que les autres. Deux blondes, une rousse, une Sénégalaise. La plus jeune, c’était moi, et j’avais les cheveux noirs. Nous avions toutes des corps superbes. Comme nous nous entendions à merveille, nous avions décidé par jeu, il y avait de cela pas mal de temps, de nous habiller et de nous maquiller de façon provocante. On voulait allumer les hommes qui nous reluquaient sur le lieu de travail. Nous nous demandions seulement si le grand patron de la clinique ne nous rappellerait pas un jour à l’ordre à cause de nos tenues : pantalons de cuir moulants, jupes ultracourtes, T-shirts près du corps, très décolletés. La plus hardie d’entre nous, Nathalie, une blonde, arriva même un jour avec une jupe fendue à l’avant et à l’arrière, sous laquelle elle avait passé un porte-jarretelles et des bas noirs. Elle était vraiment sexy. On riait de voir les regards insistants que les mâles lubriques jetaient sur nous. Nathalie nous avoua qu’elle s’était laissé tripoter par un beau kiné dans la resserre où l’on rangeait les draps. Cet homme lui avait avoué qu’il voulait nous avoir toutes au bout de sa queue. Comme on insistait pour obtenir plus de précisions, Nathalie nous raconta qu’elle lui avait ouvert la braguette.

— On n’avait pas allumé la lumière, mais il avait vraiment une belle queue, ce Jean-Claude, dit-elle avec un geste significatif.

Elle nous rapporta ce qui s’était passé entre eux. Elle s’est d’abord agenouillée dans le noir pour prendre le sexe du kiné en bouche. Puis elle s’est relevée, a ôté sa jupe fendue, sa culotte, ne gardant que le porte-jarretelles et les bas noirs. Elle a écarté ses grandes lèvres...

Devant notre air ébahi, Nathalie éclata de rire.

— Je la voulais en moi, cette bite. J’étais déjà toute mouillée.

Elle reprit son récit. Le kiné a présenté sa queue à l’entrée du vagin trempé ; il s’est enfoncé d’un seul coup jusqu’au fond. Nathalie se mordait les lèvres pour ne pas crier. Jean-Claude l’a limée une ou deux fois avant de lui envoyer son jus. Nathalie haletait en essayant de retenir ses cris.

— Il m’a vite fait jouir, ce salaud. Trop vite, mais c’était bon ! Nathalie avait prononcé les derniers mots en fermant les yeux comme si elle jouissait encore en évoquant ce souvenir. Elle nous dit ensuite qu’ayant entendu des pas dans le couloir, elle s’est rhabillée pendant que l’homme rentrait son engin tout poisseux. Avant de sortir, il lui a déposé un baiser sur la bouche en disant :

— Ça fait une !

Nathalie sentait le sperme de Jean-Claude couler dans sa culotte. Elle nous a avoué que ça ne lui était pas encore arrivé d’être prise par un macho, à la sauvette, dans le noir et le silence. Elle avait trouvé que c’était excitant.

— Je me demande laquelle il va prendre à son hameçon la prochaine fois.

« Il m’a fait jouir très vite. »

Cette réflexion la fit rire. Nous n’en revenions pas de l’entendre raconter les choses de façon aussi crue. Moi, je frémissais en songeant que mon mari ne m’avait jamais prise debout. On a fait des paris sur le nom de la prochaine victime, mais on s’est juré de faire languir Jean-Claude le plus longtemps possible. A part la jeune Sénégalaise qui venait d’être larguée par son mec, nous étions plutôt réticentes à l’idée de succomber à la tentation. Allumeuses, oui, on avait envie de l’être, mais pas de se faire sauter sur le lieu de travail. Nathalie, elle, nous incitait à prendre le plaisir où et quand il se présentait.

— Soyez pas idiotes, les filles. La vie est courte, vous ne serez pas toujours jeunes et désirables. Un jour, il sera trop tard.

Tandis qu’elle parlait, je me laissais emporter dans des pensées qui n’avaient rien à voir avec le kiné tombeur de jolies femmes. J’aurais dû pourtant moi aussi rêver de me faire pénétrer par une belle queue. J’étais d’autant plus en manque que, depuis son retour, Maxime ne me baisait pas beaucoup ; quand il le faisait, c’était toujours de la même façon monotone. Loin de m’imaginer en train d’être prise par ce Jean-Claude, je revoyais les nuits au cours desquelles Tony me suçait les seins, où j’allais ensuite me masturber dans la salle de bains.

Il fallait que je sois devenue très dépendante de ces évocations pour ne pas partager avec mes jolies collègues les mêmes envies ! Chaque fois que le kiné essayait de croiser mon regard, je me détournais, reportais mon attention sur un dossier, m’empressais de répondre au téléphone ou de parler à un patient.

Le tombeur réussit à avoir l’autre blonde et la Sénégalaise. Puis, on ne le vit plus à la clinique. Il avait ouvert son propre cabinet.

CHAPITRE IV

SECRETS PERVERS

Les mois passaient. J’appris par sa mère que Tony faisait des efforts dans ses études. Mais il avait rencontré de nouveaux camarades qui ne disaient rien qui vaille. Je ne le voyais plus beaucoup. Parfois, il venait me demander conseil pour une rédaction. Il m’était difficile de soutenir son regard dans lequel je lisais un reproche ou une attente. Maxime fut très flatté quand Tony vint le consulter sur les différentes sortes de navires marchands, leur tonnage, les plus grands ports du monde. Ils passèrent deux heures ensemble. On était au début d’octobre. La température alors très douce permettait à Maxime et à Tony de travailler à la table de la terrasse. L’un expliquait, l’autre prenait des notes. Après avoir servi une bière à mon mari et un Coca à Tony, je me suis assise près d’eux pour faire des mots croisés. Au bout d’un moment, Maxime, très détendu, dit que ça lui faisait plaisir de savoir que, tout le temps qu’il passait en mer, il pouvait compter sur Tony pour veiller sur moi. Il ajouta qu’il allait accrocher de nouvelles photos de bateaux au mur de la chambre que Tony occupait quand il venait à la maison.

— Ce sont des photos que j’ai prises moi-même. Tu les verras bientôt.

Tony aurait voulu les voir tout de suite, mais Maxime secoua la tête.

— Je les ai fait agrandir. Patiente encore un peu. Ce sera la surprise. Je repars dans dix jours, mais je serai de retour pour les fêtes de fin d’année.

Tony le remercia. Il promit qu’il veillerait sur moi, qu’il le préviendrait à la moindre incartade de ma part, ce qui fit rire mon mari aux éclats. Les paroles de Tony me semblaient bizarres. Il prit ses affaires, fila par le jardin. A peine avait-il franchi la clôture que Maxime s’est exclamé :

— Il est bien, ce gamin ! En dépit de son visage d’ange, il me fait l’impression d’être plus évolué que les autres du même âge.

Le jour où Maxime devait repartir en mer approchait. Mon mari proposa à Tony et à sa maman de nous accompagner jusqu’à Sète. Le père était de garde avec son taxi, et la maman, bien qu’intéressée, déclina l’invitation : elle devait partir à Manosque chez sa sœur pour une affaire urgente. Elle me confia son fils jusqu’au lendemain. Tony était enchanté de voir le bateau de Maxime et le port de Sète. Dès que le navire où Maxime avait embarqué eut quitté le port, nous sommes allés, Tony et moi, manger une pizza avant de rentrer à Cavaillon. On n’a pas traîné, on avait deux cents kilomètres à parcourir pour rentrer. Dans la voiture, aucun de nous ne disait mot. J’ai amorcé la conversation en interrogeant le garçon sur ses résultats scolaires. Il avait reçu une très bonne note pour son travail sur les bateaux. Je commençais à me sentir toute drôle à l’idée de ce qui allait se passer la nuit. J’étais à la fois inquiète et excitée. Pour faire diversion, comme Tony demeurait silencieux, j’ai allumé la radio. Juste à ce moment-là, comme par hasard, on passait « Margot » de Georges Brassens. Tony m’a dit tout à coup :

— Tu as vu, Cri-Cri, je ne lui ai pas dit, à Maxime, qu’on dormait ensemble. C’est un secret.

Embarrassée, j’ai répondu « oui » d’une voix sourde. Le secret était partagé : moi non plus, je n’en avais pas parlé. Puis, désignant la boîte à gants, j’ai demandé à Tony de me passer une cigarette. Il a voulu l’allumer lui-même, je l’ai laissé faire. Je l’avais déjà vu allumer celles de son père. Il me l’a tendue pour que je la prenne entre mes lèvres. Je conduisais nerveusement. Tony posa une main sur mon bras.

— Cool, Cri-Cri ! J’ai promis de veiller sur toi. J’ai encore beaucoup de choses à apprendre.

Est-ce que j’allais continuer à me comporter avec Tony d’une façon si peu ordinaire ? Parmi la foule de questions qui se pressaient dans ma tête, c’était la plus préoccupante. On approchait de Cavaillon. Je rentrai par le garage. L’air était frais. J’ai demandé à Tony d’éplucher des pommes de terre, de faire dégeler la viande pendant que je prenais ma douche. Il ne dit rien, moi non plus. Quand je quittai la salle de bains, en sortie de bain éponge, je vis qu’il m’avait servi mon apéritif préféré : un daïquiri avec glace. Auparavant, il était allé dans son jardin cueillir les dernières marguerites et les avait mises dans un vase sur la table de la salle à manger. Je l’ai remercié pour cette délicate attention en lui déposant un baiser appuyé sur sa joue.

— Va vite prendre ta douche, mon chéri. Je vais me changer. Si tu veux, avant de dîner, je te montrerai ta chambre avec les nouvelles photos de bateaux.

Je passai un jean et un T-shirt, filai à la cuisine. En préparant la salade et les steaks, je me resservis un apéro. Je ne savais quelle attitude adopter. Une seule certitude : quoi qu’il arrive, Tony serait muet comme une tombe.

Dès qu’il fut sorti de la salle de bains, j’allai lui montrer sa chambre, récemment décorée par Maxime.

— Waouh ! C’est super !

Cela me rassurait de l’entendre s’exclamer comme un gamin. Il s’est tourné vers moi.

— Je suis vraiment gâté. Je suis bien chez moi et en plus, je dispose d’une seconde maison où j’ai tout ce que j’aime.

— Alors profites-en car bientôt tu seras trop grand pour venir dormir chez ta voisine.

Ma réponse, je m’en suis aussitôt rendu compte, contenait des termes lourds de sens. Nous avons dîné rapidement. Moi, je mangeais très peu car j’avais l’estomac noué, mais je buvais pas mal de vin. Tony me le fit remarquer, disant qu’il n’était pas question qu’il voie la femme de Maxime se soûler. Il ajouta qu’il n’aimerait pas m’entendre ronfler la nuit.

— Je suppose que je dois obéir ? dis-je en achevant mon verre.

Tony ne plaisantait pas. Il me répondit froidement :

— Bien sûr.

Une fois la table débarrassée, Tony alla chercher le jeu de dames. A la fin de la partie, je vis qu’il était fatigué. Moi aussi, d’ailleurs, sans doute à cause de l’aller-retour à Sète. La nuit était tombée depuis longtemps. Au fond de moi, le trouble grandissait. Tony allait-il dormir d’une seule traite jusqu’au matin ? Puisqu’on savait si bien garder un secret, lui et moi, il ne voyait pas pourquoi il ne viendrait pas tout de suite dans mon lit. Ce disant, il me prit de court. Il ajouta qu’il me promettait, le week-end prochain, de commencer la nuit dans la petite chambre. Je n’ai pas trouvé d’argument valable à lui opposer. Toutefois, j’étais consciente que le garçon se rendait peu à peu maître de la situation, et même de mes pensées les plus secrètes. Je lui dis d’une voix faible :

— Soit ! Monte le premier et éteins la lumière. Je ne vais pas tarder.

Il courut dans la petite chambre se mettre en pyjama puis alla se coucher dans mon grand lit. J’étais dans la salle de bains, mon pouls battait à un rythme rapide. Je savais obscurément qu’une nouvelle étape allait être franchie. J’ai remis ma nuisette en tulle noir. La chambre était plongée dans la pénombre. Tony dormait. Ou bien faisait-il semblant ? Je me suis glissée sous le drap. Allongée sur le dos, j’ai tourné la tête pour observer le doux visage qui reposait sur l’oreiller tout près du mien. Sans bouger Tony a ouvert les yeux. Surprise, j’ai balbutié :

— Tu ne dors pas ?

Il a plongé son regard dans le mien :

— Pour bien dormir, j’ai besoin de quelque chose... tu sais quoi.

Une grive prise au piège du chasseur, voilà ce que j’étais à cet instant. Tony s’est dressé sur un coude, m’a rabattu le drap jusqu’à la taille, a dégagé mes seins du décolleté qui les couvrait à peine. Figée, incapable de prononcer un seul mot, je le regardais faire. Il agissait envers moi comme si je lui appartenais. J’étais sa poupée de chair vivante. Il me pinça un mamelon en chuchotant à mon oreille :

— Tu le savais, dis, que je faisais ça la nuit ? Je me doutais bien que tu ne dormais pas.

Cette fois, je ne pouvais plus me taire en faisant semblant de rien.

— Oui, je le savais.

— Ça te plaît ?

Les yeux mi-clos, j’ai dit « oui » de façon à peine audible. Ça ne lui a pas suffi. Il a voulu en savoir plus ; j’étais à la fois embarrassée et excitée par les questions précises qu’il me posait. Quand j’hésitais, il pinçait plus fort, tirait sur mon mamelon ; je gémissais en me mordant la lèvre. Mes bouts de sein grossissaient sous les doigts de Tony. Il m’a demandé pourquoi. Je lui ai expliqué que la peau à cet endroit était particulièrement sensible, qu’il était normal que les mamelons gonflent quand on les caressait ou qu’on les pinçait.

— Mais toi, qu’est-ce que tu sens quand on te touche ici ?

J’hésitais à répondre ; j’ai fini par avouer à voix basse que ça me donnait du plaisir. Il s’est remis alors à me caresser les seins, à jouer avec les bouts pour les faire gonfler encore plus, tout en disant des mots qui me déconcertaient :

— A partir de ce soir, ils sont à moi, tous les deux, Cri-Cri ! Je veux pouvoir jouer avec quand j’en ai envie, même la journée, d’accord ?

Il a pris un mamelon en bouche pour le téter. A un moment, il s’est arrêté de sucer pour me demander si ça ne faisait pas mal de tirer quand il n’y avait pas de lait.

— Un peu... Ne tire pas trop fort.

J’ai fermé les yeux, il s’est remis à me sucer. Il faisait rouler l’autre mamelon entre ses doigts. Ma poitrine se soulevait. J’entendais le bruit de la succion, je sentais un tiraillement dans mon sein, je sentais aussi mon mamelon gonfler dans la bouche de Tony.

Peu à peu, la main qui me triturait le sein a glissé sur mon ventre. J’ai maintenu mon sein pour que le mamelon reste dans la bouche qui le tétait. Tony s’endormait, la tête sur ma poitrine. Je l’ai écartée doucement. Dans la semi-obscurité de la chambre, j’apercevais les bouts gonflés de mes seins. J’ai ramené le drap sur moi. Trop exaltée pour pouvoir m’endormir, je suis allée me masturber dans la salle de bains.

Quand j’ai ouvert les yeux, il faisait clair dans la chambre. J’étais seule. Tony était sûrement en bas en train de mettre la table pour le petit déjeuner. J’ai couru à la salle de bains passer un peignoir avant de le rejoindre à la cuisine. Une odeur de café embaumait l’atmosphère. Tony m’a embrassée, m’a demandé tout bas, en me prenant par le cou, si j’avais bien dormi.

Sous le coup de l’émotion, j’ai déposé un baiser sur sa joue.

— Très bien, Tony. Merci.

Je me suis assise pour prendre le petit déjeuner. Tony s’est levé pour me servir le café. Il a pressé mon épaule, s’est penché pour m’embrasser à son tour.

— Tu sais, ce sera notre grand secret. Un secret comme celui-là, on ne le dévoile à personne.

Il a passé une main dans mon peignoir pour me tâter un sein sous le tulle noir de ma nuisette. Ses doigts se sont immobilisés sur le mamelon. Je n’ai fait aucun mouvement pour les éviter. Au contraire, entrant dans le jeu de Tony, je me suis lancée dans une explication pédagogique :

— Tu vois, si on ne les pince pas, si on ne tire pas dessus, les bouts de sein restent mous, presque plats. Maintenant, arrête. Il est temps de déjeuner ; j’ai faim.

En riant, Tony s’est installé devant son bol. J’ai fait chauffer les croissants au micro-ondes.

Jusqu’au retour de Maxime, prévu peu avant Noël, Tony est venu dormir à la maison tous les week-ends. Il tint la promesse qu’il m’avait faite de commencer la nuit dans sa chambre ; il venait me rejoindre dès qu’il s’éveillait. En réalité, il attendait que je monte me coucher pour venir dans mon lit. Sans dire un seul mot, il ouvrait ma veste de pyjama ou ma nuisette pour jouer avec mes seins. Couchée sur le dos, les yeux clos, je le laissais faire, savourant ces moments qui me faisaient mouiller. Il me suçait un mamelon, s’endormait en triturant l’autre. Je courais alors à la salle de bains pour me masturber. Il arrivait que le week-end, en pleine journée, il vienne me retrouver à la cuisine, me demande de lever mon T-shirt ou d’ouvrir mon chemisier. Quand j’hésitais à le faire, il me rappelait qu’une nuit, j’avais promis de le laisser jouer avec mes seins chaque fois qu’il en aurait envie.

Troublée, je levais mon T-shirt jusqu’au cou. Tony baissait les bonnets de mon soutien-gorge et s’amusait à me pincer les bouts pour les faire gonfler. Puis, il en prenait un en bouche et le tétait. Dans ma tête, quel charivari ! Une pute ! Je me conduisais comme une vraie pute et ça me plaisait.

CHAPITRE V

LE SOUTIEN-GORGE DE NOURRICE

Le temps passait. Maxime est revenu de son voyage en mer pour les vacances de Noël. Il est resté à la maison six semaines avant de repartir. De son côté, Tony grandissait. C’était maintenant un adolescent qui atteignait presque ma taille. Il venait toujours dormir à la maison quand Maxime était en mer. Nos petits jeux « innocents » continuaient. Je prenais de plus en plus de plaisir à me laisser manipuler par lui comme une vraie poupée. Il en prenait de plus en plus à son aise ! Mes seins étaient devenus ses jouets. J’avais l’impression qu’ils ne m’appartenaient plus. Au cours d’une période de congés scolaires, les choses se corsèrent. Tony arriva en fin d’après-midi, après mon retour de la clinique. Il paraissait encore plus heureux que de coutume de passer le week-end avec moi. Il était rouge comme s’il avait la fièvre, aussi je me suis inquiétée de son état de santé. En grimpant l’escalier pour porter ses affaires de toilette dans sa chambre, il me cria qu’il allait très bien. Je le vis redescendre peu après avec un petit paquet à la main. J’étais dans la cuisine en train de servir des rafraîchissements. Il s’assit en face de moi, me tendit le paquet cadeau. Etonnée, je lui fis remarquer que ce n’était ni ma fête ni mon anniversaire.

— J’avais tellement envie de te l’acheter. Accepte, s’il te plaît.

Quelle ne fut pas ma surprise lorsqu’en défaisant l’emballage, je découvris un beau soutien-gorge blanc... de nourrice. Les bonnets étaient pourvus sur le devant de pressions permettant de les ouvrir et de découvrir l’aréole. Je fixai sur Tony des yeux ébahis.

— Mais Tony, je n’ai pas de lait...

— Je sais ! J’ai vu dans le parc une femme allaiter son bébé, ça m’a donné l’idée de t’offrir ce soutien-gorge. Ce sera pratique, non ? Quand je voudrai te téter.

Curieuse, je lui ai demandé comment il avait fait pour se le procurer. Il m’a avoué qu’il avait examiné l’étiquette d’un de mes soutiens-gorge pour avoir la bonne taille ; à la vendeuse du magasin de lingerie, il avait expliqué que c’était pour sa mère.

— Elle a vu que j’étais gêné, elle a ri. Je suis vite sorti de la boutique.

Toute troublée par son aplomb, je lui ai demandé s’il voulait que je le mette tout de suite.

— Essaie-le pour voir s’il te va. Mais tu ne me le montreras que...

Il n’a pas eu besoin d’achever sa phrase. De toute évidence, il désirait attendre la nuit pour me découvrir avec le nouveau soutien-gorge. Je l’ai laissé boire son Coca et me suis précipitée à la salle de bains.

Ce jour-là, je portais un jean et un chemisier en voile rouge, sous lequel on voyait mon soutien-gorge de même couleur. Devant la glace, j’enfilai le soutien-gorge de nourrice. Il me serrait un peu. Mes seins comprimés bombaient au bord supérieur des bonnets. Je défis les pressions ; il y en avait deux par bonnet. Mes aréoles et mes mamelons ainsi libérés étaient déjà gonflés. Je refermai les pressions, remis mon chemisier. Sous le voile de soie, on voyait nettement que je portais un soutien-gorge de nourrice. Je suis descendue retrouver Tony. A ma vue, il piqua un fard.

— Alors ? Il ne serre pas trop ?

— Il est un peu juste, mais ça va.

Une chose était certaine : ce soir-là, après dîner, on ne tarderait pas à aller au lit. Tony nous avait ménagé un nouveau jeu, plus excitant que le Scrabble et le Monopoly. Il crut bon d’ajouter :

— Ce sera plus facile aussi pendant la journée. Il faudra que tu le portes aussi demain.

— D’accord.

Je me levai pour préparer le repas afin d’apporter à cet état d’exaltation une accalmie provisoire. Tony alla mettre un CD sur la platine. Pendant le repas, on parla école, bateaux, on évoqua les voyages de Maxime. On entreprit, pour la forme et peut-être aussi pour prolonger les instants d’attente délicieuse, une partie de Scrabble. Mais pas plus que Tony, je ne parvenais à me concentrer sur la recherche des lettres et des mots. On était nuls l’un comme l’autre. Notre esprit était ailleurs. Chaque fois que je prenais une inspiration, ma poitrine se soulevait, les pattes du soutien-gorge apparaissaient en relief à travers mon chemisier. Je sentais mes mamelons gonfler à travers le coton doublé, très doux. La partie terminée, Tony, le feu aux joues, me demanda s’il pouvait aller se coucher directement dans mon lit. Je le lui permis. Pendant qu’il faisait sa toilette, je remis de l’ordre dans la cuisine, puis j’éteignis les lumières en bas et montai à mon tour à l’étage.

Je me suis déshabillée dans la salle de bains, ne gardant sur moi que le nouveau soutien-gorge, puis j’ai enfilé une veste de pyjama boutonnée jusqu’en haut, avec son short assorti. Fixant mon image dans le miroir, je me disais que j’avais une belle poitrine. Rien d’étonnant que les mâles aient envie de me prendre les seins dans leurs mains. En l’occurrence, un très jeune mâle... Quand je suis entrée dans la chambre, ma respiration était saccadée. En silence, je me glissai dans le lit à côté de Tony, certaine qu’il ne dormait pas. Il faisait noir cette nuit-là, plus noir que d’habitude. Nous étions silencieux tous les deux, sachant l’un comme l’autre ce qu’on attendait. Tony se redressa, rabattit le drap pour découvrir le haut de mon corps jusqu’à la taille. Un à un, il défit les boutons de ma veste dont il écarta les pans. Dans l’obscurité qui nous enveloppait, mon soutien-gorge blanc ressortait comme une tache claire qui bougeait au rythme de ma respiration.

Tony resta un instant immobile à me regarder. Appuyé sur son coude, il commença à me caresser un sein, puis l’autre. Excitée, je le laissais faire. Je n’étais plus qu’un jouet entre ses mains ; un jouet, ça ne parle pas, ça ne bouge pas tout seul. Tony avait posé sa main sur les pattes à pressions du soutien-gorge, mais ne les ouvrait pas. Il se pencha au-dessus de moi, étendit le bras pour allumer la lampe posée sur ma table de chevet. Cela m’excita encore plus. Etrangement, sans nous être concertés, nous nous ne disions mot ni l’un ni l’autre. Les yeux mi-clos, je voyais à ses yeux, à ses joues, qu’il avait la fièvre lui aussi. Il chuchota :

— Tu le mettras chaque fois que je te le demanderai. J’adore que tu sois comme une poupée qui fait tout ce que je dis.

Ce qui était tacite devenait maintenant explicite. Tony venait de définir clairement le rôle qu’il voulait que je joue, qu’il me faisait jouer déjà depuis un certain temps. La règle du jeu était simple ; j’avais seulement peur qu’il aille trop loin sans que je puisse l’en empêcher. Comme une poupée pourvue d’un mécanisme interne qui répond à la commande exercée par le doigt de l’enfant, je murmurai un « oui » plaintif. Le visage de Tony s’éclaira d’un large sourire. Satisfait, il s’agenouilla à côté de moi. Assis sur ses talons, il défit les pressions de la patte, dégagea mon aréole et mon mamelon. Il s’aperçut que je le regardais faire.

— Tu dois fermer les yeux. Et ne pas bouger. D’accord ?

— Oui.

— C’est bien. Tu dois toujours être une poupée bien obéissante.

Ces mots prononcés par Tony m’excitaient au dernier degré. Le garçon, cette nuit-là, inaugurait un nouveau jeu. Mes tempes battaient, ma poitrine se soulevait quand il ouvrit la patte de l’autre bonnet pour libérer le mamelon.

— Elle a une grosse poitrine, ma poupée. Une vraie poitrine de nourrice, avec des gros bouts qu’il faut faire gonfler encore pour bien les téter.

« J’allais devoir passer la nuit bâillonnée. »

Pour la première fois, Tony accompagnait ses gestes de commentaires, comme un gosse qui parle au jouet qu’il manipule. Cela me rappelait l’époque où moi aussi je parlais à mes poupées. Jamais je n’aurais imaginé qu’un jour, devenue une femme mariée, je tiendrais le rôle de la poupée, et que ce jeu m’exciterait à ce point. Les yeux fermés, je sentais les doigts de Tony parcourir mes aréoles, tapoter mes mamelons. Mon cœur battait de plus en plus vite. Il avait saisi mes bouts de sein entre ses doigts, les pinçait de plus en plus fort. A un moment, j’ai laissé échapper un gémissement de douleur.

— Tiens, elle grince ma poupée ! D’habitude, elle ne dit rien.

L’excitation croissait en moi. Je mouillais plus que d’habitude. Heureusement, le drap ne descendait pas plus bas que ma taille. Pinçant toujours mes bouts entre ses doigts, Tony les étirait l’un après l’autre. Il tirait plus fort que les autres fois, mais voulant jouer mon rôle comme convenu, je ne protestais pas. Néanmoins, je gémissais car mes mamelons étaient malmenés. J’avais l’impression que Tony voulait voir jusqu’où il pouvait jouer avec moi comme avec une vraie poupée. Gardant les yeux fermés, je ne voyais pas dans quel état étaient mes bouts, mais je pouvais l’imaginer d’après les commentaires de celui qui s’acharnait dessus.

— Elle n’a jamais eu de pareils bouts de sein, ma poupée.

Tony happa mon mamelon, se mit à le sucer avidement, à le mordiller. Je gémissais sourdement ; je sentais confusément que cette nuit-là, le jeu prenait un autre tour. Tony s’arrêta de téter.

— Elle grince trop, cette poupée. Je vais arranger ça.

Puis, s’adressant à moi :

— Il faut que tu restes immobile, les yeux fermés, tu entends, poupée !

— Oui.

Cette façon de se comporter avec moi m’excitait au plus haut point. Couchée sur le dos, avec un soutien-gorge de nourrice, j’offrais mes bouts de sein à un adolescent qui les manipulait à sa guise. Tony disparut vers la salle de bains. J’avais une folle envie de voir mes bouts qui sortaient par l’ouverture des bonnets ; ils étaient encore plus gros que d’habitude, je le sentais. Mais je ne bougeai pas, je gardai les paupières closes. Je trouvais plus excitant d’être la poupée qui obéit à son maître même quand celui-ci n’est pas là.

Dans mon for intérieur, j’étais anxieuse. Qu’était-il donc allé faire à la salle de bains ? Profitant de son absence, je me suis touchée entre les jambes. Jamais je n’avais autant mouillé. Dès que j’ai entendu les pas de Tony qui revenait dans la chambre, j’ai remis sagement mon bras le long du corps.

— C’est bien, elle est docile ma poupée. Mais je ne veux plus l’entendre grincer. Et elle ne doit pas ouvrir les yeux avant que je ne lui en donne la permission. N’est-ce pas ?

Comme je ne répondais pas, Tony me tapota la bouche.

— Alors ? Qu’est-ce qu’elle doit dire, ma poupée ?

— Oui.

A peine avais-je prononcé ce mot qu’un large morceau de sparadrap s’étalait sur ma bouche. Tony le pressa fortement sur mes lèvres. Je dus faire un gros effort pour ne pas ouvrir les yeux. Grande fut ma surprise quand le garçon chuchota :

— Maintenant, je peux lui sucer les bouts comme je veux. Elle dormira comme ça près de moi, ma poupée. Elle ne s’enrhumera pas, il fait très bon dans la pièce. Demain, au réveil, je la sucerai encore. Après, je lui enlèverai son sparadrap pour lui donner à manger.

Entendre ces paroles, me trouver dans pareille situation ne faisaient qu’accroître mon excitation. Je savais à quoi m’en tenir. J’allais passer la nuit bâillonnée comme une prisonnière. Ce n’était qu’un jeu, mais pervers, entre une femme mariée et un adolescent. Tony éteignit la lampe de chevet, prit un mamelon dans sa bouche, l’autre entre ses doigts. Ma respiration était saccadée, ma poitrine se soulevait. J’émettais des sons étouffés par le sparadrap tant Tony me suçait goulûment. Mon excitation atteignait un point culminant. Sous le drap, je parvins à glisser les mains à ma chatte. Je passai un doigt dans la raie humide, entre mes grandes lèvres. Tony me suçait toujours et me pinçait. A travers ma culotte toute mouillée, je saisis mon clitoris pour le faire rouler entre deux doigts ; de l’autre main, je pressai le tissu à l’entrée de mon vagin. C’était la première fois que je me masturbais pendant que Tony suçait mes bouts. Je jouissais presque en silence, geignant à peine sous mon sparadrap. Tony arrêta.

— Ça lui fait sûrement du bien, à ma poupée. D’ailleurs, elle me l’a dit. Mais maintenant, il faut qu’elle dorme.

Il referma les pattes des bonnets en appuyant fortement sur les pressions. Sentant le sommeil venir, Tony reposa sa tête sur son oreiller pour s’endormir, mais il laissa sa main reposer sur mon sein, comme sur un objet qui lui appartenait, qu’il se réservait. J’avais l’impression de n’être plus moi-même. Immobile, muette, comme une poupée, j’ai mis longtemps à trouver le sommeil à mon tour.

Quand j’ouvris les yeux, il faisait clair dans la chambre. Les tentures étaient grandes ouvertes. J’étais toujours couchée sur le dos, le sparadrap collé à ma bouche, le drap remontant à ma taille. Les bonnets de mon soutien-gorge de nourrice étaient fermés. Tony n’était plus à côté de moi. Je l’entendais s’activer en bas, à la cuisine. Ne sachant que faire, je décidai de ne pas bouger. Je n’attendis pas longtemps. Il entra dans la chambre, me voyant les yeux ouverts, il s’exclama :

— Ah, ma petite poupée est éveillée. Elle a été bien sage toute la nuit. Maintenant, on va la soigner, lui donner à manger.

A peine éveillée, je réalisai que le jeu n’était pas fini. J’espérais seulement que Tony n’irait pas jusqu’à baisser complètement le drap. Comment aurait-il réagi en voyant ma culotte humide ? De toute manière, je ne l’aurais pas laissé faire. Il me demanda de fermer les yeux. Une fois alimentée, soignée, je ne serais plus sa poupée, assurait-il. Il parvenait à m’exciter encore. Je me demandais ce qu’il entendait par « soignée ».

Ouvrant les pattes de mon soutien-gorge, Tony a déposé un baiser sur mes mamelons, puis les a tapotés.

— On va bien les soigner, et la nuit prochaine on ne tirera plus aussi fort dessus.

Je compris que mes bouts devaient être bien gonflés par le traitement que Tony leur avait fait subir, mais je gardai les yeux clos. Je sentis qu’il étalait sur mes aréoles et mamelons une crème qui sentait la Nivéa. Il en mit une bonne couche sur chaque bout, puis referma les pattes.

— Voilà. C’est une bonne poupée, mais elle ne peut pas encore ouvrir les yeux.

Je poussai un son plaintif quand il essaya de décoller le sparadrap de ma bouche, qui adhérait très fort.

— Courage, poupée ! Après, je te donnerai à manger.

J’aurais préféré le décoller moi-même, mais je parvins à rester immobile, les bras le long de mes jambes. Je ne voulais pas décevoir Tony en jouant mal mon rôle. Je l’ai donc patiemment laissé faire. Il mit un baiser sur ma bouche bâillonnée avant de tirer doucement sur le sparadrap, une main appuyée sur ma joue. Ma bouche fut enfin libérée, je pus entrouvrir les lèvres.

— C’est fini. Alors, poupée, bien dormi ?

— Oui.

— Ne bouge pas. J’arrive.

J’avais hâte que le jeu prenne fin : j’avais besoin d’aller aux toilettes. Tony, quand il revint auprès de moi, prit ma tête pour la redresser, posa un gros coussin derrière mes épaules, noua une grande serviette autour de mon cou. Il me fit ouvrir la bouche, y introduisit un bout de tartine beurrée nappée de confiture. Je devais garder les bras le long du corps, ne pas bouger. J’étais devenue sa chose, une poupée qu’il faisait manger lui-même, à laquelle il faisait porter un soutien-gorge de nourrice. De la confiture coulait aux commissures de mes lèvres.

— Tu ne manges pas proprement, Cri-Cri.

Il m’essuya avec un coin de serviette, porta à mes lèvres une tasse remplie de café qu’il me fit boire lentement, s’interrompant pour me faire avaler, entre deux gorgées, les deux tartines qu’il m’avait préparées.

— C’est très bien. Maintenant, tu peux ouvrir les yeux.

Je regardais Tony. Il avait l’air heureux comme un enfant qui a bien joué. Je lui souris.

— Alors ? Content de ta poupée ?

— Très.

Il me saisit par le cou.

— Et toi ?

Il attendait ma réponse. Fermant les yeux, je murmurai « oui ».

Comme convenu, après avoir pris une douche, enduit mes mamelons de crème, je remis le soutien-gorge de nourrice. Tony voulait que je le garde pour faire les courses à Cavaillon. Pour éviter des regards et des commentaires qui m’auraient gênée, j’avais passé un cardigan de laine légère. Cela me faisait drôle de déambuler dans les rues de la ville les seins enrobés comme ceux d’une femme qui allaite. De retour à la maison, Tony déboutonna mon chemisier, dégrafa lui-même les pattes du soutien-gorge pour faire apparaître mes aréoles et mes mamelons qui reprenaient un aspect normal. Il le fit souvent au cours de la journée ; chaque fois, il déposait des baisers sur mes bouts. Le fait de servir de poupée à un adolescent qui s’instruit de la femme me troublait.

La nuit suivante, les week-ends qui succédèrent, je portais le soutien-gorge offert par Tony. Parfois, la nuit, je le portais sans veste de pyjama, ne mettant qu’une petite culotte avec. Tony n’avait plus besoin de me bâillonner car il ne me malmenait plus les mamelons comme il l’avait fait la première fois. Il ne me faisait plus gémir de douleur mais seulement de plaisir quand il me triturait et me suçait les bouts. Le lendemain, il aimait les recouvrir de pommade. Au cours de la journée, il ouvrait les pattes pour libérer mes bouts, puis me demandait de me déplacer dans la maison sans rien par-dessus le soutien-gorge. Je vaquais ainsi à mes occupations ; quand il passait près de moi, il m’attrapait un sein, se mettait à me téter comme pendant la nuit.

Je savais que nos jeux n’étaient pas dans la norme, mais je le laissais faire. Cela m’excitait, me procurait un plaisir que je n’avais jamais reçu de mon mari.

CHAPITRE VI

CHEZ LE GYNÉCOLOGUE

Les mois passaient. La mère de Tony trouvait que son fils était devenu trop grand pour dormir chez moi quand Maxime était en mer. Au début, je dormais mal. Cela me manquait terriblement de ne plus être la poupée de mon petit voisin. Petit à petit cependant, je reprenais le dessus ; je me suis fait une raison en me disant qu’il était temps de mettre fin à cette situation. Il me fallait désormais mener une vie plus conforme à celle d’une femme mariée. En me regardant dans le miroir de la salle de bains, je constatais que mes seins avaient changé d’aspect. A force d’avoir été sucés, triturés, mes mamelons étaient devenus plus gros, plus durs aussi. Ils étaient également plus sensibles au toucher.

Par la mère de Tony, j’ai su que le garçon avait des problèmes disciplinaires à l’école. Les parents se faisaient du souci pour son avenir. La mère me confiait qu’elle regrettait le temps où son fils était encore un petit garçon.

— Il était quand même plus sage quand il allait dormir chez vous, n’est-ce pas, Christine, me disait-elle en soupirant.

Quand elle parlait ainsi, je frissonnais ; je répliquais que Tony ne pouvait pas rester un enfant toute sa vie. Néanmoins, au fond de moi-même, je me sentais frustrée. Certains jours, Tony venait me dire bonjour, me demandait de l’aider à faire sa rédaction. Il avait gardé son visage de poupon. De corps, il restait assez frêle. On parlait de toutes sortes de sujets, mais on ne faisait plus jamais allusion à notre fameux secret.

Par moments, quand il était auprès de moi, je me demandais s’il n’allait pas me demander, comme avant, d’ouvrir mon chemisier, ou de lever mon T-shirt pour jouer avec mes bouts, les sucer. Je sentais alors une douce excitation m’envahir. Mais rien ne se passait...

Pourtant, il se produisit un fait nouveau. Comme mon mari était de retour pour quelque temps, il a décidé d’installer une piscine dans le jardin. Voilà longtemps qu’on y pensait et il y avait suffisamment d’espace pour cela. On la fit rectangulaire, assez grande pour qu’on puisse y nager à plusieurs ; on y avait pied partout. En outre, afin que je puisse prendre des bains de soleil seins nus, Maxime fit planter une rangée d’ifs déjà bien fournis, hauts de plus de deux mètres à la place de la clôture de fil qui nous séparait du jardin des parents de Tony. L’autre côté de notre jardin était déjà fermé par un haut mur. Les travaux terminés, on organisa une petite fête pour inaugurer la piscine. Parmi les invités, Tony et ses parents ne furent pas oubliés. L’eau était encore froide, mais cela n’empêcha pas un certain nombre d’amis et de jeunes de se baigner. J’avais enfilé un bikini jaune, Tony n’avait d’yeux que pour moi. A un moment, alors que nous étions tous deux seuls dans l’eau, que Maxime servait à boire aux autres, Tony me demanda s’il pouvait venir régulièrement à la piscine.

— Bien sûr, Tony. Ça me fera très plaisir de te revoir plus souvent. Maxime n’y verra aucun inconvénient, tu le sais.

Nous nous trouvions dans un angle de la piscine, vers le fond du jardin qui s’étendait en biais par rapport à la façade arrière de la maison, hors de vue des invités assis sur la terrasse. Tony se collait à moi. Il me demanda à l’oreille si l’eau froide me faisait gonfler les bouts de sein. D’un geste prompt, il toucha mes mamelons sous l’eau.

— Tony, arrête, tu es fou ! Si on nous voyait ?

Il nagea vers l’autre extrémité de la piscine. Le temps avait passé, mais nos souvenirs communs restaient intacts. Les jours suivants, on vit plusieurs fois Tony à la maison. Il venait profiter de la piscine quand il avait du temps libre entre ses travaux scolaires. Le week-end, Maxime se baignait avec lui pendant que je préparais le repas. Parfois, j’allais les rejoindre dans l’eau, mais Tony n’avait à mon égard aucun geste de nature à éveiller le moindre soupçon.

Le jour où Maxime dut repartir en mer, le père de Tony le conduisit à Sète pour nous remercier de permettre à son fils de venir se baigner quand il voulait. Il nous dit, avant que la voiture démarre :

— Vous savez, Tony vous adore. Je suis content que Christine ait accepté de s’occuper de lui. Vous n’avez pas d’enfant, mais elle sait se faire écouter de mon fils mieux que je ne le fais moi-même.

Je répondis que je trouvais beaucoup de plaisir à m’occuper de Tony, que je continuerais à le faire.

— Maintenant que vous avez une piscine, il ira de nouveau souvent chez vous. N’hésitez pas à le remettre chaque fois sur le droit chemin. Vous avez toute ma confiance, Christine.

« Vous vous masturbez souvent ? »

J’assurai au père de Tony qu’il pouvait compter sur moi.

A la clinique, on continuait à rigoler entre copines. C’est-à-dire qu’on poursuivait notre jeu d’allumeuses, même si Jean-Claude, le kiné, avait disparu de la circulation. Il y avait un nouveau médecin qui venait d’acquérir sa spécialisation en gynécologie. Un gars bien bâti, aux cheveux blonds ondulés, avec des yeux bleu acier, une fine moustache bien taillée. Comme on tenait à jour le fichier du personnel, on a pu savoir qu’il était âgé de quarante-deux ans, marié et père d’une petite fille. On a tenté de l’allumer lui aussi, ça a marché. Il nous matait avec des yeux langoureux. Il paraissait particulièrement attiré par Nathalie et par moi.

Un jour, j’avais mis ma robe de cuir très courte, zippée sur le devant, au décolleté provocant. Quand je suis arrivée à la clinique ainsi vêtue, les autres ont commencé à jaser, à faire des paris pour savoir qui de Nathalie ou de moi serait la première à laquelle ce jeune gynéco proposerait une rencontre. Ce jour-là, Nathalie, elle aussi, arborait une tenue osée : jupe noire fendue, sous laquelle, à chaque pas, on apercevait un porte-jarretelles et des bas noirs. Sous le débardeur blanc, elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses mamelons pointaient de façon agressive à travers le fin tissu. Elle eut l’idée de nous inscrire toutes les deux au bas de la liste des patientes qu’il devait consulter l’après-midi, de sorte que nous passerions les dernières, l’une après l’autre. Nathalie entra d’abord ; quand elle sortit du cabinet, elle arborait un air triomphant. Je trouvais que la visite n’avait pas duré longtemps. En me disant au revoir, Nathalie me chuchota à l’oreille :

— Je crois qu’il t’attend avec impatience. Tu me raconteras ça demain.

Elle n’eut pas le temps d’en dire davantage. Le gynéco m’attendait, j’étais sa dernière patiente. Il avait l’air fébrile. Je me demandais ce qui avait bien pu se produire entre Nathalie et lui, ce qu’ils avaient pu se dire. Quand, à sa demande, je me fus entièrement déshabillée, il me palpa les seins de façon délicate ; en sentant la texture de mes bouts, il me demanda si j’avais beaucoup allaité. Je lui dis alors que je n’avais pas d’enfant et n’en aurais jamais.

— Vous avez pourtant des mamelons comme ceux d’une femme qui a allaité deux bébés. Vos aréoles sont granuleuses comme celles des nounous.

J’ai demandé si c’était grave, si cela pouvait provoquer un jour une quelconque affection. Il me rassura.

— Absolument pas. Quand je pince comme ça, est-ce que c’est sensible ?

Il en avait pris un entre les doigts pour le pincer ; il tirait dessus en plongeant son regard au fond de mes yeux. Je chuchotai :

— Oui, docteur.

Je revoyais Tony me découvrant la nuit pour pincer et sucer mes bouts. En me palpant les seins, le médecin me parlait d’une voix chaude, avec des mots qui sortaient du champ médical ; je sentais son souffle sur ma poitrine, j’avais l’impression que l’examen se prolongeait plus que nécessaire. Depuis son arrivée dans la clinique, le gynéco me reluquait, cherchait toutes les occasions de me rencontrer ; à présent, il pouvait examiner de près mon corps.

— Vous avez une magnifique poitrine. Les seins sont fermes, se tiennent droit. Je vous conseille de faire des mouvements de gymnastique pour les garder ainsi le plus longtemps possible. Je vais vous prescrire une crème pour maintenir la fermeté des tissus. Maintenant, allongez-vous sur la table.

Je me suis installée sur la table d’examen, j’ai passé les pieds dans les étriers. J’étais tendue car je pensais qu’il allait m’introduire le spéculum dans le vagin. Au lieu de cela, il déclara, à ma grande surprise, qu’il existait dorénavant de nouveaux examens à faire, que ce serait un peu long. Mon cœur cognait. Je me demandais s’il était sérieux ou si c’était un prétexte pour profiter de moi au maximum. Il enfila des gants de latex pour palper mes grandes lèvres, les écarter, ouvrir mon sexe. Je fermais les yeux pour mieux sentir ce qu’il faisait. En même temps, j’écoutais ses commentaires :

— Elles sont bien fermes elles aussi. Les petites lèvres sont charnues.

Je ne pus retenir un gémissement quand il me pinça le clitoris pour le faire sortir de son capuchon. Jamais encore un gynécologue ne m’avait examinée de cette manière. La fièvre m’envahissait. J’étais sûre qu’il me faisait des choses qu’il ne faisait pas aux autres patientes ; cette pensée m’excitait encore plus.

— Ne bougez pas, je vais le mesurer.

Je n’en revenais pas. Je m’étais jetée moi-même dans la gueule du loup ; la perversité dont il se montrait capable me procurait un plaisir nouveau. Il tira encore plus sur mon gros bouton ; je laissai échapper un gémissement.

— Beau clitoris ! Sous la traction, il va jusqu’à neuf millimètres. Vous vous masturbez souvent ?

J’allais lui répondre quand il ajouta presque aussitôt :

— Il est vrai qu’avec un époux marin, vous vous trouvez souvent seule. Est-ce que je me trompe ?

Il connaissait mon état civil, ma situation. C’était sûrement Nathalie qui l’avait mis au courant. Elle n’hésitait pas à se faire baiser et voulait que je fasse comme elle. Tout allait très vite dans ma tête. Le médecin enfonça un doigt ganté dans mon vagin, palpa les parois. Les questions qu’il me posait me mettaient dans un drôle d’état d’exacerbation.

— Vous mouillez toujours autant ?

— Ça dépend...

Il retira son doigt, introduisit le spéculum. Je me crispai au contact du métal.

— Détendez-vous ! Je ne vous ferai pas mal. Vous, en revanche, vous savez allumer un homme !

Il tourna la molette, écartant au maximum les parois de mon vagin, ce qui me fit gémir. Comme j’étais la dernière patiente de la journée, il prenait son temps. Il ôta lentement le spéculum, caressa mes poils du revers de la main.

— Ils sont doux. Vous les taillez souvent ?

Les yeux fermés, je savourais une caresse que Maxime me faisait trop rarement. Je finis par répondre que je ne coupais que les poils qui dépassaient de mon string quand j’allais à la plage. Il m’aida à me redresser sur la table en tirant ma main d’un geste brusque. Je me suis affalée sur lui, il m’a attrapée par la taille, pressant son bas-ventre contre le mien. Je sentais son membre dur dans son pantalon. Au lieu de me dégager de son étreinte, je restais collée à lui. J’ai fermé les yeux, sa bouche a emprisonné mes lèvres. J’ai alors passé les bras autour de son cou en ouvrant la bouche pour laisser sa langue me pénétrer. Il me caressait les seins, les palpait autrement qu’il l’avait fait à mon arrivée dans son cabinet.

J’ai dû me coucher à nouveau sur la table ; debout près de moi, il a sorti sa queue, tout près de mon visage pour me la montrer, me répétant que j’étais belle. Il avait une grosse verge bien épaisse. Je n’avais jamais vu de sexe d’homme à part celui de mon mari. J’étais très excitée. Le gland sortait, la peau tendue luisait. Se plaçant au bout de la table d’examen, Gilbert m’a tirée par les jambes pour que mon sexe arrive au bord du matelas recouvert de skaï. Tout mon corps s’est couvert de chair de poule quand j’ai senti sa langue s’introduire puis s’agiter comme une couleuvre dans mon sexe humide.

L’homme s’interrompit pour murmurer qu’un clitoris comme le mien était fait pour être sucé. Il a pris mon gros bouton en bouche en même temps qu’il pinçait mes mamelons, les faisait rouler entre ses doigts. Les lèvres du gynéco aspiraient mon clitoris, je ne pouvais retenir des gémissements de plaisir au contact de la langue qui s’agitait. Sentant que j’allais jouir, Gilbert s’est arrêté de me sucer ; il posa mes jambes sur ses épaules.

— Tu es en manque, ça se voit.

Sa queue est entrée d’un seul coup jusqu’au fond de mon vagin. Plusieurs fois, Gilbert a coulissé en moi, sa queue émettait des chuintements obscènes tant je mouillais. En me limant, il me disait des insanités qui m’excitaient.

— Une chienne en chaleur, voilà ce que tu es ! Quel con tu as !

Sur la table, je respirais vite sous ses coups de queue. Jamais je n’avais eu une telle bite dans mon ventre. En même temps, il me prenait les seins, me triturait les mamelons. Quand il a craché son sperme dans mon vagin, j’ai senti des spasmes dans mon ventre ; je n’ai pu m’empêcher de crier.

— Tu peux crier, petite secrétaire, on ne t’entend pas. Il n’y a plus que nous à l’étage. Vas-y, prends ton plaisir !

Sur la table, je jouissais en gigotant. Je pressais mes seins à deux mains ; j’aurais voulu que Gilbert continue à me pincer les mamelons. Sa bite ramollie toute poisseuse de sperme et de sécrétions est sortie de mon vagin. Il l’a essuyée avec un morceau d’essuie-tout, puis m’a passé un tissu ouaté sur la fente et à l’intérieur des cuisses où des gouttes de sperme avaient coulé. Je me suis assise au bord de la table, encore assommée du plaisir que je venais d’avoir. Gilbert a posé ses mains sous mes seins, pour les soupeser.

— Tu as une fameuse poitrine, Christine. Un beau cul aussi. Ce n’est pas étonnant que tu attires les regards... tu donnes aux hommes envie d’être vicieux !

Il a déposé un baiser sur chacun de mes nichons. Je me suis rhabillée. Je suis partie. Auparavant, il m’avait fixé un rendez-vous qu’il avait noté dans son agenda. Pour une visite gynécologique... Nathalie avait bien joué son rôle d’entremetteuse. Le lendemain, il me faudrait encore raconter aux copines tout ce qui s’était passé dans le cabinet du médecin.

Une fois de retour chez moi, je me suis déshabillée. Comme le temps était splendide, je suis allée me baigner dans la piscine. C’est la première fois que je me baignais nue. Le contact de l’eau sur ma peau, du sperme qui coulait encore de mon vagin me procurait une sensation agréable que j’avais envie de prolonger. Mais l’eau était encore trop froide, aussi je suis sortie au bout de quelques minutes. Le temps de réaliser que je venais de tromper mon mari avec mon gynéco. J’avais éprouvé du plaisir, j’avais joui, mais quelque part je demeurais insatisfaite.

Je me sentis triste soudain. Il me manquait quelque chose, sans que je puisse définir quoi. Comme me l’avait dit Gilbert, les hommes avaient envie d’être vicieux avec moi. Mais ce n’était pas le vice des hommes qui m’intéressait. C’était le mien. Je jouissais bien plus intensément quand Tony me découvrait la nuit ou qu’en pleine journée, dans la cuisine, il me demandait de lever mon T-shirt pour pincer mes bouts, les sucer.

C’est alors que j’ai réalisé que le garçon pouvait arriver à l’improviste. Je suis vite sortie de l’eau, j’ai enfilé une sortie de bain, j’ai couru à la cuisine boire un Coca avant d’aller prendre une douche chaude.

« Tu es une vraie chienne en chaleur. »

CHAPITRE VII

TONY CHEZ CHRISTINE

Il ne se passa rien d’exceptionnel durant quelque temps. Je me comportais selon la norme, même si à l’instar des collègues, je restais une allumeuse. Nathalie était devenue la maîtresse de Jean-Claude. Ce kinésithérapeute, en effet, avait repris un travail à temps partiel à la clinique, car sa clientèle privée n’était pas assez développée. Quant à moi, je n’avais pas succombé au charme d’un autre médecin, ni de personne d’autre parmi les hommes attachés à la clinique. Le gynéco avait obtenu, avec le titre de professeur, un poste d’enseignement à l’université de médecine de Montpellier. Je n’ai pas tellement regretté son départ. La frustration que je ressentais provenait d’autre chose. Quand j’étais sous la douche, des souvenirs que j’avais essayé d’enfouir remontaient à la surface. Je me masturbais en pensant au rôle de poupée que Tony me faisait tenir.

Cette année-là, nous sommes allés en vacances aux Canaries, Maxime et moi. Trois semaines sur des plages de rêve, en juillet. J’en suis revenue merveilleusement bronzée ; à la clinique j’ai fait fureur. Même Nathalie était jalouse de mon bronzage ; elle avait peur que je la remplace dans les bras de son Jean-Claude. D’autant plus peur qu’elle allait partir en congé de trois semaines juste quand je rentrais. Je l’ai rassurée.

Maxime repartit en mer dès la première semaine d’août. Il m’avait prévenue que ce voyage serait plus long que d’habitude : son bateau ferait escale en Amérique du Sud. Dès le début des vacances, je l’avais trouvé bizarre. Il n’était déjà pas très chaleureux d’habitude ; aux Canaries, c’est à peine s’il m’avait baisée une fois par semaine. Les regards que les autres hommes posaient sur moi quand je me baladais ou que je bronzais seins nus ne le rendaient ni jaloux ni excité. Ça ne lui donnait même pas d’idées nouvelles pour me faire l’amour. Son indifférence m’attristait, mais je ne disais rien, je restais dans mes rêves. J’écrivais des cartes aux parents de Tony. Celles que j’adressais à mon jeune voisin, je les cachetais à part : il m’avait dit qu’il aimait les beaux timbres et qu’il garnissait un album.

Quand on revint de vacances, on rendit visite à Tony et à ses parents. Il était tout près de seize ans, mais plutôt fluet pour son âge. Il avait toujours ce visage d’ange à qui on accorderait le bon Dieu sans confession. Mon bronzage le fascinait, il ne me quittait pas des yeux ; nos regards se croisaient. Quelques jours après le départ de Maxime, sa mère vint me trouver. Elle était ennuyée. Elle et son mari partaient en vacances en Bretagne, la dernière quinzaine d’août – Tony ne voulait pas les accompagner. Elle admettait son besoin d’indépendance, mais hésitait à laisser Tony seul à la maison durant une période aussi longue. Les parents avaient insisté, lui disant qu’il fêterait ses seize ans au Mont-Saint-Michel où il aurait retrouvé une copine de classe. Même cet argument-là n’avait pas réussi à le convaincre.

Je perçus immédiatement le message sous-entendu à travers les paroles embarrassées de la mère de Tony. Je lui dis qu’elle pouvait partir tranquille. Tony viendrait prendre ses repas avec moi tous les jours.

— Je veillerai sur lui comme s’il était mien, et à nous deux, Tony et moi, nous veillerons sur votre maison, soyez sans crainte.

Le visage de la maman de Tony s’éclaira. Elle était rassurée. Elle devait s’attendre à ce que je lui propose cet arrangement. La veille de leur départ, elle vint remplir mon congélateur, m’obligea à accepter des rôtis, des steaks, des brochettes qu’elle avait sorties de son propre frigo. Pour les légumes, haricots verts, tomates, salades, nous n’avions qu’à nous servir, Tony et moi, dans son potager.

Il va de soi que son fils fut enchanté de la solution. Il fut convenu qu’il dormirait la nuit chez lui afin de veiller sur la maison.

En ce mois d’août, le soleil avait décidé d’accabler la Provence. Le lendemain du départ de mes voisins, je rentrai de mon travail vers dix-huit heures. Tony était au fond du jardin, en train d’arroser les parterres de fleurs, d’abreuver les plants de tomates assoiffés. Je lui criai que j’allais me changer ; il me répondit par un geste de la main. Pour être plus à l’aise par cette canicule, j’enfilai un short en jean et un débardeur ; je ne mis pas de soutien-gorge dessous. Dans le miroir, mes mamelons pointaient de façon agressive sous le coton léger. Quand je descendis sur la terrasse, Tony accourait vers moi. Il eut l’air troublé, rougit en posant les yeux sur ma poitrine. Il m’embrassa en me serrant contre lui, mais je me dégageai aussitôt.

— Tu veux bien allumer le barbecue ?

Je servis deux Cocas pour nous rafraîchir. Tandis que j’étais occupée à la cuisine à préparer une salade de poivrons, à huiler quelques brochettes, Tony déboucha une bouteille de rosé qu’il avait apportée de chez lui. Ce fut moi qui rompis le silence :

— Ah, j’ai enfin les photos de mes vacances aux Canaries. Les deux albums sont au salon. Tu peux les regarder en surveillant le barbecue.

Il alla chercher les albums, les emporta sur la terrasse. En passant près de moi, il dit tout bas :

— Merci de m’accueillir pendant deux semaines, Cri-Cri.

Ma gorge se serra. Je ne pus rien répondre. Brusquement je me figeai sur place : dans les albums, il y avait des photos de moi seins nus. J’avalai une grande gorgée de Coca, jetai un coup d’œil vers la terrasse. Tony feuilletait les albums ; à un moment, il cessa de tourner les pages, s’arrêta sur certains clichés. Je me doutais de ceux qu’il examinait avec autant d’attention. Je regrettais déjà mon imprudence.

Il me cria que les paysages des Canaries étaient magnifiques. Il ajouta qu’il était tombé sur les photos d’une très belle femme.

— C’est fou ce qu’elle te ressemble !

Je ne fis aucun commentaire. Changeant de sujet, je lui demandai si son feu était prêt, si on pouvait cuire les brochettes : j’arrivais avec les plats. Tony avait déposé les albums sur un coin de la table. Je mis la viande sur le grill, partis chercher des couverts. Comme tout était prêt, il n’y avait plus qu’à attendre que les brochettes soient cuites. Tony nous servit un verre de rosé. Je le regardais faire. Il avait déjà les gestes d’un homme ; j’en fus troublée.

A table, on discutait de tout. J’appris qu’il était toujours copain avec ce Nick qui, quelques années plus tôt, avait dit que j’étais une femme sexy. Tony n’avait rien oublié de son anniversaire. Il me demanda pourquoi je n’avais rien dit quand il m’avait tapoté les fesses, comme l’aurait fait un souteneur envers sa pute. Je n’en revenais pas de l’entendre parler de lui et de moi de cette façon. Que se passait-il dans sa tête pour qu’il interprète ainsi ce geste ?

Je me sentais envahie par une fièvre que je connaissais bien. J’ai répondu à Tony que je ne m’en étais pas formalisée alors ; que je n’avais pas envie, le jour de son anniversaire, de le remettre à sa place parce que devant ses copains, il avait voulu jouer au dur. Tony m’a regardée avec des yeux admiratifs.

— Tu es une chouette femme, Cri-Cri. Il en a de la chance, ce Max !

— Et toi, Tony ? Tu n’as pas de chance ?

Avant de répondre, le garçon remplit nos verres de rosé.

— Si, bien sûr ! Alors, trinquons à nous deux.

J’étais émoustillée, mais je tenais à dominer la situation. J’ai orienté la conversation sur un autre sujet. Je lui ai demandé s’il avait une petite amie. Il avoua que les filles de son âge ne l’intéressaient pas. Il les trouvait bêtes, superficielles. Il s’ennuyait avec elles. Quant aux études, il n’avait pas envie de les poursuivre trop longtemps.

— Je veux profiter de la vie le plus possible, expliqua-t-il. Je ne veux pas attendre d’avoir vingt-cinq ans pour ça.

Ce disant, il me regardait droit dans les yeux. La bouteille de rosé était largement entamée. Heureusement, le repas était fini. Tony s’est levé pour débarrasser la table. Je l’entendais ranger les assiettes et les plats dans le lave-vaisselle.

— Veux-tu que je prépare le café ? cria-t-il de la cuisine.

Il a apporté la cafetière et les tasses sur la terrasse, on a commencé une partie de Scrabble. Le garçon ne disait plus rien, moi non plus. Quand la partie s’est achevée, la nuit était tombée. La météo annonça encore un week-end très chaud.

— Demain samedi, on pourra bronzer, nager dans la piscine, Cri-Cri ?

Hélas, c’était mon jour de garde à la clinique. Je devais assurer l’accueil aux urgences de neuf à seize heures. Tony était déçu. Pour le consoler, je lui dis qu’on profiterait ensemble de la piscine le surlendemain dimanche.

— J’ai promis à mon père de repeindre la fenêtre de ma chambre. Autant commencer pendant que tu n’es pas là. Puis je viendrai nettoyer le barbecue pour demain soir.

J’étais contente de le voir dans de si bonnes dispositions. On s’embrassa et il disparut à travers les jardins pour rejoindre sa maison. Je trouvais qu’il était devenu tout à fait raisonnable. Je m’étais engagée auprès de la mère de Tony à veiller sur son garçon pendant cette quinzaine ; les jours s’annonçaient tranquilles ; on allait vivre au rythme lent du plein été sous une chaleur étouffante.

Je pris le Scrabble et les albums pour les ranger au salon. Avant d’aller me coucher, je voulus revoir les photos de vacances. Celles que Maxime avait prises étaient magnifiques. Je m’aperçus, en tournant les pages, qu’il manquait deux photos. Elles étaient peut-être tombées. Je fis de la lumière sur la terrasse pour inspecter le sol, la table, les chaises. Rien. Rien non plus par terre, entre la terrasse et le salon, rien à la cuisine. Je me mis à feuilleter méthodiquement les deux albums. Les photos demeuraient introuvables. Tony seul avait pu les prendre, les emporter chez lui. Je savais quelles étaient les photos manquantes : elles me représentaient en string blanc, seins nus. Sur la première, j’étais prise debout contemplant la mer ; l’autre me montrait de face, étendue sur une serviette de bain ; sur les deux photos, ma peau était toute bronzée.

Je tremblais d’émotion, mon cœur battait vite. Dans mon lit, avant de m’endormir, je voyais Tony en train de se masturber, les yeux rivés aux images de moi. Il me fallait absolument les récupérer le lendemain. Je ne tenais pas à ce qu’il les montre à ses copains, surtout pas à Nick. Je voulais encore moins que ses parents tombent dessus. A cette pensée, l’angoisse m’oppressait. Mais l’idée obsédante que Tony se branlait en regardant mes photos m’excitait au plus haut point. J’ai passé la main sous ma nuisette pour sentir mon clitoris. J’ai étiré mon gros bouton. Ma chatte était toute mouillée. J’ai enfoncé mon doigt dans mon vagin, je me suis fait jouir.

CHAPITRE VIII

CHRISTINE SEINS NUS

A la clinique, ce samedi de garde, je n’eus guère le loisir de penser à ma vie privée. Non seulement beaucoup de gens sont venus pour des soins, suite à des insolations, mais deux médecins m’avaient aussi confié leurs fichiers à glisser dans l’ordinateur. La climatisation de la clinique était un agrément appréciable ; quand je suis sortie de mon bureau, dehors, c’était la fournaise.

De retour chez moi, je trouvai un mot de Tony sur la table de la terrasse. Il était parti à vélo faire des courses. Le barbecue était nettoyé. De loin, je vis que la fenêtre de sa chambre était repeinte. Il avait tenu parole. Restait à régler le problème de la disparition des photos. Je pris une douche froide, refis mon maquillage. Je cherchais dans ma chambre un vêtement à enfiler quand j’entendis en provenance du bas un bruit de bouteilles. De la mezzanine, je jetai un coup d’œil vers la terrasse ; Tony déballait des provisions. Je m’étais promis de ne rien brusquer à propos des photos, d’attendre le bon moment pour en parler. Je passai un short en jean à bords frangés. J’hésitais sur le choix du haut ; je me suis finalement décidée pour le soutien-gorge rouge, pigeonnant, qui complétait mon bikini de plage. La psyché me renvoyait de moi une image assurément provocante, mais il faisait si chaud...

Tony m’accueillit avec un sifflement admiratif.

— Putain ! T’es vraiment une super nana !

Je le remerciai du compliment, même si les mots n’étaient pas des plus choisis. A la vue de tout ce qu’il avait rapporté du supermarché, je me suis dit qu’il participait aux charges du ménage comme s’il était mon mari ; j’en étais à la fois émue et gênée. Il me regardait, visiblement content. Il voulut absolument préparer lui-même l’entrée pour le dîner ; il nous servit d’abord deux apéros sur la terrasse, ajoutant qu’on n’allait pas se priver de boire bien frais et de manger des bonnes choses.

Comme on avait du temps devant nous, je sirotais mon daïquiri en regardant faire Tony. Il était en short et en T-shirt blanc. Il s’était lavé la tête avant de venir ; ses cheveux châtain clair lui tombaient sur le front. Un fin duvet apparaissait au-dessus de sa lèvre supérieure. En l’embrassant, j’ai senti une bonne odeur d’after-shave alors qu’il ne se rasait pas encore. Je ne me décidais pas à le questionner au sujet de son larcin. Je l’imaginais en train de se branler. Chassant bien vite cette pensée, je vidai mon verre d’un trait, m’en servis un autre. Tony insista pour que je lui en serve un également.

Nous étions en appétit tous les deux ; Tony apporta l’entrée : du melon au porto ; pour accompagner les brochettes, il avait prévu et mis au frais un saint-pourçain. C’était la fête. Notre fête. Je me sentais l’esprit guilleret. Tony déclara qu’il avait de la chance de dîner chaque soir en compagnie d’une jolie femme que l’été et la chaleur rendaient encore plus nue et désirable. Je ne relevai pas le compliment ; me sentant rougir, je me hâtai d’emporter les assiettes à la cuisine. Tony s’activait près du barbecue. Quand je revins à table, il versa le vin, me tendit mon verre et leva le sien.

— A la plus belle de toutes !

Je fis remarquer qu’en Provence, sur la Côte, sur toutes les plages de France, en cette saison, il ne manquait pas de femmes plus jolies et surtout plus jeunes que moi qui allais sur mes trente-cinq ans. Sa réponse me causa de l’étonnement : selon lui, c’était à mon âge que les femmes étaient les plus chaudes et qu’elles atteignaient le sommet de leur beauté.

Je ne trouvais rien à répondre, mon cœur battait vite.

Je jugeai le moment venu de lui parler des photos qu’il m’avait dérobées la veille.

— Tu dois me les rendre, Tony. Je ne tiens pas à ce que tes parents tombent dessus.

J’ai attendu sa réaction. Après un court silence, il me chuchota qu’il voulait me voir seins nus, telle que sur les clichés. Il ajouta qu’il aurait pu se trouver sur la plage en même temps que moi. D’autres garçons de son âge avaient eu cette chance, eux. J’ai objecté qu’on n’était pas à la plage, mais à Cavaillon, sur la terrasse d’une maison.

— Fais-le pour moi, s’il te plaît ! Il n’y a pas de voisins, mes parents sont partis, nous sommes seuls. La piscine est à l’abri des regards. Encore une fois, si j’étais allé en vacances avec vous...

Son raisonnement était pertinent ; malgré moi, ce qu’il me demandait m’excitait. Nous étions debout, face à face, à côté du barbecue. J’avais le feu au visage à cause de la chaleur du brasero. Il rivait ses yeux aux miens. Il me saisit les poignets au moment où je dégrafais mon soutien-gorge.

— Retourne-toi. Laisse-moi faire. Il faut que j’apprenne.

Un grand trouble me saisit. J’ai obéi comme une poupée qu’on a remontée avec une clef. Les doigts de Tony s’activaient dans mon dos, me donnaient la chair de poule. J’avais trente-cinq ans, il en avait à peine seize ; comme j’avais gardé mes hauts talons, je le dépassais presque d’une tête. Son visage arrivait à hauteur de ma poitrine.

Je me tournai à nouveau face au garçon qui me regardait en silence. J’avais l’air d’une pute face à un jeune client. Tony était devenu rouge comme la crête d’un coq ; moi, j’avais une poussée de fièvre. Je fermai les yeux au moment où il tendit la main vers ma poitrine.

— Tu te souviens du temps où je te tétais ? On avait un beau secret ensemble. Laisse-moi recommencer.

Il me soulevait un sein, le pressait entre ses doigts. Je me laissais faire. C’était excitant. Une sensation autrement intense que celle que j’avais éprouvée lors de ma visite chez le gynéco. Tony redevenait le maître de mes volontés, de mes pensées. J’ai tenté de résister, de faire prévaloir la raison sur les tendances perverses.

— Tony, tu as presque seize ans. Tu n’es plus un enfant.

— Rien qu’une fois... la dernière !

Mes seins reposaient dans ses mains, il les soulevait, les approchait de son visage. Ses lèvres happèrent un mamelon. Je pris sa tête à deux mains, en le suppliant d’arrêter. Il me suçait le bout, le mordillait. Je ne m’appartenais plus, il faisait ce qu’il voulait.

— Arrête, tu me mords.

Je dis ces mots plus par jeu que par volonté réelle de dissuasion. Il s’interrompit, leva les yeux vers moi.

— Un homme, ça ne tète pas, ça mord.

Je m’étais écartée de lui.

— Si on s’occupait du repas ?

Je lui tendis le plat avec les côtelettes pour qu’il les fasse cuire. Je retournai à la cuisine chercher des herbes de Provence. Quand je revins, mon soutien-gorge, à son tour, avait disparu. Tony riait en me voyant chercher, mais son regard braqué sur mon buste brillait.

— Tu exagères, Tony. Rends-le-moi !

Il promit de me le rendre avant de rentrer chez lui.

J’étais assise à table seins nus, en face du garçon. On parlait des Canaries, mais aussi de la Bretagne. Les parents de Tony avaient téléphoné qu’ils étaient bien installés.

— Si tu étais parti avec eux, dis-je, tu aurais vu le Mont-Saint-Michel, découvert une belle région de France.

Il rétorqua qu’il avait mieux ici. Qu’il m’avait pour lui tout seul, alors que les plages en été n’étaient qu’un étalage...

Il m’observait avec une telle acuité que je sentais monter en moi des bouffées de chaleur ; mes bouts durcissaient. La complicité d’autrefois était revenue, intacte, encore plus dangereuse à présent qu’il allait sur ses seize ans. Je ne pouvais plus tenter de me persuader que c’était un jeu d’enfant. Voulant lui cacher mon trouble, je me suis levée en lui demandant de débarrasser la table. Demeurée seule sur la terrasse, je buvais mon dernier verre de vin, le regard perdu dans le ciel d’été qui commençait à s’assombrir. Déjà quelques étoiles apparaissaient, dans l’immensité d’un bleu-gris où la lune montait.

Tony revenait avec le café. Tandis qu’il remplissait les tasses, je déclarai que j’allais m’offrir un pousse-café. Je me suis préparé un amaretto sur glace ; pour ne pas que le garçon se sente frustré, je lui ai servi un petit verre de rhum blanc avec un sucre. Evoluer seins nus devant lui, sur la terrasse de ma demeure, chaussée de hauts talons rouges, me faisait mouiller ma culotte.

Quand la main de Tony caressa l’arrière de ma cuisse, je frémis, ma gorge se serra. Je m’efforçais de croire qu’il voulait jouer au caïd, comme au temps de ses douze ans. Mais ce n’était plus possible. Il en avait seize, j’avais dix-neuf ans de plus que lui, et je faisais tout ce qu’il me demandait ! Jusqu’où irait-il dans ses exigences ? Je buvais lentement mon amaretto, alternant une gorgée d’alcool et une gorgée de café ; Tony avait mis le sucre de canne dans une petite cuiller qu’il trempait dans le rhum. On a commencé une partie de Scrabble, mais j’ai dû l’interrompre pour passer un T-shirt, la température s’étant mise à fraîchir.

— Je ne t’aurai pas vue longtemps, ce soir. Y en a qui ont eu plus de chance ! a-t-il bougonné. Heureusement qu’on a deux semaines rien que pour nous.

Excitée par la situation, le cerveau embué d’alcool, je n’ai rien trouvé à répondre, mais je me rendais compte que je me laissais prendre à un jeu où Tony jouait un rôle d’ange pervers.

La partie terminée, le garçon descendit les marches qui menaient de la terrasse au jardin. Quand il revint vers moi, il avait à la main mon soutien-gorge rouge qu’il avait caché dans un massif de lavande. Il me le tendit, m’embrassa, fila chez lui par les jardins.

— N’oublie pas demain de me rapporter les photos, lui criai-je.

Ce soir-là, avant de m’endormir, je me suis masturbée en me repassant mentalement tous les moments, toutes les scènes de la soirée. Celle où Tony m’ôtait le soutien-gorge, soulevait mes seins dans ses mains, approchait ses lèvres, me mordait le mamelon. Le geste qu’il avait eu en me touchant la cuisse. Rien ni personne ne m’avait causé autant d’émoi... Je tripotais ma chatte, titillais mon clitoris jusqu’à atteindre le point culminant de la jouissance. Seule dans mon lit, je voyais Tony se masturber sur mes photos... je criais de plaisir. Cette nuit-là, je dormis d’un sommeil profond.

Le lendemain dimanche, à neuf heures du matin, Tony arrivait avec des croissants qu’il était allé chercher en vélo. Le temps était radieux ; on prit le petit déjeuner sur la terrasse. Il me tendit les photos qu’il avait dérobées, puis proposa qu’on aille passer la journée aux Salins-de-Giraud, plage située à une centaine de kilomètres de Cavaillon, au sud d’Arles, à côté de Fos. Ce n’était pas difficile de comprendre pourquoi il avait envie d’aller avec moi à la plage. Le panier pique-nique prêt, on prit aussitôt la route pour arriver le plus tôt possible. Il y avait du monde, mais on trouva une petite place tranquille, un peu à l’écart, à cinquante mètres des vagues.

Le ravissement se peignit sur le visage de Tony quand, ôtant mon short et mon débardeur, je me retrouvai en string blanc et seins nus, comme sur les photos qu’il venait de me rendre. Je sortis les deux draps de bain pendant qu’il gonflait le matelas pneumatique sur lequel je m’étendis. Il voulut lui-même me couvrir le visage, la poitrine, les membres d’huile solaire. Je lui conseillai de se mettre lui aussi du produit sur toutes les parties exposées pour éviter les coups de soleil. Il s’allongea pour que j’étale l’huile le long de son dos. Je pouvais ainsi observer à loisir la forme de ses fesses sous le slip de bain. En quelques mois, il avait beaucoup grandi.

Il se redressa pour lire. Chaque fois qu’il tournait une page, il me jetait un regard. Au bout d’une demi-heure, je me suis retournée en lui demandant de me huiler le dos. Il commença par le haut, descendit au creux de mes reins. Affolée, je sentais ses doigts glisser le long de ma raie, remonter vers la fente.

— Tony, arrête ! On est sur une plage, il y a du monde !

En jetant un coup d’œil en arrière, je vis qu’il bandait sous son slip. Ainsi le bébé d’un an que j’avais tenu autrefois dans mes bras était un homme qui me désirait, bandait pour moi ! Mon cœur battait la chamade, un immense trouble s’emparait de moi.

Avant de manger, on décida d’aller se baigner. L’eau était délicieuse. On nageait côte à côte, Tony et moi. On avait emporté le matelas pneumatique. Il m’aida à m’y installer ; il en profita pour me caresser les seins, le ventre. Je fis comme si je ne m’en apercevais pas. Tout d’un coup, il me fit basculer dans l’eau pour prendre ma place sur le matelas. Je ris de bon cœur.

Nous achevions notre pique-nique ; les gens affluaient sur la plage, ce qui mit Tony de mauvaise humeur.

— Rentrons chez toi. On passera l’après-midi au bord de la piscine. On sera plus tranquilles, tu ne crois pas ?

« Le bout de mon sein grossissait dans la bouche de Tony. »

J’étais d’accord ; on reprit la voiture. En passant par Cavaillon, on acheta des pizzas, une bouteille de Chianti pour le dîner du soir. De retour à la maison, j’ai commencé par me remettre en bikini blanc.

— Cri-Cri, pourquoi as-tu mis le haut ? Ici, personne ne peut te voir. Tu peux faire comme à la plage.

Je défis mon soutien-gorge, le lançai sur l’un des sièges du jardin. Tony jeta sur l’eau le matelas pneumatique qu’on n’avait pas dégonflé ; je m’y suis allongée pour bronzer, tandis qu’il nageait autour de moi. L’après-midi tira vite à sa fin. On avait perdu du temps à cause du trajet. Je filai la première prendre une douche, passai un short blanc, un soutien-gorge de bikini, blanc également. Pendant que Tony se rinçait à son tour, je mis les pizzas à réchauffer, dressai la table sur la terrasse, puis allai au jardin suspendre côte à côte mon string et le slip de bain du garçon.

J’étais déjà assise à table, je remplissais les verres de Chianti quand Tony me rejoignit, en short de toile noire et T-shirt à l’effigie d’Elvis. Il m’embrassa dans le cou, pressa ses mains sur mes épaules. En un clin d’œil, il avait dégrafé mon soutien-gorge, l’avait posé sur le bras du siège.

— Tu m’as vue toute la journée, Tony, tu ne crois pas que ça suffit comme ça ?

— Non ! De toutes les femmes que j’ai vues à la plage ce matin, tu es la mieux faite, la plus belle. Alors, laisse-moi en profiter.

Sous le coup de l’émotion, ma poitrine se soulevait par à-coups. Pour tâcher de me calmer, je bus une gorgée de Chianti. La perspective de passer à moitié nue toutes les soirées qui allaient suivre, en tête à tête avec ce garçon exigeant, me remplissait d’excitation... et d’effroi. On mangea de bon appétit ; il était tard quand Tony alla à la cuisine chercher le café. Il s’accroupit à mes pieds, posa la tête sur mes genoux. Il faisait nuit ; à cause des moustiques, je n’avais pas éclairé la terrasse. Il tendit la main vers ma poitrine. Je lui relevai le menton, lui pris la nuque pour l’attirer vers mon sein... affolée, je lui dis à voix basse :

— Prends-le dans ta bouche !

Il engloutit mon mamelon, le mordilla. Je fermai les yeux afin de mieux sentir mon bout grossir dans la bouche. Un lien étrange se nouait entre nous. Il lâcha mon mamelon pour poser ses lèvres sur les miennes.

— Va-t’en maintenant ! Tu exagères, tu le sais bien !

Tony éclata de rire, puis s’enfuit.

J’étais de mauvaise foi. Ne lui avais-je pas donné mon bout de sein à sucer ?

Cette nuit-là, je m’endormis rapidement, mais je fis des rêves étranges, comme je n’en avais encore jamais eu. J’étais nue, entourée de personnages flous dont je ne distinguais pas les visages. Je me suis réveillée au milieu de la nuit, le sexe en eau.

CHAPITRE IX

SEMAINE D’INITIATION

1. La séance d’essayage

A la clinique, ce jour-là, l’ambiance était paisible. Je ne travaillais que l’après-midi. La chaude Nathalie était partie en vacances. Nous n’étions plus que trois secrétaires en ce mois d’août ; nous avions provisoirement abandonné nos manières d’allumeuses. Un infirmier, habitué à nous voir aguicher les hommes et à plaisanter avec nous, s’exclama :

— Vous avez pris des calmants ou quoi ! C’était plus marrant avant.

Tout en travaillant, mon esprit vagabondait. Je pensais sans cesse au week-end que je venais de passer avec Tony. Je ne l’avais pas vu de toute la matinée. Il avait dû dormir plus longtemps, ou s’était occupé de menus travaux de bricolage dans la maison de ses parents. Je mouillais déjà en imaginant la soirée que nous allions passer.

A dater de ce jour, en tout cas, il y eut une évolution importante dans notre relation. Un pas fut franchi au cours de cette quinzaine d’août où nous fûmes livrés à nous-mêmes. Le garçon me faisait « glisser » de façon imperceptible. Il le faisait avec la naïveté d’un adolescent. Jouant à l’apprenti auprès d’une femme mûre, il savait s’y prendre pour m’enjôler, faire de moi une poupée de chair. Déjà, je lui appartenais ; déjà, je lui obéissais avec docilité. Bien sûr, je m’en rendais compte, mais au fond de moi, cette fausse naïveté m’excitait. C’est avec délices que, prise dans les filets d’un ado rusé, je jouais le rôle d’initiatrice.

En rentrant du travail, j’ai trouvé, sur la table de la terrasse, un bouquet d’anémones dans un vase en grès bleu. J’avais remis une clé à Tony ; il s’en était servi : à l’intérieur de la maison, le ménage était fait, le lave-vaisselle vidé, la vaisselle rangée à sa place. Mon string blanc était plié sur un fauteuil. Je suis allée prendre une douche en chantonnant. La météo annonçait que la chaleur caniculaire continuait ; ce qui voulait dire que je pouvais vivre nue ou à peu près, évoluer en bikini entre la piscine, la terrasse, l’intérieur de la maison. J’étais sûre, en entendant cette information, que Tony l’avait reçue cinq sur cinq. Je me suis essuyée, j’ai passé mon string blanc, remis de l’ordre dans ma coiffure, me suis fait un léger maquillage d’été. J’ai renoncé à enfiler le haut du bikini.

A la cuisine, j’ai mis une bouteille de rosé dans le frigo, me suis servi un Coca que j’ai emporté dans le jardin avec un magazine, me suis allongée sur une chaise longue au bord de la piscine. Une demi-heure plus tard, Tony arrivait par les jardins. Il trouvait très chouette de ma part d’être en string pour l’attendre. Je lui dis que c’était ma façon de le remercier pour les tâches qu’il avait faites, de sa propre initiative, dans la maison.

— Alors, je trouverai chaque jour quelque chose à faire ! A Cavaillon, j’ai rencontré des copines de classe qui m’ont proposé de sortir avec elles, mais je n’avais pas envie. J’ai préféré venir me baigner dans ta piscine en t’attendant.

Etrangement, ses paroles me réconfortaient, au lieu de m’inquiéter. Il avait apporté un cocktail qu’il avait lui-même préparé, à base de tequila, de rhum, de jus de citron. Je protestai pour la forme, arguant qu’on n’allait pas se mettre à l’alcool tous les soirs. Il m’assura que son cocktail était léger et surtout rafraîchissant. Il alla chercher deux verres à la cuisine, versa quelques gouttes du mélange.

— Tu vas goûter.

Comme il faisait très chaud, il ôta sa chemise à manches courtes, s’assit près de moi en laissant pendre ses jambes dans l’eau de la piscine.

— Délicieux, ton cocktail, Tony.

On échangeait des propos sans importance, entrecoupés de silences. Je sentais que nous étions tous deux en attente. Tony acheva de remplir nos verres.

— Je voudrais que tu pinces tes bouts devant moi pour les faire gonfler comme quand je te tète, Cri-Cri.

La tequila me faisait tourner la tête. J’hésitais à faire devant Tony ce qu’il m’arrivait de faire seule à la salle de bains. Il insistait lourdement :

— Ne me dis pas que tu ne l’as jamais fait. Fais-le, je t’en prie. Fais-le pour moi !

La piscine et ses abords étaient encore inondés de soleil. Tony me scrutait d’un air grave que je ne lui connaissais pas. Il y eut entre nous un échange de regards d’une rare intensité. D’abord, je ramenai mes mains sur mes seins comme pour les cacher... puis, je me mis à effleurer mes mamelons du doigt, à les caresser. Ils grossissaient. Je les pinçais, les faisais rouler, ressortir entre deux doigts. Tony suivait avidement mes gestes.

Voyant la bosse qui déformait son short, j’étais si excitée que je tirais à me faire mal sur mes bouts pour les faire gonfler encore plus. Au moment où il se penchait pour prendre mon mamelon dans sa bouche, le sucer, je poussai Tony dans l’eau, avant de m’enfuir vers la salle de bains.

J’étais dans la chambre, assise devant la coiffeuse en train de me limer un ongle, quand Tony entra, portant une manne à linge que j’avais oubliée dans la buanderie. Je lui demandai de la déposer devant la garde-robe. J’avais à peine ouvert la bouche qu’il commençait à tout ranger dans le meuble. Je tentai mollement de l’empêcher de fouiller dans mes affaires, mais il ne voulut pas m’écouter.

— Cri-Cri, montre-moi tes dessous !

J’aurais dû refuser, lui dire de redescendre, mais je me suis laissé prendre au jeu qui m’excitait autant que lui. Dans ma chambre, en string près du garçon à moitié nu, j’avais le sang au visage, la respiration oppressée.

— Puisque tu le veux...

Je sortis tout mon petit linge pour l’exposer sur le lit. Fébrile, il examina d’abord les soutiens-gorge. Il y en avait des noirs pigeonnants, des blancs en broderie anglaise, un jaune en satin, un vert en dentelle... Il passa aux culottes, ce qui m’embarrassa encore plus. Il y en avait également des noires et des blanches, dont certaines transparentes, une jaune, une verte assorties aux hauts. Le cœur battant, je regardais l’adolescent palper avec délicatesse mes dessous. Il bandait. J’eus une bouffée de chaleur quand il me demanda de les essayer devant lui.

— Je te dirai ce qui te va le mieux... ce qui te rend le plus sexy.

Ce n’était plus seulement la tequila qui faisait monter ma fièvre. La séance d’essayage commença. Tony m’agrafait le soutien-gorge, puis me disait de me retourner pour juger de l’effet. Il me faisait prendre diverses poses, exécuter des mouvements, des pas en avant, de côté, à reculons ; face à lui, je devais me caresser les seins, bien bombés dans le soutien-gorge. Il me demandait de lui tourner le dos, de cambrer les reins pour faire ressortir mes fesses.

A chaque sous-vêtement, il attribuait une cote. Le jeu nous excitait tous deux. La voix de Tony s’élevait alors, solennelle :

— Le jury trouve que vous avez une belle paire de fesses, mademoiselle ! Et des seins parfaits.

— Merci, monsieur.

On avait des crises de fou rire. Inconsciemment, on cherchait à masquer le côté pervers de la scène. A un moment, j’ai hésité à me retourner. J’avais passé un soutien-gorge noir, pigeonnant, très découpé, qui bombait exagérément la poitrine, laissant apparaître une partie des aréoles. La culotte assortie était transparente. Pour la première fois, Tony allait voir ma toison. Il s’en doutait, car la culotte était transparente également aux fesses. J’ai eu la chair de poule quand il m’a dit :

— C’est trop long, mademoiselle. Le jury s’impatiente. Mettez-vous de face les mains aux hanches.

Le feu aux joues, je me suis tournée vers Tony. Cette fois, il pouvait tout voir. Assis sur le siège de ma coiffeuse, il émit un sifflement admiratif, me fit signe d’approcher. Sous son slip de bain, il bandait si fort que le bord élastique s’écartait de son ventre. Une fois de plus, j’obéissais comme une poupée docile. Mon bas-ventre était à hauteur de son visage. J’ai fermé les yeux quand il a mis la main sur ma culotte. J’étais tétanisée d’excitation. Il caressait mes poils par-dessus le tissu transparent. J’avais honte de mouiller devant lui.

— Ecartez davantage les jambes, mademoiselle. Voyons, ne soyez pas si timide !

J’ai obéi, le jeu prenait un drôle de tour. Il fallait que je dise quelque chose pour empêcher les choses d’aller trop loin.

— Je suis contente que mes dessous plaisent au jury.

— Ils vous rendent très sexy, en effet. Soyez plus provocante dans la façon de les porter.

Comme je ne savais que faire, il m’a fait mettre les mains sous les seins, dans un geste d’offrande.

— Ouvrez la bouche, fermez les yeux. Maintenant, fléchissez les genoux. Voilà, c’est exactement ça.

Tony me faisait prendre l’attitude d’une pute. Il le savait. Mon excitation grandissait face à ce tout jeune homme. Un frisson a parcouru mon échine quand il a pressé ses doigts, puis sa bouche, à travers la culotte, contre ma chatte. Je ne sais comment j’ai pu trouver la force de le repousser doucement.

— Je les ai tous essayés. Est-ce que le jury veut bien me dire lesquels me vont le mieux ?

Tony s’est redressé. Je sentais son souffle sur ma nuque. Des images défilaient dans ma tête. Je me revoyais quatre ans auparavant me laissant manipuler par un gamin, comme une poupée mécanique. Maintenant que le gamin était devenu un adolescent, il continuait à jouer à la poupée avec moi. Et je mouillais bien davantage !

— Le jury va vous montrer ce qui vous va le mieux, mademoiselle. Ne bougez pas !

Il dégrafait mon soutien-gorge, baissait ma culotte, me l’ôtait. Je demeurais nue, immobile, la gorge nouée d’émotion. J’attendais qu’il me passe le slip et le soutien-gorge qu’il avait choisis.

— Nue, vous êtes encore plus belle. Aussi le jury, après délibération, a décidé que vous le resterez durant toute la soirée.

La poitrine oppressée, je me suis retournée vers Tony dans l’intention de contester la décision. Je lui ai repris des mains la culotte qu’il était en train de renifler.

— Quelle drôle d’odeur ! Ça sent quoi ?

— La femme, Tony.

Il me remercia pour la séance d’essayage que je venais de lui offrir. Il ajouta que pour que le cadeau soit total, il fallait absolument que je reste nue jusqu’à ce qu’il parte.

— Tu es la première femme que je vois nue ; je voudrais que ce soit toi qui m’apprennes tout ce qui concerne la femme.

Je lui enjoignis de descendre.

— Tu ne crois pas que tu en demandes trop ?

— Ecoute. Nous deux... on sait garder les secrets.

A moitié nu devant moi, il bandait toujours. Mes tempes battaient sourdement. On aurait pu nous prendre pour des amants...

— Descends, voyou, et va préparer le barbecue. J’ai une faim de loup.

Il quitta la chambre à regret, mais s’exécuta. Je rangeai dans l’armoire les slips et soutiens-gorge que je venais d’essayer, jetai dans le bac à linge ma culotte noire imprégnée de mouille. Les vapeurs de l’alcool s’étaient dissipées, mais j’étais dans une grande agitation. Assise devant la coiffeuse, je me demandais si celle que je voyais se refléter dans le miroir était bien moi. Je songeais à ce que Tony m’avait demandé. Depuis trois jours que ses parents étaient partis en Bretagne, nous passions toutes nos soirées ensemble ; je ne portais qu’un string qui ne cachait pas grand-chose de ma nudité. Aujourd’hui, il avait vu mon sexe par transparence. De là à lui montrer ma chatte...

Au fond de moi, je sentais que quelque chose était en train de changer dans mon existence, dans ma manière d’appréhender le sexe. J’étais mariée depuis quinze ans avec un homme absent ; quand nous nous retrouvions, j’étais déçue sans pouvoir mettre un nom sur ce qui me manquait. L’indifférence s’installait, c’était sans regret que je le voyais repartir. Tony entrait dans ma vie comme un cadeau. Quand il était petit, je lui portais l’affection que j’aurais donnée à l’enfant que je n’ai pas eu. Au fil des ans, ce sentiment se muait en désir, en attente. Je n’ai pas eu la force de me défendre contre les plaisirs qui m’enchaînaient de plus en plus étroitement. Et voilà qu’à présent il me demandait d’être son initiatrice.

Je me mis debout, face au miroir. Ma toison noire bien taillée formait un rectangle debout qui prenait naissance au-dessus de la commissure des grandes lèvres. Celles-ci, collées l’une à l’autre, ne laissaient pas voir l’entrée de mon vagin. En descendant nue, maquillée, n’aurais-je pas l’air d’une pute ? Je pris mon string blanc, fis mine de l’enfiler. Après quelques secondes d’hésitation, je le jetai dans la manne à linge. Les joues chaudes, je descendis rejoindre Tony qui m’attendait avec impatience.

A ma vue, il se figea, ses joues s’empourprèrent. Nous demeurions face à face, silencieux, lui en baskets et slip de bain, moi nue, en talons aiguilles. Il bandait comme un bouc ; moi, je sentais couler ma mouille entre mes cuisses.

— Monsieur Tony est-il satisfait ? Cette fois, il voit tout... conformément à son désir.

Pour une fois, c’est lui qui ne disait mot. Je jouissais de l’effet que je lui faisais. Etais-je vicieuse ? D’une main tremblante, il me tendit un verre de rosé frais.

— Tu es belle, Cri-Cri.

Je vidai mon verre. Cette situation m’excitait encore plus que d’habitude. J’avais envie de sentir ma chatte, mes grandes lèvres, mais un reste de pudeur me retenait. Je lui tendis mon verre vide, j’en méritais un deuxième.

Nous avons gagné la terrasse, encore inondée de soleil à cette heure avancée de la journée. Nue à côté de Tony, embrassant du regard les jardins qui s’étendaient devant nous, j’éprouvais une curieuse impression d’irréalité. Jamais, il y a peu de temps encore, je ne me serais imaginée dans une telle situation. Je marchai vers la piscine, heureuse de sentir l’air frais me caresser le sexe. Tony, à la cuisine, épluchait des patates. Le silence régnait en maître ; je restais seule, le regard noyé dans l’eau bleutée de la piscine. J’en profitai pour sentir mon sexe. Mes grandes lèvres étaient toutes moites. J’enfonçai mon index à l’entrée de mon vagin ; il était en eau. Je retirai mon doigt, le frottai sur mon mamelon.

J’avais envie d’écouter de la musique, aussi je revins dans la maison pour mettre un CD sur la platine. Je ne m’étais encore jamais baladée nue d’une pièce à l’autre. J’ai mis un disque que j’ai pris au hasard : les Beatles.

— Ça te plaît ? criai-je du salon.

— Oui, j’adore les écouter avec une belle femme nue près de moi.

Je vins le retrouver à la cuisine. A ma vue, il eut une nouvelle érection. Je ne pouvais faire semblant de ne pas m’en apercevoir.

— Je devrais peut-être t’administrer un calmant ?

— Tu dois savoir de quelle sorte de calmant j’ai besoin !

Je posai ma main sur son épaule : il ne fallait pas abuser de la situation... Perchée sur mes hauts talons, j’avais les seins à hauteur de son visage. Il regardait durcir mes mamelons.

— Tony, aujourd’hui, tu me vois nue. Je le fais pour toi. Est-ce que tu as conscience que tu exiges de moi...

— Des choses que tu n’aimes pas ? Ose dire que ça ne te plaît pas ! Que tu n’es pas bien ainsi, nue avec moi ? On a déjà beaucoup de secrets ensemble. Tu ne veux pas aussi partager celui-là ?

— Celui-là ?

Ma voix tremblait. Tony murmura :

— Oui. Ce que j’attends de toi. J’en rêve.

Décidément, Tony connaissait les mots capables de me fléchir. Ceux qui me mettaient en son pouvoir. Ses répliques qui fusaient me tétanisaient. Toutes mes défenses tombaient.

Je pris les poivrons pour les nettoyer, les découper. Tony me souleva un sein pour y déposer un baiser. Ce n’était pas celui où j’avais essuyé ma mouille. Des baffles nous parvenaient la musique des Beatles, les paroles lentes, amoureuses de « Michelle ». Mon deuxième prénom.

2. Une poupée qui se masturbe et pisse

On a mis la table, apporté les plats du repas. Les merguez, très épicées, nous incitaient à boire ; la bouteille de rosé, bien frais, a été vidée rapidement. J’en ai ouvert une autre que nous avons dégustée en prenant notre temps. Mais ce qui excitait mes sens, échauffait mon esprit plus encore que la tequila et le vin, c’était de dîner nue sur la terrasse en compagnie d’un adolescent qui faisait de moi sa poupée. Pour nous rafraîchir le palais, j’ai apporté au dessert la boîte de sorbet au citron et demandé à Tony de mettre un autre CD. L’air chaud caressait mes fesses, mes poils. Je me sentais l’esprit léger, les sens émoustillés. J’ai coupé les parts de sorbet ; en servant Tony, j’avais le sexe à hauteur de son visage. Le garçon posa sa main sur ma fesse.

— Ils sont beaux, tes poils, Cri-Cri.

Il posa sa bouche sur mes grandes lèvres, respira très fort, la main toujours appuyée sur mon cul.

— Tony, arrête, s’il te plaît !

Les mots sortaient mécaniquement de ma bouche, comme si une alarme se déclenchait hors de ma volonté. Au moment où je me penchais davantage au-dessus de la table pour me servir une part de sorbet, les doigts de Tony touchèrent ma chatte humide.

— Non, Tony... pas ça.

— Cri-Cri, tout ce que je te demande, c’est que tu me dises comment ça s’appelle, à quoi ça sert. C’est avec toi que je veux apprendre.

Une vague de faiblesse m’envahissait, j’avais les jambes molles. Non, je n’avais pas le courage de résister, même si tout allait trop vite à mon gré. Tony me voyait nue pour la première fois, me palpait. Tout se bousculait dans ma tête, les idées s’embrouillaient.

Il me proposa un marché qui accrut encore l’état d’exaltation nerveuse où je me trouvais. Tout enfiévrée, je m’installai dans le transat. La nuit tombait, mais la température était douce. J’étais à demi couchée, nue, bien éclairée par les spots de la terrasse. Tony était assis près de moi. La leçon commença. L’élève était tyrannique ; je devais expliquer en gardant les yeux fermés.

— Ecarte plus les jambes, Cri-Cri, pose tes cuisses sur les accoudoirs.

Mon sexe était en pleine lumière. Je mouillais beaucoup ; ma voix tremblait.

— Ça, ce sont les grandes lèvres. Elles protègent l’entrée du vagin.

— Tire dessus pour bien les écarter.

Enfiévrée, j’ouvris ma chatte toute grande, montrant à l’adolescent le sexe d’une femme adulte. Le rôle d’initiatrice m’excitait. J’aurais voulu voir Tony, le voir réagir, mais j’avais promis de garder les yeux fermés. Etendue, silencieuse, j’étirais mes grandes lèvres.

— Ouvre la bouche !

Je reçus en récompense une cuiller de sorbet, suivie de quelques gouttes de Cointreau. Puis se penchant à nouveau sur mon sexe pour le regarder de près, Tony me demanda ce qui coulait entre mes grandes lèvres et à l’entrée de mon vagin. Mon visage était brûlant.

— Ce sont des sécrétions vaginales ; on dit aussi la mouille.

J’eus droit à une nouvelle cuiller de sorbet. Maintenant ma vulve bien ouverte, j’expliquais que plus une femme était excitée, plus elle mouillait.

— Il faut que je touche à l’intérieur pour me rendre compte, n’est-ce pas ?

Je me mordis la lèvre. Mes tempes battaient. Les doigts de Tony s’enfonçaient dans mon vagin, visitaient mon con.

— Ça mouille ! Tu es excitée, ma poupée, dis ?

Nouvelle récompense. Il posa son doigt sur mon méat urinaire.

— Et ce petit trou, c’est quoi ?

— C’est par là que je pisse.

Le garçon voulait voir pisser sa poupée.

Le langage de Tony, les questions qu’il posait, le jeu de rôles dans lequel nous prenions notre plaisir m’excitaient de plus en plus. A chaque démonstration, à chaque réplique je recevais une cuillerée de sorbet.

— Maintenant, ton clitoris. Dis-moi à quoi il sert.

Les yeux toujours fermés, je pinçai mon gros bouton pour le faire sortir de son capuchon. Je balbutiais ; je n’arrivais plus à articuler.

— C’est ce petit bout de chair qui donne du plaisir quand on le pince, qu’on le frotte ou... c’est très sensible.

Je n’en pouvais plus. Tony me redonna une cuillerée de sorbet. Il me dit à l’oreille :

— Pince-le, alors ! Frotte-le, poupée ! Montre-moi le plaisir que ça te donne.

C’était trop. Je n’avais pas envie de résister. Je pinçai mon clitoris en l’étirant, j’enfonçai un doigt dans mon vagin suintant. Un gloussement sortit de ma bouche entrouverte. Je me masturbais devant Tony. Je me laissais envahir par le plaisir. La vague était bien plus forte que lorsque je faisais ça toute seule dans la salle de bains ou au lit. Le paroxysme fut atteint quand l’adolescent prit mon mamelon dans sa bouche pour le sucer. Pressant la tête de Tony contre mon sein, je balbutiai :

— Est-ce que tu te rends compte... de ce que tu me... fais faire ?

Je respirais par saccades. Pour me comporter comme je le faisais vis-à-vis d’un adolescent, il fallait que je sois une femme perverse. Depuis les premières nuits où Tony a dormi dans ma maison, j’ai toléré le rôle de poupée que le garçon me faisait jouer. Je prenais à ces jeux inavouables, devenus notre secret, un plaisir auquel je ne pouvais résister.

Mon jeune maître m’autorisait à faire des pauses puis, sur son ordre, je reprenais une position obscène. On faisait une répétition générale. Cuisses écartées, j’étirais à nouveau mes grandes lèvres pour ouvrir toute grande l’entrée de mon sexe ; j’ouvrais la bouche pour recevoir ma récompense : une gorgée de Cointreau. Je devais me masturber, puis Tony enfonçait les doigts dans mon vagin pour vérifier que j’étais bien mouillée.

Je gémissais sourdement. Les doigts de Tony, quand il les retirait, étaient gluants de mouille.

— Elle est excitée, ma poupée !

Il me pénétra encore plus au fond. Ses doigts s’agitaient dans mon con. Je le laissais faire, je n’étais plus à ce moment précis qu’une poupée sexuelle destinée à l’initiation d’un adolescent. L’excitation croissait de façon fulgurante. Je respirais de plus en plus vite, ma poitrine se soulevait. Gardant ses doigts enfoncés dans mon vagin, Tony pressa son pouce sur mon clitoris encore gonflé. Le réflexe fut si rapide que j’ai failli repousser brutalement Tony, lui dire qu’on allait trop loin, qu’il en demandait trop. Ma soif de plaisir était trop forte. A travers le jeu de la poupée, j’avais pénétré dans une zone interdite, dans la forêt enchantée d’où nul ne peut sortir. J’étais désormais enchaînée, sous l’influence d’un charme puissant.

Grâce à Tony, je vivais les moments les plus délicieux de ma vie de femme, car jamais mon mari n’avait manifesté la curiosité, l’envie de me regarder nue, de me faire réagir par des attouchements, des caresses, des morsures. On expédiait l’acte d’amour, il éjaculait, puis se désintéressait de moi.

A travers ma personne, Tony étudiait la femme. Il apprenait vite. Je restais immobile, comme une poupée obéissante. Avec lui j’apprenais à mon tour qui j’étais vraiment.

Il voulut savoir si une femme avait autant de plaisir à se masturber qu’à être masturbée. La chaleur me montait au visage. Je transpirais, mon pouls battait à un rythme accéléré. Parce que je ne le savais pas moi-même, j’hésitais à répondre. Aucun homme ne m’avait jamais masturbée. Tony insista :

— Ma poupée aura sa récompense si elle répond à ma question et qu’elle continue à m’initier.

J’ai poussé un long soupir. Pour me faire comprendre qu’il faisait ce qu’il voulait de sa poupée, Tony rentra un troisième doigt dans mon vagin, m’arracha une plainte en pinçant mon clitoris. Puis, comme s’il se parlait à lui-même :

— Puisqu’elle ne veut pas me le dire, je vais faire un essai.

La fièvre en moi montait de plusieurs degrés. Sous la vive lumière des spots braqués sur ma nudité, je n’étais plus consciente du temps, du lieu qui m’entourait, des circonstances qui faisaient de moi une femme-poupée. Cuisses écartées, je me laissais masturber par l’adolescent qui enfonçait les doigts dans mon vagin mouillé. Sans dire mot, guettant mes réactions, il faisait coulisser ses doigts dans mon sexe qui dégoulinait, il pinçait mon gros bouton pour me faire jouir. Je gémissais, je m’agitais sur le transat. Je n’eus pas besoin de lui dire que j’éprouvais plus de plaisir à être masturbée qu’à me masturber moi-même.

— Pince-toi en même temps les mamelons, étire-les.

Je le faisais comme une poupée mécanique dont on aurait remonté le ressort. Je me pinçais les bouts de sein, les faisais rouler entre mes doigts. Je jouissais, haletante, sous les doigts de Tony.

— On dirait qu’elle aime, ma poupée. Ça coule partout ! Elle mérite une récompense. Mais pour être une bonne poupée, il faut qu’elle ferme les yeux et continue à triturer ses mamelons.

Tony ôta ses doigts de mon vagin, les essuya dans mes poils ! Le souffle court, je suivais docilement les consignes. Mes bouts de sein étaient si durs, si gonflés qu’ils me faisaient mal. J’essayais de reprendre haleine. Mon ventre avait des soubresauts, comme si j’avais réellement fait l’amour. Tony avait posé sa main sur mon nombril, il me caressait, me parlait d’une voix douce qui me berçait.

— Calme-toi, ma poupée. Tu m’as beaucoup appris, ce soir. Ne bouge pas encore. Laisse-moi te contempler. Tu es belle comme ça.

J’étais envoûtée. Il faisait de moi tout ce qu’il voulait. Je ne savais pas résister. J’étais sous son joug. J’étais son jouet. Nous en retirions chacun du plaisir. Je le savais ; lui aussi le savait. C’était notre secret. Un secret ancien.

« Pince-toi les nichons, je m’occupe du clito. »

Tony approcha le verre de mes lèvres, versa lentement le reste de Cointreau dans ma bouche. J’étais dans un état second. Je n’avais pas envie de quitter la position obscène qu’il m’avait fait prendre depuis le début de l’initiation. Je n’avais aucune idée de l’heure qu’il pouvait être, cela importait peu. J’étais sa poupée exposée nue, le sexe ouvert, et je me pinçais les mamelons. Tony posa ses lèvres contre les miennes, toutes collantes, sucrées d’alcool. J’entrouvris la bouche, les lèvres du garçon y pénétrèrent. C’était la première fois qu’il me donnait un vrai baiser. Aurais-je pu l’en empêcher ? Il avait aussi le droit de se servir de sa poupée pour apprendre à embrasser. Je nouais ma langue à la sienne, il me caressait le palais, prolongeait le baiser. Il tenait mon visage à deux mains, détachait ses lèvres des miennes pour dire qu’il aimait apprendre avec moi. Je ne bougeais pas, je voulais être une poupée le plus longtemps possible. L’air tiède caressait ma fente béante.

Tony voulait encore voir quelque chose avant que la leçon se termine. J’ouvris les yeux, lâchai mes seins. Je ne savais que dire. Je restais là à attendre, les cuisses sur les accoudoirs du transat.

Il me tira par la main pour m’aider à me mettre debout.

— On va prendre un bain de minuit dans la piscine.

Je n’hésitai pas un instant ; j’avais eu si chaud que j’étais contente de me rafraîchir. Au moment où j’allais me jeter à l’eau, Tony m’arrêta.

— Attends, poupée. Je t’ai dit que la leçon n’était pas finie.

Il me fit asseoir sur le bord, sauta dans la piscine. Mes jambes trempaient dans l’eau. Je me demandais où il voulait en venir. Il m’écarta les cuisses.

— Maintenant, je veux voir ma poupée pisser. Après tout ce qu’elle a bu, elle doit avoir envie.

Malgré la fraîcheur de l’air, un flux de chaleur me monta au visage. J’avais la gorge sèche. Il voulait que je pisse devant lui ! Ça me paraissait plus inconvenant que tout ce qu’il avait exigé de moi ce soir-là. Pourtant, l’idée m’excitait de façon incompréhensible. Tony barbotait dans l’eau, entre mes cuisses ouvertes, et moi j’étais assise, nue, muette, comme une poupée à laquelle il faisait prendre une nouvelle position, encore plus obscène. Je fermai les yeux quand je sentis les doigts de Tony ouvrir ma fente.

— Allez, poupée, pisse !

Je relâchai mes sphincters, ma pisse gicla sur le visage de Tony. J’avais besoin de pisser, je n’en finissais pas de me soulager sous le regard de l’adolescent. J’étais effrayée de ce que j’étais en train de faire, mais c’était bon ! Tout ce que Tony me demandait m’excitait. Je venais de découvrir une nouvelle forme de plaisir, celui d’être regardée en train de pisser.

— Elle pisse bien, ma poupée. Si je goûtais ?

Il ouvrit la bouche sous le jet qui s’amenuisait. Pour mieux voir l’expression du garçon à cet instant, je me penchai et tombai à l’eau. Tony me reçut dans ses bras. Le bain improvisé me rafraîchit à la fois les sens et les idées. L’eau qui caressait mon sexe et mes seins me faisait du bien. La piscine éclairée par les rayons de la lune offrait un cadre étrange à l’expérience. Tony, qui m’avait pris un sein, me demanda comment je me sentais, pourquoi je frissonnais. Dans un état second, je m’entendis lui répondre qu’il était temps de rentrer, que je travaillais le lendemain. On sortit de la piscine, on courut vers la terrasse pour s’essuyer. Conscients que nous venions de commettre un acte pervers, nous ne disions mot ni l’un ni l’autre. Tony effleura mes lèvres d’un baiser.

— Bonne nuit, poupée !

Je m’étais enveloppée dans un grand drap de bain ; mes cheveux mouillés gouttaient sur ma nuque.

— Bonne nuit, mon chéri.

Je demeurai seule sur la terrasse, le regard perdu dans le ciel illuminé de myriades d’étoiles. Sur la face de la lune, je voyais nettement les contours d’un visage qui me fixait d’un air goguenard. Je crus même, un instant, qu’il me faisait un clin d’œil.

3. Une journée sans Tony

Le lendemain, j’appris en arrivant à la clinique qu’une secrétaire censée être présente en août avait prévenu par téléphone qu’elle ne viendrait pas travailler ; elle avait une crise de foie. Une autre était en vacances. Nous n’étions donc que deux. On ne pouvait laisser s’accumuler le boulot administratif, aussi la direction m’a demandé de travailler toute la journée. Je récupérerais plus tard les heures supplémentaires.

En milieu de matinée, je reçus un coup de téléphone de Tony. Sa tante venait le chercher pour l’emmener passer la journée à Manosque. Il ne rentrerait que tard dans la soirée. Je compris que cette perspective ne l’enchantait pas. Je le convainquis d’y aller ; un refus de sa part risquait de vexer son oncle et sa tante et d’étonner, sinon de mécontenter, ses parents. J’ajoutai que cette sortie apporterait un peu de variété dans ses vacances et que, de toute façon, on se verrait le lendemain. Avant de raccrocher, je crus bon de lui donner un conseil :

— Sois sérieux, Tony. Bois avec modération. Ce n’est pas parce qu’on a pris plaisir, à la maison, à des dîners d’été un peu arrosés qu’il faut en prendre l’habitude. Surtout, tu ne parles pas de moi. Promis ?

— Je promets tout, Cri-Cri. Tu peux compter sur moi. Nous, c’est top secret.

En reposant le combiné, j’avais la main qui tremblait. Je me sentais frustrée à l’idée de passer seule la soirée, mais je n’avais pas le loisir de laisser errer mes pensées. Sur mon bureau, une pile de dossiers attendait d’être traitée. Je me remis silencieusement à la tâche, éludant les questions de ma collègue qui me trouvait l’air bizarre. Sans doute pour m’encourager à lui faire des confidences, elle me dit, l’air dépité :

— Christine, ça ne doit pas être gai tous les jours d’avoir un mari marin, de se retrouver seule à la maison pendant des semaines.

Elle me proposa d’aller prendre un verre en sortant de la clinique.

— Une autre fois, ce sera volontiers. Aujourd’hui, je dois rentrer de bonne heure. J’attends la visite du plombier.

De retour chez moi, je me précipitai dans ma chambre pour me déshabiller, me remaquiller avec soin. Puis je descendis nue à la cuisine. J’agissais comme si Tony allait arriver, comme une véritable poupée mécanique qu’on venait de remonter. Je m’installai dans le fauteuil de toile que j’avais tourné vers le jardin. Les yeux fermés, les cuisses reposant sur les accoudoirs, les jambes bien écartées, j’effleurai de mon doigt les poils de mon pubis, mes grandes lèvres que je séparai pour me toucher à l’intérieur des petites lèvres humides. En même temps, je voyais défiler tous les épisodes de la veille, la séance d’essayage des slips et soutiens-gorge en présence de Tony, l’initiation de l’adolescent à la connaissance du sexe féminin. Je mouillais de plus en plus. Face au soleil qui déclinait à l’horizon, je me masturbais, je gloussais de plaisir en imaginant que c’était Tony qui me le faisait. Pour me rafraîchir le corps et les idées, je plongeai dans la piscine. Ce soir-là, je mangeai légèrement, ne bus que de l’eau. Une soirée de diète ne pouvait qu’être bénéfique. Après le repas, je voulus faire des mots croisés, mais il me fut impossible de me concentrer. Mon esprit s’échappait toujours des grilles qu’il fallait remplir avec des mots qui ne m’intéressaient pas. Renonçant à faire l’effort de les chercher, je me pinçai un mamelon pour le sentir gonfler. J’imaginais que Tony était présent près de moi et me demandait de le faire...

Le silence devenait oppressant. Je mis un CD sur la platine de la chaîne hi-fi ; jusqu’à la tombée de la nuit, je demeurai sur la terrasse à feuilleter un magazine. Le cœur battant, je guettais un bruit de voiture, j’espérais entendre claquer une portière. Entre Cavaillon et Manosque, il y a environ quatre-vingts kilomètres. Je me disais que l’oncle de Tony, qui devait refaire ensuite la route en sens inverse, ne tarderait probablement pas à ramener le garçon.

Vers vingt-deux heures, je montai dans ma chambre. Je savais qu’il me serait difficile de trouver le sommeil. Je me levais fréquemment pour regarder par la fenêtre qui donnait sur les jardins, d’où j’apercevais la chambre de Tony. Enfin, je perçus distinctement dans le silence de la nuit la voix de Tony qui saluait, remerciait son oncle. Une fenêtre s’éclaira soudain, celle de la chambre du garçon. Je me recouchai, nue. Ma main chercha mon sexe moite. Je recommençai à me masturber, avec l’envie folle d’être déjà au lendemain.

4. Tony se masturbe devant sa poupée

De la clinique, le lendemain, je téléphonai à Tony vers dix heures pour prendre de ses nouvelles. Par la force des choses, l’entretien fut court et sur le ton de la conversation courante. L’oncle et la tante avaient été contents de voir le garçon, mais lui s’était ennuyé toute la journée. Il avait tenu la promesse qu’il m’avait faite. Il n’avait bu que du Coca. Ça ne lui avait d’ailleurs pas coûté d’être sobre du moment qu’il était séparé de moi. Il avait dû expliquer à sa tante qu’il se trouvait trop grand pour aller en vacances avec ses parents. Son oncle avait abondé dans son sens, disant qu’il avait fait la même chose à son âge. Je ne pouvais m’éterniser au téléphone ; je raccrochai, soulagée. Tout au long du jour, je fus d’humeur joyeuse, mais je regardais sans cesse la pendule murale. Le temps ne passait pas assez vite. Avant de rentrer, je fis un détour par le supermarché.

En arrivant à la maison, je trouvai Tony dans la cuisine, en slip de bain, en train de repasser. Il s’interrompit pour me prendre par le cou, m’embrasser sur la bouche. Je portais ce jour-là une jupe courte en jean et un T-shirt rouge, décolleté, sous lequel j’avais un soutien-gorge de même couleur.

— Le rouge te va bien, Cri-Cri. Mais je veux voir aussi la culotte. Montre-la moi, enlève tout !

Le rouge me montait au visage. Je fis mine de protester.

— Mais, Tony, je ne vais quand même pas rester nue tous les jours !

— Pourquoi pas ? C’est l’été, il fait chaud.

Je relevai ma jupe pour lui montrer ma culotte. Elle était rouge, transparente, avec des bords dentelés. Il me fit tourner sur moi-même pour voir mes fesses.

— Je ne la connaissais pas, cette culotte. Elle te moule bien.

— Je suis à peine rentrée, tu ne me laisses pas le temps de souffler, Tony. J’ai besoin de prendre une douche.

— Vas-y ! Après, quand tu descendras, je te ferai une surprise.

Je ne restai pas longtemps dans la salle de bains ni dans la chambre. J’avais hâte de me retrouver nue avec Tony. Depuis deux jours, en y pensant, j’étais continuellement excitée. Je descendis vite l’escalier pour gagner la terrasse et tombai en arrêt à la vue de Tony. C’était donc ça la surprise qu’il me réservait ! Il était nu. Il guettait anxieusement ma réaction.

— Enfin Tony, dis-je, tu es fou ? Si on te voyait ?

— Qui pourrait me voir ? Tu sais bien qu’il n’y a personne.

Il estimait que puisque je me mettais nue pour lui, il n’y avait pas de raison que je ne le voie pas nu moi aussi.

— Ça m’excite d’être nu devant ma poupée.

Je devais avoir le visage en feu. Je parcourais ce corps d’adolescent. Pour la première fois, je voyais le sexe du garçon. Il était en érection. Mes yeux restaient rivés à la queue fine, tendue comme un manche de brosse. Tony avait été circoncis, son gland violacé pointait vers moi un méat légèrement entrouvert. Le mot « poupée » attisait mon émoi. Ça, Tony le savait, j’en étais persuadée. Il prit sa bite, commença à l’astiquer entre ses doigts.

— Tous les soirs, je me masturbe en fantasmant sur toi, Cri-Cri.

Je m’en doutais depuis longtemps. Moi aussi, je le faisais en l’imaginant en train de se branler sur mes photos. Il s’approcha de moi. Ma respiration devenait saccadée. Je n’avais encore jamais vu un homme se masturber. Je ne quittais pas des yeux la bite tendue qui touchait presque ma cuisse, je passais les doigts sur mon sexe. Je mouillais de voir Tony se branler pour moi. Au moment où je m’enfonçai deux doigts dans le vagin, le sperme gicla sur ma cuisse. En jouissant, Tony murmura mon nom. Je pris dans ma main la queue qui crachait sa semence. J’étais si excitée que je réalisais à peine ce que j’étais en train de faire.

— Oh, poupée... ma poupée !

Debout, nue devant un adolescent nu lui aussi, je le masturbais, il n’arrêtait pas d’éjaculer sur ma cuisse. Il me toucha les poils. Haletante, j’écartai les cuisses pour qu’il enfonce ses doigts dans mon con juteux. En même temps, il titillait mon clitoris qui se gorgeait de sang. Je jouis, la bouche collée à celle de Tony ; sa queue toute poisseuse ramollissait dans ma main.

Il finit par retirer ses doigts de mon vagin. Lâchant la bite de Tony, j’ai caressé les petites couilles à la chair rose et douce, dépourvues de poils.

— Merci, poupée, dit-il tout bas.

Sur ma cuisse son sperme dégoulinait. Je recueillis la goutte qui perlait encore au bout de son gland. Alors il me prit le poignet, dirigea mon doigt vers les lèvres.

— Ma poupée doit sentir, goûter.

Quand il me parlait de cette façon, j’étais prête à faire n’importe quoi pour lui. Il me regardait dans les yeux, tenant toujours mon poignet. Une grosse goutte de sperme s’écoulait le long de mon doigt. Je reniflai son odeur âcre.

— Ouvre la bouche, poupée !

J’entrouvris les lèvres pour lécher la goutte claire. Tony pressait mon doigt contre ma langue. Il me pinça brusquement le mamelon.

— Viens, on va se laver dans la piscine.

On courut se jeter à l’eau comme deux enfants. Cela me faisait drôle de voir le garçon nu dans l’eau, à côté de moi. A un moment, il me plaqua contre la paroi du bassin, se colla contre moi. S’agrippant au bord par-dessus mes épaules, il écrasa son corps contre le mien. Je sentais sa queue molle contre mon bas-ventre. Je ne tentais même plus de résister. Il me lécha dans le creux de l’oreille.

— Avoue que ça t’excite d’être ma poupée, Cri-Cri !

Je poussai un gémissement. Il enfonçait sa langue dans ma bouche, ses doigts fouillaient mon vagin. Il s’interrompit, comme ça lui arrivait parfois, pour nager. Je sortis de l’eau pour aller chercher du Coca, je remplis les verres sur la table basse à côté de la piscine.

On resta nus l’un et l’autre pour dîner, ce soir-là. Je songeais que ma vie s’engageait à un rythme accéléré dans une voie de plus en plus perverse, et que les jeux que je pratiquais avec Tony n’étaient pas sans danger. Peu à peu, l’adolescent me révélait ma vraie sexualité, il éveillait en moi des instincts si profondément enfouis que je n’en avais jamais pris conscience. Le processus s’était déclenché au moment où il me tétait la nuit quand il venait dormir à la maison. Une complicité insidieuse était née entre nous ; elle ne faisait que se renforcer avec le temps. Je frémissais à l’idée de ce qu’il adviendrait si mon mari découvrait un jour la nature de ma relation avec Tony. Je chassais aussitôt cette pensée de mon esprit, me disant qu’après tout, si Maxime m’avait apporté le plaisir que Tony me procurait, je n’en serais pas là à ce jour. J’étais dès lors décidée à continuer à être à la fois la poupée et l’initiatrice d’un adolescent moins innocent qu’il n’en avait l’air.

Rempli de prévenance envers moi, Tony me servait pendant le repas et débarrassa la table ensuite. Quand il se penchait vers moi pour verser du vin dans mon verre, son gland frôlait mon avant-bras. J’avais une folle envie d’y déposer un baiser, mais je me retenais. Les yeux de Tony brillaient. Il s’était masturbé devant sa voisine nue, s’était fait branler par elle. On fit une longue partie de Scrabble avant de se quitter. Pour me dire au revoir, il m’embrassa sur la bouche, me dit qu’il était heureux. J’osai lui dire tout bas que j’étais contente que ce soit avec moi qu’il découvre la femme.

— Tu sais, je l’ai compris quand je te tétais, que je te faisais mettre le soutien-gorge de nourrice. Est-ce que tu l’as encore ?

— Oui, je l’ai gardé.

Tony fila par les jardins. J’achevai mon café, puis je montai me coucher.

5. La poupée dépucelle Tony

Autant le temps passait vite quand j’étais avec Tony, autant il me semblait long à la clinique. Pourtant, mes collègues me trouvaient bonne mine, l’air plus gaie que par le passé. Je mettais dans le travail le trop-plein d’énergie que j’éprouvais ; on me disait que j’en faisais trop, qu’il fallait en laisser pour les autres, à leur retour. On était déjà jeudi. Plus que deux jours, et la première des deux semaines de vacances que Tony passait en tête à tête avec moi serait déjà finie. Cette seule pensée me rendait triste. La voix raisonnable en moi me soufflait qu’il fallait que mon aventure scabreuse avec l’adolescent se termine. A tous points de vue, cela valait mieux. La situation risquait de nous démolir mentalement, l’un et l’autre.

Je songeais aussi à Nathalie qui allait rentrer de vacances ; aux théories qu’elle professait : Carpe diem. Prends le jour qui vient, saisis l’occasion qui se présente sans te poser de questions. Elle avait sûrement raison : on est bien obligés de subir les malheurs qui nous arrivent, pourquoi refuser les plaisirs ? Quand le temps des regrets arrive, il est trop tard.

Oui, mais Nathalie prenait son plaisir avec des hommes, pas avec des adolescents. Je me culpabilisais, et l’instant d’après, je me rassurais en me disant que tout ça nous rendait heureux, Tony et moi, et que, le moment venu, le lien qui faisait de moi sa poupée se déferait de lui-même. La poupée serait oubliée...

Il faisait un temps merveilleux ! A croire que même la météo s’y était mise pour que soient exaucées les envies de Tony. A cinq heures du soir, il faisait encore trente-cinq degrés sur la terrasse. Dès que j’eus franchi la porte de la maison, je me hâtai de me débarrasser de mes vêtements pour aller me tremper dans l’eau fraîche de la piscine. Après quoi, je montai prendre une douche et me faire un léger maquillage d’été. En redescendant nue au salon, j’avais quand même la gorge serrée. Cette attitude, qui répondait aux désirs de Tony, était encore trop récente pour qu’elle me soit naturelle. C’était comme si mon esprit se libérait d’un carcan invisible.

Je mis dans la platine un CD de Charlie Parker avant de jeter un coup d’œil circulaire dans la pièce. Tony avait épousseté les meubles, il avait également ciré la table en chêne du salon. A la cuisine, le frigo avait été réapprovisionné en Coca et rosé. Dans la partie freezer, il y avait de nouvelles poches de glaçons. Jouant à « l’homme de la maison », Tony me remerciait à sa façon pour notre troublante intimité.

J’ai sursauté quand j’ai pris la bouteille de Coca dans le bas du réfrigérateur. Une main palpait mes fesses. Je fis volte-face. C’était Tony. Il était nu, sa bite s’allongeait, se tendait vers moi.

— Tu m’as fait peur ! Tu aurais pu prévenir.

Le spectacle était si beau que je ne voulais pas l’interrompre.

— Ça se voit que tu aimes te promener nue !

Il déposa un baiser au coin de ma bouche ; je donnai une claque à sa bite contre ma cuisse.

— Aïe ! Cri-Cri, qu’est-ce qui te prend ?

Je répliquai que la barrière qu’il dressait devant moi m’empêchait de passer. Il recula, m’entraîna vers la piscine inondée de soleil. J’eus la surprise de découvrir sur le pourtour carrelé un fauteuil de jardin en plastique blanc, tout neuf, avec dossier réglable, garni de coussins bleus. Je regardai Tony, l’œil interrogateur. C’était le cadeau prévu par ses parents pour me remercier de m’occuper de lui pendant leurs vacances. Le transat était déjà chez eux avant leur départ pour la Bretagne.

— J’ai préféré l’apporter maintenant... pour te voir allongée nue dessus.

Je regrettais la claque que je lui avais assénée sur la bite : ça l’avait fait débander. Serrant Tony contre ma poitrine, je lui dis merci. Je lui dis au creux de l’oreille qu’il savait jouer à la poupée et que ça plaisait à la femme qui se prêtait au jeu. La femme en question pensait à lui quand elle était au travail, ou seule chez elle. J’effleurai d’une caresse le membre replié sur lui-même.

— Excuse mon geste de tout à l’heure. Je ne recommencerai plus.

Tony m’invita à essayer le nouveau divan dont il avait incliné le dossier. Je m’y installai, face au soleil.

— Il va faire chaud jusqu’à la fin du mois, Cri-Cri. Tu pourras garder ton bronzage. Je vais te chercher à boire.

Quand il revint, je lui parlai de ma journée de travail, de mes collègues. Il prit ma place sur le transat pendant que j’allais à la cuisine m’occuper du repas. Il déboucha une bouteille de rosé. Aucun de nous deux n’évoqua ce qui s’était passé la veille. Il était clair que le garçon prenait de plus en plus de liberté avec moi. Il me caressait les fesses pendant que je garnissais les assiettes. Je ne savais quelle attitude prendre envers lui. Etait-il logique de lui interdire cette... familiarité, alors qu’il m’avait branlée la veille ?

— Cri-Cri, on t’a déjà dit que tu avais un beau cul ?

— Oui. Qu’est-ce que tu crois ? Tu devrais allumer le feu maintenant. Je n’ai pas envie de dîner tard.

Tony palpait mes fesses. Il leur donnait des tapes comme à la croupe d’une jument. Il me servit un verre de rosé, puis fila sur la terrasse. A table, on discuta cinéma. Il me nommait les films qu’il avait aimés. Tony voulait savoir si les acteurs étaient réellement excités, s’ils baisaient pour de bon quand ils jouaient une scène d’amour. Chacun confiait à l’autre avec quel partenaire il rêvait de tourner les séquences les plus osées.

Le repas s’acheva plus tôt que les jours précédents, à l’heure où le disque solaire, immense, rougeoyant, disparaissait à l’horizon. Il faisait très doux. Je me reposais dans mon nouveau fauteuil de jardin pendant que Tony débarrassait la table. Il apporta deux coupes et le reste de sorbet.

En me servant, il fit tomber un peu de glace sur mon sein. Il lécha le morceau qui glissait vers mon aréole, aspira mon mamelon.

— Tu l’as fait exprès, avoue-le, Tony !

Il lâcha mon bout de sein, se servit une coupe de sorbet. Je n’avais pas envie de café ; à la place, j’optai pour un Cointreau avec de la glace. Tony emporta les coupes à la cuisine, revint avec les alcools.

— Avec la poitrine que tu as, Cri-Cri, si tu avais été actrice de cinéma, on t’aurait vue en couverture de tous les magazines !

Sa remarque me rappela certains mots prononcés par le gynéco de la clinique : je donnais « aux hommes l’envie d’être vicieux ». Tony s’assit à côté de moi, sur le bord du coussin. Je sentais la chaleur de sa cuisse contre la mienne. Il voulut connaître mon tour de poitrine.

— Tu as oublié ? C’est bien toi, pourtant, qui m’as acheté le soutien-gorge de nourrice.

Je venais de raviver un souvenir qui faisait partie de notre secret.

— Mon copain, observa Tony, me parle toujours de tes nichons.

— Quel copain ?

— Nick. Il t’avait vue à mon anniversaire.

Je me sentis rougir. L’idée que les deux garçons parlaient de moi entre eux me troublait. J’avalai ma salive.

— Qu’est-ce que tu as dit à Nick, Tony ? De quoi parlez-vous ? J’ai besoin de savoir.

— Rassure-toi, Cri-Cri. Je n’ai pas trahi notre secret.

Comme j’insistais, j’appris que les deux garçons parlaient souvent entre eux des filles qu’ils connaissaient, des femmes qu’ils côtoyaient : leurs profs, les caissières du supermarché, les putes de Cavaillon – et moi. La dernière fois que Nick m’avait vue, c’était pour le quinzième anniversaire de Tony. Il m’avait observée sans rien dire.

— Il t’admire, reprit Tony. Il trouve que tu as des super nichons, un cul extra et...

— Et ?

— Il te verrait bien dans des magazines érotiques.

Ce que je venais d’entendre, loin de m’offusquer, me flattait. J’avalai une gorgée de Cointreau pour oublier que toutes ces histoires me faisaient mouiller.

— Toi, au moins, Tony, tu le vois, mon cul ! Tous les jours. Et tu le touches.

Nos regards se croisèrent. Penché vers moi, la main sur ma cuisse, Tony me demanda ce que signifiait « peloter ».

— Tu ne t’en doutes pas ? Nick ne te l’a pas expliqué ?

— Je veux apprendre en pratiquant sur toi...

Je pris sa main, la posai sur mon sein.

— Caresse-moi... insiste bien... palpe-les... joue avec mes... gros bouts...

Je respirais trop vite ; ma voix tremblait.

— Comme ça ?

— Oui. Continue... fais bouger mes seins... appuie dessus avec tes doigts... effleure mes bouts...

Je fermais les yeux. Je me laissais prendre au jeu. Tony me caressait les nichons, les palpait, jouait avec les bouts qui gonflaient à vue d’œil. Je pensais à la façon dont son copain me voyait, parlait de moi... j’étais de plus en plus excitée. C’était la première fois que Tony me pelotait vraiment. Il savait s’y prendre.

— Comme ça, poupée ?

— Oui. Tu le fais bien.

Un souffle chaud balayait mon visage, les lèvres de Tony se collaient aux miennes. Nous avons échangé une série de baisers, avec des arrêts, des reprises, puis une longue « pelle » passionnée. Tony nouait sa langue à la mienne tout en me « pelotant ».

« J’avais l’air d’une pute. »

Il s’écarta de moi, l’air embarrassé.

— Nick m’a parlé d’un autre copain de la classe, Fred, qui a fait l’amour avec une copine. Il a ajouté : « Toi, Tony, j’ai l’impression que tu seras encore puceau longtemps. » Qu’est-ce que tu en penses ?

Nick m’agaçait. En même temps, j’étais excitée chaque fois que Tony me parlait de lui. J’étais déçue si Nick ne faisait pas d’une manière ou d’une autre allusion à moi. Quoi qu’il en soit, Tony avait besoin que je le rassure.

— Ecoute, Tony, tu fais avec moi des choses que tes copains n’ont jamais faites. Ils n’ont sans doute jamais mis les doigts dans le vagin d’une femme, ni pincé son clitoris. Je parie qu’ils n’ont jamais masturbé une femme, ne l’ont même jamais regardée pisser ! Ça fait partie de nos secrets.

Avec ces paroles, je ravivais mon excitation et celle de Tony. Je lui fis remarquer que peu de femmes auraient accepté de jouer à être la poupée sexuelle d’un ado. Tony se remit à me peloter les seins.

— Toi aussi, Cri-Cri, tu prends ton plaisir avec moi, je le sais.

Ses doigts palpaient ma vulve toute moite. J’ai fermé les yeux à demi, écarté les cuisses pour qu’il sente mieux mes grandes lèvres.

— Tu mouilles. C’est que tu es très excitée. C’est bien ce que tu m’as appris ?

Il était couché sur moi. Nu. On était heureusement à l’abri des regards. Sa bite appuyait contre mon bas-ventre. Il posa sa bouche sur mes lèvres en chuchotant :

— Cri-Cri... je t’en prie, laisse-moi entrer... juste le bout de la queue. S’il te plaît.

Je ne savais plus où j’en étais. Les vapeurs de l’alcool mêlées à l’excitation que me procurait la nouveauté de la demande embrouillaient mes idées.

— Tony, est-ce que tu te rends bien compte de ce que tu attends de moi ? As-tu oublié que je suis une femme mariée...

— Tu es ma Cri-Cri adorée. Je ne dirai jamais rien de nos secrets. A personne. Tu peux me croire.

En parlant, Tony se laissa glisser sur mon corps pour prendre un mamelon dans sa bouche. Son gland touchait l’entrée de mon vagin. Mon corps tout entier se couvrait de chair de poule. De la tête aux pieds ma peau se couvrait de sueur. Ma chatte béante coulait sur sa queue. J’en avais encore plus envie que lui, je crois. J’avais honte, mais j’ai posé une main sur la tête du garçon.

— Oh, tu es...

Je me mordis la lèvre en poussant un sourd gémissement. Il me pénétrait ! Son gland s’enfonçait lentement à l’intérieur de mon con dégorgeant. Il leva la tête vers moi. Son visage était rouge.

— Ma poupée !

— Viens... vite !

Je rabattis mes jambes écartées sur son dos. Prenant appui sur les accoudoirs du divan, il se hissa doucement vers le haut. Sa bite me pénétra jusqu’à la racine. Je la sentais battre entre mes parois vaginales. Il me baisait. Le bonheur me faisait perdre la tête, je bafouillais :

— Fais-toi... aller et venir... en moi... chéri.

Nos bouches étaient soudées. Il effectuait des mouvements de va-et-vient dans mon con juteux. Je jouissais, je haletais sous les coups de bite de l’adolescent qui pénétrait une femme pour la première fois. Ma jouissance était intense. Des reins, des fesses, des jambes, j’aidais Tony dans ses mouvements. Mais je voulais aussi le garder en moi le plus longtemps possible. Je savais qu’il avait réussi à m’attirer dans son piège de jeune homme rusé pour me posséder. Avec délice, j’entrais dans le jeu pervers. Je n’avais encore jamais ressenti une telle jouissance. Ni avec mon mari ni avec le gynéco. J’étais sous le joug d’un garçon de seize ans qui parvenait à faire de moi tout ce qu’il voulait.

Il éjacula en murmurant le surnom qu’il m’avait donné :

« Cri-Cri ». J’avais fait de Tony un homme. Je ne me sentais plus coupable. Au contraire, j’étais euphorique. Un jour ou l’autre, on devait en arriver là, lui et moi. Et puis... c’était trop bon !

Sa bite ramollie sortait lentement de mon vagin. Je pris la tête de Tony entre mes mains, le regardai dans les yeux.

— Tu n’as plus rien à envier à tes copains qui se croient forts parce que tu es plus petit qu’eux. Tu m’as remplie de ton jus. Tu as comblé une femme.

Il laissa tomber sa tête dans mon cou.

— Tu sais, Cri-Cri... c’est demain que j’ai seize ans. Tu viens de m’offrir le plus beau des cadeaux d’anniversaire.

J’avais oublié. Je serrai l’adolescent contre moi.

— Bon anniversaire, Tony. Pour fêter ça, demain je t’emmène au restaurant. Cette fois, c’est en homme que tu sortiras avec ta Cri-Cri.

Je l’embrassai follement sur la bouche. Je sentais son sperme dégouliner sur mes cuisses. Il m’aida à me relever. Une grande tache souillait les coussins bleus du divan. Je la montrai à Tony.

— Tu as inauguré le nouveau transat. Va te jeter à l’eau pour te laver la bite.

Je soulevais d’un doigt le gland poisseux, couvert de sperme et de mes sécrétions.

— Et toi, tu ne plonges pas avec moi ?

Je lui répondis que je préférais me laver à la salle de bains. En réalité, je voulais garder dans mes poils, sur mes cuisses, dans mon vagin, le plus longtemps possible, les traces de l’événement. J’emportai à la cuisine les verres d’alcool. Le choc émotionnel que je venais de subir m’avait rendu l’esprit clair. Je me sentais détendue. Je bus une tasse de café avec Tony sur la terrasse avant qu’il rentre chez lui. Sa semence séchée collait à ma chatte, à mes cuisses. Il avait les traits ravis de l’homme qui vient de jouir. Je lui demandai s’il savait que ce soir il était devenu l’amant d’une femme mariée. Il hocha la tête.

— Je suis content que tu ne te sois pas lavée, que tu gardes sur toi l’odeur de mon sperme.

Il enfila son short, partit en courant en direction de sa maison.

Je demeurai longtemps sous la douche à nettoyer les gouttes de sperme collées dans mes poils, les traces qui avaient séché entre mes cuisses, mes petites lèvres. Avant d’arrêter les jets d’eau chaude, je me suis masturbée en revivant la scène.

CHAPITRE X

SOUS-VÊTEMENTS

Les jeux sexuels auxquels je me livrais avec Tony ont pris une tournure nouvelle. Je prenais de plus en plus conscience, au fil des jours, que j’étais attirée par les relations de nature perverse. Déjà du temps où je laissais Tony me téter la nuit, je me posais des questions. A présent qu’il avait seize ans, j’étais devenue une poupée de chair qu’il manipulait à sa guise, avec laquelle il avait des rapports sexuels complets. J’en éprouvais un plaisir intense. La femme-objet, c’était moi. Et ça me plaisait. Ce qui n’était au départ qu’un jeu devenait un mode d’existence ; une drogue dont je ne pourrais plus désormais me passer. J’appréhendais la suite.

La première des deux semaines que Tony passait avec moi s’achevait. L’adolescent timide m’avait eue en m’attirant dans ses filets. Je ne m’inquiétais plus de l’avenir. Que pouvait-il se produire de plus grave dans notre relation ?

Le lendemain de son dépucelage, j’emmenai Tony au restaurant comme prévu. Toute la journée, à mon travail, je me demandais quels vêtements j’allais porter pour qu’il soit fier de moi. Comme je n’arrivais pas à me décider, je me dis que le mieux était de me fier à l’intuition du moment, en fouillant ma garde-robe.

En arrivant chez moi, je m’étonnai de ne pas apercevoir Tony sur la terrasse ou dans la piscine. En l’attendant, je me suis mise nue (grâce à lui, je ne ressentais plus aucune gêne à le faire), j’ai plongé dans l’eau chauffée par le soleil d’août. J’ai barboté, nagé, puis je suis sortie du bassin pour marcher nue dans les allées du jardin, étonnée de ne pas voir arriver Tony.

En passant devant la chambre, j’aperçus un paquet-cadeau qui trônait au milieu du lit. Il y avait, glissé sous la ficelle, un mot de Tony qui me recommandait de n’ouvrir le paquet qu’au moment où je m’habillerai. Tout en me douchant, j’essayais de deviner ce que pouvait contenir le paquet. Un nouveau T-shirt, un short, une robe d’été ? Une nuisette vaporeuse ? Malgré ma curiosité, j’obéis à la consigne. Je ne tâtai même pas l’emballage pour sentir ce qu’il recélait. Assise nue devant ma coiffeuse, je pris mon temps pour me sécher les cheveux, les peigner. Je voulais faire durer le plaisir de l’attente.

Avant de me maquiller, n’y tenant plus, je défis la ficelle, ouvrit le carton d’emballage. Ecartant le papier de soie, je découvris de la lingerie noire d’aspect troublant : une mini guêpière en tulle, à motifs floraux, qui se fermait devant par un lacet passé dans des œillets, une petite culotte transparente, fendue à l’endroit de la chatte, un porte-jarretelles en dentelle, des bas noirs à couture. Je reçus un choc. Je n’avais encore jamais porté de telles choses sous une robe. Jamais mon mari n’aurait songé à me les offrir.

Le visage en feu, je palpai l’un après l’autre ces objets d’un luxe érotique que j’allais étrenner le soir même pour sortir avec mon « jeune amant ».

J’étais partagée par des sentiments contradictoires. D’une part, j’aimais le rôle de poupée que Tony me faisait jouer ; d’autre part, j’avais conscience que la lingerie qu’il avait choisie pour moi me donnait l’apparence d’une pute. En me pliant à tous les désirs de Tony, en acceptant de tels cadeaux de sa part, n’en étais-je pas une, en effet ? Cette pensée, au lieu de me révolter, m’excitait.

J’avais passé la guêpière. Je nouai le lacet sans le serrer. Les bonnets à armature soutenaient les seins, qu’ils laissaient à découvert. On voyait les aréoles presque en entier. Je défis le lacet pour le serrer davantage. Mes seins, soulevés, bombés, explosaient hors de leur enveloppe de tulle. J’avais du mal à respirer. Ayant enfilé la culotte transparente, j’ai ouvert la fente dont les bords étaient élastiques. Elle correspondait exactement à l’entrée du vagin, ce qui permettait à un homme d’y enfoncer sa bite sans avoir besoin de déculotter la femme. De plus en plus excitée, j’ai mis autour de ma taille le porte-jarretelles en dentelle, puis j’ai passé les bas noirs à couture. Je me suis regardée dans le grand miroir fixé à l’armoire-penderie. Je reculais, avançais, me tournais sur le côté en cambrant bien les reins. Il n’y avait pas à dire, j’avais vraiment l’air d’une pute prête à aller faire son boulot. Ça m’excitait au dernier degré. Si Nathalie, ma collègue nympho, me voyait ! Elle portait souvent, elle, un porte-jarretelles et des bas noirs sous une jupe fendue pour aguicher les hommes. Si elle savait que j’allais sortir ce soir avec le garçon qui m’avait offert cette lingerie !

Devant la coiffeuse, je me suis fait un maquillage plus sophistiqué que d’habitude. Puisque Tony voulait que sa poupée ait l’air d’une pute, il serait satisfait. Comme il savait s’y prendre, malgré son jeune âge, pour me rendre docile, pour que je me prête à toutes ses fantaisies !

Je me demandais ce que j’allais mettre comme robe. En fouillant, j’ai fini par trouver une jupe rouge, boutonnée devant, fendue devant et derrière. Selon le nombre de boutons restés ouverts, la fente de l’avant s’écartait plus ou moins ; l’arrière s’ouvrait à mi-cuisses.

J’avais rarement porté cette jupe car Maxime estimait que ce n’était pas convenable pour une femme mariée. Tony avait envie de me voir attirante, même provocante. Il n’y avait donc pas à hésiter. Avec lui, je pouvais tout me permettre. J’ai choisi, pour le haut, un chemisier noir à manches courtes. Le tissu laissait deviner par transparence ce qui était dessous. J’étais certaine que Tony apprécierait que je porte son cadeau pour sortir avec lui. Debout devant l’armoire à glace, j’ai défait deux boutons de la jupe, esquissé des pas en me tournant de profil. Le porte-jarretelles était visible dans la fente. Non seulement je m’accoutumais à cette nouvelle image de moi, mais elle me plaisait. Même si je ne paraissais pas mon âge, on voyait bien que Tony, qui était plus petit que moi, ne faisait pas plus que seize ans. On allait sûrement jaser autour de nous. Je me retournai une dernière fois pour vérifier dans le miroir si la couture de mes bas était bien droite. J’entendis du bruit en bas. C’était Tony.

Je lui criai que j’allais descendre. Qu’il me serve un apéro sur la terrasse ! J’ouvris un bouton de mon chemisier ; mon buste apparut, aguichant à souhait.

Le feu aux joues, je descendis l’escalier. Sous le bronzage et le maquillage, la rougeur de mon visage ne se voyait pas. Je m’arrêtai dans le hall pour choisir une paire de hauts talons noirs. J’ai renoncé aux vrais talons aiguilles qui m’auraient fait paraître encore plus grande que Tony.

Quand je fis mon apparition sur la terrasse, il était en train de siroter un verre de planteur. Il avait enfilé un pantalon de fine toile beige, une chemise jaune à manches courtes. Sur le dossier de son siège, il avait posé un léger blazer vert foncé. Il avait fait des frais pour sortir avec moi.

A ma vue, Tony devint rouge comme une tomate. A n’en pas douter, je produisais une forte impression. Il rompit enfin le silence.

— Sublime, Cri-Cri.

— Et toi, tu es très élégant.

J’étais frappée par l’apparence de Tony. Il paraissait plus grand que d’habitude. Son visage arrivait à hauteur du mien. En baissant les yeux, je compris l’astuce. Il avait acheté des chaussures à semelles compensées qui le grandissaient de cinq centimètres. Il me regardait, anxieux, attendant ma réaction. Je lui dis que j’étais fière de sortir avec un beau garçon.

Je réalisai seulement à cet instant le sens de tout cela.

— C’est donc moi... ton cadeau d’anniversaire ?

— Oui.

Pour ne pas défaire mon maquillage, je l’embrassai sur les joues, il effleura mes lèvres carminées. J’allai à reculons me placer au milieu de la terrasse, soulevai une jambe, ce qui eut pour effet d’écarter les pans de la jupe et de faire apparaître le bord dentelé d’un bas noir tiré par les jarretelles. Tony me caressait la cuisse galbée de nylon, passait le doigt sous la jarretelle. Il plongeait son regard dans le col ouvert de mon chemisier.

— Tu aimes porter cette lingerie ?

— Oui. C’est la première fois que je mets une guêpière, un porte-jarretelles, des bas à couture. Sans toi, je n’aurais jamais osé. Ça fait pute, tu ne trouves pas ?

— J’adore voir ma poupée comme ça, tu le sais bien.

J’avais le vertige. Tony me faisait tourner sur moi-même, aller et venir sur la terrasse, pour me voir aussi de dos. Je m’exerçais à prendre la démarche des mannequins des grands couturiers. Tony faisait des commentaires, rectifiait ma tenue, me prodiguait des conseils. A la fin, il me tendit un daïquiri.

Nous avons pris l’apéro debout. Une question me brûlait les lèvres : où avait-il acheté la lingerie que je portais ? Il m’expliqua qu’il était passé devant une boutique de lingerie fine, dans le centre ville, et qu’il avait vu ce modèle sur un mannequin en vitrine. Il passa son bras autour de ma taille.

— On y va ? J’ai hâte de te montrer !

Je pris le volant, on fila vers le restaurant où, de la clinique, j’avais réservé une table par téléphone. Les terrasses des restaurants, le soir, étaient toujours pleines de monde. Nous avons dîné en tête à tête, dans la grande cour-jardin d’un restaurant de Fontaine-de-Vaucluse, à vingt kilomètres de Cavaillon. La Sorgue longeait un côté de la cour abritée par des chênes.

A notre arrivée dans les lieux, je fis sensation. Les regards se braquaient sur moi, des murmures s’élevaient, des convives se parlaient à l’oreille. Il n’était pas difficile de deviner les propos qui circulaient à notre sujet. En prenant la commande, le garçon jetait des regards sur mon buste découvert, sur la guêpière visible à travers le chemisier.

« Je l’enduisais de crème. »

Pour fêter l’anniversaire de Tony, on a bu une demi-bouteille de champagne. Notre table, à l’écart, surplombait le lit de la Sorgue. Serrée dans la guêpière, sentant la dentelle des bas frotter sur ma cuisse, j’éprouvais une curieuse sensation de dépaysement par rapport à moi-même. Je n’étais plus la même femme. J’en fis part à Tony qui mit sa main sur mon bras.

— Ça t’excite ?

Je n’avais pas besoin de répondre. Je fixais sur lui un regard vague. Sa main glissa sous la nappe, serra ma cuisse nue.

L’atmosphère était étrange. Il y avait de la tension dans l’air. On dîna sans presque échanger de paroles. On ne commanda pas d’alcool avec le café. Il fallait que je sois en état de conduire pour rentrer à Cavaillon. La nuit était tombée. Je réglai la note et, pour éviter de traverser la grande salle, on sortit par un escalier qui donnait sur la rue principale, encore noire de monde à cette heure avancée. De nombreux badauds déambulaient, s’attardaient aux vitrines et sur le pont enjambant la Sorgue. On se dirigea vers le parking où était garée la voiture. Sur le chemin d’accès, peu éclairé, Tony me prit par la taille.

— Merci, Cri-Cri, pour ce repas d’anniversaire.

Il ajouta dans le creux de mon oreille :

— Merci pour tout.

Qu’est-ce qu’il entendait par « tout » ? Ce qui s’était déjà produit entre nous ? Ce qui allait suivre ? Je ne répondis rien. Il me serrait fort contre lui, écrasant ma poitrine gonflée contre son torse. Je pouvais à peine respirer. Pour la première fois, Tony m’embrassait à l’extérieur de la maison ; dehors, dans la pénombre, comme un amoureux. J’avais les bras autour de son cou, mon bas-ventre contre le sien. Il bandait dur. Une main entre les pans de ma jupe fendue, il palpait ma culotte. Il avait à présent des gestes d’homme, ça m’excitait. Je mouillais, j’écartais les cuisses. Ma bouche collée à la sienne, je gloussai quand il ouvrit la fente de la culotte pour introduire deux doigts à l’entrée de mon vagin.

— Arrête... Si quelqu’un arrivait !

— Il n’y a personne. Tu es ma poupée. J’ai le droit de faire ce que je veux de mon cadeau d’anniversaire !

Pendue à son cou, immobile, je me laissais tripoter comme une pute dans un coin sombre. Mon vagin dégoulinait, Tony remuait ses doigts, me faisait haleter contre sa bouche. Je respirais par à-coups.

— Tony, on ne peut pas rester ici...

— Attends, poupée !

Je laissai échapper un gémissement quand il tira sur mes grandes lèvres pour les faire passer par la fente de la culotte. Il porta ses doigts à ma bouche.

— Suce !

— Tony, tu me fais faire des choses...

— Que tu aimes aussi. Suce, ma poupée !

J’ouvris la bouche pour lécher les doigts couverts de ma mouille. Il chuchotait que j’étais une belle poupée, et que je devais continuer à être bien obéissante. On chavirait sur place. Le champagne qu’on avait bu en apéritif, le bandol rosé qui accompagnait le repas faisaient leur effet. On n’avait plus conscience de l’heure, du lieu, des dangers qui pouvaient nous surprendre. Tony se montrait plus déterminé que d’habitude, et moi encore plus docile. Il retira ses doigts de ma bouche, les suça à son tour, puis sortit son mouchoir pour les essuyer.

On reprit le chemin de la voiture. A chacun de mes pas, je sentais l’air frais caresser ma chatte nue dans la fente distendue de la culotte. Parvenu à la voiture, Tony me dit de m’appuyer sur l’avant du capot en écartant les jambes. Il recula ; les rayons d’un luminaire tombaient sur moi.

— Tony, tu es fou ou quoi ? Tu ne crois pas qu’on serait plus tranquilles à la maison ?

— Tu vois bien qu’il n’y a personne sur le parking. J’ai trop envie de voir tes dessous, poupée. Montre-les-moi.

L’émoi me faisait trembler. Juchée sur le capot de la voiture, j’ouvris tout grand les pans de ma jupe. Tony fixait ma chatte humide qui dépassait de la fente de la culotte transparente. Une vraie pute, voilà ce que j’étais. Oui, mais si je n’avais pas connu Tony...

— Splendide, Cri-Cri. Dire que j’ai oublié de prendre mon appareil photo !

Des pas approchaient, des voix se firent entendre. Des fêtards venaient prendre leur voiture. On se dépêcha de monter dans la mienne, on fila vers Cavaillon.

Pendant le trajet, on ne dit mot ni l’un ni l’autre. Assise au volant, chaque fois que je changeais de vitesse, je sentais bouger mes grandes lèvres plaquées contre la fente élastique de ma culotte. Un quart d’heure plus tard, nous arrivions à Cavaillon. Tony ôta sa veste, alla éclairer la terrasse. Une agréable fraîcheur emplissait l’atmosphère nocturne. Tony déclara que, puisque je n’avais plus à conduire la voiture, on pouvait boire un alcool à l’extérieur. Il voulut aller au salon ouvrir le meuble-bar ; je le retins par le bras.

— Va t’asseoir, Tony. C’est ton anniversaire. Je vais te le servir.

Il passa un doigt dans l’échancrure de mon chemisier.

— Oui, mais pas comme ça.

— Alors attends-moi.

J’avais deviné ce qu’il voulait. Je montai dans ma chambre. J’ôtai la jupe et le chemisier, contemplai mon image. C’était celle d’une putain de saloon dans un western. Un western porno ! Je passai les doigts sur mes grandes lèvres qui brillaient de mouille à travers la fente. J’étais excitée à l’idée de servir les alcools en guêpière et jarretelles. Si mon mari me voyait en ce moment ! Je me tournai une dernière fois pour vérifier si la couture des bas tombait droit.

Au salon, je pris un plateau, y déposai un cognac et un amaretto, portai le tout sur la terrasse.

— Monsieur Tony est servi.

Il piqua un fard. Je me penchai vers lui.

— Je te plais ?

— Tu es la femme la plus bandante que je connaisse, Cri-Cri. Je me souviendrai de cet anniversaire. Viens !

Il m’attira par la taille, me fit asseoir sur ses jambes puis me tendit mon amaretto. Pendant que je le dégustais, il délaçait ma guêpière. Je pus respirer un bon coup. Il desserrait lentement le lacet sur toute sa longueur, ce qui fit sortir mes seins des bonnets. Mes mamelons étaient déjà tout gonflés. Il les pinça entre ses doigts pour les étirer et les prit l’un après l’autre dans sa bouche. Sous ma cuisse, je sentais son membre.

Après tout ce qu’il avait appris, Tony savait dans quel état je me trouvais. Il palpait ma chatte ; elle était trempée. J’écartais les jambes pour qu’il sente mes grandes lèvres. J’étais entrée dans la peau d’une grande salope, ça me plaisait.

— Tu es très excitée, hein, poupée !

En guise de réponse, je bus une gorgée d’amaretto. Tony acheva de sortir le lacet des œillets, la guêpière tomba à mes pieds. J’étais en porte-jarretelles, culotte fendue au niveau du sexe et bas noirs à couture. Tony passait ses mains tout le long de mon corps.

— Tu me fais bander.

Il me demanda, comme c’était son anniversaire, d’être sa poupée toute la nuit.

Les vapeurs d’alcool se mêlaient à l’état d’excitation qui n’avait fait que croître tout au long de la soirée. La femme prude que j’étais autrefois laissait place à une femme avide de jouissance, qui adorait être traitée comme une poupée. C’est donc avec la voix mécanique d’une poupée que j’ai répondu

« oui ».

Tony montait derrière moi l’escalier qui conduisait à ma chambre. Me retenant devant lui, à deux marches d’intervalle, il caressait lentement mes jambes, partant des chevilles, suivant la couture des bas. Les yeux fermés, j’inspirais profondément pour goûter des sensations nouvelles. Ses mains atteignaient mes fesses, les palpaient, les pelotaient. L’élastique des jarretelles, qui claqua brusquement sur ma chair, m’arracha un cri.

— J’aime ton cul, poupée. Il est encore plus beau sous la petite culotte noire, transparente.

On monta les dernières marches. Je poussai la porte de la chambre. Les tentures de la fenêtre n’étaient pas fermées ; le lit formait une tache claire dans la semi-obscurité qui régnait dans la pièce. Il était superflu d’allumer la lampe de chevet : la pleine lune projetait ses rayons au centre de la chambre qui baignait dans une atmosphère étrange. Je rabattis le couvre-lit de satin, le drap à jours échelle. Couchée sur le dos, j’observais le frêle adolescent qui se déshabillait devant moi. Dans un rayon de lune, sa bite se dressait, j’avais hâte de toucher, de presser dans mes doigts ses couilles gonflées. Il se coucha près de moi. Sans rien dire, il se mit à caresser mes seins, à titiller les mamelons durcis. J’allais me donner à lui, cette nuit-là, comme une femme à son amant. Mon rôle d’initiatrice avait pris fin. J’étais la poupée consentante d’un adolescent qui exerçait des droits sur moi.

Tony s’appuyait sur un coude, la bite contre moi. Je la pris, la caressai doucement, refermai la main dessus. Tony prit mes grandes lèvres qui dépassaient de la fente de ma culotte. Il les pinçait, les étirait ; en même temps, il me mordillait, me tétait le mamelon qui grossissait dans sa bouche. Ma poitrine se soulevait en cadence, je haletais. Je percevais les battements de son cœur. Il lâcha mon téton ; sa bouche glissait vers mon bas-ventre. Je laissai échapper un gémissement quand il prit mes grandes lèvres. Il les léchait, les mâchonnait. Il ôta ma culotte. Je n’avais plus sur moi que le porte-jarretelles et les bas. Il attisa mon excitation en me rappelant qu’une poupée savait dire oui, mais pouvait aussi glousser, gémir.

A genoux entre mes cuisses écartées, il ouvrit mes grandes lèvres, aspira ma chatte. Sa langue passait, repassait sur l’entrée dégoulinante de mon vagin, ses doigts jouaient avec mon clitoris gorgé de sang. Il le mit dans sa bouche pour le sucer, le mordre, m’arracher des cris. Il enfonça les doigts dans mon con juteux. C’est Tony, maintenant, qui prenait l’initiative ; avec ses doigts, sa langue, ses petites dents aiguisées, il me faisait des attouchements, des caresses, des morsures qui éveillaient en moi des sensations inconnues jusque-là. Mon mari qui était navigateur – les marins, on le sait, ont, dès qu’ils sont à terre, une réputation de baiseurs – ne m’avait jamais fait connaître de tels plaisirs. Comment aurais-je pu résister aux tentations si proches de moi sous les traits de cet adolescent de seize ans, amoureux et déjà expert ? Je mouillais tant et plus, je gloussais sourdement. Je jouissais sous la langue de Tony. Il se redressa, souffla sur mes poils, entre mes cuisses.

— Prends ton plaisir, poupée.

J’avais envie de prendre sa main, de la guider, d’accompagner ses mouvements, mais je n’étais qu’une poupée. Une poupée ne réagit que sur commande.

— Cri-Cri, je vais te prendre comme un homme prend une femme.

Il présenta son gland à l’entrée de mon vagin, se coucha sur ma poitrine. Sa bite s’enfonça d’un seul coup, glissa tout entière dans mon ventre affamé. La queue pleine battait dans mon con ; je poussai un long soupir de plaisir. Tony posa ses lèvres sur ma bouche, introduisit sa langue imbibée de ma mouille. Il faisait aller et venir sa bite en moi, lentement, puis à un rythme accéléré. Ma chatte émettait des chuintements obscènes qui m’excitaient. Je n’avais plus besoin d’expliquer à Tony ce qu’il fallait faire pour faire jouir une femme, il savait maintenant se retenir pour donner du plaisir. Je m’abandonnais avec exaltation à ses caresses.

Le garçon sentit que je n’avais plus envie de rester inerte. Il détacha ses lèvres des miennes, mit ses bras autour de moi.

— Sois chaude, ma poupée, comme j’aime. Laisse-toi aller.

Je le pris par le cou, entourai sa taille de mes jambes. J’étais pendue au corps de l’adolescent qui s’appuyait sur les coudes pour mieux me pénétrer. Il me pilonnait avec rage, en ahanant. Ses couilles dures claquaient contre l’intérieur de mes cuisses chaque fois que sa bite s’enfonçait. Je haletais bruyamment sous les coups de queue de Tony, qui, cette nuit de pleine lune, devenait réellement mon « amant ». Je jouissais comme je n’avais encore jamais joui.

Tony éjacula en grognant. Ma jouissance doubla d’intensité. On respirait fort, en cadence, le corps moite de transpiration. Sa bite crachait une quantité incroyable de sperme ; me cramponnant à lui avec mes jambes, je l’aidais dans son mouvement de va-et-vient.

J’avais accédé à un autre monde ; j’aurais voulu que le mouvement qui faisait vibrer mon ventre devienne un mouvement perpétuel entre Tony, le dieu baiseur qui éjacule sans arrêt et Cri-Cri, la poupée mécanique dont le vagin déborde.

Epuisée, la bite de Tony ramollissait. Le garçon s’écrasa sur ma poitrine.

— Oh, poupée, quelle fête !

Il effleura mes lèvres d’un baiser, se rejeta sur le côté. Ma poitrine se soulevait en cadence ; je reprenais doucement haleine. Le sperme de Tony s’écoulait de mon vagin, glissait entre mes cuisses, atteignait le drap, formant des auréoles claires. Je croyais Tony endormi, mais sa voix, devenue plus grave depuis qu’elle avait mué, me parvint dans le silence nocturne :

— Tu es une très précieuse poupée. Avec des gros nichons... et un gros clito pour jouir.

Il voulut en savoir plus. Il me demanda si j’étais aussi une poupée pour Maxime. Je n’avais pas envie de lui parler de mon mari.

— Avec mon mari, c’est autre chose. Chaque être humain est différent, donc l’amour est différent aussi.

Il dut se contenter de ma réponse. Je l’ai embrassé dans le dos, sur l’épaule. J’ai voulu ensuite aller dans la salle de bains pour me nettoyer. De la main, il m’en a empêchée.

— Je t’ai demandé d’être une poupée toute la nuit. Une poupée, ça ne se lève pas toute seule pour aller se laver. Je veux que tu dormes comme tu es maintenant. Avec mon sperme collé à tes cuisses et à ta chatte. Je veux dormir à côté de ma poupée jouisseuse, pleine de mon jus, avec son porte-jarretelles et ses bas noirs à couture.

Tony savait ce qu’il voulait. Moi, j’aimais être sa chose. Il prit le bord de drap, le tira vers nous pour en couvrir nos corps, déposa un dernier baiser sur mon sein, se coucha contre moi, sa bite gluante collée contre ma cuisse. Je ne sais lequel des deux s’endormit le premier, mais pour ma part, je ne tardai pas à sombrer dans un sommeil sans rêves.

CHAPITRE XI

TONY LAVE SA POUPÉE

Je fus réveillée en sursaut. Une pâle lumière matinale pénétrait dans la chambre. Tony était sur moi. Il avait une érection du réveil. Et il voulait se satisfaire sur sa poupée. Je n’avais encore jamais été prise deux fois dans la même nuit. Le garçon me mordillait le lobe de l’oreille.

— Tu n’es pas aussi mouillée qu’hier soir, poupée. Mais je vais arranger ça avant d’aller te laver pour faire de toi une poupée bien propre. Tu es réveillée, tu m’entends ?

— Oui.

Assis sur ses talons, Tony écartait à deux mains mes grandes lèvres collées par le sperme séché. Sa bite dressait vers le plafond un gland rose foncé, presque violacé. La hampe était couverte de traces luisantes. Il enfonça un doigt dans mon vagin, caressa les bords ourlés. Une petite phrase résonnait dans ma tête, éveillait mon désir : « Un adolescent éveille une femme mûre pour lui faire l’amour. » Tony appuya son gland contre l’entrée de mon vagin, s’étendit sur moi pour s’enfoncer lentement dans mon ventre. Il commença des va-et-vient dans mon con pour le lubrifier.

— A partir de maintenant, tu n’es qu’une poupée, belle, vicieuse, entièrement soumise. J’ai des tas de choses à découvrir. Je ne veux pas que tu sois ma maîtresse, mais une poupée de chair à mon service. As-tu bien saisi, Cri-Cri ?

Je respirais fort sous les mouvements rythmés de Tony. Trop concentrée sur le plaisir qui montait en moi, je ne mesurais pas toute la portée des mots qu’il venait de proférer. Je réalisais pourtant qu’il s’agissait de bien autre chose que d’un jeu convenu entre nous pour la nuit de son anniversaire. L’adolescent se montrait déterminé à exercer sur moi un pouvoir durable, de plus en plus étendu. Un pouvoir pervers qui me faisait peur, m’excitait en même temps. Je n’osais imaginer jusqu’où iraient les exigences de Tony. Sa bite bien au fond de mon vagin, il me chuchota à l’oreille :

— Es-tu prête à être totalement ma poupée, sans limite aucune ?

— Oui.

De ses lèvres, il ouvrit ma bouche, y enfonça la langue tout en continuant à me pilonner. Nous avons joui ensemble. Il remplissait sa poupée de sperme en lui procurant des jouissances intenses.

Lentement je reprenais mon souffle. Après le temps d’accalmie nécessaire pour recouvrer nos esprits, Tony m’entraîna dans la salle de bains. Son sperme coulait de mon vagin, le long de mes cuisses maculées de traces blanchâtres, collantes. Je regardais pendre sa queue poisseuse. Il s’agenouilla devant moi pour détacher mes bas, les faire glisser à mes pieds. Il m’ôta le porte-jarretelles.

— Je prendrai toujours grand soin de ma poupée adorée.

Je lui rappelai que j’étais mariée, qu’il ne devait pas oublier que Maxime rentrerait d’ici quelque temps. Nous devions l’un et l’autre garder jalousement nos secrets, faire preuve de la plus grande discrétion quand mon mari serait à la maison. Il m’assura que je ne devais avoir aucune inquiétude à ce sujet, qu’il savait adapter ses comportements aux circonstances. Pour la première fois, debout dans la baignoire, nous prenions une douche ensemble derrière un rideau de plastique. Je l’avais fait une seule fois avec Maxime, tout au début de notre mariage. Puis les jeux amoureux avaient très vite cessé. Avec Tony, je revivais. Même si la crainte me retenait parfois, je finissais toujours par me laisser faire.

Tony me savonnait les seins, le ventre, couvrait ma toison de mousse. Il jouait à tripoter ma chatte ; le clapotis qui s’en échappait le réjouissait. Puis ce fut mon tour de le laver. Je savonnai son torse, ses épaules, descendis lentement vers le pubis couvert de poils légèrement bouclés. Je pris dans ma main sa bite rétractée. Comme il avait été circoncis, une collerette de chair rosâtre entourait la base du gland. Je tirais sur la queue pour bien la nettoyer, palpais les couilles lisses de mes doigts savonneux. Il se tourna pour que je lui savonne le dos, les fesses.

Il voulut aussi me savonner le cul. Quand il m’écarta les fesses, par réflexe je les resserrai.

— Tony ! Il y a des endroits que je peux laver moi-même.

Il passa ses bras sous les miens pour prendre mes seins, me serrer contre son torse. J’éprouvais une sensation étrange en sentant sa bite molle entre mes cuisses. Il déposa un long baiser sur ma nuque.

— Comme tu n’es qu’une poupée, il faut que je te lave partout... tu dois te laisser faire.

J’avalais difficilement ma salive. Malgré les jets d’eau chaude, un frisson me parcourait le dos. Tony attrapa le flacon d’huile de douche ; d’un ton autoritaire qui me fit frémir, il m’ordonna de poser le pied sur le bord de la baignoire.

Docile, je fis ce qu’il me dit. Il écarta mes fesses, les savonna. Ses doigts suivaient ma raie, palpaient le pourtour de mon anus, passaient entre mes jambes pour toucher la base de mes grandes lèvres. Il remonta vers mon cul, s’attarda sur mon petit trou. Mon cœur cognait dans ma poitrine. J’avais honte de permettre à un adolescent de me faire prendre une position aussi dégradante, d’oser me toucher à cet endroit. Il prit la pomme de douche, dirigea le jet sur mon anus, mon entrejambe, ma chatte.

— Voilà une poupée bien propre.

Je me sentais soulagée. J’arrêtai la douche, Tony sortit de la baignoire, prit le drap de bain que je lui avais préparé pour qu’il s’essuie. Je me suis séchée à mon tour. Il sifflotait.

— Prends ton temps, Cri-Cri. Je prépare le petit déjeuner.

CHAPITRE XII

LES MAGAZINES PORNOS

La matinée était déjà bien avancée. En mangeant des tartines de beurre trempées dans du café, on établit un programme pour la journée. Je fis d’abord remarquer à Tony qu’en passant la nuit avec moi, il avait dérogé à la promesse faite à ses parents de veiller chaque nuit sur leur maison. Aussi, je tenais à ce qu’il aille dormir chez lui les nuits suivantes. Voyant sa mine renfrognée, je lui pris la main en m’efforçant de le consoler.

— Voyons, on se voit tous les jours. Tous les soirs.

Tony haussa les épaules.

— Tu parles. En semaine, tu passes presque tout ton temps à la clinique à te faire draguer par les médecins, les kinés et les infirmiers !

Sidérée, je lui demandai s’il était jaloux. Il m’affirma que non, mais qu’il n’avait pas sa poupée à disposition et que ça lui manquait. Il ajouta qu’il ne restait plus qu’une semaine de vacances.

— J’ai encore des choses à faire avec toi.

Il y eut un long silence entre nous. Moi aussi, j’appréhendais la fin de nos heures d’intimité.

« Il m’enfonçait le blaireau dans l’anus. »

Tony reposa la cafetière après s’être resservi.

— J’ai une idée. Tu prends une semaine de congé pour maladie, et tu restes ici toute la journée.

Je lui fis remarquer que le médecin refuserait de me délivrer un certificat de complaisance. Mais l’idée faisait son chemin dans ma tête. Une collègue de la clinique m’avait fait observer récemment que j’en faisais trop, qu’il fallait en laisser aux autres. Or, les deux autres secrétaires rentraient de vacances le lundi qui venait. Je pourrais prétexter que j’étais surmenée ; personne ne le mettrait en doute. Dans ces conditions, l’un des médecins de la clinique accepterait de me signer un arrêt de travail.

— Je vais étudier la question, Tony.

L’adolescent, que l’idée emballait de plus en plus, me rappela que je disposais d’une piscine, d’une terrasse agréable et d’un chevalier servant qui veillerait à ce que sa poupée ne manque de rien. Décidément, il avait l’art de me convaincre. Il le vit à l’éclat de mon regard.

— Ecoute, poupée ! Aujourd’hui, c’est samedi. On va aller en ville faire le plein de victuailles. Ensuite, on n’aura plus à sortir.

Je hochai la tête. Tony savait ce qu’il voulait. Il savait aussi parvenir à ses fins. Son cerveau débordait d’idées qui s’enchaînaient avec une rapidité déconcertante. Il ne me restait qu’à acquiescer. Je lui dis d’aller jeter un coup d’œil dans sa maison, proposai d’aller l’aider à faire un peu de ménage, il refusa mes services. Il le ferait lui-même au cours de la matinée. On décida donc de se retrouver pour déjeuner. Puis, on irait à Cavaillon.

En cette fin août, il faisait toujours aussi chaud sur la Provence. Je lavai le sol à grande eau pour qu’elle s’évapore en diffusant une agréable fraîcheur dans toutes les pièces. Je mis de l’ordre dans la maison, préparai un plateau de crudités et de charcuteries. Après quoi, je bus une gorgée de rosé dont il restait une bouteille entamée. J’allai me changer en attendant Tony. De la fenêtre de ma chambre, je le voyais aérer les pièces de sa maison. Il tenait à ce que ses parents, qui lui faisaient confiance, ne regrettent pas de l’avoir laissé seul en leur absence. S’ils savaient !

J’enfilai un short en jean, un débardeur rouge, sous lesquels j’avais passé un slip et un soutien-gorge de même couleur que Tony aimait bien. Il arriva bientôt en short, chemise manches courtes, à carreaux. Sa peau douce sentait l’after-shave. Je lui demandai s’il se rasait déjà. Je fus étonnée d’apprendre qu’il le faisait depuis quelques semaines, depuis qu’un duvet lui poussait sur les joues. Me sentant responsable, en tant qu’adulte, vis-à-vis de ses parents, de la tenue de leur maison, je fis énumérer au garçon tout ce qu’il avait fait comme rangement. On se mit à table et on mangea de bon appétit.

J’avais commencé la liste des achats à effectuer. On la compléta ensemble. Le caddie serait plein à ras bord, le frigo et le congélateur également. Sans se concerter, on comprenait l’un et l’autre ce que cela signifiait.

Au supermarché de Cavaillon, on se partagea la liste des achats. Tony fut plus rapide que moi. Pendant que je finissais, il alla à la librairie de la galerie marchande. Il me rejoignit aux caisses, tenant à la main une grande enveloppe. Il ne voulut pas me montrer ce qu’il avait acheté.

— On regardera ça à la maison.

Après le repas, Tony apporta l’enveloppe contenant ses achats en librairie. Il la posa, sans l’ouvrir, sur la table.

— Par un temps pareil, on peut se mettre nus, Cri-Cri.

Il enleva tout ce qu’il avait sur lui. J’ôtai mon short, mon débardeur. Il voulut retirer lui-même mon soutien-gorge, ma culotte puis courut vers la piscine. Je montai chercher deux serviettes-éponge, un tube de crème solaire.

Au bord du bassin, il avait placé les deux transats côte à côte, redressé les dossiers. Il avait ouvert le parasol au-dessus de la petite table. A côté des Cocas se trouvaient en évidence deux magazines représentant des femmes nues en couverture. Il s’agissait de Play Boy et Union. J’avais souvent vu ces revues sur les rayons des halls de presse, mais je n’avais jamais osé les feuilleter ni les acheter.

— Tu achètes souvent ça ?

— C’est la première fois. Il est temps que je me documente. Tu en as déjà regardé ?

— Non. Maxime n’en a jamais rapporté à la maison.

— Tant mieux ! On va découvrir ensemble.

Je lui tendis une serviette, étalai la mienne sur le transat. J’ouvris le tube de crème solaire que j’avais apporté.

— Donne, poupée. Laisse-moi faire.

Tony étala lentement le produit sur ma poitrine, insistant sur les aréoles et les bouts qui commençaient à gonfler sous ses doigts. Il en mit sur mon ventre, mes cuisses. Je retins mon souffle quand il enduisit ma chatte, passa les doigts sur les côtés de mes grandes lèvres. Puis il termina par les jambes et les pieds.

Une pensée me traversa l’esprit : il me reste une semaine pour être une poupée salope. N’attendons pas ! Il n’y avait aucun doute : de jour en jour, Tony faisait de moi une autre femme.

Il me remit le tube pour que je l’enduise de crème à mon tour. Je lui frottai les épaules, le torse, progressant vers le pubis. Je ne pouvais détacher mon regard de la queue qui remuait comme une petite couleuvre. Quand je la pris dans ma main, elle s’allongea, se raidit, se dressa à la verticale.

— Si tu ne te calmes pas, je te jette dans la piscine, sale gamin !

Tenant le gland d’une main, je couvris la hampe, puis les couilles gonflées. Quand j’eus fini d’étaler la crème sur ses cuisses, ses jambes, ses pieds, je me mis dans le transat. J’offrais mon corps nu aux rayons du soleil. Tony feuilletait un magazine.

— Tiens-le avec moi, on va regarder ensemble.

La respiration me manqua quand je découvris les nombreuses photos couleurs de couples nus, enlacés. Tony n’avait encore jamais ouvert ce genre de magazine : son visage s’empourprait sous son hâle léger. Les hommes et les femmes s’accouplaient sans complexe. Les uns et les unes étaient d’ailleurs de très beaux spécimens de l’espèce humaine. Un grand mâle, admirablement proportionné, se tenait à genoux derrière une créature hypersexy, à quatre pattes. Il lui enfonçait sa bite épaisse en la tenant par les hanches. Un texte en petits caractères commentait la photo : « Malvina aime se faire prendre en levrette par Jordan, son patron. Dans cette position, il s’enfonce en elle plus profondément. » En tournant la page, je reçus un choc. Sur la même photo, en gros plan, Jordan allongé sur le dos léchait la chatte ouverte, luisante de mouille, de Malvina accroupie au-dessus de lui, tandis qu’un Noir debout s’enfonçait dans la bouche de la femme. Elle lui tenait la bite, lui caressait les couilles. Presque toute la queue disparaissait dans la bouche carminée de la belle rousse aux seins plantureux. Le texte disait :

« Bonne secrétaire, Malvina n’hésite pas à faire une pipe à Léopold, le garde du corps, pendant qu’elle se fait lécher par Jordan. »

Tony ne disait pas un mot. Il bandait. Ma poitrine se soulevait ; je respirais vite. Tony lâcha la revue pour me caresser. Je la tenais à deux mains, la décalant vers lui pour qu’il puisse mieux voir. Il me pelotait, jouait avec mes mamelons. Il me faisait mouiller. Les dernières photos du magazine me laissèrent pantoise. Malvina était de nouveau à quatre pattes. A genoux devant elle, le beau Noir lui tenait la tête à deux mains tandis que sa bite disparaissait dans la bouche. En même temps, Jordan lui enfonçait sa queue dans l’anus. Une seconde photo, en bas de page, montrait la pénétration en gros plan. Le commentaire était éloquent : « Malvina, sodomisée par son patron, fait une pipe au garde du corps. Rien de tel pour monter au septième ciel et bien commencer la journée. »

A la clinique, Nathalie, qui parlait toujours crûment, utilisait les termes que je venais de lire dans les légendes des illustrations. Là, c’était encore plus troublant car j’avais les photos sous les yeux. Je poussai un gémissement, laissai tomber le magazine. Tony enfonçait un doigt dans mon vagin. Il me branlait. Les mains crispées sur le magazine que j’avais roulé sur mes genoux, je jouis sous les doigts de Tony qui s’agitaient en moi ; son pouce appuyait sur mon bouton.

— Ça t’excite, hein, Cri-Cri ?

Hypocritement, je répondis entre deux halètements :

— C’est un journal vraiment cochon !

Tony, qui avait ôté ses doigts de mon sexe mouillé, prit le deuxième magazine sur la petite table.

— Attends ! On va regarder l’autre.

Je lui dis que j’avais soif. Il me tendit mon Coca. Il faisait si chaud que j’étais partagée entre l’envie de plonger dans la piscine et celle de voir d’autres photos.

— C’est ton tour de tenir le livre.

Il me fit un clin d’œil, se doutant de ce que j’allais faire. Je lui caressais le torse, le ventre, sans toucher à sa queue dressée vers le ciel d’azur.

La seconde revue, de format plus petit, contenait surtout des photos. Les images représentaient des femmes entre elles. Une blonde pulpeuse, maquillée outrageusement, était couchée sur le dos, sur un immense lit, les jambes grandes ouvertes, pendantes au bord du matelas. Elle avait un porte-jarretelles noir, des bas noirs, mais pas de culotte ; à deux mains, elle écartait ses grandes lèvres pour montrer l’entrée de son vagin et son gros clitoris. Penchée sur elle, une brune la pelotait. Leurs langues se touchaient. Tony s’exclama :

— Tu as vu la blonde ? Elle n’a pas de poils.

Je ne répondis pas. Je caressais la queue de Tony, lui palpai les couilles. Il émit un grognement, tourna la page.

— Pas trop vite, Cri-Cri ! Je veux d’abord voir toutes les photos.

Il voulait faire durer son plaisir. La photo suivante montrait la gouine aux cheveux noirs à quatre pattes sur la blonde, le bas-ventre au-dessus du visage de celle-ci. La chatte, parfaitement visible, touchait la bouche de la blonde qui léchait. Elle-même, la gouine blonde, embrassait à pleine bouche une Africaine aux seins coniques, avec des aréoles très foncées. Celle-ci, à genoux au pied du lit, enfonçait un objet, épais et cylindrique, dans le vagin de la blonde.

Lâchant la bite de Tony, je remontais vers son torse. On était l’un et l’autre terriblement excités. L’adolescent tourna son visage vers moi, laissa dépasser sa langue entre ses lèvres. Je fis de même, nos langues se léchèrent. Nos bouches se soudèrent ; ma main descendait vers le ventre du garçon, je palpais les couilles sans toucher sa bite.

Tony reporta son attention sur les autres photos. Elles montraient des scènes que je n’aurais jamais osé imaginer.

La brune était attachée sur une grande croix de Saint-André posée à plat sur le sol, poignets et chevilles solidement ligotés. On lui avait passé autour des seins une cordelette bleue en nylon pour les maintenir pressés l’un contre l’autre, si bien qu’ils paraissaient exagérément gonflés. Aux mamelons de la femme on avait accroché des petits serre-joints. Elle avait les yeux bandés, la bouche maintenue grande ouverte par deux bouts de bois coincés entre les dents. La blonde pulpeuse, vêtue d’une guêpière de cuir qui lui rehaussait les seins sans les cacher, écartait ses grandes lèvres, accroupie au-dessus du visage de la crucifiée. J’étais sidérée : la blonde était en train de pisser ! Le jet de son urine arrivait directement dans la bouche ouverte de la victime qui se faisait raser le pubis par l’Africaine.

La queue de Tony grossissait ; je la pris dans ma main. Elle était dure.

— Celle-là, pour le coup, c’est une poupée docile !

Le ton était admiratif ; je m’en alarmai. Je serrai fort, j’astiquai la bite du garçon qui n’attendait que ça. Le sperme gicla, s’épancha dans ma main. La revue avait glissé à terre. Tony, la tête tournée sur le côté, les yeux mi-clos, jouissait en gémissant sourdement. Je continuai à le branler. Il se vidait les couilles. Son ventre et mes mains étaient couverts de sperme.

Je ne sais ce qui m’a pris. Un accès de jalousie vis-à-vis de la femme que Tony venait d’admirer sur la photo ? Debout devant lui, je me suis frotté les seins puis le sexe avec mes mains pleines de sperme.

— Et moi alors, je ne suis pas une brave poupée pour toi ?

Il tendit la main vers mon ventre, tira sur mes poils.

— Si, mais une vraie poupée, ça n’a pas de poils !

Il se leva et, sans que je m’y attende, me poussa dans la piscine. Il se jeta à l’eau à ma suite. L’eau était délicieuse. Il me plaqua contre le bord, m’embrassa du bout des lèvres tout en palpant ma chatte.

— Quels merveilleux secrets, on a tous les deux, tu ne trouves pas, poupée ?

Et moi, d’une petite voix mécanique comme si on m’avait remontée :

— Oui, oui.

On fit quelques brasses, puis je m’allongeai sur le matelas pneumatique. Tony continua à nager en tenant le matelas d’une main. L’après-midi tirait à sa fin, le soleil déclinait lentement. Tony sortit de la piscine pour aller prendre une douche. Je pris la mienne ensuite, pendant qu’il allumait le barbecue. Une occupation devenue rituelle, ainsi que le fait de passer la soirée nus l’un près de l’autre. La température le permettait. Il n’y avait plus aucune gêne entre nous. En passant à côté de moi, Tony déposait un baiser sur mes bouts de seins, me pelotait les fesses. Ça me paraissait naturel. Notre complicité était totale.

On ne traîna pas. Nos ébats de la nuit précédente, la chaleur accablante, l’exposition au soleil tout l’après-midi sur les transatlantiques nous causaient une sensation de grande fatigue. Comme convenu, Tony rentra passer la nuit dans sa maison. Restée seule sur la terrasse, je me suis rappelé que les magazines achetés par Tony étaient restés dehors, sur la table basse. La fraîcheur était enfin revenue avec la nuit. Je me dirigeai vers la piscine pour récupérer les revues. Le jardin embaumait la rose et le réséda, je me promenais nue.

Rentrée dans la maison, j’éteignis tout, montai me coucher, emportant les deux magazines. Je ne résistai pas à l’envie de les parcourir à nouveau tant j’avais été impressionnée par les photos qu’ils contenaient. Je me suis masturbée, les yeux sur Malvina à quatre pattes, prise par-derrière, suçant la bite d’un autre homme. Je me suis endormie.

CHAPITRE XIII

TONY RASE SA POUPÉE

On passa la matinée du dimanche au marché de Cavaillon, puis on déjeuna dans une pizzeria. A l’extérieur, dans la foule, Tony se comportait avec moi en ami discret. J’attirais suffisamment les regards sur ma personne ; je n’avais pas envie de prêter à la médisance à propos de ma relation avec le fils de ma voisine. Tony parlait peu. Il avait réussi à créer autour de nous une bulle protectrice. On avait l’un et l’autre le sentiment de vivre dans un monde à part, sur un autre mode que le commun des mortels. D’un accord tacite, chaque fois qu’on en sortait, on n’avait qu’une pensée : y retourner le plus vite possible.

A la pizzeria, Tony se rappela soudain que ses parents devaient lui téléphoner dans l’après-midi. Comme ils savaient que leur fils était souvent chez moi, ils appelleraient à la maison. On rentra donc sans traîner. Un soleil de plomb chauffait la terrasse. On se réfugia dans le living, Tony se dévêtit, je fis de même.

— Tu ne trouves pas qu’on exagère ? Qu’on est en train de devenir fous, tous les deux ?

— Avoue qu’on est bien dans notre folie. Et on ne fait de mal à personne.

Une fois de plus, il avait raison. Je me sentais beaucoup mieux qu’avant, plus légère, plus libre. Tony était parti chercher le parasol resté près de la piscine quand le téléphone sonna. C’étaient ses parents.

J’expliquai que tout allait bien, que Tony prenait soin de leur maison, qu’il avait repeint les volets de sa chambre. C’était la première fois que je parlais au téléphone en étant nue. Tony arriva sur ces entrefaites. Il devina que je m’entretenais avec sa mère. Il se plaça dans mon dos, passa ses bras sous les miens pour me prendre les seins, se colla contre moi. Il bandait, sa queue s’insérait entre mes fesses. La situation m’excitait. Je m’efforçais de parler d’une voix posée au téléphone, mais je tremblais. Tony, profitant de l’impossibilité où j’étais de lui résister ou de répondre à son étreinte, me pinçait les bouts de sein en déposant des baisers sur ma nuque. Je n’avais plus qu’une solution :

— Le voilà ! Je vous le passe. A bientôt.

Tony prit le combiné, en serrant plus fort le sein qu’il emprisonnait dans l’autre main. J’avais envie de geindre, mais j’étais obligée de me retenir. Sa mère m’aurait entendue car Tony avait sa tête contre la mienne. J’étais obligée d’attendre sans bouger, sans rien dire, que ça raccroche. Si la pauvre femme nous voyait ! La situation excitait le garçon : il prenait plaisir à prolonger la conversation par toutes sortes de détails tout en me pelotant les seins. Il disait à sa mère que j’étais drôlement gentille avec lui, que je faisais tout pour qu’il se sente bien, qu’il ne s’ennuie pas et ne regrette pas d’être resté. J’entendais la voix de sa mère. Elle lui recommandait de ne pas me causer de fatigue, de veiller à ce que je ne manque de rien.

— Maxime n’est pas là pour l’aider. Montre-toi capable de le remplacer sur ce point, d’être pour elle une compagnie agréable. Elle le mérite. Je compte sur toi. Ici, tout va bien.

Une « compagnie agréable » ! Certes, je goûtais la compagnie de Tony mais pas de la façon que sa mère imaginait.

Tony raccrocha. Il m’attira à lui, passa sa bite entre mes cuisses, sous ma fente en eau. Je me sentais toute molle, et ce n’était pas seulement à cause de la chaleur. La situation que je venais de vivre m’avait laissée sans force.

— Ne me refais plus ce coup-là, Tony. C’est trop risqué.

— Toi aussi, ça t’excitait, poupée, avoue !

Il me demanda où étaient passés les magazines.

— Sur ma table de chevet.

— Je parie que tu les as regardés, que tu t’es masturbée.

Je lui fis remarquer que c’était mon droit. Il rétorqua que je n’avais plus le droit de me masturber. Que je devais m’adresser à lui puisque j’étais sa poupée. Lui seul pouvait me le faire. Avant que j’eus la présence d’esprit de répondre à pareil argument, il ajouta :

— Il y a quelque chose à modifier pour que tu sois une vraie poupée.

Il monta dans ma chambre chercher les magazines. Qu’est-ce qu’il voulait « modifier » ? S’il m’avait demandé de m’absenter une semaine de mon travail pour rester près de lui, ce n’était pas uniquement pour jouer au scrabble en tenue d’Adam et Eve ! Comme cela m’était arrivé plus d’une fois depuis notre complicité perverse, j’étais à la fois excitée et singulièrement inquiète.

Il revint bientôt, s’installa à côté de moi, à la table de la terrasse, ouvrit la revue à la page des trois femmes qui, ensemble, s’adonnaient au plaisir.

— Regarde. Une vraie poupée, ça n’a pas de poils. C’est une poupée comme ça que je veux.

J’étais offusquée. Jamais je ne m’étais rasé le pubis. Que dirait Maxime en me voyant ainsi ? Et si je passais une visite médicale, de quoi j’aurais l’air devant le gynéco ? Tony avait réponse à tout.

— A Maxime tu expliqueras que tu t’es rasée parce que tu avais des démangeaisons. Ça s’appelle de l’érythème pileux. Je l’ai lu dans le Larousse médical. Ça se soigne avec de la crème, mais pour ça, il faut enlever les poils. Et puis, ça l’excitera, ton mari, tu verras. Ça excite tous les hommes. Quant aux gynécos, ils en voient des femmes au sexe rasé ! Ils ont l’habitude.

Tony tournait les pages du magazine.

— Tu vois la blonde et l’autre, l’Africaine ? Elles ont toutes les deux le sexe rasé.

Il ajouta, câlin :

— J’adorerais que tu sois comme elles. Tu aurais l’apparence d’une vraie poupée. Je suis sûr que ça t’exciterait aussi.

Mon cœur battait plus vite. Je regardais les photos, je m’imaginais avec un sexe dépourvu de poils, ça commençait à m’exciter. Seulement, je ne voulais pas le montrer. Dans un sursaut de dignité, je refusais d’être considérée comme un objet ; je voulais laisser croire à Tony que j’avais toujours mon pouvoir de décision, même si en moi-même, je savais que c’était faux. Quand, au cours de nos jeux pervers, il prenait une initiative, je devenais d’une faiblesse étrange, j’étais aussi fragile qu’une poupée de celluloïd. Je devenais ce qu’il voulait que je sois et, de cet état de passivité, je retirais un plaisir insoupçonné.

« Il voulait voir son sperme gicler dans ma bouche. »

— C’est de mon corps qu’il s’agit, Tony. J’ai le droit de...

Tony colla ses lèvres aux miennes, enfonça sa langue dans ma bouche, plaqua une main sur mon bas-ventre. Un réflexe de poupée mécanique me fit écarter les cuisses. L’adolescent tripotait ma chatte.

— Hier, tu étais d’accord pour être une poupée de chair, vicieuse, à mon service. Si tu changes d’avis, tu me décevras. Mais je ne le crois pas. Tu mouilles !

Il mit son doigt sur mes lèvres.

— Lèche !

Je ne savais que répondre. J’étais prise au piège. Il murmura d’une voix suppliante :

— Je t’en prie, Cri-Cri ! Je voudrais tant que tu sois une vraie poupée. Que tu sois l’une de ces femmes représentées sur ces photos.

Résignée, je soupirai :

— Tu m’en auras fait faire des choses...

Il comprit que j’acceptais. Enfilant son short, il me dit de l’attendre, puis partit vers sa maison.

Buvant mon Coca, je me caressais la toison, pour en apprécier une dernière fois la douceur. Je passais, repassais les doigts dans les boucles de mes poils en me demandant combien de temps ils mettraient à repousser. Tony revint peu après, un petit sac à la main, genre valisette de supermarché. Il en sortit un blaireau, du savon à barbe, un rasoir à lames, une lotion après-rasage.

— Qu’est-ce que ça veut dire, Tony ?

— Ça veut dire que je vais te raser.

A aucun moment, l’idée ne m’était venue qu’il procéderait lui-même. Un frisson de crainte me parcourut.

— Ecoute ! Je préfère me raser toute seule. C’est un endroit sensible et...

Il me jura que je n’avais rien à craindre, qu’il ferait très attention. Il avait la main : il ne s’était jamais coupé en se rasant.

— Je prendrai tout mon temps, tu peux me croire !

Il entra dans la maison, monta l’escalier. Je regardais les instruments de rasage, la main posée sur ma toison comme si je voulais me protéger. Il en mettait du temps, à revenir ! Que pouvait-il bien faire là-haut ?

Il reparut avec mon porte-jarretelles et les bas noirs à couture.

— Je voudrais que tu les mettes. Tu es tellement sexy avec !

Anxieuse, j’ai enfilé la lingerie qu’il me présentait.

— J’ai l’impression que tu me prépares pour un sacrifice.

— Exactement. Le sacrifice de la toison. Je vais faire de toi une vraie poupée.

Sur la table, il avait étalé une grande serviette de plage, posé un coussin pour ma tête.

— Allonge-toi, ce sera plus commode.

J’avais du mal à avaler ma salive. Je m’étendis sur la longue table en chêne, en m’appuyant sur les coudes pour voir comment il s’y prenait. Mais Tony me persuada de me mettre à plat.

— Ne regarde pas. Tu auras la surprise quand j’aurai fini. Et pour que je sois sûr que tu ne triches pas...

Il n’acheva pas sa phrase, me banda les yeux avec un large ruban noir.

— Comme ça, tu sentiras seulement. Ça va t’exciter, ma poupée !

Il disposait entièrement de mon corps. Il m’écarta les jambes au maximum. Elles pendaient de chaque côté de la table. Puis, il glissa un coussin recouvert d’une serviette de toilette sous mon bassin afin de mettre en évidence mon sexe et mon cul.

— Tony, j’ai peur !

Sa réponse, nette et froide, me glaça.

— Une poupée vicieuse n’a pas d’état d’âme !

A l’aide d’une corde, il attacha mes chevilles aux pieds de la table.

— C’est une mesure de précaution. Laisse pendre tes bras sur les côtés.

J’étais tétanisée. Je n’étais plus moi-même. Docile, je me laissais faire sans opposer la moindre résistance. Comment était-ce possible ? Tony attacha mes poignets aux deux autres pieds de la table. Cette fois, quoi qu’il arrive, je ne voyais rien. De plus, il m’était impossible de bouger. J’étais la prisonnière de Tony. Mon sexe lui appartenait. L’excitation me faisait respirer plus vite, accélérait les battements de mon cœur. L’adolescent éveillait le vice qui sommeillait en moi. L’effroi me fit pousser un cri.

— Arrête, Tony ! Si quelqu’un sonne... une collègue doit passer me voir...

Il ricanait.

— Une collègue ? Tu me l’aurais dit avant. Tu n’attends personne.

Un frisson me parcourut l’échine. Je n’étais plus que sa chose, un jouet pervers qu’il manipulait à sa guise pour satisfaire ses fantasmes.

— Si Maxime téléphonait maintenant ?

— Ma poupée, si ton mari t’appelle, tu lui répondras. Le fil du téléphone est assez long pour que je t’apporte l’appareil.

Il eut un rire sadique. Si quelqu’un sonnait, il irait ouvrir lui-même. Si je n’avais pas menti, que c’était une collègue, il la ferait entrer, lui montrerait quelle femme vicieuse j’étais en dehors de la clinique. Il lui dirait que j’aimais être une poupée perverse pour le fils de ses voisins. Je le suppliai.

— Tony, tu deviens fou pour de bon ? Et nos secrets ?

Une peur atroce s’emparait de moi. Il ne répondait pas. Je ne l’entendais plus. Allongée nue, seulement vêtue d’un porte-jarretelles et de bas noirs, attachée aux poignets et aux chevilles, un bandeau sur les yeux, seule, je me mis à hurler.

— Tony !

— Qu’est-ce qu’il y a ? Je suis là. Une poupée ne fait pas de caprice.

Il souleva ma tête, me fit ouvrir la bouche.

— Mords, poupée Cri-Cri !

Mes dents se refermèrent sur un rondin de caoutchouc qui pouvait être un os pour chien. Aussitôt Tony resserra deux lanières derrière ma tête à l’aide d’une boucle. Puis, il reposa ma tête sur le coussin.

— Maintenant, tu es une poupée qui ne crie plus, qui ne dit rien, qui peut seulement pleurer de plaisir. Une poupée bien obéissante. Mais pour te rendre comme la femme représentée dans le magazine, j’ai encore quelque chose à faire.

Ainsi donc, il voulait reproduire la photo qui m’avait tant impressionnée. Il le pouvait sans me demander mon avis car j’étais une poupée, muette, aveugle, ligotée, à sa merci. Ma poitrine se soulevait. Je mordais le rondin de caoutchouc. J’avais peur ; malgré moi, j’étais excitée.

Tony passa une corde autour de mes seins. Il fit plusieurs tours pour que mes globes soient comprimés au maximum. Je grognais sur mon os de caoutchouc. Ma poitrine n’avait jamais subi un tel supplice. Il se demanda tout haut, afin que je l’entende, où il allait attacher l’extrémité de la corde. Terrifiée, je réalisais qu’il faisait avec moi une expérience de sado-masochisme. Il relia le bout de la corde qui serrait ma poitrine au rondin de caoutchouc entre mes dents. Satisfait du résultat, il s’exclama que c’était encore mieux que la photo du magazine. Mes seins se gonflaient sous la pression de la corde. Tony jouait avec mes bouts, les pinçait, les étirait pour m’arracher des gémissements.

— Elle n’a jamais eu d’aussi gros nichons, ma poupée. Ni des tétons aussi gonflés. Maintenant, on va lui faire un beau petit ventre.

Depuis qu’une complicité perverse s’était instaurée entre Tony et moi, le garçon ne m’avait jamais encore traitée comme il le faisait maintenant. Il tirait sur mes poils, je perçus le bruit des ciseaux. Il élaguait ma toison noire, bouclée. Chaque fois que la pointe des ciseaux touchait ma peau, je me contractais. Puis une brosse douce me caressa la chatte.

— Il n’y a plus qu’à raser tout ça.

Tony alla faire couler de l’eau au robinet de la cuisine. J’avais la chair de poule. Mes seins pressés l’un contre l’autre, gonflés par la pression de la corde, commençaient à me faire mal. Il revint près de moi, posa sur mon pubis un blaireau enduit de mousse. Il me frottait doucement, s’attardant sur ma vulve. Sous mon bâillon, je respirais par saccades. Je me suis cambrée d’un coup au contact des poils du blaireau sur mon clitoris.

— Elle aime ça, ma poupée. Elle réagit. C’est une vicieuse.

Ma peur disparaissait pour laisser place à une excitation qui montait par vagues dans mon ventre. Tony étirait mes grandes lèvres comme si elles étaient élastiques, m’arrachant des gémissements sourds.

— Sois sage, poupée. Il faut que je te savonne partout.

Il couvrit de mousse l’espace de chair compris entre ma chatte et mon anus. Les poils du blaireau me causaient des chocs électriques. Ces sensations nouvelles me procuraient un plaisir qui me faisait oublier tout le reste.

Tony faisait tourner le blaireau autour de mon petit trou. Ma respiration s’accélérait.

— Puisqu’elle aime ça, ma poupée salope, autant lui donner son plaisir avant de la raser.

Depuis que Tony m’avait demandé de l’initier à la connaissance de la féminité, il avait peu à peu deviné ma vraie nature, éveillé en moi des désirs inconscients ; c’est lui qui, à présent, à travers nos jeux sexuels, m’orientait d’une main de maître vers une perversité toujours plus manifeste. La pensée qu’il pourrait toujours faire de moi ce qu’il voudrait m’excitait au plus haut point. Il avait l’art de réduire à néant les arguments que j’avançais, si bien que je m’abandonnais entièrement.

Le blaireau titillait mon anus. Les longs poils formaient une pointe qui s’enfonça d’un coup, m’arrachant un gémissement. Les commentaires de Tony attisaient mon excitation :

— Comme il s’ouvre, cet anus  ! Encore une découverte intéressante.

Sous mon bâillon, j’émis une longue plainte quand les poils pénétrèrent dans mon cul. En même temps qu’il faisait tourner le blaireau à l’intérieur de mon rectum, Tony tirait sur mes grandes lèvres. Mes cris étouffés l’incitaient à une violence accrue ; il poussa le manche entre mes fesses. Mon jeune bourreau me faisait jouir par le cul, me procurait mon premier plaisir anal en me sodomisant avec un blaireau à barbe.

Il arrêta net son mouvement.

— Tu es superbe comme ça. Obscène. Patiente encore un peu, je reviens.

Il s’éloigna, me laissant seule, bâillonnée, ligotée sur la table, le pubis et le sexe couverts de mousse, le blaireau enfoncé dans l’anus.

L’attente me parut une éternité. Pourquoi m’abandonnait-il dans cet état ? Mes seins étaient douloureux, mon anus se dilatait comme pour comme pour engloutir le blaireau. Enfin, j’entendis des pas.

— Je vais te remettre un peu de mousse.

Pourquoi mettait-il tant de temps à la préparation ? Qu’attendait-il pour me raser ? Il sortit le blaireau de mon anus.

— T’en fais pas, poupée, je vais te le remettre. Je n’ai pas l’intention de te priver de ta jouissance.

Il me savonnait une nouvelle fois le pubis, la chatte, le périnée. Constatant que mon anus se refermait, il en écarta les bords, passa de la mousse à l’entrée de l’anneau, introduisit progressivement les longs poils dans le rectum qui s’ouvrait plus facilement. Je retenais ma respiration pour mieux sentir ce qu’il faisait. Il poussa le manche, le fit tourner dans mon cul, le lâcha d’un geste brusque.

— Elle est prête, la poupée.

J’entendis plusieurs déclics ; à travers le bandeau noir qui me couvrait les yeux, je distinguai une lumière vive. Tony me photographiait. Je geignais, m’agitais dans mes liens, respirais par saccades, autant de signes de protestation qui laissaient Tony indifférent. Qu’allait-il faire de ces photos ? Si Maxime les voyait, si les parents du garçon tombaient sur ces clichés, quelle honte pour moi ! Qu’adviendrait-il ensuite ? Tony m’entraînait sur des voies dangereuses mais exaltantes, m’incitait à aller toujours plus loin dans les plaisirs pervers.

Tout mon corps se couvrit de chair de poule quand il se mit à me passer le rasoir sur le bas-ventre. La lame crissait sur ma peau. Tony trempait régulièrement le rasoir dans l’eau pour nettoyer la lame. J’eus des frissons de peur quand il étira mes grandes lèvres pour me raser sur les côtés. L’opération me parut durer un temps infini : il passait et repassait le rasoir. Les yeux toujours bandés, j’essayais d’imaginer le nouvel aspect de mon sexe. Je respirais plus vite sous mon bâillon ; ma poitrine, comprimée par la corde, me faisait mal à chaque inspiration. Tony travaillait en silence ; il se concentrait sur son ouvrage. Il passait maintenant le rasoir à l’intérieur de mes cuisses, puis autour de l’anus. Il percevait à la façon dont je respirais que j’étais anxieuse. Mais la peur que j’éprouvais, la peur qui fait monter le taux d’adrénaline, me procurait une excitation agréable autant qu’inhabituelle.

— Ce sera bientôt fini.

Crispé, mon cul s’était refermé. Les doigts de Tony en palpaient le contour, déplissaient la peau pour aider le glissement de la lame.

— Terminé ! Voilà ma poupée avec un sexe tout neuf, tout frais.

Il palpa alors mon bas-ventre, ma vulve, passa l’extérieur des doigts sur le contour de mon anus, pour vérifier la perfection du rasage. Il semblait content de lui. J’étais apaisée. Sa bouche se posa sur ma vulve. Il écarta mes grandes lèvres, sa langue passa lentement sur l’entrée de mon vagin. Puis il saisit mon clitoris gonflé pour le sucer avidement. C’était sans doute pour me remercier de m’être livrée à son bon plaisir. Tout en me suçant le gros bouton, il enfonça deux doigts dans mon vagin tout mouillé d’excitation, les agita. Sous mon bâillon, je haletais. Tony me faisait jouir. Il retira ses doigts, lâcha mon clitoris pour enduire tout mon pubis, ma chatte, le contour de mon anus de baume après-rasage. Ses doigts me massaient délicatement pour faire pénétrer la crème apaisante. Cela devait bien faire plus d’une heure que j’étais là, attachée nue, sur ma table. Mais la fin de mon supplice me semblait délicieuse.

— Ah, oui ! J’oubliais ! dit-il.

J’entendais de nouveaux déclics. Tony prenait encore des photos. Il fallait bien immortaliser une telle scène. J’avais hâte de me voir ainsi rasée. Enfin, il m’ôta le bandeau des yeux, mais me laissa bâillonnée, les seins comprimés...

Il tenait à ce que je me voie dans cette position. Il avait ramené de chez lui un grand miroir rectangulaire qu’il avait détaché de l’intérieur d’une porte de garde-robe. Il le maintint quelques instants à l’horizontale, au-dessus de moi.

— Regarde-toi bien, Cri-Cri ! Vois quel beau travail j’ai fait ! Maintenant, tu es une vraie poupée.

Mes seins étaient gonflés, enserrés l’un contre l’autre par la corde reliée à l’os en caoutchouc avec lequel j’étais bâillonnée. Mes mamelons étaient devenus très gros eux aussi. Ma respiration s’accélérait à nouveau. Tony inclina le grand miroir pour que je voie enfin ce qu’il avait fait. Mon pubis apparaissait net, sans aucune trace de poils. Cela me faisait drôle de me voir ainsi avec un bas-ventre de petite fille. Ma vulve était rose, fraîche, comme celle d’une gamine de douze ans. Une chatte qui bâillait de façon obscène, avec une entrée de vagin bien apparente. Dans la glace, je voyais aussi mon anus. Oserais-je avouer que je ne l’avais jamais vu ? Et dire que tout ça était l’œuvre d’un adolescent ! Tony déposa le miroir. J’allais enfin être libérée de tous mes liens. Du moins, je le pensais. Il lança :

— Après un tel travail, moi aussi, j’ai droit à ma récompense.

Il ôta son short, sous lequel il était nu. Il bandait comme jamais. Sa bite raide me paraissait plus épaisse que d’habitude, la peau du gland violacé brillait sous la tension. Cela devait faire un bon moment qu’il était dans cet état. Je me suis dit qu’il allait me détacher pour me prendre, mais à ma grande surprise il n’en fut rien. Au contraire, il me remit mon bandeau noir sur les yeux, déclarant :

— Je vais remplir de sperme ma poupée obscène. A partir de maintenant, il faut qu’elle comprenne qu’elle ne sera plus jamais qu’une simple poupée, avec laquelle on peut faire ce qu’on veut.

Je ne sais si à ce moment il tenait de tels propos pour m’exciter ou parce qu’il le pensait vraiment. Mais l’effet était là : j’étais de nouveau excitée. Tony grimpa sur la table ; je sentis son gland entre mes grandes lèvres. Je poussai un halètement quand il s’enfonça d’un seul coup dans mon vagin. En même temps, sa bouche prenait un de mes mamelons. Il me le suçait tout en me pénétrant. Je haletais sous les coups de queue. Allongée nue sur la table du living, ligotée, bâillonnée, un bandeau sur les yeux, les seins enserrés par une corde, moi, Christine, j’étais baisée, et de quelle façon, par le jeune fils de mes voisins ! Tony éjacula en râlant. Sa bite tressautait dans mon vagin en crachant sa semence, je jouissais en même temps. J’étais une poupée vicieuse, jouisseuse. Son éjaculation dura longtemps. Enfin, il se retira. Appuyé sur un bras, je le sentis frotter son gland tout poisseux entre mes seins comprimés, disant qu’il trouvait cela bien agréable aussi.

Tony ôta mon bâillon et le bandeau de mes yeux. Il desserra la corde qui retenait mes seins prisonniers. Je respirais enfin librement, mes seins douloureux reprenaient leur position initiale. Lentement, je récupérais, reprenais haleine. Me laissant encore attachée par les poignets et les chevilles, il se pencha sur moi.

— Tu es la plus belle de toutes les poupées. J’espère que ça t’a plu ?

Je ne savais que répondre. Dire non aurait été mentir. Il me regardait, attendant ma réponse. Il posa sa bouche doucement sur la mienne.

— Alors ? Tu es une poupée contente, hein ?

— Oui.

Il me débarrassa de mes derniers liens et me redressa. Assise sur la table, je restai un long moment à observer mon pubis, à sentir ma vulve, comme une jeune fille qui se palpe en se regardant dans le miroir. Au fond, j’étais toute neuve. Tandis que Tony s’éloignait vers la cuisine avec les instruments de rasage, j’en profitai pour palper mon périnée tout lisse, passer le doigt autour de mon anus. Les yeux fermés, je repensai à ce qu’il m’avait fait. Avec lui, j’étais vraiment une tout autre femme.

Je me dirigeai vers la terrasse. Cela me faisait tout drôle de sentir l’air tiède caresser mon pubis lisse. Tony avait servi deux bières fraîches. Je mourais de soif. Tandis que j’avalai la moitié de mon verre d’une traite, il déclara :

— Tu es magnifique, Cri-Cri. Je suis vraiment content de ne pas être allé en Bretagne avec mes parents.

Il éclata de rire en disant ces mots, je fis de même. Ce dimanche-là, je crois que je m’en souviendrai. Il me prit par la main, on fila plonger dans l’eau fraîche de la piscine.

CHAPITRE XIV

LES PHOTOS DE LA POUPÉE

Le lundi matin, je téléphonai à la clinique pour dire que je me sentais très fatiguée et que je demandais à consulter le généraliste. Je m’habillai pour me rendre à la visite médicale. Le contact de ma culotte sur la peau lisse de mon bas-ventre me procurait des sensations inhabituelles. J’enfilai un pantalon et une chemise de coton par-dessus un soutien-gorge noir ordinaire. A cette heure matinale, j’étais la première arrivée dans la salle d’attente. Le médecin me fit entrer dans son cabinet, me posa quelques questions. Je me plaignis de maux de tête et d’une grande fatigue. Il me demanda de me dévêtir. Mon cœur battait. Ce n’était pas un examen gynécologique. J’ai donc gardé mon slip et mon soutien-gorge. J’avais pris soin de mettre une culotte non transparente pour ne pas laisser voir mon pubis rasé.

Le docteur prit ma tension. Elle était un peu basse, sans doute à cause de la chaleur. En outre, j’étais impressionnée, je n’avais pas bu de café au réveil, je me sentais faible. Il déclara que j’avais besoin de repos.

— Vous vous êtes surmenée au travail depuis le début de l’été. Est-ce que vous dormez suffisamment ?

Il me palpa l’estomac, le foie, les intestins, observa mes pupilles, contrôla mes réflexes. Il me demanda si je me faisais suivre régulièrement par le gynécologue. Je répondis qu’il m’avait examinée récemment et qu’il n’y avait rien à signaler de ce côté-là. J’étais tendue. Il s’en rendit compte.

— Quand vous êtes entrée, je vous ai prise pour une personne calme, mais ce n’est qu’une apparence. Vous avez besoin de repos et de sommeil. Je vais vous prescrire un arrêt de deux semaines puis vous reviendrez me voir. Vous pouvez vous rhabiller.

Je ne me le fis pas dire deux fois. J’avais obtenu satisfaction, c’était tout ce que je demandais.

En sortant de la clinique, je fis un petit tour dans les boutiques de la ville.

De retour chez moi, je bus une tasse de café dans la cuisine en lisant le mot que Tony m’avait laissé : « Je suis parti faire un tour dans Cavaillon. Je serai là pour déjeuner. Grosses bises, poupée. » Signé : Tony.

Je montai ensuite dans ma chambre pour me défaire du pantalon et de la chemise, ôter le soutien-gorge et le slip noirs ; je me plantai devant la grande glace pour examiner à loisir mon pubis rasé, ma vulve très apparente. Je me passais les mains sur les seins, sur mon sexe humide. Je me disais que j’étais devenue une vraie poupée salope. Je répétais tout haut « poupée salope, poupée salope ».

Je descendis l’escalier, traversai le jardin pour aller m’installer au bord de la piscine avec Biba que j’avais acheté au kiosque. Pendant que je lisais, mes pensées étaient ailleurs. Je revivais mentalement la séance de rasage de la veille, je me revoyais attachée sur la table du living, préparée comme pour un sacrifice.

Une angoisse me parcourut. Je me frappai le front. Qu’est-ce que Tony était allé faire en ville, alors qu’on avait effectué ensemble tous nos achats ? Il voulait sûrement faire développer les photos qu’il avait prises de moi et il attendrait, pour rentrer, qu’elles soient développées. Je ne voyais pas d’autre motif. Une pensée atroce me traversa : s’il allait les montrer à ses copains, pour frimer ? A Nick, par exemple ! Mais ce n’est pas pour cela que ce prénom me vint immédiatement à l’esprit. J’étais troublée. Ce garçon m’avait remarquée ; il admirait mon cul, mes nichons. Il avait dit que je pourrais figurer en photo dans les magazines porno. C’est peut-être lui qui avait donné à Tony l’idée de me photographier ? Il avait payé Tony pour le faire !

Mon esprit travaillait, mon cœur s’emballait. Je ne parvenais pas à définir si c’était la peur ou l’excitation qui était la plus forte en moi. Je voyais Tony montrant les photos à Nick ; je mouillais en imaginant les commentaires de celui-ci.

Midi déjà. Il fallait que je me calme. Je plongeai dans l’eau fraîche de la piscine.

Je fis quelques brasses, puis remontai sur le bord pour m’essuyer. Je suspendis le drap de bain à la corde à linge, me dirigeai vers la maison. Je sortis une bière du frigo, allai la boire sur la terrasse. Il faisait très chaud ; le soleil était au zénith. Il était temps de préparer le déjeuner. Tony arriva au moment où je m’activais, nue, à la cuisine. Il était en short et chemisette blanche. Déposant son sac sur la table, il me prit dans ses bras pour m’embrasser goulûment.

— Alors, comment s’est passée la visite chez le médecin ? Es-tu en arrêt ?

— Oui. Il m’a prescrit deux semaines de congé.

— Ouaw ! Comme je ne rentre que le six septembre, je vais pouvoir jouer avec toi, poupée. D’abord, j’ai des choses à te montrer. Viens sur la terrasse.

Je me doutais de quoi il s’agissait. Il se servit une bière en guise d’apéritif, se dévêtit avant de prendre place à côté de moi devant la table de la terrasse.

De la petite valise plastifiée portant divers logos de marques de films-photos, Tony sortit une pochette contenant douze photos couleurs agrandies en double exemplaire. Je me sentis rougir jusqu’aux oreilles au fur et à mesure qu’il me les passait. Tony les manipulait avec attention, les commentait l’une après l’autre. Si une voyante m’avait dit qu’un jour un adolescent prendrait de moi des photos pornographiques, je l’aurais envoyé promener avec colère. Je contemplais la femme en porte-jarretelles et bas noirs, ligotée sur une grande table, bâillonnée avec un bandeau sur les yeux. J’étais envahie de sentiments étranges. Un mélange de gêne, de culpabilité, d’excitation. Tony se taisait, nous avions tous deux les yeux rivés sur les photos. C’est à peine si je me reconnaissais en considérant mes seins gonflés, serrés l’un contre l’autre, mes mamelons énormes. Mais ce qui accrut la sensation d’être étrangère à moi-même fut de voir mon bas-ventre en gros plan, ma chatte couverte de mousse à raser, le blaireau enfoncé jusqu’au manche dans mon anus.

Tony bandait. Il passa un bras autour de mes épaules.

— Tu es super sur ces photos, Cri-Cri.

Il déposa un baiser sur ma joue. Une force irrésistible me fit prendre son membre en main, comme une chose qui m’appartenait. Tony finissait d’examiner les photos qui restaient, celles où on voyait mon pubis rasé, ma vulve rose béant de façon obscène. J’eus un choc à la vue de la dernière image. Tony l’avait retirée du lot. Il me la réservait pour la fin.

J’étais ligotée sur la table, bâillonnée, un bandeau sur les yeux, les seins comprimés par la corde ; Tony, en appui sur ses avant-bras, était couché sur moi. On distinguait parfaitement sa bite tendue, le gland disparaissant dans mon vagin. Je ne me souvenais pas avoir entendu le déclic de l’appareil à ce moment-là. Je n’avais pas non plus aperçu l’appareil photo une fois que le bandeau qui couvrait mes yeux avait été enlevé. Je pris peur tout à coup, je retrouvai l’usage de la parole :

— Tony ! Qui a pris cette photo ?

— Moi ! Qui veux-tu que ce soit d’autre ?

Il m’affirma qu’il avait placé son appareil sur un trépied de photographe, avait posé le tout sur le côté de la table. Avant de monter sur moi, il avait enclenché le retardateur de l’appareil. Il ne s’attendait pas à ce que la photo soit aussi réussie. J’avoue que j’étais soulagée. Je lui demandai pourquoi il avait fait développer les photos en double exemplaire.

— Une série pour toi, une série pour moi.

Cela ne me plaisait pas beaucoup. Les miennes, je pourrais les cacher facilement. Mais Tony, où mettrait-il les siennes ?

— Tony, c’est trop risqué. Si tes parents tombent dessus un jour ?

Il m’affirma que là où il les cacherait, personne jamais ne les trouverait.

— Tu me promets que tu ne les montreras à personne ?

— Cri-Cri, tu es si belle sur ces photos. Les autres m’envieraient, crois-moi, en voyant que j’ai une véritable poupée de chair à ma disposition. Si Nick voyait ça ! Il en crèverait de jalousie lui qui me prend pour un puceau, qui me parle de ton corps, de tes formes chaque fois qu’on se voit !

Il n’avait pas répondu à ma question. Je frémissais en l’entendant dire ces paroles. J’insistai pour qu’il me jure de ne jamais montrer ces photos à qui que ce soit, surtout pas à Nick. Sinon, je refuserais dorénavant d’être sa poupée. Il me regarda froidement, me tint des propos qui me laissèrent sans voix. Une fois de plus, j’étais prise au piège.

Je ne pouvais rien faire puisqu’il avait la pellicule. Il était assez fin pour avoir perçu ce qui passait au fond de moi. Il avait compris qu’il avait le pouvoir de me faire peur et de me faire jouir. Je n’aurais pas dû me confier à lui, lui avouer que les relations sexuelles que j’avais avec mon mari me laissaient insatisfaite.

Il me déclara calmement :

— Je sais très bien que tu adores être ma poupée. Que tu ne peux plus t’en passer. Ça fait longtemps que je l’ai compris. Tu le sais aussi bien que moi. Avec toi, j’apprends tout. Je suis sûr que toi aussi, tu découvres tout avec moi. On ne va pas s’arrêter là ; on va continuer. Il faut que me fasses confiance.

Il me serra contre lui, m’embrassa en me pelotant. Il palpait mon pubis rasé, ma chatte fraîche.

— Avoue que tu te plais comme tu es maintenant, poupée. Et que c’est grâce à moi.

Les cuisses écartées, je sentais ses doigts jouer avec mes grandes lèvres. Je poussai un gémissement : il me pénétrait avec ses doigts. Je repoussai aussitôt sa main.

— Arrête, Tony ! Si on le fait trop, on se lassera.

— Tu as raison.

J’insistai à nouveau pour qu’il ne montre les photos à personne. Si elles étaient découvertes, c’en serait fini de nos secrets ; mon couple serait détruit, ses parents, mes collègues, les voisins, tout le monde me montrerait du doigt. Je serais obligée de fuir ma maison, on ne se reverrait plus.

— C’est ça que tu cherches ?

— Non ! Je vais les cacher, ne t’en fais pas.

Soulagée, je lui dis qu’alors je serais toujours sa poupée bien docile. Je me disposai à mettre sous clef la série de photos dans une mallette au fond de ma garde-robe. Il courut chez lui cacher les siennes dans un endroit secret. Néanmoins, je n’étais pas complètement rassurée.

Profitant que j’étais seule, je jetai un rapide coup d’œil dans la petite valise qu’il avait laissée. Elle contenait de nouveaux magazines pornographiques. Je dus refermer la valise sans avoir le temps de les feuilleter ; Tony revenait déjeuner.

CHAPITRE XV

UNE POUPÉE SUCEUSE

L’après-midi se passa à feuilleter les derniers magazines que Tony avait rapportés, allongés sur les transats, au bord de la piscine. Ensemble, on tenait la revue, nos têtes se touchaient au-dessus des photos toutes plus excitantes les unes que les autres. Elles montraient des pipes en gros plan. Des Noirs et des Blancs enfonçaient leur bite dans la bouche de femmes outrageusement maquillées. Celles-ci suçaient les glands volumineux, engloutissaient les sexes tendus, veinés. Un instantané montrait une bouche grande ouverte, langue sortie ; le gland reposait sur la langue, crachait son sperme vers le fond de la gorge.

Près de moi, Tony bandait en caressant ma chatte. La deuxième revue était un catalogue de tenues sexy, cuir ou latex. Les femmes qui les portaient étaient harnachées de lanières qui faisaient ressortir leurs seins, leur sexe, leur cul. Les soutiens-gorge, troués, laissaient passer l’aréole et le mamelon. C’était autrement érotique que le soutien-gorge de nourrice que Tony m’avait offert autrefois, qui nous excitait tant à l’époque. Les culottes étaient ouvertes à l’endroit du sexe et de l’anus. Les modèles portaient des guêpières en tulle ou en cuir, à lacets ou à agrafes, des bustiers ou des balconnets, des corsets qui leur faisaient un ventre plat et une taille de guêpe, des porte-jarretelles en dentelle rouge ou noire. Toute une panoplie de cuir, de métal, de dentelle, assortie de baleines, de lacets, d’agrafes, destinée à faire de la femme un objet de désir et de plaisir.

Les dernières pages du catalogue présentaient des godemichés de toutes dimensions, de teintes diverses, de formes bizarres ou inquiétantes.

Une femme à la chevelure sombre comme la mienne était photographiée de dos, à quatre pattes, la tête enfoncée sous le ventre d’un Noir au crâne rasé. On devinait qu’elle lui suçait la bite tandis que, penché au-dessus d’elle, il écartait les fesses blanches, dodues, d’où sortait un gros gode fiché dans l’anus. Un autre, plus épais, était enfoncé dans le vagin de la femme. Je fus d’abord horrifiée par cette vision qui me donnait la chair de poule.

— Une belle poupée, Cri-Cri, tu ne trouves pas ? Elle te ressemble. Elle doit être pour toi un exemple d’obéissance. Je veux qu’elle te serve de modèle.

— Tout ce que tu veux, Tony, mais pas ça. Pas cette pose, pas ces instruments. C’est trop humiliant.

D’un ton froid, Tony me rappela nos conventions : je lui obéirais en tout. Lui ne montrerait à personne les clichés qu’il avait pris de moi.

— N’oublie pas que je détiens la pellicule. Alors, à toi de choisir.

Je sentais mon cœur battre d’inquiétude. Tony retira son doigt humide de mes sécrétions, l’essuya sur mon sein.

— Alors ?

— Oui.

— C’est bien. Lâche ma bite, poupée. Ce sera pour après.

J’étais déçue. Dans ma main, la queue de Tony était droite comme un manche de brosse. J’avais envie qu’il me baise, maintenant, sur le transat, ou qu’il me laisse le masturber. Il me branlait en appuyant son pouce sur mon clitoris, en même temps qu’il me suçait le bout du sein. Egarée, pressant sa tête sur mon sein, le ventre parcouru de spasmes, je jouis très vite, en mouillant beaucoup sur les doigts de Tony que j’aspirais dans mon vagin. Lâchant mon mamelon, il prit mon clitoris en bouche, suscitant en moi une nouvelle vague de jouissance, plus intense encore, qui fit vibrer mon corps traversé d’ondes électriques. Il retira ses doigts.

— Ouvre la bouche et suce !

Haletante, sans force, je suçais les doigts de Tony tout poisseux de ma mouille. Il chuchotait :

— Tu es une bonne poupée vicieuse. C’est comme ça que je t’aime.

En entendant ces derniers mots, je mis plus de zèle encore à lui nettoyer les doigts avec ma langue. Il les retira.

— Va te maquiller. Mets les dessous que je t’ai offerts. Les nouveaux.

Il effleura mes lèvres d’un baiser.

— Surtout, prends ton temps. J’aime faire durer l’attente du plaisir.

— Je sais. Tu es...

— Quoi ?

— Un gros cochon !

Il éclata de rire, devint grave soudain.

— Tu seras comme la poupée du magazine. Plus réelle, plus excitante encore.

Il se dirigea vers la cuisine pour sortir du frigo deux autres canettes de Coca. Je montai me laver la bouche à la salle de bains puis, assise devant la coiffeuse de ma chambre, mis le plus grand soin à choisir un maquillage à la fois sophistiqué et compatible avec la chaleur ambiante. Malgré mes craintes, malgré la présence d’une épée de Damoclès au-dessus de ma tête à cause des photos que Tony avait en sa possession, chaque nouveau jeu pervers que le garçon inventait excitait ma curiosité, avant de me procurer un plaisir intense.

J’avais le visage suffisamment hâlé pour me passer de fond de teint. Je me dessinai des yeux de biche, couvris mes paupières de fard vert émeraude, allongeai mes cils au mascara noir. Quant aux lèvres, je les peignis de rouge carmin, les couvris de gloss qui leur donnait un aspect brillant. Je n’avais plus qu’à enfiler la mini-guêpière noire en tulle dont je serrai le lacet au maximum pour faire bomber mes seins. Je voulais – pour Tony – surpasser les femmes des magazines, en particulier la dernière, la brune, celle qui me ressemblait et qui faisait bander Tony. Je voulais qu’il soit content de sa poupée salope, rôle pour lequel, de plus en plus, je me sentais faite.

Je passai la petite culotte noire, fendue, le porte-jarretelles, les bas noirs à couture. Me mirant une dernière fois dans la glace, je fus satisfaite de constater que j’avais vraiment l’air d’une pute. Un frisson parcourait mon échine. Je me disais que si Tony n’était pas un adolescent qui se servait de moi pour satisfaire ses instincts pervers, je pourrais sans peine, sous l’influence d’un homme mûr et calculateur, devenir pour de bon une prostituée.

En redescendant les marches d’escalier, j’écartai la fente de ma culotte pour faire dépasser ma chatte.

« Une chienne battue, voilà ce que j’étais. »

Sur la terrasse, il n’y avait personne. Tony était sans doute retourné près de la piscine. J’hésitai sur la conduite à suivre. Allais-je attendre Tony, l’appeler de loin, ou bien le retrouver au fond du jardin ? J’avais pris l’habitude de me promener nue à l’air libre mais, je ne sais pourquoi, j’étais gênée à l’idée de le faire vêtue comme je l’étais, chaussée de talons aiguilles. Je me décidai cependant et, croisant mes pieds comme je l’avais vu faire par les mannequins, je me suis dirigée sans bruit vers le bassin.

Le visage de Tony était masqué par le magazine grand ouvert, mais le garçon, nu, en position inclinée dans le transat, exhibait une bite à la verticale, des couilles à peine velues. Je lui demandai comment il me trouvait.

Il me considérait en silence, ce qui me rendait anxieuse. Le rouge affluait à ses joues, ses lèvres s’entrouvraient.

— Tu es cent fois plus belle que les femmes des revues de sexe.

J’étais rassurée, mais en apercevant l’appareil photo aux pieds du transat, je fus à nouveau perturbée. Tony avait suivi mon regard.

— De quoi as-tu peur ? Notre contrat marche toujours. Je ne veux pas me priver de prendre ma poupée en photo alors qu’elle n’a jamais été aussi sexy !

Il ajouta que ce n’était pas donné à toutes les femmes de savoir porter des dessous érotiques ; je devrais en être fière.

— A soixante ans, Cri-Cri, il sera trop tard ; tu regretteras le temps où...

— Tu parles comme Nathalie. Jure-moi que tout cela restera entre nous.

— Ne répète pas toujours la même chose. Fais-moi confiance.

Il me fit prendre, debout tout au bord de l’eau, puis allongée sur le transat, les poses les plus provocantes. Les jambes écartées, j’ouvrais à deux mains mes grandes lèvres qui sortaient de la fente de ma culotte. Tony me dit d’introduire deux doigts dans mon con, puis de les sucer ; je dus défaire le lacet de ma guêpière, dégager un sein. Prendre des postures aguichantes en cambrant les reins, faire ressortir mes fesses, passer ma langue entre mes lèvres carminées m’excitaient de façon intense. Pendant ce temps, Tony me mitraillait avec son appareil. Cette fois, au lieu de subir à mon insu les prises de vues, j’adoptais de moi-même les postures obscènes qui s’imprimaient sur la pellicule.

Il me proposa de me détendre en buvant un coup pendant qu’il fixait son appareil sur le trépied. Il me fit ensuite mettre à quatre pattes, posa à côté de lui un boîtier noir muni d’un bouton dont je ne compris pas immédiatement la fonction. Il s’agissait d’une commande électronique à distance pour le retardateur.

— Maintenant, tu vas me sucer comme on l’a vu faire sur le magazine. Suce bien. Qu’on voie que tu es une vraie suceuse professionnelle.

J’avais des battements de cœur. Pour la première fois, j’allais prendre une bite dans ma bouche.

— Tu ne vas prendre une photo de nous comme ça ?

— Si, naturellement. Ça va décupler le plaisir, tu vas voir. Vas-y, suce-moi avec ta grosse bouche de poupée salope !

Je n’étais plus qu’une esclave au service d’un jeune maître exigeant, ce qui eut pour effet d’accroître mon état d’excitation. Tony me prit par les cheveux, pressa son gland violacé entre mes lèvres pour les ouvrir. Je donnai de petits coups de langue comme si je suçais une crème trop glacée, trop dure. J’entendis alors le premier déclic. Tony respirait par à-coups.

— Prends ma bite dans ta main, excite-toi dessus.

Docile, je tenais sa queue par la base, la léchais le long de la tige.

— C’est ça... Continue, poupée, ça vient.

Je me mis à genoux, sans lâcher la queue de Tony qui se couvrait de traces rougeâtres. J’avais pris dans mes doigts les couilles, dures comme des noix, je les soupesais, les palpais.

— Oui. Tu deviens une vraie poupée suceuse.

Les déclics à répétition qui me parvenaient fouettaient mon ardeur. Je voulais être capable de faire ce que j’avais vu en images, et le faisant, j’y prenais goût.

Le sperme de Tony gicla au fond de ma gorge. Je voulus sortir la bite de ma bouche, mais Tony me maintenait de force par les cheveux ; il ahanait en m’ordonnant de garder son gland sur ma langue.

— Une poupée obéissante doit tout avaler. Il faut qu’on voie sur la photo mon sperme couler dans ta bouche.

Tony reproduisait avec moi la photo qu’on avait regardée ensemble. Serrant sa queue dans ma main, je voyais le sperme gicler sur ma langue. Je pressais les couilles qui ramollissaient peu à peu. Tony avait l’air plutôt frêle par rapport à la plupart des garçons de son âge, mais cette apparence était trompeuse quand il s’agissait de sexe. Devant l’objectif placé très près de moi, j’avalais le sperme, découvrant son goût âcre, son odeur de vinaigre chaud. Tony râlait de plaisir. J’étais très excitée. A genoux, les cuisses écartées, je me suis tournée vers l’appareil. Gardant le gland de Tony sur ma langue couverte de sperme, je lâchai ses couilles pour passer deux doigts dans la fente de ma culotte, les enfoncer entre mes grandes lèvres. Le lacet de ma guêpière s’étant desserré tout seul, mes seins étaient complètement sortis. A ce moment, mon regard croisa celui de Tony qui comprit immédiatement ce que je voulais. Tout en me maintenant par les cheveux, il pressa le bouton de son boîtier électronique pour faire une dernière photo.

— Une vraie salope, ma poupée. Elle apprend vite.

Je n’étais plus moi-même. Ou est-ce que je devenais ce que j’étais réellement ? La femme que Tony faisait de moi prenait la place de l’autre. Laquelle des deux était la vraie ?

Terriblement excitée, je me masturbais devant l’objectif ; mes doigts coulissaient dans mon con juteux. Tony pressa sa bouche contre la mienne, nos langues se nouèrent, mêlées de salive et de sperme.

— Oh, Tony ! Qu’est-ce que tu fais de moi ?

La réponse fut immédiate :

— Une pute !

Il me tendit mon verre. Je me rinçai la bouche au Coca pendant qu’il repliait le trépied, rangeait l’appareil dans sa trousse. Puis il m’ôta la guêpière, la culotte, les bas, le porte-jarretelles. Inerte comme une poupée, je me laissais faire sans dire un mot.

— Tu vois, ça valait la peine de prendre un congé. Avoue que mon idée était bonne.

— Oui.

Un oui émis par une poupée mécanique manipulée par un adolescent pervers.

Après la séance de photographie, on prit dans la piscine un bain rafraîchissant.

Je m’étais démaquillée et me sentais reposée, fraîche comme une rose.

Ce soir-là, avant le dîner, Tony déboucha une demi-bouteille de champagne. Je lui ai demandé ce qu’on fêtait.

— Ta première pipe !

J’étais presque offusquée.

— Qu’est-ce que tu en sais ?

— Je suis sûr que tu n’as pas fait ça à Maxime.

Il ajouta à voix basse :

— Je voudrais tant être le premier !

— Tu l’es, Tony.

Je levai ma coupe. Nous avons trinqué, trempé nos lèvres dans le vin pétillant.

Nous étions nus sur la terrasse. Le barbecue chauffait. Le disque solaire baissait à l’horizon, le soir tombait doucement.

CHAPITRE XVI

TONY SODOMISE SA POUPÉE

Cette nuit-là, avant de m’endormir, j’ai passé en revue le chemin parcouru depuis que Tony m’avait « prise en main ». (« Chemin parcouru », pour ne pas dire « progrès sexuels accomplis », qui serait plus juste.) Je revoyais ces nuits au cours desquelles il me tétait quand il venait dormir près de moi en l’absence de Maxime. Précoce, ce gamin avait compris que j’étais une femme dont le mari s’occupait peu sexuellement, que j’avais des désirs cachés qu’il révélait au grand jour par ses jeux naïfs.

Si à l’époque, me laisser manipuler comme une simple poupée me procurait des sensations merveilleuses, maintenant ce jeu prenait une tout autre dimension. L’escalade dans le vice a été progressive, mais délicieuse. Je suis passée de la poupée du gamin à la poupée de l’adolescent. Moi, la femme prude d’un marin, j’ai fait du fils de mes voisins un homme. Et lui, de moi, une femme. Une perverse, jouissant de se laisser manipuler sous prétexte d’apprentissage, d’éducation sexuelle, etc. En une semaine avec Tony, j’en ai appris plus sur les relations sexuelles qu’en dix ans avec mon mari.

Pour dormir, j’avais juste passé une culotte, la rouge transparente. Sous le drap, j’étais toute chaude en repensant à la scène de la veille. Je mouillais rien que d’y penser. J’ai passé deux doigts sous ma culotte pour sentir ma chatte humide.

J’avais une envie folle de me masturber. Mais j’ai ôté ma main tout de suite. J’avais promis à Tony de ne plus être masturbée que par lui. Ce geste m’a fait prendre conscience que je ne m’appartenais plus, que j’étais sous le joug. Je me demandais comment cela risquait de finir, si cette lente dépravation n’allait pas nous coûter cher à tous deux. On avait de plus en plus de choses à cacher : des actes, mais aussi des photos, des sous-vêtements...

Prendre une semaine de congé – rien que pour être la poupée de Tony – n’était-ce pas une preuve flagrante que j’étais tombée sous sa domination, alors que j’avais dix-neuf ans de plus que lui ? Preuve aussi de mon goût prononcé pour la dépravation, les situations perverses ? Toutes ces considérations m’empêchaient de trouver le sommeil. Aussi, ai-je réussi à les balayer de façon brusque en ne pensant qu’au plaisir que cela m’apportait. Si j’étais perverse, tant pis ! Les jouissances que me procurait l’adolescent étaient bien plus intenses que celles que j’avais eues avec mon mari, et aussi avec le gynéco de la clinique. Etre la poupée de Tony me donnait un plaisir tant cérébral que physique. Cette nuit-là, j’ai dormi jusqu’à huit heures du matin.

Cette dernière semaine d’août, j’aurais dû me douter que Tony allait tout faire pour la mettre à profit en utilisant sa poupée. En ce qui concerne le sexe, et la façon de s’en servir, j’ai connu des moments inoubliables. Ce que j’avais fait la veille était déjà pour moi quelque chose de fort, la suite le fut encore plus.

Comme je terminais mon petit déjeuner, Tony est arrivé par le jardin. J’étais sur la terrasse, je ne portais qu’un court peignoir blanc satiné, à fines rayures rouges. Il m’embrassa sur la bouche, passa une main sous ma légère robe de chambre pour me palper un sein. Quel fut mon étonnement quand il me demanda cent cinquante euros pour aller faire des courses.

— Cent cinquante euros ? Qu’as-tu l’intention d’acheter ?

Il me répondit que ce serait une surprise, que de toute façon, les achats m’étaient destinés. Il ajouta que ce serait la seule fois où il me demanderait de l’argent, que ce serait la seule fois de la semaine où il s’absenterait.

— T’en fais pas, Cri-Cri, je ne t’ai pas fait prendre un congé pour te laisser toute seule. Ces achats sont importants.

Je voulais en savoir plus, il préféra garder le secret. Tout ce qu’il consentit à dire, c’est qu’il n’allait pas à Cavaillon, mais à Aix. Evidemment, il fallait que je sache comment il allait se rendre à une soixantaine de kilomètres d’ici.

— En camion, avec un ami de mon père. Il est chauffeur à la fabrique de palettes de Saint-Jacques, à la sortie de Cavaillon, il a une livraison à Aix.

Tony se comportait avec moi comme un homme avec sa femme. Je lui fis remarquer que j’avais promis à ses parents de veiller sur lui, que je ne tenais pas à ce qu’il lui arrive quoi que ce soit.

Je rentrai dans la maison pour prendre l’argent. En fouillant dans mon sac, les cordons de mon peignoir satiné se dénouèrent, je me retournai vers Tony les seins à l’air, tendant trois billets de cinquante euros. Il les mit dans son portefeuille, me remercia en me plaquant contre lui. Il me pelotait les seins. Il me coupa le souffle en pinçant un mamelon. Puis, il passa un doigt sous ma culotte pour caresser mon pubis lisse, ma chatte.

— C’est bon de sentir ta peau douce au-dessus de la fente. Tu es mouillée. J’espère que tu ne t’es pas masturbée, poupée. Tu sais qu’il n’y a que moi qui peux te donner du plaisir.

Je trouvais étrange la façon dont Tony me parlait. Ce n’était plus du tout comme lorsqu’il m’implorait, il y a quelques jours encore. Il avait changé de ton. Etait-ce le fait d’avoir eu seize ans qui le transformait ? Ou plutôt le fait qu’il avait des relations sexuelles avec une femme mûre ? Il me parlait avec de l’autorité dans la voix. Pour montrer qu’il voulait que je prenne au sérieux les règles du jeu ? J’eus l’impression à ce moment précis qu’il désirait que notre jeu n’en soit plus un, mais notre façon de vivre quand nous étions seuls. Cela me troubla. En un éclair, je repensai à tout ce qui m’était passé par la tête la veille, juste avant de m’endormir. Comme je ne répondais pas, il eut un geste qui en disait long sur l’ascendant qu’il prenait sur moi. Comme un maître avec une élève, il me souleva le menton d’un doigt.

— Alors, poupée ? Tu as tenu ta promesse, j’espère ?

J’étais crispée par la peur d’être punie si j’étais prise en faute.

— Oui... Enfin, non... Je ne me suis pas masturbée...

— Tu jures ?

— Oui.

— C’est bien. Tu ne le regretteras pas. A tantôt.

Tony parti, je pris une douche, encore remuée par la conversation que nous venions d’avoir. Je passai un short, un T-shirt sans soutien-gorge. La fin du mois d’août était superbe. J’avais quatre heures devant moi pour flâner dans la maison, sur la terrasse, au bord de la piscine. Evidemment, impossible de ne pas penser à Tony. Je pensais bien plus à lui qu’à mon mari, dont le bateau devait être dans un port d’Amérique du Sud. Que Tony m’ait demandé cent cinquante euros me tracassait. Qu’était-il allé acheter pour cette somme ? Comme j’étais en congé de maladie, je ne pouvais prendre le risque de l’accompagner à Aix. Ce qui m’ennuyait, c’est qu’il était parti avec un ami de son père. Pourvu qu’il n’aille pas se vanter d’avoir une maîtresse mariée ! Ce serait la catastrophe. L’homme pouvait lui tirer les vers du nez... Jusqu’à présent, Tony avait tenu secrètes nos relations intimes. Je pouvais continuer à lui faire confiance.

Vers onze heures, j’allai barboter dans ma piscine. Je ne suis pas restée longtemps, l’eau était trop fraîche à mon goût. Et puis, m’y baigner seule n’était pas amusant. Je passai une sortie de bain en éponge, me servis une bière, que je bus en feuilletant une revue de mode. Après avoir grignoté un bout de pizza retrouvé dans le congélateur, je regardai ma montre. Midi et quart. Pourvu qu’il ne lui soit rien arrivé ! Mon cœur battait vite. Je montai dans ma chambre me coiffer, me maquiller. Il fallait qu’à son retour, Tony trouve une belle poupée.

« Il reviendra par la terrasse, il trouvera sa poupée nue, comme il aime. » En me regardant dans le miroir de ma coiffeuse, je me dis qu’avoir le pubis rasé était plus agréable pour moi aussi. Je sentais mieux la bouche de Tony quand il y posait un baiser. Je sentais mieux aussi sa bite quand il me serrait contre lui. Je passai la main sur mon bas-ventre en pensant que c’était son œuvre, en me demandant aussi comment réagirait Maxime à son retour.

A treize heures, j’étais assise à la table de la terrasse, nue, coiffée, maquillée avec soin, seulement chaussée de hauts talons. Treize heures vingt. Je commençais à m’inquiéter. Il faisait chaud, l’eau de la piscine allait se réchauffer pour la fin de l’après-midi.

Tony arriva tout sourire. Il avait troqué son jean contre un short, avec un T-shirt sans marque. Il me tendit quinze euros, c’est-à-dire ce qui restait des cent cinquante que je lui avais donnés. Il posa un furtif baiser sur mes lèvres et, comme il en avait pris l’habitude, me gratifia d’une caresse sur le sein en s’asseyant à côté de moi. Comme je lui faisais part de mon inquiétude, il m’apprit que le copain de son père et lui avaient mangé un sandwich dans un snack sur le chemin du retour.

Il posa sur la table une boîte en carton bien emballée, grande comme trois boîtes à chaussures. J’eus beau insister, curieuse de savoir ce qu’il avait acheté pour autant d’argent, il ne voulut pas m’en révéler le contenu. Il avait aussi rapporté de chez lui une valisette bien fermée. Inquiète, je lui demandai si le copain de son père n’avait pas cherché à savoir ce qu’il allait faire à Aix, et s’il tenait toujours secrète notre relation.

— Tony, si quelqu’un apprenait, ce serait...

— Je sais, Cri-Cri. Moi aussi, je tiens à partager ce secret avec toi.

Je me sentis soulagée.

— Je te signale que ta poupée s’est faite belle pour ton retour, qu’elle est nue.

« Tous mes orifices étaient comblés. »

Il passa un bras autour de mes épaules, m’attira contre lui.

— Maintenant, je ne te quitterai plus que la nuit. Tu vas être ma poupée docile toute la journée, toute cette semaine.

En m’embrassant, il me palpait le sein, jouait avec le mamelon. Puis sa main descendit à ma chatte. Je n’étais plus que sa chose, j’avais attendu toute la matinée pour l’être. J’écartai les cuisses pour que ses doigts fouillent l’entrée de mon vagin ; il n’en fit rien, me privant d’un plaisir que j’attendais. De nouveau, il me tint des propos qui me laissèrent perplexe :

— A partir de cet instant, tu ne dois plus être qu’une poupée, une vraie qui fait ce qu’on lui dit et se laisse faire. D’accord ?

— Combien de fois vas-tu encore me demander la même chose ? N’est-ce pas ce que j’ai fait jusqu’à maintenant ?

— Je veux que tu me donnes ton accord pour cette semaine, mais aussi pour après. Chaque fois que Maxime sera en mer, je veux que tu sois ma poupée, rien qu’à moi.

Décidément, Tony voulait prendre ses décisions longtemps à l’avance. Avait-il établi des projets bien précis, ou avait-il peur que, m’ayant fait découvrir mes penchants, j’aille voir ailleurs quand il aurait repris ses cours ? Il y eut un court silence. J’hésitais à m’engager vis-à-vis d’un adolescent, même s’il m’avait fait prendre conscience de ce qui était enfoui au fond de moi. L’attrait de l’interdit fut le plus fort. Comme il me serrait contre lui, en gardant une main refermée sur mon sexe, je murmurai :

— Oui. Je serai toujours ta poupée docile.

— Je te rappelle que, grâce à moi, tu es une poupée vicieuse, une poupée salope qui peut juste dire oui ou, selon ce que son maître lui fait, jouir...

L’entendre me rappeler ce que j’étais devenue me troublait. Mais c’était comme si on venait d’ajouter une nouvelle clause à notre contrat.

Il m’attira vers le fond du jardin, prenant sa boîte et sa valisette sous le bras. Il les déposa sur la petite table, à côté de la piscine. Comme j’allais m’asseoir sur un transat, il me lança qu’il y avait mieux à faire. Il m’emmena au bout de la piscine. Entre celle-ci et le mur du jardin, on avait laissé une pelouse sur laquelle quatre bouleaux dressaient leurs troncs blanchâtres. Ils constituaient les quatre coins d’un carré. En ce début d’après-midi, l’endroit était déjà à l’ombre, mais comme il y faisait trente degrés, je ne risquais pas d’avoir froid. Tony me noua un bandeau noir sur les yeux, sans un mot. Pourquoi m’avait-il emmenée à cet endroit précis, nue, en hauts talons. La réponse fut nette, sévère :

— Tu redeviens une poupée bavarde. Tu ne tiens pas ta promesse. Mets-toi à quatre pattes, tais-toi. D’ailleurs, tu n’auras bientôt plus l’occasion de parler.

J’étais à quatre pattes, nue au fond du jardin. Tony avait gardé son short et son T-shirt, alors que d’habitude nous étions nus tous les deux.

Je l’entendais déballer la boîte, faire des commentaires qui commençaient à m’exciter.

— Avec ça, elle aura encore plus l’air d’une poupée salope, Cri-Cri. Ah, oui, ça... c’est pour la punir. Et ça, c’est pour en faire une chienne. Une poupée chienne, c’est bien aussi. On va lui montrer ce qui l’attend si elle n’est pas docile.

J’attendais sans parler, sans bouger. Tony s’approcha.

— Ouvre la bouche ! Aujourd’hui, tu seras une poupée chienne.

J’ai obtempéré. En un rien de temps, je me suis retrouvée bâillonnée par une drôle de muselière, faite de cuir et de métal. C’était à la fois une muselière et un mors. Mes lèvres restaient entrouvertes, étirées aux commissures par une tige métallique. Des lanières de cuir, fixées à chaque bout du mors, s’attachaient par une boucle derrière la tête. Pour ne pas abîmer mes dents, que ma bouche reste bien ouverte, trois boules de cuir de la taille d’une noix, enfilées sur un lacet, se fixaient au mors. Je respirais par saccades, grognant à cause de ma bouche écartelée.

— C’est ça ! Grogne bien, poupée. Après, qui sait, tu auras peut-être ta récompense.

Je ne reconnaissais plus Tony. Il passa une sangle autour de mes poignets. Puis, il fit de même avec mes chevilles. Soudain, je tremblai : des lanières se promenaient sur mes fesses, caressaient ma chatte.

— Ecarte tes cuisses plus que ça, poupée chienne, sinon...

Je pris peur, une peur terrible. Jamais Tony ne s’était comporté ainsi avec moi. Est-ce qu’il était sincère en me disant qu’il n’avait parlé à personne de notre relation ? Est-ce qu’on ne lui donnait pas des conseils en cachette ? Par écrit ou par téléphone ? Je me sentais perdue. En geignant sous mon bâillon, j’ai écarté les cuisses.

— Voilà ! C’est mieux !

Tout près de moi il donnait des coups de marteau : il enfonçait des piquets métalliques dans le sol. J’étais apeurée ; en même temps, l’excitation montait en moi. Une fois de plus, Tony savait ce qu’il fallait faire pour m’exciter.

— Voilà une poupée chienne attachée au fond de son jardin. Avec une belle muselière ! Mais pour être une vraie chienne, il manque encore quelque chose.

Je dus redresser la tête ; il passa à mon cou un large collier de cuir.

— Sois sage, poupée chienne, j’arrive.

Tony me laissa nue, à quatre pattes, attachée au fond de mon jardin avec un bandeau sur les yeux et une muselière, comme un vulgaire animal.

Il m’ôta le bandeau. Devant moi, appuyé contre un bouleau, il avait placé un grand miroir pour que je puisse me voir. J’étais attachée à des petits piquets enfoncés dans le sol. A mes poignets, à mes chevilles, Tony avait passé une sangle pourvue d’un anneau. Les quatre anneaux étaient attachés chacun à un des piquets dont la tête dépassait du sol. J’étais prisonnière. Jamais Tony ne m’avait mise dans une situation aussi angoissante. L’image que me renvoyait le miroir était celle d’une femme soumise, nue, à quatre pattes, portant une muselière et un large collier clouté. Pour que je ne puisse pas tourner la tête, deux longues lanières de cuir étaient attachées à ma muselière et reliées à un bouleau.

Tony se planta devant moi, nu, en érection. Dans une main, il tenait une matraque noire au bout de laquelle pendait une série de lanières de cuir.

— Tu vois, poupée chienne, à partir de maintenant, à chaque désobéissance, tu goûteras ça.

Non ! Ce n’était pas possible ! Qu’est-ce qui lui prenait, à mon Tony ? Est-ce qu’il allait me battre, après tout ce qu’on avait fait ensemble ? Il promenait les lanières sur mon dos, mes fesses.

— Tu as promis d’être une poupée docile. Je vais t’en donner un aperçu. Tu sauras ce qu’il t’en coûtera si tu ne tiens pas tes promesses. Les jeux, c’est terminé. J’ai décidé d’être ton maître.

Les lanières s’abattirent sur mes fesses exposées nues. Prisonnière de mes liens, je poussais des grognements sonores.

Pour la première fois de ma vie, on me battait. Pas de n’importe quelle façon. Mon bourreau n’était autre qu’un adolescent dont j’étais devenue la maîtresse. Mes fesses brûlaient. En moi se mêlaient terreur et excitation. De l’autre côté du mur qui clôturait le fond du jardin, à deux mètres de moi, passait un sentier souvent emprunté par un viticulteur. Mes gémissements me firent prendre conscience que s’il passait par là à ce moment, le fermier voudrait satisfaire sa curiosité. Je n’osais imaginer la suite. Comme il l’avait promis, Tony ne me fit goûter à ses lanières qu’une fois, pour me faire comprendre que je n’étais qu’une poupée chienne qui devait être obéissante. Il se planta devant moi, sexe dressé. Attachée, la tête levée, j’avais les yeux fixés sur son gland luisant tant la peau était tendue. Il tenait toujours son fouet.

— Elles te plaisent, mes lanières, poupée ?

Entravée comme je l’étais, je fis non d’un furtif mouvement de tête.

— On sera toujours une brave poupée docile pour son Tony, alors ?

Je fis oui de la même façon.

— Je parie que tu aimerais mieux goûter ma bite, hein, poupée vicieuse ?

Comme je ne répondais pas, il inclina la tête en brandissant ses lanières ; en grognant, je fis de nouveau oui de la tête.

Alors, tenant sa queue d’une main, il passa le gland sur ma bouche bâillonnée.

— C’est très bien. Je suis content que tu sois aussi impatiente de la goûter. Mais aujourd’hui, comme tu es une poupée chienne, il faut que je te prenne comme une chienne.

Tout en parlant, Tony caressait mes seins, pinçait mes mamelons, les faisait rouler entre ses doigts pour les faire grossir.

— Il faut qu’on voie que tu as de gros tétons de femelle en chaleur.

Il disparut, puis revint avec un appareil photo. Il fallait, disait-il, qu’il fasse une collection avec sa poupée Cri-Cri. Il prit des photos de moi sous tous les angles. Jamais je n’aurais imaginé qu’un jour, le bébé que j’avais tenu dans mes bras ferait de moi son esclave à coups de trique. Comment en étais-je arrivée là ? Je me sentais autant excitée que gênée. En moi-même, je ricanais en pensant : « Si Maxime voyait sa femme ! » Ses photos prises, Tony me tripota la chatte. La situation de soumission dans laquelle il m’avait mise me faisait mouiller plus que d’habitude. Et ça, il savait déjà s’en rendre compte. Il écarta mes grandes lèvres pour introduire deux doigts dans mon vagin.

— Cette chienne vicieuse me semble bien excitée. C’est bon signe.

Les doigts de Tony s’agitaient dans mon con, je haletais sous ma muselière. J’étais comme un animal qu’on attache pour une visite chez le vétérinaire. Ça m’excitait de plus en plus. Tony sortit ses doigts de mon vagin pour saisir mon clitoris, le pincer. Il l’étirait de façon exagérée, me faisant couiner de douleur.

— Je suis sûr que ma poupée chienne n’a qu’une idée en tête, être prise par son gentil maître qu’elle a attendu toute la matinée.

A ce moment, il tira plus fort sur mon gros bouton, je gémis en faisant oui de la tête.

— C’est bien. Je vais te préparer à me recevoir dans ton troisième trou.

Mon sang se glaça. Non ! Il n’allait pas me faire ça ! Tony avait lâché ma chatte et mon clitoris. Je l’entendais fouiller dans la boîte qu’il avait ramenée d’Aix. Je respirais par le nez et la bouche. Tony me caressa les fesses, les écarta pour exposer mon anus. Je frissonnai, il s’en rendit compte.

— Pas de comédie, poupée chienne ! L’autre jour, en te rasant, j’ai bien vu que ton anus s’ouvrait facilement. Alors, tu dois être gentille, bien te laisser faire, sinon...

Je fermai les yeux. Le souvenir du blaireau enfoncé dans mon anus me revint à l’esprit. Cette fois, il ne s’agissait plus d’un blaireau à barbe.

De saisissement, je pris une grande aspiration : la langue de Tony passait sur mon anus. Maintenant mes fesses écartées à deux mains, Tony me léchait. Jamais, je n’avais été léchée à cet endroit. On m’avait toujours dit que c’était sale. La langue de Tony pointait, s’insérait dans mon petit trou. Une langue dans mon cul ! J’étais loin d’imaginer l’effet que cela pouvait produire. Mon cœur battait.

Tony arrêta de me lécher. Je l’entendis prendre quelque chose dans sa valisette. Il étala une crème sur mon anus en faisant ses commentaires. J’avais l’impression qu’il lisait un faux mode d’emploi, pour m’affoler davantage :

— Bien masser le contour de l’anus pour qu’il se relaxe...

Il y allait doucement. La sensation était agréable, je me détendais.

— Introduire un doigt... lentement...

Je retenais ma respiration. Tony posa son index sur mon petit trou, força. Prisonnière de mes liens, je ne pouvais que me cambrer. Le doigt de Tony entra dans mon rectum. Je poussai un long gémissement, plus de surprise que de douleur.

— Tout doux, poupée chienne, tout doux. Voilà. C’est bien. Comme c’est chaud ! Maintenant, faire tourner le doigt...

L’index de Tony tournait dans mon anus, me procurant d’étranges sensations agréables.

— Quand ça commence à se dilater, y mettre deux doigts bien enduits de crème lubrifiante...

J’étais un objet, une poupée d’apprentissage. Je criai quand il enfonça deux doigts ensemble.

— Ah, ça s’ouvre encore plus.

Les doigts de Tony s’agitaient en tournant dans mon rectum enduit de crème. Je me dilatais comme lorsqu’il m’avait enfoncé le blaireau à barbe. Je respirais par saccades sous ma muselière, le mors entre les dents. J’attendais le moment décisif.

— Je vais enculer ma poupée. Ah oui, bien enduire la verge aussi.

Je respirais fort, vite, comme une grosse chienne qui attend d’être saillie. Tony appuya son gland contre mon petit trou. Il avait laissé le miroir appuyé contre le bouleau devant moi, mais je ne le regardais plus. Me saisissant par les hanches, Tony força pour introduire son gland dans mon rectum, je grognai sous ma muselière. Il resta ainsi un moment, sans bouger. Mes sphincters se dilataient ; Tony poussait, poussait... jusqu’à ce que sa bite entière soit dans mon cul. Cambrée, je gémissais, je grognais. Cette fois, j’avais mal. Tony jubilait :

— Poupée chienne, te voilà enculée. Calme-toi, ça va aller. Sinon, je me retire et tu goûteras mes lanières pour de bon. Compris ?

Je fis oui de la tête. Tony restait sans bouger. Je me détendais, la douleur disparaissait. Alors seulement, je me rendis compte de la réalité de la situation.

Moi, Christine, femme mariée, âgée de trente-cinq ans, je subissais ma première sodomie par un ado de seize ans qui avait fait de moi son jouet sexuel, dont il pouvait se servir à sa guise ! Avec mon consentement !

La douleur ayant disparu, l’anormalité de notre relation ramena mon excitation. Je sentais les couilles gonflées de Tony à l’intérieur de mes fesses. C’était agréable. Il coulissait dans mon rectum bien dilaté. Je ne gémissais plus, je haletais. J’étais prise par le cul, ça me procurait du plaisir. Tony était content.

— Que c’est bon, putain ! Que c’est bon de t’enculer, Cri-Cri !

Il ne m’appelait plus souvent ainsi dans nos relations de domination-soumission ; cela accrut encore mon état d’excitation. Tout à coup, j’entendis des déclics : Tony avait posé son appareil photo sur un trépied et le commandait à distance. Cette fois, j’étais photographiée en train de me faire enculer. Tony ramonait mon cul, ses couilles se balançaient entre mes fesses. Je sentais la bite pressée entre les parois de mon rectum, qui battaient. Je jouis de façon intense, bruyante, sous les coups de reins du jeune mâle qui prenait pour la première fois sa poupée par le cul.

— Maintenant que j’ai fait de cette femme une vraie salope... il faut qu’elle le reste longtemps. Faut qu’elle comprenne que son corps est à moi.

Je jouissais toujours – en tremblant. Courbé sur mon dos, Tony défit la boucle qui maintenait ma muselière et mon mors. Je respirais enfin.

— Oh... Tony... Tu encules ta poupée...

— C’est à ça que tu sers, poupée chienne. Je veux t’entendre dire que tu m’appartiens !

— Oui. Je t’appartiens.

Aussitôt, j’eus un orgasme. Tony ahanait, jouissait lui aussi, projetait son sperme au fond de mon rectum. Il était couché sur mon dos, ses mains empoignaient mes seins. Son appareil photo se déclenchait toutes les cinq secondes. Ça aussi, ça m’excitait. Mon cœur battait vite. Attachée à mes piquets, j’essayais de reprendre haleine. Quand Tony sortit de mon cul, son sperme coula le long de mes cuisses. Il s’agenouilla devant moi. Sa bite ramollie luisait de crème, de sécrétions brunes. Il souleva mon menton, posa sa bouche sur mes lèvres. J’ouvris la bouche pour recevoir sa langue.

— Ma poupée chienne est contente ?

Ses yeux plongeaient dans les miens ; comme une brave poupée docile, je répondis :

— Oui.

— Maintenant, je pourrai occuper ses trois trous chaque fois que j’en aurai envie.

Tony ramassa ma muselière, la remit dans la boîte en carton. J’avais mal aux bras, aux jambes. J’étais attachée à quatre pattes depuis je ne sais combien de temps. J’avais hâte que Tony me délivre. Enfin il ôta les sangles de mes poignets, de mes chevilles, les détacha des piquets fichés en terre. Mais il laissa les piquets dans le sol en annonçant que ça servirait encore. Libérée, je m’assis cul nu sur la pelouse, agitant bras et jambes pour y rétablir la circulation. Je ne disais rien. Je regardais Tony refermer sa boîte en carton, ranger son matériel de photographie. Je ne le voyais plus avec les mêmes yeux.

Tony venait de me prendre par le cul. Il me possédait « jusqu’au trognon ». Pour lui comme pour moi, ça avait été la découverte d’un nouveau plaisir. D’un nouveau secret à partager. Cette fois, il n’était plus question d’accord tacite. En m’enculant, il m’avait fait dire que je lui appartenais. Le mieux, le plus excitant, c’est que je le pensais, tout en ayant peur de tout ce que cela impliquait. Maintenant, Tony savait – sans doute – que je continuerais à être sa poupée vicieuse.

Il m’aida à me relever, m’attira dans la piscine. Il me plaqua contre une paroi, une main sur mon sexe. Il demanda le plus sérieusement du monde :

— Tu as aimé ce qu’on a fait ? Moi, j’ai adoré.

Je pris sa tête à deux mains.

— Moi aussi, Tony.

Seules nos têtes dépassaient de l’eau. Je saisis sa bite, en tenant des propos qui m’étonnèrent moi-même :

— J’espère que le sexe de monsieur Tony est satisfait.

Il ne répondit pas. On acheva la journée en restant nus, sans plus parler de ce qui venait de se passer. Comme chaque soir, il s’occupa du barbecue. On but une bouteille de saint-émilion, on fit une partie de Scrabble durant laquelle il m’avoua que dans la boîte en carton qu’il avait rapportée d’Aix, il y avait bien d’autres choses encore... qu’il me ferait découvrir petit à petit. Comme convenu, il alla dormir chez lui. Cette nuit-là, je m’endormis comme un nouveau-né après le biberon.

CHAPITRE XVII

UNE POUPÉE DE LUXE

A peine avais-je ouvert les yeux que Tony entrait dans la chambre, portant un plateau. Il m’apportait le petit déjeuner au lit. Il avait l’air en pleine forme. Quand il vit que j’étais nue sous le drap, il déclara qu’il avait des projets pour faire de moi une poupée « bandante ». Je demandai :

— Je peux savoir ?

— Tu sais bien que non. Question de trop ! Je m’en souviendrai. Mange, puis tu prendras ta douche, tu te feras belle. Tu sais que tu n’as à t’occuper de rien d’autre. A tantôt.

Ahurie, je regardai Tony ouvrir les tentures en m’affirmant que la journée s’annonçait excellente, avec plus de chaleur que la veille.

— Je ne parle pas que de la chaleur du climat !

De toute évidence, Tony avait décidé de ne plus être l’ado frêle, gentil, faussement naïf qui voulait apprendre la femme avec l’aide de sa voisine. D’un seul coup, il franchissait une étape et me la faisait franchir avec lui. Le soleil illuminait la chambre ; je me suis assise, deux oreillers calés dans mon dos, le plateau sur mes jambes. J’étais seins nus. Tony s’approcha pour me verser du café, puis sortit. En mangeant mes biscottes, ma gorge se nouait. J’essayais d’imaginer ce que Tony allait me faire subir au cours de la journée, à quelle sorte de plaisir il allait me faire goûter. Mais ce n’était pas la peine de trop penser : Tony était imprévisible.

Mon petit déjeuner terminé, je pris une douche chaude, puis, pour que Tony soit content de sa poupée, je me maquillai avec soin, comme lors de notre sortie le soir de son anniversaire. Jetant un dernier coup d’œil dans le miroir de ma coiffeuse, je me dis que j’avais exagéré en me dessinant des yeux de biche. J’avais allongé mes cils au point qu’on aurait dit des faux. A mes oreilles, j’accrochai les anneaux dorés. Je descendis nue, maquillée, chaussée de hauts talons noirs, comme Tony aimait. A ce moment, une pensée étrange me traversa l’esprit, d’autant plus étrange que j’étais une femme mariée : « J’appartiens à Tony. Je suis sa poupée. »

Alors que je le croyais sur la terrasse, il m’attendait dans le salon. Assis nu dans le divan, il avait posé sur la table la grande boîte en carton contenant ses achats d’Aix, mais elle était fermée. Sa queue se dressait. Je souris, mais frémis en apercevant à côté de lui la matraque noire à lanières. Je me souvenais qu’il m’en avait asséné un coup sur les fesses la veille. Comme il m’avait fait comprendre le matin que j’avais désobéi en parlant trop, je pris peur.

Il s’approcha, posa un baiser au coin de mes lèvres. Pendant qu’il me palpait un sein, je saisissais sa queue comme un manche de pioche. Déjà j’entrouvrais la bouche pour recevoir un baiser plus prononcé...

— Lâche-moi, poupée. Tu ne peux faire ça que si je te le demande. Pour le moment, il n’y a pas de raison que tu me voies ainsi. La poupée, c’est toi.

Il fila dans la cuisine, en revint en short, T-shirt, baskets, ce qui m’étonna. Il murmura, comme pour me demander une dernière fois mon consentement :

— Tu veux bien qu’on continue, hein, Cri-Cri ?

Ces changements subits dans le comportement de Tony me décontenançaient. Ils me laissaient penser que, s’il aimait nos jeux pervers, il se rendait compte que je pouvais tout laisser tomber d’un coup. Battant des cils comme une poupée qu’on secoue, j’ai répondu de la façon qu’il aimait, avec une voix de poupée qui ne sait dire qu’un mot :

— Oui.

Voyant que j’avais mis beaucoup de soin à me maquiller, il m’avoua qu’il ne tenait pas à me bander les yeux. Mais je devais jurer de garder les yeux fermés jusqu’à ce qu’il m’autorise à les ouvrir. Sinon, je recevrais ses lanières sur les fesses plusieurs fois au cours de la journée. Je promis de faire ce qu’il demandait et fermai aussitôt les yeux. J’étais au milieu du salon, nue, prête à jouer le rôle qui m’apportait tant de plaisir. Tony me fit enfiler un drôle de soutien-gorge dont le contact sur ma peau était froid. Les bonnets serraient la base des seins. Puis, il me passa une culotte qui me faisait le même effet. Comme je n’étais qu’une poupée, je ne faisais que les gestes que Tony m’autorisait. Il m’enfila un porte-jarretelles, puis des bas qu’il accrocha lui-même. Cela me procurait des sensations étranges, agréables, d’être apprêtée ainsi par un jeune maître. Déjà, l’excitation me gagnait.

Tony me rappela de bien garder les yeux fermés. Toujours sur le même ton, je répondais oui. Il enserra mon cou dans un large collier dont il ferma la boucle à l’arrière. Enfin, il me prévint que j’allais avoir mal, mais que ça passerait.

— Pas question de regarder. Compris ?

— Oui.

Tony me pinça les mamelons, les fit rouler entre ses doigts, les étira à me faire geindre. Soudain, je poussai un gémissement prolongé : un de mes bouts était pincé de façon atroce par un objet métallique. Puis, ce fut le tour de l’autre. Faisant un effort pour garder les yeux fermés, je poussai un grognement de mécontentement. Tony me faisait souffrir, il le savait.

— Tu vas être une belle poupée toute la journée. C’est presque fini.

Tony défit une fermeture zippée à l’avant de la culotte qu’il m’avait enfilée. Il tira sur les chairs de ma chatte pour qu’elles dépassent. Il me fit couiner à nouveau en pinçant fortement chacune de mes petites lèvres, comme il l’avait fait avec les mamelons.

— Aujourd’hui, tu es une poupée de luxe.

Il m’autorisa à ouvrir les yeux. Je restai bouche bée quand je me vis dans le grand miroir qu’il avait installé sur un fauteuil. Au cou, j’avais un large collier de cuir noir, muni de plusieurs anneaux. Je portais un soutien-gorge en cuir lui aussi, dont les bonnets étaient largement troués pour laisser la moitié de chaque sein à l’air libre. En fait, les bonnets étaient constitués de larges lanières encerclant les seins, ce qui les comprimait en leur donnant un aspect de gros globes. A chaque mamelon, Tony avait accroché au bout d’une pince un pendentif doré, en triangle. Ma miniculotte de cuir était ouverte. A ma chatte, qui ressortait de façon obscène, Tony avait accroché des pendentifs du même genre, qui pinçaient chaque lèvre. Un porte-jarretelles de cuir retenait des bas résille. Je ne m’étais jamais vue ainsi. J’avais l’air d’une pute.

— J’espère que tu te rends compte que j’ai fait de toi une belle poupée. Contente ?

— Oui.

Afin de continuer à agrandir sa collection d’images érotiques, Tony prit quelques photos de sa poupée ainsi apprêtée. Puis, il tint un autre miroir derrière moi pour que je voie ma culotte largement ouverte, dégageant une bonne partie des fesses.

— Te voilà poupée de luxe avec accès à ses trois trous.

Il déclara qu’il n’avait pas oublié que j’avais commencé ma journée par une désobéissance.

— Une poupée qui désobéit doit être punie avant d’avoir du plaisir. Jusqu’à midi, tu porteras ton mors.

Je frissonnai. Je détestais ce mors que Tony m’avait déjà fait porter au fond du jardin. Mais, parée comme je l’étais, je l’excitais : il bandait sous son short.

— Tu as juré d’être une poupée docile. Allez ! A quatre pattes, pas de rouspétance !

Mes tempes battaient. Je pris la position sur le tapis du salon, face au miroir posé dans un fauteuil. J’étais apeurée, mais émoustillée de voir briller les bijoux accrochés à mes bouts de sein. J’apercevais aussi ceux qui pendaient de ma chatte. Sans ménagement, Tony me remit la muselière, avec le mors qui maintenait ma bouche écartelée, et les noix de caoutchouc entre les dents. Pour me l’accrocher, il m’enfourcha, s’assit sur mon dos. Dans le miroir, je voyais son gland passer par la jambe de son short.

Soudain, je me mis à trembler. Tony accrochait une chaîne à mon collier de cuir, saisissait sa matraque noire pourvue de lanières.

— Comme je te l’ai dit, poupée, tu dois avoir ta punition. Allez, avance à quatre pattes. D’ailleurs, tu passeras ta journée dans cette position !

Il me fit faire le tour du living, me tenant en laisse comme une chienne, me caressant les fesses découvertes à l’aide de ses lanières. Mes pendentifs se balançaient sous mes seins et sous ma chatte. Sous ma muselière, je respirais par saccades. Il me conduisit sur la terrasse déjà bien ensoleillée. Avancer de cette façon sur le sol dallé me faisait mal aux genoux. Si on m’avait vue ainsi sur ma terrasse, menée en laisse ! Il accrocha la poignée de la laisse à un pied de la table en fer.

— Ne bouge pas ! J’arrive.

Il disparut un instant dans la maison, me laissant à quatre pattes, revint aussitôt avec une série de cadenas et une nouvelle chaîne. Il accrocha la chaîne à un anneau de mon collier, puis la fixa avec un cadenas à un pied de la table. J’étais donc doublement enchaînée par le cou. Enfin, pour que je n’aie pas l’idée de me libérer en ôtant mon collier, il condamna la boucle par un troisième cadenas. Une fois de plus, j’étais prisonnière : une poupée à usage sexuel.

— Bien ! Assez traîné. C’est l’heure. Ne t’en fais pas, personne ne t’entendra. A l’avenir, tu seras plus obéissante.

Aussitôt, il me frappa les fesses avec les lanières de cuir. Je cambrai les reins en gémissant sous la muselière et le mors.

— Tu seras une poupée de luxe avec des fesses rouges. Ecarte mieux les jambes, sinon ça va durer !

Avec le manche noir du martinet, il m’obligea à bien écarter les cuisses. Prisonnière comme je l’étais, il était vain de s’insurger. J’avais accepté mon rôle dès le départ, il restait à l’assumer. Tony ricanait en appuyant le bout du manche sur ma chatte.

— Courage, poupée. Plus tard, tu auras ta récompense. Mais tu dois apprendre à obéir.

Il reprit le manche par le bout qui avait appuyé sur mes grandes lèvres.

— Ma parole ! Tu as mouillé mon martinet, et pas qu’un peu. Tu es vraiment... une cochonne !

Une deuxième fois, les lanières s’abattirent sur mes fesses endolories, je sanglotais. Je comprenais pourquoi j’étais attachée. Dans ma tête, tout se bousculait. « Pourquoi je me laisse faire par Tony ? Quelle femme suis-je devenue, moi, Christine, pour accepter une telle scène avec un gamin ? » Déjà un troisième coup cinglait ma chair. Sous mon mors, je grinçais, grognais, respirais par à-coups. Je me cambrais en gesticulant.

— Vilaine fille ! C’est tout ! Il faudra être bien docile, poupée de luxe ! Dis, tu sais que tu as un très beau cul ?

En me parlant, Tony me caressait la tête et le dos. Mais je sentais à peine sa main sur mes fesses endolories. A genoux à côté de moi, il jouait avec mes pendentifs, en disant que je devrais lui être reconnaissante de voir comme il faisait de moi une aussi belle poupée. Il reprit une ou deux photos. Alors que les fesses me brûlaient, la situation m’excitait. Tony s’en était rendu compte en observant le manche du martinet. Etre son jouet sexuel me procurait un plaisir cérébral indescriptible qui me faisait mouiller en abondance.

Tout à coup, ce fut l’horreur ! On sonnait à la porte d’entrée. Tout mon corps se couvrit de chair de poule. Je tournai vers Tony un regard implorant. Il allait devoir me libérer. Pas du tout !

— Toi, tu ne bouges pas. Tu restes bien sage. Sinon, tu seras de nouveau punie. C’est peut-être un admirateur qui vient te voir, qui sait ?

J’étais tétanisée. Non, ce n’était pas possible. J’étais perdue. Tony posa son martinet sur mes reins en me disant que si je ne bougeais pas, il ne tomberait pas. Il disparut dans la maison. La peur me gagnait. Qui avait sonné ? Qu’allait dire Tony ? Immobile, je tendais l’oreille. Et si c’était un coup de Tony pour me montrer à un de ses copains ? Non, ça, il avait promis. Je l’entendis ouvrir la porte. C’était le facteur. Il avait sonné car ma boîte à lettres était bourrée de publicités. De la terrasse, j’entendais leur conversation.

— On vient tenir compagnie à sa jolie voisine ? Tu en as de la chance.

— Entrez donc, facteur, vous prendrez bien une petite tasse ?

Non ! Mon Dieu, il n’allait pas faire ça ?

— C’est pas de refus. J’ai presque fini ma première tournée.

J’étais en plein soleil, sur ma terrasse, et je frissonnais comme si j’avais froid. Horrifiée, j’étais en sous-vêtements qui dévoilaient mon anatomie, attachée à quatre pattes à la table, un mors entre les dents, des pendentifs aux mamelons et aux petites lèvres. Tony venait de faire entrer le facteur dans le salon. Je l’entendis lui apporter une tasse de café et expliquer que comme ses parents étaient en Bretagne, il venait de temps en temps chez moi pour discuter.

— Elle est partie faire des courses pendant que je révise mon anglais.

Le facteur, qui n’avait pas sa langue en poche, dit en riant qu’il aurait fait la même chose à son âge s’il avait eu une aussi jolie voisine. Je n’osais bouger de peur de faire du bruit. J’avais hâte que le facteur s’en aille. Au lieu de ça, il prolongeait la conversation.

— Tu dois sûrement la reluquer, hein, Tony ? A ton âge, on commence à s’intéresser aux femmes, non ? Et celle-là, elle a l’air d’avoir de beaux nichons et un sacré cul.

— Ah ça, oui, vous avez raison. Elle a l’air bien faite. Si j’étais plus vieux...

— Ça te plairait de la peloter, hein, Tony ? Je parie que tu y penses avant de t’endormir. Je me demande comment elle baise. Ça me plairait d’être sucé par une femme pareille. Une belle poupée, mon gars !

— Vous pouvez le dire. Une vraie poupée de luxe.

— Bon. Merci pour le café. Embrasse ta poupée de luxe pour moi, Tony.

J’étais soulagée. Le facteur sortit enfin, Tony referma la porte d’entrée. J’étais toute mouillée.

CHAPITRE XVIII

LES JOUISSANCES DE LA POUPÉE

Tony revenait sur la terrasse avec un gros étui.

— Bien ! Je vois qu’on n’a pas bougé. Je parie que tu as eu peur, hein ?

En ricanant, il reprit son martinet, le déposa sur la table. Les propos qu’il tint alors confirmèrent ceux de la veille. Ils confirmèrent aussi une crainte que j’avais ressentie il y avait quelque temps déjà, quand je m’étais dit qu’heureusement que Tony était encore jeune. Ce que j’oubliais, c’est que, sur le plan de la maturité, il était très en avance. Je frissonnai en l’entendant me dire qu’il avait hésité à me montrer ainsi au facteur : l’homme aurait pu lui faire avoir des ennuis.

— Dommage, car maintenant je te connais mieux, et je sais que ça t’aurait excitée. Hein, poupée vicieuse ? Comme désormais tu m’appartiens corps et âme, j’ai hâte d’être plus vieux pour te montrer ce que je peux faire avec une pute comme toi. En attendant, comme tu as été sage, tu as droit à une récompense.

J’ai cru qu’il allait se déshabiller, me baiser comme au fond du jardin. Au lieu de cela, il s’agenouilla à côté de moi pour palper ma chatte, écarter mes petites lèvres humides. Il enfila deux doigts dans mon vagin.

— Putain ! Je ne l’ai jamais sentie aussi mouillée ! Je n’ai plus aucun doute. C’est une pute. Et en chaleur, en plus. On va arranger ça.

C’est vrai, j’étais excitée. En plus, en me palpant la chatte, en faisant ses commentaires, il ne s’adressait pas à moi directement, mais parlait de moi à la troisième personne, comme d’un jouet, d’une simple poupée. Il s’agenouilla derrière moi, entre mes jambes écartées.

— Il a raison le facteur, elle a un super cul. Une de ces croupes !

Je l’entendis ouvrir l’étui qu’il avait apporté.

— On va lui mettre celui-là pour commencer, pour voir l’effet que ça fait.

Tenant mes grandes lèvres écartées, il appuyait quelque chose de froid, d’épais, à l’entrée de mon vagin. Je me raidissais pendant qu’il m’enfonçait lentement l’objet. Ça appuyait fort sur mes parois, ça venait jusqu’au fond. Mis à part le spéculum du gynécologue, je n’avais jamais rien eu de tel en moi. Je soufflais comme une bête inquiète.

— Du calme, poupée. Je sais que tu as hâte d’être récompensée, mais attends. Faut que je lise. Ah, oui, zut... C’est rien, je vais le lui laisser pour les mettre. Ainsi, elle s’y habituera.

J’avais peur de ce que Tony me faisait. J’étais fébrile. Mon vagin était rempli par un objet que je ne connaissais pas. Je sentais les doigts de Tony le saisir près de mes cuisses pour le maintenir en moi pendant qu’il dévissait le bout.

— Voilà ! Il faut en mettre trois.

Aussitôt, il fit glisser quelque chose dans le tube creux enfoncé en moi. Je ressentis trois chocs successifs contre le fond de mon vagin.

— Voilà les piles mises en place. On va revisser le couvercle.

Je me remis à pleurnicher. Je bavais sur mon mors. Tony venait de me remplir avec un engin à piles. J’avais peur, j’étais excitée d’être manipulée.

— Je suis sûr que ma poupée va aimer ça.

Il faisait coulisser l’objet dans mon vagin, en le faisant tourner sur lui-même. Et il me pinçait le clitoris en me susurrant des obscénités qui m’excitaient.

— Tu dois continuer à montrer que tu adores être une poupée salope, qui aime que son Tony lui donne du plaisir comme il en a envie. Aujourd’hui, tu vas lui montrer tes capacités de poupée jouisseuse et ton véritable désir de toujours lui appartenir.

Tony vissait l’objet de plus en plus vite dans mon con déjà trempé. Il étirait mon clitoris sans le ménager. Je haletais.

— Comme elle est, elle est prête. Allons-y ! Il faut appuyer sur le bouton.

L’objet se mit à vibrer dans mon vagin. Des vibrations qui gagnaient tout mon ventre. Je jouissais de l’objet enfoncé en moi. Excitée comme je l’étais depuis le matin, ma jouissance a été intense. Quiconque serait passé dans la rue, ou sur le sentier de l’autre côté du jardin, m’aurait entendue. Je feulais comme une femelle en pleine copulation. Prise par ma jouissance, je tournai la tête de côté. Tony était debout à côté de moi, les mains sur les hanches. Il m’insultait et ça m’excitait :

— Tu es devenue une fameuse salope, Cri-Cri. Tu dois te rendre compte toi-même que tu deviens ce que tu aurais sûrement dû être : une pute. Ça m’arrange. Tu feras toujours ce que je voudrai. Allez, jouis encore, pouffiasse, j’arrive !

J’ai continué à jouir et à hurler avec l’objet qui se démenait dans mon vagin. Tony revint pour me prendre en photo.

— Ce sera une belle photo. Avec le bout du gode électrique qui dépasse de son con de poupée. Je ne me suis pas trompé en choisissant la taille. Il lui fallait bien ça : seize de long sur quatre de diamètre.

Tony arrêta l’engin. Je transpirais, je haletais. Les coudes pliés, j’étais appuyée sur mes avant-bras, le cul en l’air.

— Bien ! Elle a eu sa première récompense. Elle aura l’autre tantôt. Je vais me baigner avant de déjeuner.

Me laissant le gode dans le vagin, il se déshabilla à côté de moi. Je reprenais difficilement haleine. Tony me donna une claque sur les fesses, disant que je ferais bien de me calmer, de me réserver pour la deuxième récompense.

— Calme-toi, sale pute de poupée ! Sois sage pendant que je vais dans ta piscine.

Tony me laissa enchaînée à la table, avec le gode dans le vagin. Je ne savais quelle heure il était, mais on ne devait pas être loin de midi. Il fallait donc que je patiente, j’allais sûrement être libérée de mes chaînes pour déjeuner. Garder ainsi un gode dans mon vagin me procurait une sensation étrange. Tandis qu’il s’ébattait dans l’eau, je repensais aux paroles de Tony qui m’avait insultée en me voyant jouir à quatre pattes comme une truie. Et si c’était vrai, ce qu’il avait dit ? S’il avait réellement l’intention de faire de moi une pute ? Lui que j’avais élevé ! Comment était-ce possible que lui et moi en soyons arrivés là ? Jusqu’où allions-nous aller ainsi ? Jusqu’à quel point allais-je permettre à cet ado de se servir de mon corps pour soi-disant s’initier aux plaisirs ? Au point où nous en étions, lequel des deux initiait l’autre ? Plus Tony me faisait jouer le rôle d’objet sexuel, de poupée de plaisir, plus mes jouissances s’intensifiaient. Et mon mari dans tout ça ?

Enfin, Tony revint de la piscine. J’avais faim et soif. J’étais prête à tout pour être libérée de ma position humiliante. Tony était en slip de bain, une grande serviette éponge sur les épaules. Il s’agenouilla à côté de moi.

— Allez, je vais le lui enlever pendant que je mange et que je lui donne à boire.

Il saisit le gode par son extrémité, le sortit de mon vagin. Un chuintement obscène s’échappa quand la base de l’engin passa entre mes nymphes.

— Il est trempé, son nouveau jouet. Quelle poupée jouisseuse !

Je me sentais soulagée. Pourtant je savais que Tony allait me remettre l’objet dans le vagin après midi. Il disparut à la cuisine, y resta un moment. Il revint avec un plateau : baguette, fromage, rosé. Tony me débarrassa de ma muselière en déclarant d’une voix autoritaire :

— Je te rappelle que tout ce que tu peux dire, c’est « oui ». Mais si c’est nécessaire, je t’autorise à dire deux autres mots : « pipi et caca ». Alors, profite que j’ai enlevé ton mors, après il sera trop tard.

Surprise, je ne sus que dire. Comme je regardais Tony d’un air ahuri, il me demanda :

— Alors, poupée, on a bien joui avec son nouveau jouet, hein ? Réponds !

J’avais envie de demander d’être délivrée des chaînes qui m’interdisaient tout mouvement, mais je n’en eus pas l’occasion.

— Tu réponds ou...

— Oui... Oui !

— Ah, c’est bien.

En me parlant, Tony secouait mes seins pour faire balancer les pendentifs. Puis il remplit deux verres de rosé frais et me donna à boire. Il souleva mon menton, versa lentement le verre dans ma bouche. Je dus tout boire d’une traite, pendant qu’il disait qu’il était très content d’avoir une vraie poupée de luxe à sa disposition, et surtout de voir à quel point sa poupée jouissait. Mais il était sûr que je pouvais encore jouir bien plus fort. A ce moment-là, dans mon esprit passa l’idée de tout arrêter là, de cesser nos jeux pervers qui allaient trop loin, de dire tout simplement : « Tony, délivre-moi, j’arrête. C’est fini. On en a fait assez. On va trop loin. »

Mais je pensais aussi que, même si on était sur une voie perverse, ma vie était autrement agréable, bien plus palpitante qu’autrefois. En conséquence, je ne dis rien.

— Bon ! Elle a eu à boire. C’est assez pour le moment. Ce soir, elle aura à manger.

J’allais rester toute cette journée sans manger. Non, il fallait qu’on arrête. Tony me fit ouvrir la bouche pour remettre mon mors. Tout ce que je venais de penser s’effaça d’un seul coup, comme si quelqu’un avait appuyé sur le bouton « supprimer » du clavier. Tout ce que je pus dire, ce fut :

— Pipi !

— Ah ! Heureusement que tu l’as dit !

Il me replaça mon mors, fila dans la maison. Je crus qu’il allait chercher les clés des cadenas pour ôter mes chaînes et me permettre d’aller aux toilettes. Mais il revint avec un petit bassin en plastique. Non ! Même si j’avais déjà pissé devant lui au bord de la piscine (ce jour-là, c’était pour lui montrer par où une femme pisse, pour lui « apprendre la femme »). Mais maintenant, Tony m’avilissait. Il voulait me faire pisser à quatre pattes, jambes écartées, comme une chienne. Je n’y tenais pas. Je regardai Tony en faisant non de la tête. Il n’en eut cure. Il m’obligea à écarter les genoux, posa le petit bassin sur le sol, entre mes cuisses.

— Tu as dit que tu devais pisser, donc tu vas pisser, poupée.

A ce moment, il arracha sans délicatesse les pendentifs de mes petites lèvres. Je criai sous ma muselière en cambrant les reins.

— Je te remettrai tes beaux bijoux quand tu auras fait un gros pipi. Dépêche-toi ! Moi, je voudrais déjeuner.

J’étais bloquée. Pourtant, enchaînée et bâillonnée, je n’avais pas le choix. Mais rien à faire. Alors, Tony eut le geste qu’il fallait. Il s’agenouilla à côté de moi, me parla à voix douce, me caressa un sein en jouant avec le pendentif qui y était accroché. Il me dit qu’il était sûr que ce qu’on faisait me plaisait, comme ça lui plaisait. Qu’il adorait sa Cri-Cri, que toute sa vie il se souviendrait de cette époque passée avec moi, qu’il me serait éternellement reconnaissant d’avoir fait de lui un homme qui aime le sexe. Mais il se souviendrait en outre qu’en jouant le rôle de sa poupée, j’avais découvert moi aussi des plaisirs nouveaux et que j’avais eu des jouissances intenses. Cette fois, Tony me parlait d’une autre manière, cela me troublait, me détendait. Il posa un baiser sur ma joue.

— Fais pipi pour moi, poupée Cri-Cri.

A ce moment, mon urine jaillit en crépitant sur le fond du bassin entre mes jambes, laissant s’échapper une odeur d’ammoniaque. Tony me caressa les fesses :

— Voilà une brave poupée qui fait un gros pipi sur sa terrasse.

Aussitôt, Tony saisit son appareil photo sur la table. Je pissais à quatre pattes, enchaînée, bâillonnée, devant un adolescent qui me photographiait. De nouveau, malgré la position humiliante dans laquelle il m’avait mise, Tony parvenait à m’exciter. Il alla chercher du papier de toilette pour m’essuyer la chatte. Puis, il suspendit à nouveau un bijou à chaque grande lèvre. Mais cette fois, je ne gémis pas. Satisfait, Tony posa un baiser sur ma bouche entravée et s’assit pour déjeuner, en annonçant que, comme j’avais été brave, j’allais avoir ma deuxième récompense. Je frémis à l’idée de recevoir à nouveau le gode dans le vagin. Tony avait décidé de dédier cette journée aux plaisirs du sexe, mais allais-je tenir le coup ?

J’avais surtout envie de m’allonger ; mes genoux, mes avant-bras me faisaient mal. Il le devina, glissa sous moi les coussins bleus du transatlantique.

— Allonge-toi un peu, l’après-midi sera très...

Il n’acheva pas sa phrase. Je préférais ne pas y penser. J’étais déjà contente de soulager mes articulations. Mes chaînes me permettaient de m’allonger sur un côté, face à Tony qui mangeait sans se préoccuper de ma faim. Il avait remis son short, un T-shirt, ses baskets. Et moi, j’étais allongée à ses pieds, comme une simple chienne attendant une caresse, un geste de son maître. Par la jambe de son short, j’apercevais son gland gonflé. Quand donc Tony allait-il satisfaire son besoin de me baiser ?

Comme il terminait son repas, il déclara qu’on allait boire le café. Il rapporta son plateau dans la cuisine, revint avec deux tasses remplies.

— Un café bien fort, rien de tel pour ranimer ma poupée.

Il défit ma muselière, me fit boire le café qu’il avait préparé. Effectivement, je n’avais jamais bu un café aussi fort.

— Je vais la rendre bien énervée, elle sera excitée par ses nouveaux jouets. Elle sera contente de sa nouvelle récompense.

A peine avais-je bu mon café que Tony me raccrochait ma muselière. Il me laissa encore un moment allongée sur les coussins. Assis à la table, il regardait des magazines érotiques qu’il devait avoir rapportés d’Aix, en faisant des commentaires salaces :

— Elles ont un beau cul, mais ma poupée aussi. Oui, ça, je me demande si ma poupée le fera aussi bien. Tiens, je serais curieux de savoir combien l’éditeur de la revue me donnerait pour les photos de ma poupée. Je vois que des photos comme les miennes, ils n’en ont pas. J’ai quand même une fameuse poupée salope. Peut-être que l’éditeur voudrait la connaître.

Ses propos me faisaient craindre le pire. Malgré sa promesse, j’avais peur qu’il se laisse tenter et qu’il aille, comme il était en train de le dire, montrer les photos qu’il prenait de moi à un éditeur de revue spécialisée. En même temps, ça m’excitait. Couchée à ses pieds, je voyais sa bite se dresser, seulement retenue par la jambe de son short.

— Bon ! Il est temps de penser à ma poupée. Elle attend sa récompense avec impatience.

C’est vrai que, malgré l’intense jouissance que j’avais connue avant midi, je sentais l’excitation m’envahir de façon incroyable, et j’avais hâte que Tony me prenne enfin. Il referma son livre, alla chercher sa boîte en carton.

— Poupée, à quatre pattes ! Si tu avais une queue, je suis sûr qu’on la verrait frétiller.

Il me laissa sur les coussins afin, dit-il, que mon plaisir ne soit pas amoindri par une gêne aux avant-bras et aux genoux. Comme le matin, il me fit bien écarter les jambes. De nouveau, il palpa ma chatte, écarta mes grandes lèvres, introduisit deux doigts dans mon vagin. Il les y remua, me faisant déjà haleter.

— Pas trop vite, poupée, pas trop vite. Tout le reste doit encore arriver. Ma parole, à te voir, je me demande ce que ça va être tout à l’heure.

Entendant ces paroles, je pris peur. Mais je n’eus pas le temps de me perdre en vaines considérations. Déjà, Tony appuyait le bout du gode à l’entrée de mon vagin, et cette fois, l’enfonçait d’un seul coup, en me disant que je devais être habituée.

Tout mon corps se couvrait de chair de poule. Je fermais les yeux. J’étais terrorisée par ce que Tony était en train de faire. A genoux derrière moi, il couvrait mon anus d’un gros paquet de crème, me massait lentement les contours. Je tremblais.

— N’aie pas peur, poupée. Il y en a beaucoup qui font ça. Donc, tu en es capable, toi aussi. Laisse-toi aller, et tu auras du plaisir comme tu n’en as encore jamais eu. Une jouisseuse comme toi !

Il appuya un doigt sur ma petite entrée, poussa. Je me cambrai en gémissant sous mon mors. Il l’enfonça lentement, le fit tourner dans mon rectum. Je haletais de peur, de surprise. J’avais déjà un gros gode dans le vagin et Tony voulait aussi me remplir le cul. Il retira son doigt pour en mettre deux et les faire tourner. Je les sentais appuyer sur la membrane déjà pressée par le gode.

— Ah, tu vois comme tu es, poupée salope ? Tu te dilates déjà. J’en étais sûr. Bon, allons-y.

Apeurée, excitée, je sentais Tony appuyer un bout arrondi et froid sur mon anus. Je respirais par saccades, n’osais plus bouger. Il me rassura :

— Evidemment, pour le cul, les godes sont toujours plus fins. Et comme elle est bien dilatée, ça devrait rentrer facilement.

Le gode s’enfonça dans mon rectum. Pour la première fois de ma vie, mes deux orifices étaient remplis par des godemichés, simultanément. Je les sentais appuyer l’un contre l’autre, seulement séparés par la mince paroi recto-vaginale.

— Cette fois, ma poupée est vraiment bien remplie. Une fois de plus, j’ai bien choisi la taille : dix centimètres sur deux de diamètre. Elle a quand même de fameux trous, cette poupée salope ! Bon, elle a assez attendu. On va lui donner ses récompenses. Mais avant...

Il prit son appareil, fixa sur pellicule sa poupée qui, cette fois, avait un gode dans le con et un dans le cul. Ma respiration s’accélérait. J’avais peur de ce qui allait se produire.

Tony saisit l’extrémité du gode enfoncé dans mon vagin pour le faire coulisser. Puis, tout en continuant, de l’autre main il saisit le bout du gode que j’avais dans l’anus et le fit coulisser aussi. Deux pseudo-sexes allaient et venaient en même temps dans mes entrailles. Je n’avais jamais connu une telle sensation. Je me sentais remplie par mes orifices comme une vulgaire poupée de celluloïd. Sous mon bâillon, je haletais. Il faisait chaud, mes tempes ruisselaient. Le plaisir montait en moi, un plaisir indéfinissable. Plaisir physique mais aussi cérébral. La situation hors-normes avec Tony m’excitait. Mais il y avait aussi l’attente stressante, celle du moment où Tony allait enclencher les engins pour qu’ils m’apportent un nouveau plaisir.

— J’étais sûr que ça allait lui plaire. Hein, poupée ? Tu en veux encore plus, je parie. Y a qu’à demander.

A ce moment, il mit les deux godes en branle. De légères vibrations emplirent l’intérieur de mon vagin et de mon rectum. Puis, tout à coup, les engins se mirent à vibrer bien plus fort. Non seulement, je les sentais danser en moi, s’appuyant l’un contre l’autre, mais j’entendais le son bizarre qu’ils émettaient. Le gros gode tremblait dans mon vagin, son gland gesticulait contre mon utérus, tout comme la première fois, mais en même temps, l’autre s’amusait comme un fou dans mon cul. Sous ma muselière, je gémissais, gloussais, ma respiration s’oppressait. Je jouissais des deux sexes en plastique manipulés dans mes orifices. Je n’avais plus d’emprise sur mon corps, sur mes réactions, sur ma jouissance qui allait croissant. Tony en était le maître. Il a ôté ma muselière. Je pouvais enfin respirer, mais il avait laissé les deux godes vibrer. Les yeux fermés, enchaînée, j’ai eu la présence d’esprit de murmurer :

— Tony... Je t’en supplie... Arrête...

— Allons, allons ! Pas une poupée salope comme toi ! C’est seulement maintenant que tu vas avoir tes récompenses. Tu désobéis en parlant autant.

Tony a appuyé sur un bouton à l’extrémité de chaque gode ; ceux-ci ont entamé une danse effrénée, l’un dans mon vagin, l’autre dans mon rectum. Je poussais des cris relayés par des borborygmes. Ma tête allait de gauche à droite, secouant les chaînes qui reliaient mon cou à la table. Tout mon corps n’était que jouissance. Mon ventre, que je ne contrôlais plus, tressautait. Je jouissais électriquement, possédée par deux intrus emballés. Ma mouille coulait en abondance, la transpiration dégoulinait sur mon visage, sur ma poitrine, le long de mon dos. Je n’avais plus la notion du temps, je jouissais comme une folle, je feulais comme une chienne en chaleur.

Dans ma semi-inconscience, j’ai vu Tony nu prendre des photos en bandant comme un âne. J’aurais voulu qu’il sorte les godes de mes trous pour me pénétrer lui-même. Au lieu de cela, il m’a ordonné d’ouvrir la bouche.

— Gare à toi si tu me mords ! Voilà ta dernière récompense, poupée salope ! Tu l’as bien méritée.

M’empoignant par les cheveux, tenant sa bite raide, il m’a enfoncé son gland gonflé dans la bouche. Il a aussitôt joui au fond de ma gorge. Je suçais tant que je pouvais ; les godes continuaient à me provoquer orgasme sur orgasme. Je n’étais plus qu’une poupée de chair. Mon corps subissait l’épreuve d’une jouissance extrême sous la conduite d’un ado qui ahanait en jouissant dans ma bouche. Mon visage était trempé de sueur, mon maquillage coulait. Tony a retiré son sexe de ma bouche, a essuyé les dernières gouttes sur mes joues, mélangeant sa semence à mon rimmel.

Enfin, il a arrêté le fonctionnement des godes. J’ai continué à haleter, comme une chienne qui vient d’être possédée par son mâle. Mon corps était la proie de tressaillements que je ne contrôlais pas. De ma bouche s’échappait ma salive mélangée à du sperme. Tony me cajolait, me caressait les seins où étaient toujours accrochés les pendentifs.

— Tu es une poupée jouisseuse !

Il a voulu sortir les godes de mes orifices, mais n’y est pas parvenu immédiatement tant mes trous s’étaient contractés comme pour les retenir.

— Détends-toi, ma poupée, je vais te chercher à boire.

J’étais comme une chienne qui garde prisonnière la bite de son mâle après l’éjaculation. Tony est revenu avec un verre de bière fraîche. Il m’a soulevé la tête pour me faire boire. Il semblait troublé par ce qu’il venait de me faire subir. Il déposa le verre sur le sol, j’en avais bu la moitié d’un trait. Il détacha les cadenas de mon collier et des chaînes fixées à la table. Lentement, je reprenais haleine, à quatre pattes, avec les godes dans le con et le cul. Enfin, Tony a pu les sortir lentement. Il a alors enfoncé deux doigts dans mon vagin, les a ressortis tout dégoulinants. Il les a sucés en disant qu’il ne voulait pas perdre toute la mouille de sa poupée. Je sentais mon anus élargi par le travail du gode. Tony y a plongé aussi facilement deux doigts qu’il a agités dans l’entrée.

— Je n’en peux plus, Tony... Arrête... Arrête...

Il a ôté ses doigts, s’est agenouillé devant moi pour les sucer, en me remerciant pour ce que je lui avais donné. J’ai saisi le verre de bière, l’ai vidé. Puis, je l’ai tendu à Tony.

— Encore.

Je me suis affalée sur les coussins bleus tandis qu’il allait me chercher une autre bière. Cette fois, je l’ai bue à petites gorgées pendant que Tony déposait des baisers sur mes joues, ôtait délicatement les bijoux accrochés à mes mamelons et à ma chatte. Nous ne disions rien ni l’un ni l’autre. Qu’aurions-nous pu dire ? Avec mon consentement, nous venions de plonger tous deux dans la dépravation la plus vile. Avec délices.

Il a ôté mon soutien-gorge à lanières, ma culotte ouverte sur l’avant et sur l’arrière. Il a tout remisé dans sa grande boîte en carton, s’est assis à côté de moi pour boire une bière. Nous étions nus tous les deux, lui avec un gland poisseux, moi avec un con dégoulinant de mouille. Mon verre vide, je me suis couchée sur le dos, jambes ouvertes. J’ai fermé les yeux, épuisée, repue de plaisirs ; mon cœur battait encore. Tony posa sa bouche sur la mienne, me chuchota que j’étais la plus merveilleuse des poupées. J’ai entrouvert les lèvres pour recevoir sa langue tandis qu’il me caressait un sein.

— Viens profiter de ta piscine. Après une telle journée, il est temps que tu te rafraîchisses.

Il m’emmena en me tenant par la main. Nous allions comme Adam et Eve, dans mon jardin.

L’eau fraîche fit du bien à mes mamelons, à mes grandes lèvres qui avaient été pincés durant des heures, à mon vagin et à mon anus après de dures pénétrations. La fatigue s’estompait, je fis quelques brasses. Tony palpa ma chatte dans l’eau, mais comprit quand je lui dis :

— Tu sais, pour aujourd’hui, ta poupée salope est rassasiée. Pour le reste, elle a très faim.

On resta un moment dans l’eau. Je me sentais vraiment bien. La piscine était encore inondée de soleil. Enfin, j’allai prendre une douche tandis que Tony fila chez lui reporter sa boîte en carton.

« Ma Christine, pensai-je, si Maxime devinait un seul instant quelle femme tu es en son absence, il prendrait le large pour de bon. » Et dire que si je n’étais plus la même femme, je le devais à un jeune homme de dix-neuf ans mon cadet. En m’essuyant, je pensai encore que j’avais vraiment eu une vie de nonne. « Tandis que maintenant, tu as une vie de pute, ma Christine ! » Mais je chassai tout de suite cette maudite idée en me disant qu’après tout, je n’étais la pute que d’un seul. Et puis, je n’étais pas une pute, mais une poupée d’apprentissage pour adolescent, nuance ! Avec un homme, j’étais sûre que je n’aurais jamais connu un tel plaisir.

Quand je redescendis de la salle de bains, nue, perchée sur de hauts talons, je vis que Tony avait déjà dressé la table, servi l’apéro, préparé des zakouskis. Nu, un petit tablier noué autour de la taille, il allumait le barbecue. Passant une main sous le morceau de tissu qui lui couvrait le bas du ventre, je saisis sa queue molle.

— Elle doit être contente, celle-là, non ?

Tony tourna son visage vers le mien, posa sa bouche sur la mienne.

— Et comment ! Et ma poupée, elle est bien ?

De ma voix de poupée, je répondis simplement oui.

Ce soir-là, affamés tous les deux, nous avons mangé comme des goinfres, bu plus que d’habitude. Nous ne parlions plus de sexe. Evoquer le retour prochain des parents de Tony, et celui de Maxime, assombrissait notre humeur. On décida donc de ne parler que de choses agréables. On ouvrit une deuxième bouteille de vin rouge qu’on dédia à nos secrets et à nos plaisirs.

Cette nuit-là, après avoir fait bonne chère, repue aussi des plaisirs de la chair, la poupée salope que j’étais devenue s’endormit facilement.

CHAPITRE XIX

JOURNÉE CRUCIALE

Quand je me levai, je n’entendis aucun bruit, en bas, dans la cuisine, alors que d’ordinaire Tony était déjà là, préparant la table de la terrasse pour notre petit déjeuner, et que l’odeur du café fumant embaumait la maison. Comme il faisait frais, j’enfilai mon court peignoir satiné. Inquiète, j’allai sur la terrasse, jetai un coup d’œil vers la maison de Tony. Les volets de sa chambre étaient ouverts. Donc, il était levé. Pendant que le café passait, j’allai prendre une douche, en me demandant pour quelle raison Tony n’était pas là, à m’accueillir dès mon lever.

Il arriva enfin ; on prit le petit déjeuner ensemble. Il n’avait pas l’air comme d’habitude. Il avait mal dormi ; il avait fait des cauchemars. Il ne voulut pas m’en dire plus.

— Je pense peut-être trop à la fin des vacances.

Il ne restait plus que trois jours. On était jeudi ; dimanche, les parents de Tony rentreraient de Bretagne. Cela me faisait tout drôle, à moi aussi. J’eus peine à avaler mon café. Je n’osais penser à l’avenir, à cet après-vacances très spécial que j’étais en train de passer avec Tony. Peut-être que notre esprit était trop encombré, trop embrouillé par ce que nous vivions. Il nous fallait une pause dans la vertigineuse descente vers la dépravation. Prenant la main de Tony, je demandai :

— Si on allait au marché d’Isle-sur-Sorgue, ce matin ? J’ai le droit de sortir malgré mon congé de maladie.

J’ajoutai que l’après-midi, j’irais jeter un coup d’œil à la maison de ses parents pour l’aider à faire un peu de ménage. Cela ne sembla lui plaire qu’à moitié.

— Mais, Cri-Cri... Et nous, alors ?

J’eus à ce moment une attitude de... de vraie pute ! Je me levai de mon siège pour aller m’asseoir sur les jambes de Tony. Je n’avais sur moi que mon court peignoir blanc satiné, sous lequel j’étais nue. J’ouvris les cordons pour que ma poitrine soit à l’air. Je saisis un sein pour le présenter à la bouche de Tony en me penchant pour lui murmurer à l’oreille qu’il n’avait rien à craindre.

— Tu sais que je serai toujours ta petite poupée docile. Faisons une pause. Demain et samedi, avec ton imagination, tu sauras profiter encore plus de ta poupée salope.

Tony saisit mon mamelon en bouche pour le sucer, puis tira dessus avec ses dents. Sous ma cuisse, je sentais son sexe durcir. Je passai une main par la jambe de son short, et par-dessus son slip, je palpai ses couilles.

— Laissons-les se reposer, elles aussi, murmurai-je.

Se ralliant à mon idée, il fila chez lui se changer. Je passai une courte jupe en jean et un fin débardeur, rouge, décolleté, sous lequel j’avais mis des dessous de même couleur. On fila faire quelques achats sur le marché d’Isle-sur-Sorgue.

Tony me laissa déambuler seule un moment parmi les échoppes pour aller porter un film à développer. J’avais complètement oublié que la veille il avait pris des photos de moi enchaînée à quatre pattes à la table de la terrasse. Je me disais : « Pourvu que ce photographe n’ait pas l’idée de les regarder quand elles sortiront de sa machine. Sinon... » Il me rattrapa, ravi de m’annoncer qu’il pourrait obtenir son film vers midi. On avait le temps de prendre l’apéro à une terrasse après les emplettes. Je respirai un bon coup. Je ne tenais vraiment pas à ce qu’on me voie chez le photographe. Si celui-ci avait jeté un coup d’œil à ce que sa machine à développement rapide venait d’effectuer comme tirages, il m’aurait certainement regardée de travers.

On quitta Isle-sur-Sorgue vers treize heures. Bien sûr, Tony avait récupéré ses photos, mais il avait payé sans même regarder le contenu de la pochette. Le photographe avait encaissé en souriant. Dans la voiture, ni lui ni moi n’avons dit un mot. Tony n’ouvrit pas la pochette. « On les regardera ensemble, Cri-Cri », avait-il dit. De retour à la maison, on déjeuna sur la terrasse. Comme on avait rapporté des pizzas, il n’y eut plus qu’à les réchauffer. Et on les accompagna d’une bouteille de rosé frais. Fait inhabituel, mais ni l’un ni l’autre n’y fit allusion, on resta habillés pour déjeuner, alors que depuis plus d’une semaine... Pourtant, il faisait un temps splendide comme d’habitude. Si j’y pensais, je suis sûre qu’il y pensait aussi. Je me suis dit à ce moment-là que quelque chose s’était peut-être éteint dans l’esprit de Tony. J’éprouvais une déception. C’était comme si je ressentais par avance une grande frustration. Ma vie pourrait-elle redevenir normale après ce que je venais de vivre avec Tony ? Ou allais-je, hélas, retomber dans une vie faite de frustrations sexuelles plus difficiles encore à supporter étant donné ce que j’avais connu durant cette dernière quinzaine ?

Pour la première fois, nous mangions sans beaucoup parler. Par contre, nous échangions des regards intenses, comme deux amants qui se comprennent sans dire un mot. Chacun devinait sans doute le mal-être de l’autre, ses soucis personnels quant aux jours prochains, et aussi l’envie l’un de l’autre. Lui comme moi allions en baver. Et on en bavait déjà, d’ailleurs, trois jours à l’avance.

— On est un peu cons de ne pas profiter des trois jours qui nous restent, non ? Tu ne trouves pas, Cri-Cri ?

Je partageai le reste de la bouteille de rosé, mais ne répondis rien. Le soleil chauffait, le vin échauffait mes sens. Il avait raison, mais je ne voulais pas le montrer. La femme mûre que j’étais ne voulait pas montrer qu’elle aussi était capable de faiblesses. Tout en buvant, je repensais à ce qu’on avait fait la veille et qui se trouvait sur les photos, toujours dans leur pochette. Je me levai pour aller à la cuisine faire du café. Tony se leva en même temps que moi.

— Si tu as pris congé, c’est pour être ma poupée ! Et pas pour te la couler douce !

A ce moment, il colla sa bouche sur la mienne, tira sur le décolleté de mon T-shirt pour faire sortir un sein. Il abaissa un bonnet de mon soutien-gorge pour me peloter tout en nouant sa langue à la mienne. Mes bras passés autour de son cou, je me suis laissé faire. Au fond de moi-même, je n’attendais que ça. Il tira sur mon mamelon en le pinçant. Pressée contre son bas-ventre, je sentais sa bite dure sous son short. Il détacha ses lèvres des miennes.

— Une matinée de pause, c’est largement suffisant. D’ailleurs, je suis sûr que toi aussi, tu le penses.

« On va bien te le graisser... »

A ce moment, de saisissement, j’aspirai de façon sonore. Tony avait passé une main sous ma courte jupe en jean. Il me palpait la chatte par-dessus le fin tissu de ma petite culotte rouge. Sur sa lancée, il passa deux doigts sous ma culotte, tritura mes grandes lèvres humides, les inséra à l’entrée de mon vagin.

— Tony ! On avait dit que...

— Tu mouilles ! Et pas qu’un peu, poupée Cri-Cri ! J’en étais sûr.

C’est vrai, je mouillais. A cet instant, j’avais l’impression de ne plus m’appartenir. J’avais laissé Tony m’embrasser goulûment, j’avais partagé le baiser. Je l’avais laissé me peloter à sa guise, introduire ses doigts dans ma chatte. Sans rien dire. J’étais sous son joug. Il le savait. Il en profitait, sachant que j’en retirais moi-même un plaisir pervers. Moi, une femme, j’étais sous le joug d’un jeune homme à qui j’avais appris « La Femme », comme il le disait. Je lui avais donné toutes les ficelles pour faire de moi sa marionnette, une marionnette de plaisir. Ces ficelles, il les manipulait avec une dextérité d’expert. Quelques heures de pause m’avaient fait prendre conscience que non seulement Tony me tenait, mais que j’en avais un réel besoin. C’était viscéral. Il me tenait par le sexe. De façon magistrale.

Même si je l’avais proposé, le matin, avec une certaine conviction, je me doutais bien qu’on ne resterait pas toute la journée à nous priver de plaisir. Quand il s’est mis à me parler sur un ton autoritaire, tout en fouillant mon sexe, j’ai compris que j’étais sa chose. Même si les mots qu’il prononçait me faisaient peur, je sentais que je ne pourrais jamais lui résister.

— Tu m’as juré d’être toujours ma poupée, quoi qu’il arrive. Alors, c’est pas maintenant qu’on va se priver. Hein, poupée Cri-Cri ?

En parlant, il avait abaissé l’autre bonnet de mon soutien-gorge. Il faisait rouler mes mamelons entre ses doigts. Les pinçant plus fort encore, pour me faire crier de douleur, il rapprocha sa bouche de la mienne, murmura qu’il attendait ma réponse.

— Oui. Je suis ta poupée Cri-Cri.

— Va te faire belle et redescends avec ce que tu as de plus sexy. On regardera les photos en prenant le café.

Je redescendis, maquillée, vêtue des dessous que Tony m’avait offerts : miniguêpière en tulle noir à motifs floraux, refermée sur le devant par un lacet passé dans des œillets, culotte noire transparente, avec une fente élastique s’ouvrant juste devant la chatte, porte-jarretelles en dentelle de même couleur, bas noirs à couture. J’étais perchée sur mes hauts talons rouges. J’avais serré la guêpière au maximum, et mes seins fortement bombés sortaient presque. Tony eut un large sourire en me voyant. Il avait apporté le café, des tasses, et la pochette contenant les photos, toujours fermée.

— Est-ce que la poupée de monsieur Tony lui plaît ? demandai-je.

Je me rendais compte, même si c’était par jeu, que je parlais à Tony comme une pute à son mac, et à la troisième personne en plus ! Il me regardait, l’œil pétillant. Lui aussi s’en rendait compte, car ce n’était pas la première fois. Et cela lui plaisait.

— Voilà la réponse, poupée ! dit-il en montrant son sexe qui durcissait.

Il abaissa ma culotte à mes chevilles pour que je l’ôte, disant que c’était la seule chose de trop.

En disant cela, il posa son doigt sur son gland gonflé. Ses couilles aussi étaient toutes gonflées ; la peau tendue luisait. De l’autre main, il palpa ma chatte, tira sur mes grandes lèvres en me rappelant qu’à partir de ce moment, je n’étais rien d’autre qu’une poupée qui ne parle pas, qui sait juste prononcer le seul mot que je connaissais. Tout excitée, je répondis d’une voix fluette :

— Oui.

Restant assis, Tony me saisit par la taille. M’obligeant à lui tourner le dos, il me plaça entre lui et la table qu’il avait repoussée. J’écartai les jambes pour être à califourchon au-dessus des siennes. Penchée en avant, j’ouvris ma chatte pour la présenter à la bite, persuadée qu’il désirait prendre ainsi sa poupée. Je poussai un Oh ! de surprise quand je reçus une claque magistrale sur les fesses.

— Depuis quand ma poupée prend-elle des initiatives ? Mets tes mains sur la table et ne bouge plus. Sinon, je sais comment te corriger. Compris ?

Comme je ne répondais pas assez vite, la main de Tony s’abattit sur mon autre fesse, de façon plus brutale que la première fois.

— Alors, sale poupée vicieuse ? Tu vas obéir ?

— Oui.

— Bien ! Mais pour l’initiative que tu as prise, demain tu seras punie.

Tony m’ordonna de prendre mes fesses en main, de les écarter. En arrivant sur la terrasse, je n’avais pas remarqué que sur la table, à côté des tasses, de la bouteille thermos contenant le café et de la pochette, il y avait un tube de vaseline. Il le saisit. Devinant ses intentions, je fermai les yeux.

— Ecarte tes fesses plus fort, poupée salope, que je voie mieux ton trou.

— Oh, Tony... Non...

— Comment, non ? Pas de rouspétance. Tu sais que tu n’es qu’une poupée salope à mon service.

Je mordis mes lèvres en sentant le contact froid du paquet de vaseline que Tony fit sortir du tube en l’appuyant sur mon anus. Puis, je respirai par à-coups tandis qu’il me massait la corolle. Je me cambrai quand il enfonça son index pour me bourrer de graisse. Il faisait tourner son doigt dans mon rectum.

— On va bien la graisser, comme ça, ma bite glissera bien dans le cul de cette vicieuse poupée qui adore ça. Hein, poupée Cri-Cri ? Dis-le, que tu adores !

Mes fesses en main, haletant sur le doigt qui me fouillait, je répondis oui. Aussitôt, Tony entra un deuxième doigt, les fit tournoyer. Mes sphincters s’ouvraient.

— Tu es faite pour être enculée, ma parole ! Allez ! Laisse-toi descendre que je t’empale sur ma queue !

Je fléchis les genoux. Je retins ma respiration quand le gland de Tony appuya sur ma petite entrée.

— Tony... De grâce, pas trop vite, mon Dieu !

— Allons, allons ! Ma bite est bien huilée. Salope comme tu es, tu t’ouvres déjà ! Tu parles trop ! Je m’en souviendrai, poupée Cri-Cri !

Tony me saisit aux hanches pour m’obliger à descendre sur sa queue. C’est vrai, j’étais bien ouverte. Je haletai en sentant la bite de Tony pénétrer jusqu’au fond de mon rectum plein de graisse. C’est la première fois qu’il m’enculait de cette façon. J’étais vissée, empalée sur son sexe enfoncé dans mes entrailles.

— Putain, que c’est bon !

Je sentais les couilles gonflées de Tony s’écraser sous mes fesses.

— Maintenant, sers-nous du café. Et gare à toi si tu te lèves.

Dans mon cul je sentais battre la bite de Tony. Docile, je servis deux tasses de café tandis qu’il essuyait ses doigts pleins de vaseline sur mes fesses qui devaient porter la marque des claques reçues plus tôt. Il me dit qu’après tout, je n’avais qu’à tirer moi-même les photos de la pochette et les montrer. Je sortis la série de vingt.

Tony collait son torse à mon dos, ses mains dénouaient le lacet de ma guêpière, me permettant de mieux respirer. Il parvint à sortir le lacet des œillets. Il s’empara de la guêpière qu’il m’avait offerte, la jeta sur le sol. Ses mains emprisonnaient mes seins qu’il caressait avec délicatesse. Au fur et à mesure que les photos défilaient entre mes mains, il tenait des propos de plus en plus obscènes à mon oreille.

— Tu es vraiment une fameuse salope, hein, Cri-Cri ? Avoue !

— Oui.

— Et t’aimes ça, n’est-ce pas ?

— Oui.

Oui. Au fond de moi, il fallait que je le reconnaisse. J’aimais ça. Et c’était grâce à lui. Sinon, comment expliquer que j’étais là, portant seulement un porte-jarretelles et des bas noirs à couture, avec sa queue au fond de mon cul ? Me voir attachée nue sur les clichés, enchaînée aux pieds de la table de la terrasse, cadenassée, bâillonnée, les godes dépassant de mes trous m’excitait comme jamais. A vrai dire, ça nous excitait tous les deux.

— T’imagines ? Si le facteur t’avait vue ?

Notre respiration s’accélérait, j’avais envie de me masturber en étant enculée. Effectivement, imaginer Tony me montrant dans cette position au facteur accroissait mon état d’excitation. Tony triturait ma chatte, y enfonçait deux doigts. Puis, il pinça mon clitoris qu’il étira en cadence, me faisant haleter comme une chienne.

Je ne sais si c’est pour m’exciter encore plus ou pour s’exciter lui qu’il ajouta :

— Le photographe a dit que tu avais une sacrée paire de nichons et un super cul.

Je déposai le paquet de photos sur la table. Celle du dessus montrait la bite de Tony coulissant dans ma bouche tandis que j’avais un gode dans le con et un dans le cul.

Je sentis la bite de Tony tressauter dans mon rectum, cracher son jus. Il ahanait, me masturbait, me faisait jouir. On aurait pu nous entendre de l’autre côté du mur du fond du jardin. Je m’en fichais. J’étais bien. Empalée sur la bite, je jouissais comme une folle. Je me trémoussais en exécutant ses ordres :

— Caresse tes gros nichons ! Etire tes bouts, salope... pendant que je te branle... que je te bourre le cul ! Tu n’es qu’une pute...

Les paroles de Tony, autant que nos actes, augmentaient mon plaisir. Il le savait. Cela faisait partie de notre rituel.

— Tu seras toujours ma pute, hein, Cri-Cri ? Dis-le !

— Oui. Oui.

— Même si... je te punis... hein ?

— Oui... Même si tu me punis.

Malgré tout ce que nous avions déjà fait en aussi peu de temps, Tony et moi, j’ai pensé qu’à ce moment-là nous ne jouissions pas comme d’habitude. Alors qu’on avait déjà eu pas mal de plaisir ensemble, il m’a semblé que cette fois-là, c’était un plaisir plus profond. J’avais l’impression bizarre de m’accoupler de façon plus forte, définitive. Comme si une force aimantée nous collait, Tony et moi, l’un contre l’autre à tout jamais. Je nous imaginais transformés en statue de sel. C’était angoissant et excitant, ça décuplait mon plaisir, je montais et descendais par à-coups rapides sur le pieu de Tony qui giclait au fond de mes entrailles. Il bredouillait :

— Tu es... ma poupée esclave... ma poupée de sexe... et tu le resteras jusqu’à ce que... je te revende... comme une vulgaire marchandise usée...

Jamais Tony n’avait prononcé de telles paroles. Jamais non plus il n’avait joui autant. Collés l’un à l’autre, jouissant ensemble, nous ne formions plus qu’un seul corps, tout tremblant de plaisir.

Enfin, sa bite ramollit, sortit lentement de mon cul. Je voulus me redresser, il m’en empêcha. Il m’entoura la taille de ses bras pour me retenir prisonnière. Je reprenais lentement haleine, lui aussi. Il bégaya encore ces mots crus que, décidément, j’aimais de plus en plus :

— Je veux sentir que tu te vides... de mon sperme sur mes cuisses...

En effet, s’écoulait lentement de mon anus tout le sperme que la bite de Tony avait craché. Je sentais aussi ses couilles ramollies sous mes fesses ; mon cul se refermait.

— Est-ce que ma poupée Cri-Cri veut se baigner ?

— Oui. Oui.

Quelques secondes plus tard, on se jeta à l’eau, lui nu, moi avec mon porte-jarretelles et mes bas. Nous avions pied, seules nos têtes dépassaient de l’eau. On se serra l’un contre l’autre – comme deux amants, tout simplement.

Je comprenais qu’un pas venait d’être franchi. Alors que les jours précédents nous avaient rapprochés par une complicité anormale, dans des relations sexuelles hors du commun, bizarrement, c’est ce jour-là, pendant que Tony me sodomisait pour la deuxième fois, qu’un lien étrange, solide et dangereux à la fois, se nouait. D’ailleurs, dans notre regard, on pouvait lire autant d’excitation que de crainte. Mais cela, ni lui ni moi ne pourrions jamais l’exprimer.

On resta longtemps dans la piscine. Se baigner nu procure des sensations agréables, encore plus peut-être après avoir baisé. Comme il faisait beau, on se sécha au soleil sur les transats. J’avais ôté bas et porte-jarretelles qui pendaient sur un fil.

Je demandai à Tony ce qu’il allait faire de toutes les photos qu’il prenait de moi, de nous. En quelques mots, il m’expliqua qu’il confectionnait un gros album « Cri-Cri » ; sous chaque photo, il écrivait un texte. Cela m’émoustilla. J’avais envie de lire les commentaires qu’il notait sur moi dans les positions les plus obscènes qu’il me faisait prendre. Il me promit de me montrer l’album dès qu’il serait terminé.

— On a encore deux jours de vacances, Cri-Cri !

Mais quelle catastrophe si ses parents tombaient sur le recueil d’images pornographiques ! Je fus rassurée quand il me demanda de le garder chez moi, où c’était plus facile de bien le cacher.

Ce soir-là, pour dîner, je restai nue, mais Tony, qui s’occupait du barbecue, passa un short. Lui et moi ne tenions nullement à ce qu’il se brûle à un endroit qui nous apportait tant de plaisir !

On ne parla pas du retour de ses parents trois jours plus tard, sachant que cela assombrirait la soirée. On fit juste une partie de Scrabble ; je fus étonnée quand il m’annonça qu’il rentrait chez lui.

— J’ai pas mal de choses à faire pour ma poupée, allégua-t-il.

Je restai plus abasourdie encore quand il ajouta :

— Demain, il faut que tu te lèves tôt. Tu as rendez-vous chez le coiffeur à neuf heures. Puis chez l’esthéticienne. Tout est arrangé. C’est à Avignon !

— Mais enfin... Mes cheveux sont très bien ainsi. Et je sais me maquiller moi-même. Et même très bien il me semble.

Il s’assit à côté de moi, passa un bras autour de mes épaules. Tournant mon visage vers le sien, il me chuchota que j’étais la plus belle femme qu’il connaissait, mais qu’il avait une folle envie que je change de look. La nuit, avant de s’endormir, il m’imaginait souvent avec une autre tête ; cela le faisait bander de façon incroyable.

— Avec la nouvelle tête que tu auras, tu en feras bander plus d’un. Tu seras... une bombe !

— Et Maxime, tu l’oublies ? Et moi, tu pourrais me demander mon avis ? Puis-je savoir quelle tête j’aurai ?

— Ce sera la surprise ! J’ai arrangé ça avec le coiffeur en me faisant passer pour ton mari ! C’est moi qui paie, bien entendu !

Aucun son ne put sortir de ma bouche. Il ajouta qu’il était persuadé que ce nouveau look me plairait, que je serais encore bien plus sexy. Il voulait à tout prix que sa poupée ait la tête qu’il avait imaginée.

— Quant à Maxime, la surprise le contentera aussi.

Je ne répliquai pas. Maxime ne s’était jamais occupé de ma coupe de cheveux, la même depuis de nombreuses années. Un jeune garçon prenait la liberté de s’en occuper. Et même de prendre rendez-vous pour moi chez le coiffeur. L’ascendant de Tony sur moi se marquait de plus en plus.

— Tu es ma poupée Cri-Cri, tu m’as promis de toujours l’être. Donc, j’ai le droit de te transformer comme je veux, de te vêtir comme je veux, de faire de toi ce que je veux. Tu es bien d’accord ?

Je murmurai un oui à peine audible. Tony fourra sa langue dans ma bouche, sa main emprisonna ma chatte, sans la triturer comme il aurait fait d’habitude. J’écartai les cuisses, il serra sa main sur mon sexe, écrasant mes grandes lèvres dans sa paume toute chaude. Son message était clair. J’étais SA poupée, rien d’autre. Avant de me souhaiter une bonne nuit, il me donna l’adresse du coiffeur chez qui j’avais rendez-vous le lendemain. Il me souhaita une bonne nuit, fila en emportant sa précieuse pochette de photos.

Cette nuit-là, je m’endormis difficilement. Tout se bousculait dans ma tête : Maxime, mon mari si souvent absent et peu porté sur le sexe ; Tony, mes relations sexuelles perverses avec lui, et ce qu’il était parvenu à faire de moi. Des images défilaient devant mes yeux. Des images plus pornographiques qu’érotiques. Un film classé X dont j’étais l’héroïne et Tony le metteur en scène, tout en étant acteur. Et je n’avais pas envie de l’arrêter. Ma gorge se noua quand je me demandai si en me faisant changer de look il ne voulait pas me donner l’apparence d’une pute. Pour la première fois, je pensai : « Arrivera ce qui doit arriver. Tant pis ! Je suis bien. Avec lui, j’ai du plaisir. Même si c’est pervers, j’aime ça. »

CHAPITRE XX

UNE POUPÉE PLUS SEXY

Quand le réveil sonna, je crus que je n’avais pas dormi. J’avais tellement cogité ! Je restai longtemps sous la douche. En me séchant les cheveux devant le miroir, je me regardai de façon attentive, me demandant quelle sorte de tête j’aurais en rentrant d’Avignon. J’eus encore une dernière hésitation, de courte durée. « Ça fait plus de quinze ans que j’ai la même tête. Tony a raison de me faire changer. Prenons ça comme un renouveau », pensai-je.

Je n’ai pas traîné en route, car se garer dans Avignon n’est pas une sinécure, surtout un vendredi matin. Comme convenu, je ne m’étais pas maquillée vu que Tony avait également pris rendez-vous chez l’esthéticienne, l’épouse du coiffeur. Les deux salons communiquaient, ce qui permettait aux clientes de passer de l’un à l’autre. J’avais passé ma jupe fendue en jean, un T-shirt blanc, un soutien-gorge de même couleur, ainsi qu’une culotte blanche transparente. Pas de collant. On pouvait admirer le bronzage de mes jambes. Quand je me présentai au coiffeur, il me prit en main.

— Votre mari a raison. Il faut changer cette coiffure. A vous regarder, je pense que vous êtes faite pour un tout autre style. Avec une autre couleur. Vous allez voir. Faites-moi confiance.

Je ne savais que dire. Tony s’était présenté comme mon mari ! Me faire changer de couleur de cheveux, je n’y avais jamais pensé. Tout cela prouvait que je ne m’appartenais plus ! Comme l’avait dit Tony la veille, puisque je lui avais promis de toujours être sa poupée, il avait le droit de me transformer comme il voulait. Je ne devais pas être comme les autres : plutôt que de m’indigner, cela m’excitait. C’était un gamin qui décidait de mon nouveau look. Le coiffeur avait entre quarante-cinq et cinquante ans. Il m’installa dans un siège face à un immense miroir.

— Regardez-vous bien une dernière fois, dans deux heures vous serez une autre femme.

Il me proposa quelque chose d’inhabituel.

— Je conseille ça chaque fois que le changement est radical. La surprise est encore plus grande quand mon travail est terminé.

J’acceptai, reconnaissant qu’il avait certainement raison. Moi aussi, je préférais voir ma nouvelle tête quand il aurait fini. A l’aide de sparadrap, il colla deux carrés de gaze hydrophile sur mes yeux, ce qui m’aveugla.

— Détendez-vous et n’essayez pas d’imaginer comment vous serez.

Le rythme de mes battements cardiaques s’accélérait au fur et à mesure que j’entendais le cliquetis des ciseaux, que je sentais mes cheveux lavés, enduits, enroulés, serrés (les autres femmes devaient avoir plus l’habitude que moi). Impuissante, mais consentante, je subissais les transformations voulues par Tony, qui s’accomplissaient sous les mains expertes du coiffeur. Après être restée une éternité sous un casque chauffant, il ôta un à un l’infinité de rouleaux qui ornaient ma tête. Il me rassurait, le moment crucial allait arriver, ma patience allait être récompensée. Tout en décollant les sparadraps, il ajouta que pour lui, j’avais la coiffure qui allait le mieux avec mon visage.

— Et aussi avec votre corps, si je peux me permettre.

— Si votre femme vous entendait !

Il m’ôta le tablier. Je ne me reconnaissais plus. Pour être radical, le changement l’était. Je ne disais pas un mot. Voyant mon émoi, le coiffeur lança :

— Vous êtes superbe. J’ai vu, tout à l’heure, entrer une belle femme. Maintenant, j’en vois une autre, plus séduisante encore, beaucoup plus sexy. Vous allez vous faire draguer, croyez-moi. Votre mari, il faudra qu’il assure. Il ne va pas vous reconnaître !

Non seulement mes cheveux étaient devenus roux, d’un roux ni trop clair ni trop foncé, mais ils étaient également très bouclés. Ils me faisaient une crinière agressive à la Tina Turner, avec laquelle il me serait impossible de passer inaperçue. Le coiffeur a ajouté à mi-voix :

— Quand ma femme aura fini son travail, repassez par mon salon pour me régler. Je veux voir ce qu’elle aura fait de votre visage.

Je fis comme il me dit. Une fois de plus, il s’extasia.

— Vous allez les allumer tous, c’est sûr.

Mon nouveau maquillage effectué par son épouse esthéticienne me changeait du tout au tout. Elle m’avait fait des yeux de biche, avait tracé une ligne noire sous la paupière inférieure et un trait noir plus épais au bord de la paupière supérieure. Les deux traits de crayon se rejoignaient au coin des yeux. Mes cils s’allongeaient sous le mascara noir. Un fard couleur fuchsia recouvrait mes paupières, s’estompant vers les tempes. Mes lèvres peintes en rouge violacé, étaient couvertes de gloss.

J’ai évidemment pensé à Tony. Comment avait-il fait pour expliquer au coiffeur ce qu’il voulait ? Il avait dû en regarder, des magazines féminins. Ou alors, il avait puisé ma nouvelle tête dans un de ses magazines pornos ! Cette fois, j’avais vraiment l’apparence d’une belle pute. Et Maxime, comment allait-il réagir quand il verrait sa femme ?

Voulant expérimenter mon nouveau look, je me promenai sur le boulevard Jules-Ferry, l’avenue Monclar. Il était midi. Ciel bleu, plein soleil, du monde aux terrasses. Des touristes, mais aussi beaucoup de jeunes qui profitaient de leurs derniers jours de vacances. A côté de la terrasse d’un grand café, les paroles crues d’une bande d’étudiants me parvinrent aux oreilles. Ils s’exclamaient pour que tout le monde puisse les entendre :

— Ouaw ! Vise la pute ! Se faire sucer par ça, c’est le pied !

Un autre renchérit :

— Tu parles ! Avec une bombe pareille, son mac doit se remplir les poches !

Tony avait bel et bien réussi à me donner l’apparence de la pure salope. Mes sentiments se partageaient entre angoisse et excitation. « Quand on va me voir à la clinique ! » pensai-je.

Je remontai dans ma voiture, pris sans tarder la direction de Cavaillon. Tony devait brûler d’impatience de me voir. En roulant, je passais la main entre mes cuisses, palpais ma chatte par-dessus ma petite culotte. Je mouillais. Des réflexions se succédaient dans ma tête à un rythme effréné.

Je rembobinais le film de ma vie pour me rendre compte que mon esprit, ma mentalité avaient changé. Très lentement d’abord, quand Tony venait dormir près de moi en l’absence de Maxime, et qu’il me tétait en dormant. Puis, le processus s’était accéléré. Tony avait pris un ascendant de plus en plus marqué sur la jeune voisine. Trop intelligent pour son âge, il avait mis cette intelligence au service d’une propension marquée pour le vice, des tendances les plus perverses. Il m’avait amenée, lentement mais sûrement, à les partager. Etant presque toujours seule, et surtout frustrée sexuellement, il n’avait pas eu beaucoup de peine à faire de moi son jouet, sa poupée. Pourquoi n’avais-je jamais résisté ? Etais-je donc faible à ce point ? Depuis quinze jours, la machine infernale s’était emballée. Il m’avait fait prendre goût aux actes sexuels les plus hard. Comment un jeune peut-il tout prendre d’une femme ? Cela restera toujours un mystère pour moi. Il faut croire que l’existence que j’avais menée jusqu’à présent avec mon mari n’était pas celle que j’aurais dû avoir. Avec Tony, qui avait fait de moi une poupée, j’avais l’impression de renaître à la vie. Tout mon cerveau, tout mon corps subissaient un renouveau. Bien sûr, ce renouveau était voué au sexe, à la dépravation, J’avais conscience de devenir un objet de luxure, rien d’autre. Mais maintenant, j’avais du plaisir, j’éprouvais des jouissances que je n’avais jamais connues. Le look que Tony venait de me faire adopter, en fin de compte, seyait bien à ma nouvelle personnalité. Ou plutôt à ma véritable personnalité – que je découvrais seulement à présent. Dans ma voiture, de retour vers Cavaillon, je me suis dit : « Oui, Christine. Reconnais-le. Tu étais faite pour ça. Pour avoir une vie de pute, des attitudes de pute, une apparence de pute. Avoue que tu aimes ça. Et dire que c’est un gamin qui t’en a fait prendre conscience ! Un gamin qui t’a montré la voie du plaisir, un gamin devenu un homme grâce à toi. Va jusqu’au bout ! »

En approchant de la villa, j’avais soif, une faim de loup, et hâte de voir la tête de Tony. J’étais sûre qu’il m’attendait impatiemment.

Evidemment il m’attendait ! Ne devant plus sortir, je rentrai directement la voiture au garage en sous-sol. Par l’escalier, j’atteignis le hall d’entrée. En accrochant ma veste et mon sac au portemanteau, j’entendis des cliquetis de vaisselle. Je me regardai dans le miroir installé dans le hall. Je n’en revenais toujours pas. Pour un peu, je serais tombée amoureuse de moi-même. J’entrai dans le salon. Un gros bouquet de fleurs trônait sur la table basse, ainsi que sur la table de la salle à manger. Je criai à Tony que j’étais rentrée.

— Attends-toi à un choc, mon chéri !

Il répondit qu’il m’attendait sur la terrasse. A peine y avais-je mis un pied que Tony me photographiait. Mais il déposa tout de suite son appareil sur la table.

— Putain ! Quelle nana, Cri-Cri !

Il était rouge. S’il avait donné des instructions au coiffeur pour mon changement de look, il était loin de s’attendre à ce que j’en « jette » à ce point. Je répondis qu’il n’était pas le premier à me faire un tel compliment.

— Ah bon ? Ne me dis pas que tu t’es déjà fait draguer ?

Je lui racontai ce que les étudiants attablés aux terrasses des cafés d’Avignon avaient dit sur mon passage. Sa braguette gonflait. Il s’approcha de moi, me prit dans ses bras. Afin de ne pas défaire mon maquillage, il posa un furtif baiser sur mes lèvres en me serrant contre lui. Je sentais sa bite dure contre mon bas-ventre. Nous étions excités tous les deux. Je chuchotai qu’avec ce nouveau rouge à lèvres, il pouvait m’embrasser franchement, il ne serait pas marqué. Nous avons échangé un baiser passionné, plus long que d’habitude.

— Je te plais, Tony ?

Oubliant ma faim et ma soif, je passai la main sur sa braguette, avec l’intention de l’ouvrir pour sortir sa queue et ses couilles. Il me saisit le poignet, me rappela à l’ordre :

— Tu oublies que tu n’es qu’une poupée ! Une poupée salope, mais une poupée quand même ! Et une poupée, ça ne prend pas d’initiatives. Tu ne peux que te laisser faire et obéir. J’espère que je n’aurai plus à te le rappeler. Ne gâche pas la fin de nos vacances ! Tu seras punie pour ce que tu viens de faire ! Compris ?

Ma soif de sexe, à ce moment-là, était très forte. Elle n’avait fait que croître depuis les remarques grivoises des étudiants avignonnais. Mes tempes battaient. J’aurais donné beaucoup pour que Tony m’apaise. De n’importe quelle façon, mais qu’il m’apaise ! Au lieu de cela, il s’ingéniait à faire durer l’état d’excitation dans lequel je me trouvais de plus en plus souvent. Il le savait. Il était prêt à se priver lui-même, du moins momentanément, parce qu’il avait compris que la soif de plaisir, la lente montée vers l’acte sexuel, l’attente de la jouissance me mettaient dans un tel état que je devenais pour lui la poupée de chair qu’il pouvait manipuler à sa guise.

Tout ce qui sortit de ma bouche, ce fut un « oui » à peine audible. Je posai mes bras sur les épaules de mon jeune amant en fermant les yeux, geste qui pouvait s’interpréter comme une totale soumission.

— Bien ! Tu sais que c’est ainsi que tu es le mieux avec moi. Et tu n’as jamais eu à le regretter. Garde les yeux fermés, poupée ! J’adore ton nouveau maquillage.

Tony abaissa les bretelles de mon T-shirt blanc et les bonnets de mon soutien-gorge pour palper mes seins à pleines mains, pincer mes bouts déjà durcis. Il pressait mes globes l’un contre l’autre, donnait des coups de langue sur mes mamelons. Déjà, ma respiration devenait saccadée. Puis il fit tomber ma jupe. J’avais enfilé une culotte blanche, transparente, pourvue d’une fente sur le devant. Il écarta les bords de la fente élastique. Il introduisit deux doigts dans mon vagin.

— Comme tu mouilles, poupée ! On dirait que ça t’a excitée d’être prise pour une pute. Avoue.

— Oui.

Tony remuait les doigts dans mon vagin, les faisait aller et venir comme il aurait pu le faire avec sa bite. Mon jeune amant devenait expert pour me masturber. Tout en étirant un bout de sein, ses doigts glissaient dans mon con, son pouce excitait mon clitoris sorti de son capuchon. Au moment où j’allais laisser éclater ma jouissance, Tony arrêta le mouvement de va-et-vient de ses doigts.

— Garde les yeux fermés et ouvre la bouche, poupée salope !

Docile, j’entrouvris les lèvres pour recevoir ses doigts trempés de ma mouille.

— Suce bien !

Je les suçai avidement.

— Bon ! Ça suffit ! Tu as faim, moi aussi ! A table !

Ainsi était Tony, ou du moins ainsi était-il devenu. Mature trop tôt. A seize ans, il se rendait compte du pouvoir qu’il exerçait sur une femme, alors que d’autres, à son âge, ne pensaient qu’aux prémices des flirts.

J’allais pouvoir assouvir ma faim et ma soif, mais ma libido, elle, allait rester en éveil, entre excitation et jouissance.

Sans dire un mot, Tony fit descendre mon T-shirt pour me l’ôter par le bas. Il m’ordonna de me retourner, défit mon soutien-gorge. Mais il me laissa ma culotte blanche, jugeant qu’elle allait bien avec ma nouvelle coiffure rousse. Il ajouta que j’étais magnifique et qu’il se doutait du look d’enfer que j’arborerais en rentrant.

— On va fêter ça, poupée. J’ai préparé une surprise en t’attendant.

Je m’assis sur le banc de la terrasse, adossé à la façade. Cette fois, j’avais vraiment soif, surtout que ma langue était imprégnée de mes sécrétions. Il faisait chaud, seuls la table de la terrasse et les sièges étaient à l’ombre. Tony revenait de la cuisine avec une bouteille de champagne et deux flûtes. Il pouvait bien me récompenser pour tout ce que je faisais pour lui. J’avalai d’un trait le premier verre. Mon jeune tyran me dit que, pendant le repas, j’avais le droit de redevenir simplement Cri-Cri.

— Mais après, tu seras de nouveau une poupée, hein ! Faut que toi et moi on profite de nos dernières heures de... liberté !

Ces derniers mots me troublèrent. Je fis un effort pour les chasser de mon esprit. Comme il me le rappelait lui-même, ce n’était pas le moment de gâcher notre plaisir. Je lui dis de me resservir un verre.

— Je n’ai plus rien bu depuis le petit déjeuner. Et ces étudiants ne m’ont même pas invitée à boire avec eux.

— Ils avaient peut-être peur d’avoir affaire au mac de la pute.

Après un court silence, je posai une main sur la cuisse de Tony, debout à côté de moi, son verre à la main.

— De toute façon, j’avais hâte de le retrouver pour qu’il voie comment j’étais maintenant grâce à lui.

Les yeux pétillants de malice, Tony demanda :

— De qui veux-tu parler ?

— De mon mac, tiens !

Il posa un baiser sur mes lèvres avant de filer à la cuisine. L’entendant fouiller dans le réfrigérateur, je me demandai si je ne faisais pas prendre un tournant dangereux à nos relations déjà illicites. Après tout ce que nous avions fait ensemble, il était, il est vrai, un peu tard pour se poser ce genre de questions. Mais jouer les rôles de pute et de mac, c’était hautement risqué.

Tony avait eu le temps de préparer des crudités, des charcuteries, une salade thon-mayonnaise. Il apportait une bouteille de rosé frais et on gardait le reste de champagne.

— Tu auras droit à un verre cet après-midi, après tes séances de pose.

En coupant la baguette, il m’expliquait qu’il voulait profiter de mon nouveau look pour faire une série de photos avec mes plus beaux dessous. Sur la terrasse et au bord de la piscine. Je serais mannequin comme dans les catalogues.

— Qui sait ? Ça pourrait te servir de press-book.

Je rétorquai qu’on n’engageait plus de mannequins ayant dépassé la trentaine. Mais que l’idée d’un tel catalogue, rien que pour nous deux, n’était pas pour me déplaire. En parlant, je sentais le feu envahir mes joues. Le champagne et le rosé n’arrangeaient pas les choses. En mangeant, Tony me regardait plus que d’habitude. Il était assis en face de moi, en short, torse nu. Ses yeux plongeaient dans les miens, nous nous comprenions sans dire mot. Il leva son verre de rosé.

— Je voudrais qu’on boive à nos plaisirs, à tous nos plaisirs, sans restriction. Et que comme moi, tu souhaites qu’ils durent encore longtemps.

Je cognai mon verre contre le sien.

— A nos plaisirs, mon chéri. Et je souhaite...

Les mots me venaient difficilement. Je prenais conscience du poids et du sens qu’ils pouvaient avoir. Le regard de Tony ne quittait pas le mien. Je baissai les paupières avant d’achever dans un murmure :

— Qu’ils durent encore longtemps !

On vida nos verres de rosé avant d’achever tranquillement de déjeuner.

CHAPITRE XXI

LE SERMENT DE SOUMISSION

Tony avait décidé de me chouchouter. C’est lui qui débarrassa la table, prépara du café fort. Il n’était pas question qu’on s’endorme, il avait prévu un emploi du temps bien rempli. En me servant une tasse de café très noir, il me demanda si j’avais pris la précaution d’acheter les produits de beauté qui convenaient à mon nouveau look. Naturellement j’y avais pensé ! J’allai m’asseoir devant ma coiffeuse pour faire quelques retouches à mon maquillage tandis qu’il préparait son appareil photo.

Quand je revins sur la terrasse, tout était prêt. Il avait disposé sur la table un assortiment de dessous que je devais enfiler les uns après les autres. Durant plus d’une heure, autour de la piscine, Tony prit des photos de moi, nue sous mes dessous les plus sexy. Ça m’excitait de poser pour le catalogue privé, j’obtempérais à tous les ordres qu’il me donnait, bombant la poitrine, entrouvrant la bouche, passant la langue sur mes lèvres.

La braguette de son short de toile blanche était tendue à craquer. J’avais hâte de passer enfin à quelque chose de concret sur le plan sexuel. Mais Tony prenait un malin plaisir à faire durer les prises de vue.

— T’es une poupée bien excitée. Le moment est venu où tu vas me montrer tes talents de putain, ma salope.

Un frisson parcourut mon échine. Tony revenait sur les propos qu’on avait échangés avant de déjeuner, à propos de la pute et de son mac. Je portais le large collier de cuir noir, muni de plusieurs anneaux, ainsi que le soutien-gorge fait de lanières de cuir. J’avais aussi la miniculotte ouverte sur le devant et un porte-jarretelles en cuir auquel étaient accrochés les bas résille. Tony avait maquillé mes mamelons durcis et mes grandes lèvres avec mon nouveau rouge à lèvres. Puis, il y avait accroché les pendentifs triangulaires.

Je prenais des poses qui auraient plus convenu à une revue spécialisée qu’à un catalogue de lingerie, étirant mon clitoris sous l’objectif, tirant sur les pendentifs accrochés à mes grandes lèvres pour les ouvrir en les allongeant. Je me mis à genoux, cuisses écartées, pressant mes seins l’un contre l’autre comme une offrande. Je dus enfoncer deux doigts dans mon con en tendant vers le photographe une chaîne accrochée à mon collier de cuir.

— Très bien ! T’es vraiment faite pour ça !

Tony ôta mon soutien-gorge de cuir, le remplaça par une chaîne qui m’enserrait les seins. Il referma la chaîne dans mon dos à l’aide d’un cadenas, mais laissa les pendentifs accrochés à mes mamelons gonflés. Il me manipulait comme un objet en me parlant sur un ton autoritaire. Parfois, je me demandais si Tony pensait réellement les insultes, les paroles de mépris, dont il me gratifiait. Même si c’était lui qui était parvenu à faire de moi une véritable salope, n’avait-il pas le droit, en fin de compte, d’insulter, de mépriser la voisine, la femme mariée qui se laissait conduire dans la débauche par l’adolescent qu’il était lui-même ?

« Ton lavement, ma poupée... »

Si j’étais excitée par tout ce que Tony me faisait, je l’étais aussi quand il me traitait avec mépris et m’insultait. L’idée d’être la pute d’un mac, était un fantasme plus ancré dans mon esprit que dans le sien. Une pute, ça aime son mac quoi qu’il lui fasse, non ? J’étais en train d’aimer Tony pour tout ce qu’il me faisait, par reconnaissance pour tout ce qu’il m’avait fait découvrir...

Il m’ôta ma culotte, ne me laissant que mon porte-jarretelles et mes bas résille. Il me fit mal en tirant sur les pendentifs pour vérifier s’ils tenaient bien.

— Mets-toi à quatre pattes, salope ! Et enfonce bien ça dans ta tête : un mac n’a pas à traiter sa pute avec douceur !

Dès que je fus en position, il accrocha au cadenas de mon dos une autre chaîne. Je ne sais où il la fixa, mais je me sentis légèrement soulevée par le torse, au point que le bout de mes doigts touchait à peine le sol.

— Voilà ! Tu ne risques pas de tomber sur la figure. Je ne voudrais pas abîmer un si joli visage. Une gueule pareille, ça doit encore servir.

Mes seins comprimés par les chaînes me paraissaient plus gros que d’habitude. Tony m’ordonna alors d’écarter une fesse d’une main, de sucer mes doigts de l’autre. J’hésitais, me doutant de ce qu’il allait me faire faire. Et puis, j’avais peur de tomber face contre terre.

— Oh, Tony... Tu ne vas pas...

Il se fâcha. D’après lui, je n’avais rien à craindre, ses chaînes pouvaient soutenir plus de cent kilos. Je reçus une claque magistrale sur les fesses qui m’arracha un cri de douleur.

— Une poupée, ça ne rouspète pas ! Reconnais que tu dois être punie tout de suite ! Reconnais-le !

— Oui.

Parmi les dessous disposés sur la table de la terrasse, il y avait plusieurs boîtes en carton. Sans traîner, Tony en sortit le mors dont il m’avait déjà affublée. Il le présenta devant mon visage en m’ordonnant d’ouvrir la bouche. Je détestais ce mors qui maintenait ma bouche largement ouverte en tirant sur les commissures de mes lèvres. Il le savait, mais le regard que je lui lançai n’y fit rien, au contraire. Il m’ordonna de fermer les yeux, de mieux ouvrir ma « gueule de chienne vicieuse », sinon j’allais le regretter. Je reçus l’instrument en bouche. Je grognai car Tony le serra plus fort que d’habitude derrière ma tête, soulevant ma coiffure bouclée pour qu’on ne voie pas les lanières de cuir. Il me tira les poignets dans le dos, les menotta. Cette fois, je pris vraiment peur. Tony ne m’avait jamais attachée ainsi. Tout mon corps se couvrit de frissons quand il fixa une autre chaîne à mon collier de cuir, la relia à celle qui maintenait mon torse soulevé. Où Tony était-il allé chercher l’inspiration pour m’enchaîner d’une telle façon ?

— Avec ce look de salope, tu dois mener une vie de salope. Mais il faut aussi qu’on voie que je possède l’art d’attacher mon esclave. Et qu’avec ta belle gueule de pute, tu aies l’air d’une chienne suppliciée.

C’était réussi. Tony prit plusieurs photos de profil et de derrière. Avec cette muselière qui me maintenait la bouche ouverte, ma respiration était bruyante. Il s’accroupit devant moi pour me photographier de face, m’ordonnant cette fois d’ouvrir les yeux.

— Faut qu’on voie que tu es bien consciente. Quel dommage que je n’aie pas une caméra ! J’aurais secoué tes gros nichons pour que tes pendentifs se balancent !

Il déposa son appareil sur la table en disant qu’il était temps de me punir. Les mots qu’il prononça alors à voix basse me stupéfièrent.

— Pour faire ce qu’elle fait avec moi, faut vraiment qu’elle soit salope jusqu’au bout des ongles. Preuve irréfutable : elle a accepté de changer de look pour avoir l’air d’une pute pendant que son mari est parti en mer. Elle a le vice en elle, elle me l’a passé. Mais maintenant, je la tiens. Et pour pas mal de temps. Avec toutes les photos que je possède d’elle, elle ne pourra plus que m’obéir, encore et toujours.

Non ! Ce n’était pas possible ! Je ne pouvais pas le croire. Ce n’était pas vrai, on n’en était pas là ! J’aurais donc été naïve à ce point ? Je voulais croire que ce n’était là qu’un jeu, qu’une scène de plus destinée uniquement à me faire peur. Mais maintenant qu’on arrivait à la fin des vacances, n’était-il pas en train de dévoiler ses manœuvres machiavéliques ? Avec ces photos, voulait-il me faire chanter ?

Tony me cingla les fesses d’un coup de martinet à lanières de cuir. Je grognai sous la douleur. Aussitôt, les lanières s’abattirent sur mon autre fesse, me faisant sangloter plus fort encore. A demi-suspendu par les chaînes, mon tronc se balançait de gauche à droite. Mon collier de chien me serrait le cou.

— Ce n’est qu’un début, salope de Cri-Cri. Je t’ai promis une journée et une nuit de plaisir. Mais le plaisir, ce sera aussi pour moi, chienne vicieuse. Je sais que le vice t’habite depuis longtemps. Encore un coup pour qu’on voie bien les marques des lanières sur ton sale cul de pute !

« La carotte et la banane frottaient l’une contre l’autre. »

J’avais une terrible envie de pleurer, mais il me restait encore suffisamment de volonté pour montrer à ce sale gosse transformé en bourreau que je restais belle sous la torture. Au troisième coup, une lanière atteignit mon anus. La brûlure était intense. Je hurlais, transpirais à grosses gouttes. Tony prit une photo de mes fesses endolories, sûrement couvertes de zébrures rouges. Quand il vint s’accroupir devant moi, je fermai les yeux. Ma respiration était saccadée. Cette position à demi suspendue par des chaînes devenait intolérable. Mes seins étaient gonflés par la pression de la chaîne. Il tira sur les pendentifs accrochés à mes mamelons en partant d’un rire sadique. Il m’obligea à ouvrir les yeux pour le regarder. Il bandait tellement que le bout de son gland passait par la jambe du short. Il tenait son martinet à lanières. Il me redressa le menton pour me dire que je ne recevrais plus de coups.

— Mais il faudra m’obéir au doigt et à l’œil, n’est-ce pas, poupée salope ! Alors, tu ne le regretteras pas. Tu auras beaucoup de plaisir, tu verras. Compris ?

Maintenant toujours mon menton redressé, il me dit d’abaisser les paupières et de garder les yeux fermés pour dire oui. Je n’avais pas le choix, j’obéis.

— C’est vrai que le coiffeur et l’esthéticienne qui t’ont prise en main sont des artistes. Tu as une belle gueule de pute. Tu es dix fois mieux que toutes celles qui figurent dans les revues. Tu as droit à une récompense.

Tony me laissa un moment, revint devant moi un verre de champagne à la main. Il ôta mon mors, me versa lentement le breuvage dans la bouche. Cela me rendit vigueur, je me sentais mieux, je supportais plus facilement les brûlures de mon cul. Il déposa le verre à côté de moi, saisit mon visage, m’embrassa à pleine bouche, nouant sa langue à la mienne.

— Tu vois ? Je n’oublie pas de te récompenser. Est-ce que tu aimes ce que ton Tony te fait ?

— Oui.

— Tu aimes être sa petite poupée vicieuse ?

— Oui.

Il me replaça le mors atroce, le serrant toujours aussi fort.

— Tu as raison. Maintenant, je pense que tu es vraiment prête.

Je n’eus pas à m’interroger longtemps sur le sens de ces mots. Cette fois, la vérité allait apparaître au grand jour, froide, glaciale ; une vérité que seul un esprit aussi intelligent que celui de Tony pouvait découvrir. Une vérité qui était la nôtre, en fin de compte, et qui apportait une réponse positive à tout ce que j’avais pensé pendant qu’il réfléchissait à haute voix avant de me torturer. Il déclara qu’il était certain d’avoir tout compris en ce qui me concernait. Et qu’il avait décidé de profiter de ces deux derniers jours de vacances pour me faire comprendre ses réelles intentions. Il reconnaissait qu’avec moi il avait appris à connaître la femme, mais il avait aussi constaté à quel point je pouvais être une femme vicieuse, pour peu qu’on l’y incite. Une femme assoiffée de plaisirs sexuels de toutes natures. Et lui, ça l’arrangeait car il se sentait des dispositions spéciales dans ce domaine. Dès lors, il n’était plus question de jouer. Je respirais bruyamment en l’écoutant. Mon esprit flottait entre deux eaux. J’avais peur, très peur, je n’osais imaginer la suite. Cette fois, cela n’avait plus l’air d’un texte préparé pour nos jeux pervers, mais bien d’aveux au contenu angoissant. La voix de Tony résonnait dans ma tête. C’était comme s’il voulait que je m’imprègne de ses paroles, l’excitation me gagnait à nouveau. Il voulait que je lui appartienne corps et âme jusqu’à... ses dix-huit ans !

— Si le destin nous a permis de nous rencontrer, ce n’est pas pour rien. Tu es née pour n’être qu’une poupée sexuelle. Mais pour ça, il fallait que tu rencontres celui qui allait enfin te mettre sur ta voie, celle de la soumission totale. Moi, je l’ai compris. Toi aussi peut-être, mais tu n’as jamais voulu l’avouer. Alors, aujourd’hui, c’est moi qui t’ouvre l’esprit.

D’après lui, ce n’était pas un hasard si j’avais épousé un marin. Dans mon subconscient de jeune fille, je voulais avoir du temps libre pour rencontrer celui qui allait libérer mon corps, lui apporter la nourriture sexuelle dont il était assoiffé. La longue période de frustration à laquelle j’avais été soumise n’avait fait que mieux me préparer pour celui qui devait me libérer. Et celui-là, ajoutait-il, je l’avais tenu dans mes bras, bébé, puis enfant, je lui avais transmis mon vice par la pensée. Maintenant, le temps était venu de m’en remettre à lui car il était le seul à pouvoir me faire connaître la véritable jouissance dont mon esprit, autant que mon corps, avait besoin. Celle provoquée par la soumission sexuelle totale.

Je bavais sur le mors qui entravait ma bouche mais ne me faisait plus mal. Je ne sentais plus les brûlures de mes fesses. En me parlant, Tony n’avait pas cessé de me caresser le dos, les fesses, les seins, comme il aurait caressé un animal. Je respirais calmement. Mon jeune maître était devant moi, à genoux, me caressant les joues, jouant avec les pendentifs accrochés à mes mamelons. Il me demanda si j’étais bien, j’acquiesçai d’un mouvement de tête. Oui, j’étais bien, alors que j’étais enchaînée comme aucune femme ne l’avait sans doute jamais été, bâillonnée, les seins comprimés par une chaîne, le cou enserré dans un collier de chien.

— Tu voudrais être prise par tous tes trous, poupée salope ?

J’acquiesçai encore, de façon plus prononcée, en poussant un grognement et en fermant les yeux.

Tony palpait ma chatte. Elle était trempée. Il enfonça deux doigts dans mon vagin, les remua, les fit coulisser en pinçant mon clitoris. J’étais au bord de la jouissance, mais Tony sortit ses doigts de mon con avant que l’orgasme me prenne.

— J’ai raison sur toute la ligne. Tu es excitée comme c’est pas possible. Une vraie chienne en chaleur, qui ne se gêne pas pour qu’on l’entende. T’en fais pas. Ton maître va bien s’occuper de toi. C’est ce que tu veux, non ? Que je m’occupe de toi pendant quelques années ?

Une fois de plus, j’acquiesçai. Mais cela ne suffisait pas à Tony.

— Ça, je veux te l’entendre dire.

Il m’ôta mon mors, m’ordonna de dire que j’avais compris que je devais lui appartenir entièrement jusqu’à sa majorité. Je répétai les mots en bredouillant, les yeux fermés, le corps agité de frissons :

— Je suis à toi... jusqu’à tes dix-huit ans... Je ne serai... qu’une poupée sexuelle... entièrement soumise.

— Parfait ! Tu as mis ton corps en de bonnes mains. Mais n’oublie pas : à partir de maintenant, tu ne dois plus te considérer comme une femme... mais comme une simple poupée qui appartient à un maître. Ta bouche, ton sexe, ton cul ne t’appartiennent plus. Ils sont à moi pour longtemps. Je te l’ai déjà dit hier. Ton mari, j’en fais mon affaire. Allez ! Ouvre bien ta bouche !

Tony me replaça mon mors. Il avait encore quelques photos à prendre, mais devait d’abord bien nettoyer sa poupée. Il partit vers la cuisine, me laissant seule un moment. Cette fois, ce n’était plus la peine de me poser de questions. Je savais à quoi m’en tenir, et ce que je représentais pour Tony. Je n’avais plus qu’à obéir, tout simplement, et à attendre qu’il me donne et tire de moi tout le plaisir qu’il voulait, quand il voulait. Je gardai les yeux fermés, comme il me l’avait ordonné. Mais je réalisais difficilement ce qui venait de m’être dit.

Tony se plaçait derrière moi.

— Tant pis si elle n’aime pas ça, mais il faut qu’elle soit propre pour ce que je vais lui mettre après.

Sans me ménager, il m’écarta les genoux. Soudain, il enfonça quelque chose de fin dans mon anus en m’avertissant qu’il l’avait huilé pour que ça pénètre facilement.

Je grognais en secouant la tête comme je pouvais, entre la chaîne et le collier. J’ouvrais tout grands les yeux en fixant le mur d’en face. Une quantité incroyable d’eau chaude m’emplissait les entrailles. Tony riait en appuyant sur la poire en caoutchouc enfoncée dans mon anus.

— On dirait que c’est son premier lavement, à ma poupée. Il faut attendre cinq minutes que ça fasse son effet. Sois sage, poupée, tu seras bien propre.

Secrétaire à la clinique de Cavaillon, je savais ce qu’était un lavement. Mais je m’étais toujours demandé l’effet que cela pouvait produire. Maintenant, je savais. Néanmoins, je n’imaginais pas qu’un jour je subirais, par jeu, un tel traitement, encore moins qu’il me serait administré par le fils de mes voisins. Mon ventre ballonnait, Tony riait en entendant les glouglous provoqués par l’eau chaude qu’il m’avait injectée. Maintenant que j’étais fixée sur mon sort, mon anxiété disparaissait. La situation perverse, l’acte de soumission recommençaient à m’exciter. Je me disais : « Sois une bonne poupée pour ton Tony. C’est ça que tu dois être, Christine. »

Il versa du champagne dans ma bouche sans prendre la peine d’ôter mon mors. Il ne s’adressait plus à moi directement, mais parlait à la troisième personne, comme il l’avait déjà fait précédemment.

— Il faut qu’elle apprenne à boire avec son mors, cette chienne. Car elle va le garder jusqu’à demain. C’est son apprentissage.

J’avalai difficilement une ou deux gorgées, et il y en eut bien plus qui coula le long de mon menton. Je pleurnichais, la poire à lavement enfoncée dans mon anus. Sans rien dire, Tony plaça un seau entre mes cuisses. Il ôta l’instrument, passa ses bras sous mes aisselles pour me redresser sans décrocher la chaîne et en laissant mes poignets ligotés. J’étais assise sur le seau. A ce moment, toute l’eau que mes entrailles contenait s’écoula, brunâtre, dans le récipient. Tony me plaçait dans une position des plus humiliantes, mais après tout, je n’étais qu’une poupée. Il me photographiait, et l’eau sale s’écoulait toujours de mon anus. Au lieu de m’humilier, la situation m’excitait. Pour m’aider à tout expulser, Tony malaxait mon ventre.

— Encore, poupée salope, encore ! Voilà ! C’est bien !

Il me remit à genoux, à demi suspendue par la chaîne, et m’essuya l’anus. Il ôta les pendentifs fixés à mes grandes lèvres pour les essuyer puis les raccrocha en tirant exagérément sur ma chatte. Je poussai un long grognement quand il enfonça un doigt dans mon anus. Il déclara que j’étais bien propre, il allait me huiler pour bien me dilater. Mon cœur battait vite pendant qu’il faisait tourner un doigt, puis deux, dans mon cul. Il faisait coulisser ses doigts tout gras avec une extrême lenteur. Je haletais, je bavais sur mon mors, comme une bête.

Tony, lui, poussait quelque chose de gros dans mon anus dilaté. Je me sentais ouverte comme je ne l’avais pas encore été, mais je sentais ce qu’il m’enfonçait appuyer sur les parois de mon rectum. Je respirais de façon accélérée. L’objet qui me pénétrait était long, épais. Tony l’enfonçait lentement, très lentement. Enfin, il arrêta son mouvement.

— A l’autre trou, maintenant !

Cette fois, c’est dans mon vagin qu’il enfonça quelque chose. Je n’en pouvais plus. Tony me rappela à l’ordre.

— Calme-toi ! Tu seras très belle. Avec tes pendentifs et tes garnitures, tu seras la femme la plus bandante qui soit. Tu pourras te voir.

Je soufflais pendant que la chose s’enfonçait dans mon vagin. Je la sentais appuyer sur celle que j’avais déjà dans le cul. Seule ma paroi vaginale les séparait.

— Voilà une poupée bien pleine. Elle est encore mieux remplie qu’avec les godes. C’est plus original. Avec ce feuillage qui dépasse, c’est super. On va lui montrer comment elle est.

Tony s’absenta un moment. Il revint avec un grand miroir qu’il plaça sur le côté. Il m’avait enfoncé dans le cul une grosse carotte pourvue de son long feuillage. Seul, celui-ci dépassait de mes fesses. De mon vagin sortait un bout de banane jaune et noir. Cette image de moi était insupportable.

— Voilà une poupée fruit-légume comme il ne doit pas en exister beaucoup.

Tony prit des photos de sa poupée « garnie ». Je ne m’inquiétais plus de savoir si les photos resteraient secrètes pour lui et moi. Il détacha les menottes de mes poignets, décrocha la chaîne qui me maintenait à demi-suspendue. Je pus enfin poser les mains au sol. Moi, Christine, j’étais là, sur ma terrasse, enchaînée, bâillonnée, avec une énorme carotte dans le cul, une banane dans le vagin. Pour le plaisir de mon jeune maître qui prenait possession de mon corps et de mon esprit pour plusieurs années.

Tony saisit la chaîne de mon collier, m’ordonna d’avancer vers le jardin.

— Allez, poupée ! On va faire un petit tour. Faut que tu apprennes à marcher à quatre pattes avec tes trous remplis.

Marcher dans mon jardin, conduite en laisse comme une vulgaire chienne, avec mes orifices bourrés de façon obscène, ça me gênait ! Mais Tony me menaça en me montrant son martinet à lanières. J’avançai vers la piscine. A chaque mouvement, je sentais la carotte et la banane frotter l’une contre l’autre à l’intérieur de mes entrailles. Cela me procurait des sensations étranges mais agréables. Ma progression était lente, Tony riait en disant qu’il promenait la plus belle chienne de Cavaillon. Il aurait voulu que son ami Nick voie ça. Je sentais les pendentifs accrochés à ma chatte se balancer contre mes cuisses, ceux de mes mamelons traîner sur le sol. On longeait la piscine, Tony me conduisait au fond du jardin.

Il me fit arrêter entre les bouleaux, à l’endroit où quatre piquets étaient fichés dans le sol. Mon cœur cognait. Je respirais comme une chienne essoufflée. Comme il l’avait déjà fait, Tony m’attacha les poignets et les chevilles aux piquets.

— C’est ici que je vais la prendre, cette chienne. Elle n’attend que ça, moi aussi.

Il m’ôta la banane du vagin, l’essuya à mes seins. Puis, devant moi, il ôta son short pour me montrer sa bite comme un manche de pioche. Il devait bander depuis pas mal de temps. Il frotta son gland sur mes lèvres, le fourra dans ma bouche entravée par le mors. En riant, il dit qu’il garderait une partie de sa semence pour ma « belle petite gueule ». Enfin, il s’agenouilla entre mes cuisses, appuya son gland à l’entrée de mon vagin. Me saisissant aux hanches, il enfonça d’un seul coup sa bite dans mon con. Je poussai un long cri. Cette fois, c’est la queue de Tony que je sentais appuyer contre la carotte que j’avais dans le cul. L’effet était saisissant. Tony lui-même s’excitait : le feuillage de ma carotte s’écrasait contre son bas-ventre.

— On dirait que ça lui plaît, à ma poupée, d’être prise par son mâle avec une carotte dans le cul. Quelle salope !

Il coulissa une ou deux fois, avec lenteur, me faisant râler de plaisir. Puis il accéléra la cadence ; excitée comme je l’étais depuis un bon moment, je jouis tout de suite. Tony ahanait en me pénétrant. Je haletais, je bavais sur le mors. Je ne pensais même plus au fait que quelqu’un pouvait passer de l’autre côté du mur d’enceinte et nous entendre. Je jouissais de sentir la queue de Tony coulisser en moi tout en frottant contre ce que j’avais dans le cul. C’était comme si j’avais été prise par deux hommes.

Il se retira soudain, vint se placer devant moi. Il me fourra sa bite tendue et gluante dans la bouche et saisit mon visage à deux mains pour éjaculer. Son sperme gicla au fond de ma gorge. Je gloussais en même temps que Tony me remplissait la bouche de son sperme de jeune mâle.

— J’éjacule dans la gueule de ma sale petite poupée vicieuse.

Le mors m’empêchait d’avaler toute la semence de Tony qui débordait sur mes lèvres, dégoulinait sur mon menton. Enfin, il sortit sa bite ramollie de ma bouche, essuya son gland sur mes joues. J’étais apaisée, mais aussi exténuée. Ce que Tony me faisait endurer depuis le déjeuner m’avait épuisée.

Me laissant attachée aux piquets, me laissant aussi la carotte dans le cul, il saisit la banane qui traînait sous mes seins, l’éplucha pour la manger devant moi. A le croire, elle avait bien mûri dans la chaleur de mon con et avait un drôle de goût. Enfin, il sortit le légume de mon anus. J’étais si ouverte que je sentais l’air s’engouffrer dans mes entrailles. J’écarquillais les yeux devant la taille de la carotte que j’avais gardée en moi un si long moment. Elle devait faire une douzaine de centimètres de long et était plus épaisse qu’un manche de brosse. Tony me délivra aussi de la chaîne qui emprisonnait mes seins, et contrairement à ce qu’il avait dit, m’ôta le mors atroce.

— Tu as bien mérité un peu de répit, poupée Cri-Cri.

Pendant un moment, ma bouche resta écartelée, comme si elle ne voulait pas reprendre sa forme initiale. Il détacha les liens qui retenaient mes poignets et mes chevilles, me fit coucher sur le dos. Ce qui me soulagea énormément. Il décrocha les pendentifs de mes mamelons, ceux de mes grandes lèvres. Sur mes seins, la longue chaîne qui les avait enserrés avait laissé les marques des maillons. Je respirais encore par saccades, et ma poitrine se soulevait. Sans rien dire, Tony s’assit à côté de moi, me caressa les seins, le ventre, les cuisses. Soudain, il posa ses lèvres sur les miennes, plongea sa langue dans ma bouche inondée de sperme. Nos langues se nouaient dans un mélange de salive et de sperme.

— Cri-Cri, tu es une des femmes les plus vicieuses qui existent. Mais ça me plaît que tu sois ainsi. Je suis sûr que ça te plaît de m’avoir fait ce serment.

Je baissai les yeux pour répondre tout bas oui.

Tony m’accorda un répit pour me permettre de reprendre vigueur, et aussi parce qu’il n’avait pas envie de manger seul... Il n’acheva pas sa phrase, ajoutant simplement que sa poupée devait apprendre à avoir une vie de poupée, rien d’autre. Je fus effarée de constater qu’il était déjà dix-sept heures trente. Il embrassa mes mamelons, les suça. Ils restaient durcis d’avoir été comprimés par les clips des pendentifs. Mes seins reprenaient doucement leur forme initiale, mais on voyait encore les marques roses des maillons de la chaîne. Mon anus se refermait lentement. Tony m’aida à me remettre debout, m’entraîna dans la piscine.

— Ça fera du bien aux nichons de ma poupée et à son cul !

Effectivement, l’eau froide me rendit vigueur. Le soleil chauffait encore. Sans aucun doute, je vivais une tranche de vie qu’aucune autre femme ne pouvait connaître, encore moins imaginer. Dans l’eau, Tony me prit plusieurs fois dans ses bras pour me peloter, m’embrasser à pleine bouche. Nos regards se croisaient longuement. Les paroles étaient superflues. Tout avait été dit. Il m’aimait, mais il serait mon bourreau. Il pourrait faire ce qu’il voulait de moi, chaque fois que Maxime serait en mer. Je serais son jouet, sa poupée, rien d’autre. J’aimais ça.

CHAPITRE XXII

LA NUIT DE LA POUPÉE

Après notre baignade dans la piscine, j’ai pris une douche chaude. En me recoiffant dans ma chambre, ma gorge se noua quand je vis les zébrures rouges de mes fesses. Heureusement, Maxime ne devait revenir que dans une quinzaine de jours. A ce moment, il me vint à l’esprit une formule qui résumait l’emprise de Tony sur moi : « J’obéirai tout de suite pour ne plus être punie. »

Pendant ce temps-là, Tony s’occupait du barbecue. Pour le dîner, je suis restée nue, comme il me l’avait demandé. Lui avait remis son short. Le silence était pesant. J’avais envie de poser des questions sur la teneur des propos de l’après-midi, mais quelque chose m’en empêchait. J’ai compris que si j’en parlais, je romprais un charme. Celui de notre jeu de domination-soumission, ce jeu pervers que je n’avais pas envie d’interrompre. Et puis, au fond de moi, je sentais bien que tout ce qu’il m’avait dit m’excitait encore. Surtout : j’avais vraiment envie d’y croire. Tony ne disait rien non plus, si ce n’est qu’il ne m’avait jamais vue aussi belle. Il m’annonça que le lendemain, pour fêter la fin des vacances, il m’offrirait le restaurant. Ce serait aussi par reconnaissance de ce que j’avais fait pour lui durant l’absence de ses parents.

J’avais envie de répondre que, grâce à lui, je n’étais plus la même femme, que je m’inquiétais pour mon avenir, et aussi pour le sien. A ce moment-là, il venait de nous servir un café. Il posa sa bouche sur la mienne pour m’empêcher de parler.

— Tu n’es qu’une poupée, Cri-Cri. Donc, tu ne parles pas. Tu bois ton café. Je l’ai fait bien fort...

Il n’en dit pas davantage. Le repas n’avait pas traîné. J’avais à peine vidé le fond de ma tasse que Tony me demanda d’aller me maquiller comme je l’étais en revenant de chez l’esthéticienne, précisant que le répit qu’il m’avait accordé était terminé.

Nue, chaussée de hauts talons, je descendis sur la terrasse. Tony me regarda un moment. Il me pelotait, me pinçait les bouts, passait sa main sur ma chatte toute fraîche. Il posa un baiser sur mes lèvres carminées.

— Tu vas vivre une nuit de poupée sexe.

Ça me fit peur. J’aurais voulu avoir quelques précisions. Je ne tenais pas à ce que ma santé en prenne un coup, même si j’aimais me soumettre à tous ses désirs. Je me retins de parler. Je ne voulais plus recevoir ses lanières de cuir sur mes fesses. Décidée à obéir sans restriction, je gardai les yeux fermés. Tony me remettait mon mors en m’assurant que, cette fois, c’était pour toute la nuit. Mon cœur cognait.

Il me prépara comme il avait pris l’habitude de le faire, me remettant le soutien-gorge de cuir à bonnets troués et la culotte de cuir ouverte devant et derrière. Il me remit aussi le collier de cuir à anneaux, mais pas de porte-jarretelles, ni de bas. Puis, il m’emmena dans le living, me fit coucher sur la grande table qu’il avait recouverte du matelas bleu du divan de jardin. Il installa un coussin sous ma tête, un autre plus gros sous mon bassin. Je pensai alors qu’il allait à nouveau me raser la chatte, car il m’attacha les poignets et les chevilles aux pieds de la table.

Tony faisait tous ces préparatifs sans dire un mot, ce qui m’inquiétait encore plus. Je me sentais énervée. L’effet du café, sans doute. Soudain, il se ravisa.

— Après tout, tant pis pour des yeux si bien maquillés. Elle pourrait les ouvrir par réflexe. Alors, je vais l’en empêcher.

Un bandeau noir fut aussitôt placé sur mes yeux, noué derrière ma tête.

— Voilà comment je veux ma poupée pour cette nuit.

La peur que j’éprouvais monta de plusieurs crans en entendant ces derniers mots, l’angoisse accélérait mon pouls. Je n’osais croire que Tony allait me laisser ligotée sur la table, bâillonnée toute une nuit. Je gémis sur mon bâillon quand il pinça mes mamelons, les étira. Il fit de même avec mes grandes lèvres, avec mon clitoris qu’il fit rouler entre ses doigts, pinça, étira comme il ne l’avait encore jamais fait, me faisant couiner de douleur. Puis, il se mit à le lécher. Il le prenait en bouche, le suçait doucement. Je commençais à haleter. Je jouis au moment où, mon gros bouton toujours dans sa bouche, Tony enfonça un doigt dans mon vagin, puis deux, qu’il fit coulisser. Je mouillais de plus en plus en haletant bruyamment, en jouissant dans la bouche de mon « petit amant ».

Tony se retira, en disant que le vagin de sa poupée était prêt à être rempli pour la nuit. Sans aucun doute, il dit cela tout haut pour augmenter mon angoisse en même temps que mon excitation. Ma poitrine se soulevait en cadence, je respirais par à-coups, osant à peine imaginer ce que Tony allait encore me faire endurer.

Il enfonça dans mon vagin le gode électrique que j’avais déjà reçu quelques jours plus tôt. Puis, il emplit mon rectum de vaseline et y fit tournoyer ses doigts. Je recommençais à jouir, Tony y allait de ses commentaires salaces :

— Après ce qu’elle a déjà reçu, elle recommence à jouir. Celle-là, elle a sûrement été créée uniquement pour servir à ça. D’ailleurs, elle s’ouvre déjà. Elle commence à en avoir l’habitude. Elle va être servie !

Alors, il m’enfonça dans le rectum l’autre gode. Sous le mors, je bavais comme une vraie chienne. Cela faisait deux fois en quelques heures que mon con et mon cul étaient remplis.

— La voilà prête pour sa nuit de poupée sexuelle. On va la laisser se reposer un peu, puis on viendra la secouer. Mais comme elle est là, j’aurais tort de ne pas en profiter.

Il pelotait mes seins, embrassait mes mamelons. Puis, il posa un baiser sur ma bouche entravée par le mors. Il étendit alors une couverture sur mon corps, disant qu’il n’était pas question que j’attrape froid la nuit. Se doutant de l’angoisse qui me gagnait, il me parla tout bas :

— Ne t’inquiète pas, poupée Cri-Cri. Je vais veiller sur toi toute la nuit. Laisse-toi aller bien gentiment. Tu sais très bien à quoi tu sers, ce pour quoi tu es faite. Alors, il faut que tu me montres que je ne me suis pas trompé. Dors un peu. Je vais éteindre.

« Le serveur faisait comme si... »

Ainsi donc, ça allait être ça, ma nuit de poupée. Ligotée sur une table, bâillonnée, un bandeau sur les yeux, des godes dans le con et dans le cul. Il fallait que je fasse le vide dans ma tête, que je trouve le sommeil dans une position aussi incroyable. Je n’étais plus une femme. Je n’étais qu’un objet de chair pour le plaisir d’un bourreau. Dans quel état allais-je être le lendemain ? Tony se rendait-il compte que je ne serais plus qu’une loque ?

Je dormis très peu. A intervalles réguliers, Tony venait près de moi. Il relevait la couverture jusqu’à mon ventre. Il faisait coulisser les godes dans mes orifices, pinçait mon clitoris, mes bouts de sein. Il enclenchait le moteur des godes pour qu’ils vibrent dans mon vagin, mon cul. Je jouissais, malgré le mors dont je ne sentais plus la douleur. Mon ventre était agité de soubresauts. Ma tête allait de gauche à droite. Puis, Tony ôtait les godes de mes orifices pour les enduire de vaseline, me les remettre. Il me faisait boire du coca qu’il me versait dans la bouche sans enlever le mors. Une fois, il me parla pour me dire qu’il était quatre heures du matin et que j’avais eu pas mal d’orgasmes depuis la veille au soir. Que j’étais une bonne poupée sexuelle, qu’il était content que ce soit à lui qu’une telle poupée appartienne...

Trois fois encore, les godes dansèrent dans mon con et dans mon cul, me provoquant d’intenses jouissances. Je crois bien que je n’étais plus moi-même. Je bavais. J’étais passée de l’état de femme à celui de jouet, de poupée de chair à qui on fait subir orgasme sur orgasme. Tony m’expliqua qu’il ne faisait jamais fonctionner les godes plus de deux minutes. Avant de les enclencher, il procédait toujours de la même manière. Il suçait mes mamelons, puis mon clitoris avec douceur. Enfin, il les pinçait, et dès qu’il entendait mon souffle s’accélérer, il mettait les godes en branle.

Il était sept heures du matin quand Tony retira les godes de mes orifices. Il me libéra de mon mors atroce, ôta mon bandeau sous lequel le maquillage de mes yeux avait coulé. J’étais à bout. Où étais-je ? Qui étais-je ? Je ne le savais plus. Ma bouche restait grande ouverte. Je sentais mon vagin et mon anus ouverts pour accueillir n’importe quoi. D’ailleurs, Tony ne se gêna pas. Il me fit encore connaître une nouvelle et dernière sensation avant de me libérer.

Il enfonça deux doigts, puis trois dans mon con tout trempé. Il poussa alors plus fort et... sa main tout entière me pénétra. J’avais la main de Tony dans mon vagin. Dans ma semi-conscience, je me rendis néanmoins compte que cela l’excitait autant que moi. Il bougeait ses doigts dans mon con. C’était étrange, ça me procurait des sensations incroyables.

— Oh, Cri-Cri... Ma main... dans ton vagin... jusqu’au poignet.

Je dus faire un effort pour ramener mes lèvres étirées dans leur position initiale, je balbutiais :

— Oui... comme ça... je t’appartiens toute... remplie...

Quand il retira sa main avec précaution, il y eut un fort chuintement spongieux, puis une puissante odeur de chatte se répandit dans la pièce. Je n’étais qu’une bête livrée aux plus bas instincts : se remplir le ventre et le bas-ventre. Tony détacha mes poignets, mes chevilles, ramena mes jambes et mes bras sur la table. Ils étaient ankylosés. Il embrassa mes mamelons, puis posa un baiser sur ma bouche. Il redressa ma tête, m’aida à boire une tasse de café bien chaud en me disant qu’il allait me faire couler un bain.

Je restai sur la table un bon moment, la couverture étendue sur moi. La circulation sanguine se rétablissait dans mes membres, mais dans mes entrailles, je ressentais encore des soubresauts, dernière houle des vagues du plaisir qui m’avaient traversée toute la nuit. Mon esprit lui aussi refaisait surface. Je me rendais compte de ce que je venais de vivre. Pour Tony, j’avais abandonné mon corps de femme pour qu’il en fasse celui d’une pure poupée de plaisir !

Tony prit grand soin de moi dans mon bain. Il me lava entièrement. Je fus surprise quand il me... réveilla.

— Tu t’es endormie dans l’eau chaude pendant que je te lavais, poupée Cri-Cri. Mais je ne t’ai pas laissée seule un instant.

La matinée fut calme. On alla faire les courses à Cavaillon. Tony riait en se demandant si on allait rencontrer l’une ou l’autre de mes collègues de la clinique et si elle me reconnaîtrait malgré mon nouveau look.

Afin de ne pas trop attirer les regards (le samedi matin, le supermarché de Cavaillon connaît toujours une grande affluence), je m’étais habillée sobrement : robe en jean un peu trop courte, avec fermeture zippée et pas de manches. Je m’étais très légèrement maquillée. Malgré ces précautions, les hommes, qu’ils aient vingt ou quarante ans, se retournaient sur mon passage.

Dans l’allée des produits laitiers, j’aperçus Nathalie, ma collègue qui adorait se faire draguer et qui nous avait raconté comment elle s’était fait prendre par le kiné dans une resserre de la clinique. Je prévins Tony que j’allais sûrement être reconnue.

— Je parie que non, murmura-t-il.

Mon cœur cognait en passant à côté d’elle, occupée à ranger un carton d’œufs dans son chariot. Je n’osai pas me retourner, mais Tony le fit, comme s’il voulait observer Nathalie. Je changeai tout de suite d’allée, Tony m’affirma qu’elle avait fixé sur moi des yeux ronds d’étonnement.

— C’était comme si elle avait vu une apparition. Je suis sûr qu’elle a hésité à t’accoster.

De retour à la villa, on rangea nos achats. Puis, comme les parents de Tony devaient rentrer le lendemain, j’allai avec lui jeter un coup d’œil à leur maison, aérer les chambres. Tony avait fait le ménage. On remplit le frigo afin qu’ils ne manquent de rien à leur retour. On mangea légèrement, sans rien dire. Après ce que Tony m’avait fait vivre depuis la veille, on eût dit que nous vivions au ralenti. Malgré le soleil qui chauffait déjà dans un ciel uniformément bleu, l’atmosphère elle-même semblait subir une accalmie, due sans doute à la fatigue qui nous avait gagnés.

On prit un café pour terminer notre déjeuner, puis on s’allongea sur les transats au bord de la piscine.

J’étais nue, Tony aussi. Sans rien dire, il m’avait enduite de crème solaire. Ses gestes étaient empreints d’une grande douceur. Pourtant, en me couvrant les aréoles, il avait légèrement pincé mes mamelons pour les faire grossir. S’il s’était attardé sur ma chatte, il n’avait cependant pas introduit son doigt dans mon vagin, contrairement à ce que j’attendais. Je gardais les yeux fermés, respirant calmement. Puis, je le couvris lui aussi de produit solaire. Je caressai ses couilles gonflées ; entre mes doigts sa bite devint raide, se dressa. Mais je retirai ma main.

Il était plus de seize heures quand il m’éveilla par un baiser langoureux, avant de m’entraîner dans la piscine. L’eau fraîche nous requinquait, on batifolait dans l’eau, retrouvant enfin cette joie de vivre qui semblait nous avoir quittés depuis le matin. Plusieurs fois, Tony me pressa dans ses bras, moi, sa petite poupée Cri-Cri, sa poupée de luxe. Il lui caressait les seins, le bas-ventre, l’embrassait à pleine bouche ; il lui glissa sa grosse bite entre les cuisses, sans pénétrer.

— Tu es une belle salope, hein, Cri-Cri ?

— Oui.

Sortie de l’eau, j’allai prendre une douche pendant que Tony filait chez lui s’apprêter pour notre dernière sortie au restaurant. Sous les jets d’eau chaude, ma gorge se noua. Ce serait notre dernière soirée, notre dernière nuit. Je m’efforçai de chasser cette pensée. Je voulais profiter pleinement de ces derniers instants de bonheur.

Je mis beaucoup d’application à me préparer, à me maquiller comme l’avait fait l’esthéticienne. Je savais que j’aurais l’air d’une pute, mais je voulais que Tony soit content de sa poupée. Bien sûr, j’avais enfilé la guêpière noire à lacets qu’il m’avait offerte pour ses seize ans. J’avais serré le lacet de façon à ce que mes seins soient bien bombés, le dessus des aréoles dépassant du bord de la guêpière. J’avais mis aussi le string noir en cuir, fendu sur le devant, un porte-jarretelles, les bas noirs à couture. Au-dessus, j’avais enfilé ma robe de cuir, zippée, moulante, décolletée à souhait. Celle-là même que je portais pour le fameux anniversaire de Tony. En me voyant descendre ainsi au salon, il siffla. Je lui demandai :

— Ça ne t’ennuie pas qu’on croie que tu sors avec une...

— Pute ? Je te signale que c’est moi qui t’ai fait devenir ainsi. Et puis, après tout ce que je t’ai dit, et le serment que tu m’as fait, tu ne devrais plus poser ce genre de questions, pute poupée !

Il s’approcha de moi, fit glisser la fermeture zippée de ma robe afin qu’elle s’ouvre entièrement. Il me regarda d’un œil admiratif.

— Tu es plus belle que jamais. Garde les yeux fermés.

Ses mains parcoururent mon corps, caressant longuement la guêpière en tulle noir à motifs floraux. Puis, il ouvrit la fente à bords élastiques à l’avant de mon string. Il tira sur mes grandes lèvres pour les y faire passer. Il m’ordonna de ne pas bouger, de garder les yeux fermés. Je mordais ma lèvre inférieure : Tony venait de tirer fortement sur une de mes nymphes ; je la sentais pincée par un objet. Puis, il fit de même avec l’autre.

— Garde les yeux fermés et laisse-moi te guider.

En marchant, j’éprouvais des sensations bizarres au niveau de la chatte. A chaque pas, de légers sons s’échappaient de mon entrejambe, comme si des objets métalliques s’entrechoquaient. Quand j’ouvris les yeux, j’étais dans le hall d’entrée, face au grand miroir de la penderie. Je fus sidérée : mon sexe s’ornait de deux anneaux d’or. Chaque anneau accroché à une petite lèvre mesurait deux centimètres de diamètre. C’était beau et obscène à la fois. Je ne savais que dire. Pour me montrer qu’ils ne risquaient pas de tomber, Tony tira dessus. Les clips dont ils étaient pourvus pinçaient fortement les chairs, qui suivaient le mouvement en s’étirant. Tony déclara que c’était son cadeau de remerciement pour ma soumission sexuelle. Je chuchotai :

— Merci, Tony... Mais...

— Ma poupée peut dire merci. Pas mais.

De toute évidence, il n’oubliait rien de ce qu’il m’avait fait jurer. Puis, il me regarda dans les yeux.

— Une poupée comme toi mérite bien une telle attention.

Il voulait que je garde ces bijoux pour me rendre au restaurant.

— Et aussi pour la nuit ! ajouta-t-il.

Il referma lui-même la fermeture zippée de ma robe de cuir, puis on partit pour La Coste, à une quinzaine de kilomètres de Cavaillon. Tony avait chaussé ses nouvelles chaussures à semelles compensées, ce qui lui donnait la même taille que moi, juchée sur mes hauts talons.

Dans la voiture, chaque fois que j’embrayais ou freinais, je sentais les anneaux cogner l’un contre l’autre. Cela me faisait tout drôle. Déjà que ma chatte dépassait de ma culotte fendue ! Cette tenue m’angoissait et m’excitait en même temps. Jamais, je n’aurais imaginé qu’un jour je sortirais avec des anneaux accrochés à ma fente, et que celle-ci serait à l’air libre !

Le restaurant dans lequel m’amena Tony était dédié au marquis de Sade. A La Coste, on peut admirer les ruines de son château ; à cette époque, il aurait déjeuné une ou deux fois dans ce qui n’était alors qu’une simple gargote. Après ce que Tony m’avait fait subir au cours de cette dernière quinzaine, l’endroit était bien choisi.

Comme j’entrais dans la salle, les anneaux de ma chatte tintinnabulaient gaiement sous ma robe. Je me demandais si les clients entre lesquels on passait pour se rendre à notre table n’entendaient pas les sons métalliques. On dîna sous une tonnelle, située sur une minuscule terrasse vide à l’arrière du restaurant. De là, on avait vue au loin sur les fameuses ruines en surplomb.

Ma robe de cuir remontait à mi-cuisses. Dès la fin de l’apéritif, Tony voulut faire une photo. Il n’y avait encore personne à la table voisine, ce qui nous permettait toutes les audaces. S’accroupissant à deux mètres de la table où nous étions installés, il me demanda de bien écarter les jambes. Il prit ainsi, sous la table, deux photos de ma fente dépassant de la culotte, les chairs ornées d’anneaux d’or. Au moment où il déclenchait pour la deuxième prise, le serveur arriva pour prendre les commandes. Je piquai un fard en refermant les cuisses. Le garçon de restaurant avait deviné ce que Tony photographiait. Il me regardait, l’œil malicieux, le visage empourpré. Tony revint à sa place, on passa commande. Je ne savais que dire, me demandant si le serveur avait aperçu mon sexe. En plus, il n’arrêtait pas de plonger ses regards dans mon décolleté provocant. Avec ma tenue et mon look, il devait me prendre pour une pute de Cavaillon ou d’Avignon.

Comme Tony m’avait permis de redevenir une « femme douée de parole » pendant notre « soirée restau », nos sujets de conversation étaient des plus variés. On ne parla ni du retour de ses parents le lendemain, ni de celui de Maxime dans quinze jours. Tony m’avoua qu’il aimait que je sois convoitée par d’autres, que j’attire les regards d’hommes envieux, que je fasse naître des tas de fantasmes.

Le garçon de restaurant revenait régulièrement remplir nos verres de vin et reluquer mes seins bombés par la guêpière. Je reconnus que moi aussi, j’aimais cela.

— Depuis que je suis devenue ta poupée, Tony.

Il remplit lui-même nos verres de vin du Ventoux, avant de porter un toast à sa poupée Cri-Cri.

On prit un café, sans plus. J’avais convaincu Tony que nous aurions plus de plaisir à prendre notre digestif à la maison.

On ne traîna pas pour rentrer. Dès qu’on fut chez nous, comme convenu, je redevins simple poupée. Tony ôta ma robe de cuir, je lui servis un cognac sur la terrasse. Il m’obligea à rester debout à côté de lui. Je buvais mon amaretto, pendant qu’il jouait avec les anneaux accrochés à ma chatte trempée. Il écarta mes grandes lèvres, enfonça un doigt dans mon vagin. Nous étions émoustillés par le vin. Moi, je l’étais surtout par la tenue que j’arborais. Décidément, j’aimais de plus en plus le rôle que Tony m’avait dévolu. Je gloussais pendant qu’il faisait coulisser son doigt dans mon con.

Il le retira, le suça longuement, puis acheva son cognac. Il se leva, me prit dans ses bras pour m’embrasser à pleine bouche.

— Cette nuit, je dors avec ma poupée, n’est-ce pas !

— Oui.

Cette nuit-là, malgré ce que Tony m’avait fait subir la nuit précédente, on ne dormit pas beaucoup. Une fois au lit, il me déclara :

— Le serment que tu m’as fait tient toujours. Tu seras ma poupée jusqu’à mes dix-huit ans. Mais cette nuit... eh bien... je voudrais que...

Il n’a pas eu besoin d’achever. J’avais compris. Cette nuit-là, je me donnai à mon petit amant avec toute la fougue possible. Je fis l’amour comme je ne l’avais encore jamais fait. Tony me prit dans toutes les positions, me fit connaître des jouissances extrêmes. Je lui suçai la bite avec gourmandise, pris ses couilles en bouche. Mes lèvres en étaient distendues. Après qu’il eut éjaculé dans mon con et dans ma bouche, on prit une douche ensemble. On ouvrit une bouteille de champagne. Puis, on recommença.

On buvait en baisant. Tony versait du champagne sur mon sexe qu’il léchait ensuite. Puis, il m’encula après m’avoir huilée. Après qu’il eut joui dans mon cul, je le suçai encore, prenant en bouche sa bite couverte d’huile et de sécrétions brunes. Ni lui ni moi ne voulions mettre un terme à nos accouplements. Je ne pense pas que j’aie jamais crié aussi fort mes jouissances. Ma chambre résonnait de mes halètements et des ahanements de Tony. Tout ça sans parler, ce n’était pas la peine. On se comprenait.

L’odeur fumante du café fort me réveilla. Tony était en bas, dans la cuisine. Je descendis nue. Nu lui aussi, il préparait un plateau avec tout ce qu’il fallait pour le petit déjeuner. Il me tournait le dos. Je me collai à lui, l’entourant de mes bras, pressant mes seins contre son dos, ma chatte poisseuse contre ses fesses. Je pris dans ma main sa bite, couverte de sécrétions séchées. Aussitôt, elle se raidit. Tony se retourna. Je pressai sa queue raide entre mes cuisses. Il murmura, les yeux mi-clos :

— Viens, poupée. Il est temps de prendre le petit déjeuner.

Ce dimanche-là, les parents de Tony revinrent de Bretagne. Ils retrouvèrent leur fils qui avait veillé sur leur maison et remis les châssis de fenêtres. Je préparai un dîner sur la terrasse, chez moi, et les invitai. Ils n’en revenaient pas de mon nouveau look. Le père de Tony n’hésita pas à dire qu’avec un look pareil, il valait mieux que je ne me promène pas seule dans Avignon. Et que Maxime ferait bien de revenir plus souvent, sinon je risquais de mal tourner. Pour sa femme, j’étais merveilleuse, honnête, et tout et tout...

— Tout de même, dit la mère de Tony en regardant son fils, tu aurais pu venir avec nous. On connaît une jolie jeune fille qui aurait bien voulu te connaître, elle aussi. Quelle idée de rester seul pour tes seize ans. Il ne vous a pas trop fatiguée, j’espère, Christine ?

Mon regard croisa celui de Tony qui ne savait où se mettre.

— Pas du tout, voyons. C’est moi qui me serais ennuyée s’il n’avait pas été là.

Je leur appris que j’avais invité Tony au restaurant pour son anniversaire, qu’on avait passé de merveilleuses soirées sur la terrasse à jouer au Scrabble.

Cette nuit-là, seule dans mon lit, je m’endormis des larmes plein les yeux.

CHAPITRE XXIII

LA LETTRE DE MAXIME

A mon retour à la clinique, le lundi matin, je fus l’objet de tous les regards. Pourtant, n’ayant nullement envie de jouer les aguicheuses ce jour-là, je m’étais habillée sobrement. Une jupe en jean, ni trop longue ni trop courte, un T-shirt blanc à bretelles, pas trop décolleté. Mais comme j’avais mis un soutien-gorge pigeonnant, le dessus de mes seins était bien visible. Je ne portais pas de bas, laissant voir mes jambes bronzées, et je m’étais maquillée légèrement. Qu’à cela ne tienne ! A croire que la rumeur quant à ma nouvelle apparence s’était répandue comme une traînée de poudre (un coup de Nathalie sans aucun doute). Toute la matinée, infirmiers, kinés et jeunes médecins vinrent faire remplir des dossiers médicaux qui n’avaient rien d’urgent. Ceux qui me connaissaient depuis longtemps n’hésitèrent d’ailleurs pas à s’extasier.

— Dis, Christine, avec ton nouveau look, tu pourrais facilement renflouer notre caisse d’entraide, hein ? Et ici, tu aurais une clientèle select, non ? lança Jean-Claude, le kiné de Nathalie.

Plusieurs fois dans la matinée, je fus ainsi la cible de propos amicaux mais salaces. Quant à Nathalie, je lui racontai que je l’avais observée au supermarché, le samedi précédent. Je lui expliquai qui était le jeune garçon qui m’accompagnait. Je dus jouer les offusquées quand, avec un sourire soupçonneux, elle me demanda :

— C’est lui qui remplace ton marin quand il est en mer ? Tu le dresses bien, au moins ?

Je suis persuadée que c’est elle qui s’est empressée de faire savoir à tout le personnel médical de la clinique qu’une nouvelle secrétaire « au look de star de cinéma » venait d’être engagée.

L’après-midi fut plus calme. La tornade était passée. Je rentrai chez moi après avoir fait un détour par Cavaillon, pour traîner dans les boutiques. Je me débarrassai de ma jupe et de mon T-shirt, m’installai en petite culotte et soutien-gorge à la table de la terrasse, avec un Coca et un magazine. Souvent, je levais les yeux de mon livre de mode pour jeter un coup d’œil vers la fenêtre de la chambre de Tony. A ce moment-là, je ressentais des contractions dans le bas-ventre. Pour la première fois depuis quinze jours, je me retrouvais seule chez moi. Seule sans mon « amant » qui m’avait fait découvrir tant de choses. Je savais que ce serait dur. Pour lui aussi. Mais il était rentré au lycée, avait revu ses copains. Il allait avoir du travail, et l’esprit suffisamment occupé pour ne pas penser sans cesse à la relation hors-normes qu’il avait liée avec sa voisine.

Un frisson me parcourut le dos. « Mon Dieu, pourvu que... » Malgré sa promesse, j’avais peur que Tony fasse étalage des photos qu’il avait prises de moi, de nous, durant cette quinzaine. Je m’imaginais déjà en prison. J’avalai mon Coca en essayant de lutter contre mes pensées noires.

J’ôtai mon soutien-gorge, debout au bord de ma terrasse, le visage tourné vers l’étage de la maison de Tony. J’en étais à chercher son regard. J’attendais qu’il apparaisse à sa fenêtre, me voie, me fasse signe. Mais rien. Peut-être avait-il dû filer en ville avec sa mère acheter des fournitures scolaires. Pour me rafraîchir les idées, me ramener à la réalité, je plongeai dans ma piscine. Ce premier lundi de septembre avait été particulièrement chaud, l’eau était tiède. Je fis quelques brasses, m’arrêtant régulièrement pour reprendre haleine.

Au bout de la piscine, je ne pus m’empêcher de regarder longuement l’espace délimité par les quatre bouleaux. Les piquets étaient toujours fichés dans le sol. Il fallait à tout prix que Tony vienne les retirer avant le retour de Maxime...

A ce moment-là, je suis sortie de l’eau, nue, trempée, poussée par une force inconnue. Je me suis dirigée vers cet endroit qui recelait les secrets d’une relation étrange. Emportée par les souvenirs dont je ne pourrais jamais me débarrasser, je me suis mise à quatre pattes, les poignets et les chevilles à côté des piquets. Les yeux fermés, je revivais en pensée les scènes, les coups de lanière sur mes fesses, ma première sodomie. Je murmurai : « Oh, Tony, qu’est-ce que tu as fait de moi ? »

J’allai tout de suite replonger dans la piscine. Ce n’était que mon premier jour sans Tony, et je me laissais aller à la mélancolie. Je revins sur la terrasse, le corps enveloppé d’une grande serviette de bain. Voyant l’heure tourner, j’allai à la cuisine me servir un apéritif et préparer mon repas du soir. En passant dans le hall d’entrée, je me vis dans le grand miroir. Je me dis que Tony n’aimerait pas voir sa poupée ainsi. Je remontai dans ma chambre où je me maquillai avec soin. « S’il vient ce soir, il sera content. »

Je dînai seule, mais nue. Je n’avais pas pris la peine d’allumer le barbecue, mais je bus deux verres de vin. En mangeant, je jetais des coups d’œil vers l’endroit où passait Tony pour aller d’un jardin à l’autre. Mais il n’apparut pas. Cela aurait pu paraître bizarre à ses parents qu’il vienne ainsi chez sa voisine dès le premier jour de classe.

Il y avait autre chose dont je me rendais compte et qui alimentait ma réflexion : Maxime sortait tout doucement de mon esprit. Etre l’épouse d’un marin n’est pas une chose qui va de soi ; cela entraîne des habitudes de vie que n’ont pas les autres. Des femmes de marin qui trompent leur mari, il y en a eu, il y en aura. Mais ça n’avait rien à voir avec ce que je faisais avec Tony. Ce n’était pas chose courante. Surtout pas le serment que je lui avais fait. Comment allais-je redevenir une épouse « normale » quand Maxime serait de retour ? Je pris une respiration, me resservis un verre de vin. Comment allait-il réagir en voyant ma nouvelle coiffure, ma nouvelle façon de me maquiller ? Il aurait des soupçons. Il ne serait plus question pour moi de descendre seins nus sur la terrasse, cela Maxime ne l’admettrait pas. Pour lui, seins nus à la plage, à la rigueur. Mais pour le reste !

J’avais deux semaines pour reprendre mes anciennes habitudes. A quoi bon me faire du mouron ? Comme la température fraîchissait, je pris mon verre, rentrai au salon.

Pour la première fois depuis longtemps, je regardai un film à la télé. C’était mièvre, à vingt-deux heures, j’étais au lit.

Le lendemain, aux environs de neuf heures, on sonna à ma porte. Comme je n’étais pas de service à la clinique le mardi matin, je flânais dans la maison. Je n’avais pas pris de douche, n’étais pas maquillée. Je n’étais vêtue que de mon court peignoir blanc satiné à rayures rouges. Dessous, j’étais nue. C’était le facteur. Il m’apportait un envoi recommandé du Brésil.

Je m’attendais à voir la maman de Tony, pas le facteur. Il me regardait avec de grands yeux. C’était la première fois qu’il me voyait avec ma nouvelle coiffure, il bredouillait :

— Excusez-moi. J’ai l’impression que je me suis trompé.

Je le rassurai en confirmant que c’était bien moi, Christine. J’avais changé de look depuis vendredi dernier. En lui parlant, je sentais la fièvre me monter aux joues. Il se rendait compte de mon trouble. Par réflexe, je refermai mon fin vêtement, mais il pouvait reluquer mes cuisses. La scène que j’avais vécue quelques jours plus tôt, enchaînée à la table de la terrasse pendant que Tony le faisait entrer dans le salon, me revenait en mémoire. Je me rappelais les propos salaces que le facteur avait tenus à mon égard en buvant le café. Je me souvenais aussi à quel point cela m’avait excitée de l’entendre parler de moi de cette façon à Tony.

J’allai sur la terrasse avec le courrier venu de l’autre côté de l’Atlantique. C’était une lettre de Maxime.

Au fur et à mesure que je lisais, mes mains tremblaient. Je n’allais pas pouvoir aller travailler. Les nouvelles étaient dures à encaisser. Maxime m’annonçait, avec force détails, qu’il ne reviendrait pas à Cavaillon, qu’il ne reviendrait plus jamais. Au Brésil, il avait fait la connaissance d’une veuve fortunée. Elle avait hérité de l’industrie agro-alimentaire de son époux décédé dans un accident d’avion. Maxime abandonnerait son métier de marin pour reprendre les affaires. Dans son courrier, il m’avouait qu’il avait rencontré cette Manuela quelques mois plus tôt, au cours d’une escale à Rio, et que ça avait tout de suite accroché entre eux. Pourtant, cette femme avait huit ans de plus que lui. Je comprenais qu’il ne s’agissait que d’intérêts financiers. Afin que je ne crée pas de complications et que je lui accorde le divorce, il m’assurait de me verser une rente mensuelle qui me permettrait de vivre comme avant, jusqu’à ce que je me remarie. La riche veuve brésilienne n’était pas étrangère à cette décision, c’était sûr. Il est vrai aussi qu’une fois remarié, il serait le PDG d’une florissante industrie brésilienne.

Je comprenais à présent pourquoi Maxime était si distant avec moi depuis quelque temps ; pourquoi lors de notre séjour aux Canaries, trois semaines avant son départ, il m’avait à peine touchée.

La lettre contenait même un chèque, pour subvenir à mes besoins habituels, et aussi pour acheter un billet d’avion pour le Brésil où se réglerait le divorce, de manière officielle devant notaire. « Autant que ce soit toi qui viennes, écrivait-il. Ainsi, tu verras Rio et les plages de Copacabana durant ta semaine de séjour qui sera bien entendu à nos frais. Manuela est tout à fait d’accord. »

J’hésitais entre la colère et les larmes. J’enrageais de voir à quel point Maxime prenait ma situation à la légère. Pour lui, ce n’était qu’une question de fric. Comment une Brésilienne avait-elle pu s’enticher de ce mec ? En me posant la question, ma gorge se noua. Et moi donc ? Pourquoi l’avais-je épousé ? Eblouie sans doute par son métier, je m’étais mariée trop tôt. Je n’avais pas profité de la vie, ni dans ma jeunesse, ni dans mon mariage.

Je buvais café sur café. J’essayais de réfléchir malgré mon émoi. Ma vie prenait un tournant décisif. Il convenait de le négocier de manière à ne pas éprouver de regrets. Après tout, je n’avais que trente-cinq ans. A ce moment, une pensée inachevée traversa mon esprit comme un éclair : « Le seul bonheur que j’ai eu, c’est Tony. »

Un frisson me parcourut. Je n’osais imaginer la réaction du garçon. Pourtant, il faudrait bien que je confie la nouvelle à ses parents. Ne voyant pas revenir Maxime, ils me poseraient des questions. Je serais bien forcée de leur révéler la situation. La mère de Tony me plaindrait, dirait du mal des hommes, de Maxime en particulier. Je ne savais quelle attitude adopter dans l’immédiat, tant avec elle qu’avec mes collègues de la clinique.

Je relus la lettre plusieurs fois. Ma décision fut prise. Plutôt que jouer les éplorées, j’allais répondre à Maxime que je le comprenais, que cela devait arriver, etc.

Je téléphonai à la clinique pour prévenir de mon absence l’après-midi, en prétextant une indigestion. Je fis alors quelque chose d’inhabituel pour moi à cette heure de la matinée. Je me servis un whisky ! Mon verre à la main, je m’installai à la table de la terrasse pour rédiger une réponse à Maxime. Son divorce, il allait l’obtenir facilement. J’écrivais en ricanant, plaignant intérieurement la veuve brésilienne à propos du peu de plaisir sexuel qu’elle aurait avec Maxime. « Encore une qui croit que les marins sont de gros baiseurs ! » pensai-je.

Après un déjeuner léger, je filai à Cavaillon poster mon courrier pour le Brésil.

Tout d’abord, je décidai de reporter à quinze jours, pour mes collègues de la clinique et les parents de Tony, l’annonce du non-retour définitif de Maxime. Comme j’avais déjà dit à tout le monde qu’il revenait le quinze septembre, il serait encore temps à ce moment-là d’annoncer la nouvelle. En attendant, je voulais la paix. La condition à remplir pour cela serait de ne rien changer à mes comportements. J’avais une autre idée en tête. Je voulais que Tony sache avant les autres ce qui m’arrivait.

Il serait heureux de constater cette marque de confiance. Après ce qui s’était produit entre nous, il était devenu plus qu’un ami intime. Il fallait absolument que je lui parle, or je ne l’avais pas revu depuis le retour de ses parents. Déjà, je me demandais si mon nouveau look n’y était pas pour quelque chose. Les parents de Tony auraient-ils mis leur fils en garde, tenté de l’éloigner de moi ?

Il fallait que j’en aie le cœur net. Il était dix-huit heures. Tony devait être rentré du lycée depuis longtemps. Je me rendis chez mes voisins, après avoir pris la peine de me démaquiller et d’enfiler un jean et un T-shirt sans décolleté. Il valait mieux ne rien provoquer.

Je fus accueillie par la maman de Tony, avec des excuses :

— Tony est allé faire une course à Cavaillon avec son père. Dès qu’il rentrera, je l’obligerai à aller vous dire bonjour.

Je souris en disant qu’il ne fallait pas exagérer, qu’en ce début d’année, le garçon devait avoir autre chose à faire qu’aller voir sa voisine. Perfide, j’ajoutai même :

— Il devient un homme, votre fils ! Un de ces jours, il rencontrera une fille, c’est bien normal, vous ne croyez pas ?

J’étais curieuse de savoir ce qu’allait me répondre la brave mère. Je jubilai quand elle me dit qu’elle veillerait à ce que ce soit le plus tard possible, car les jeunes filles d’aujourd’hui n’étaient pas aussi sérieuses qu’avant.

— Je le disais encore à mon mari hier. Ce n’est pas une de ces jeunes écervelées qui resterait sage comme vous en attendant son époux marin.

Une bouffée de chaleur me monta au visage. Je me revoyais nue dans les bras de Tony pendant que sa mère lui téléphonait de Bretagne. Je l’embrassai et rentrai chez moi par les jardins. J’étais rassurée. Je lui avais même demandé de me l’envoyer après dîner.

— On aura un peu plus de temps pour parler.

Je mangeai rapidement. Je brûlais d’impatience, comme une jeune fille qui attend son amoureux. Mon attitude m’effrayait par moments. Comment pouvais-je me comporter ainsi après le courrier que j’avais reçu ? Après quinze ans de mariage, j’apprenais que mon mari voulait divorcer, et à la fin de la journée, j’avais l’impression de faire passer mon divorce au second plan de ma vie sentimentale. J’agissais comme Maxime, en fin de compte.

Tony vint par le jardin, entra par la terrasse. J’étais dans la cuisine, occupée à ranger les couverts dans le lave-vaisselle. Je l’avais entendu.

— J’aime mieux ma poupée quand elle est bien apprêtée et qu’elle porte autre chose que ces stupides vêtements qui cachent tout.

Je lui expliquai les raisons de ma tenue sobre, il se rallia à mon avis. J’étais debout, le corps serré contre lui. Je sentais sa bite tendue dans son pantalon. J’en avais envie, mais là, dans la cuisine, à cette heure, c’était trop risqué. Je lui dis alors que j’avais quelque chose d’extrêmement important à lui annoncer, mais qu’il faudrait qu’il me jure de garder le secret durant au moins quinze jours. Il me regarda, hébété. J’ajoutai que si je faisais cela, c’est parce que j’avais besoin de son soutien. L’air satisfait, il me jura qu’il saurait se taire.

Je sortis le courrier de Maxime du meuble secrétaire.

— Une lettre du Brésil. Tu auras le timbre pour un de tes copains.

J’expliquais ma situation. Il ne disait pas un mot. Quand je lui appris que j’avais déjà répondu, et le genre de réponse que j’avais faite, il se détendit. On était assis côte à côte sur le divan. Personne ne pouvait nous voir. Il passa un bras autour de mes épaules. Sa main plongea dans l’encolure de mon T-shirt, puis à l’intérieur de mon soutien-gorge. Je laissai tomber mon courrier sur le sol pour m’abandonner plus complètement.

Tony ouvrait déjà mon jean, abaissait ma culotte pour palper ma chatte humide. Sa bouche contre la mienne, il chuchota :

— Tu mouilles déjà, poupée salope. Tu as besoin de moi, hein ? Tu es contente de ce qui t’arrive, hein, avoue ! Tu vas pouvoir être ma pute plus souvent.

— Oui.

A ce moment, Tony introduisit deux doigts dans mon vagin, les agita pendant qu’il m’embrassait à pleine bouche. Je jouis quand son pouce écrasa mon clitoris. Aussitôt, il retira ses doigts et m’obligea à me mettre à genoux devant lui. Mon jean et ma culotte étaient à mi-cuisses. Il arracha mon T-shirt, le jeta sur le sol. Il abaissa les bonnets de mon soutien-gorge pour faire sortir mes seins qu’il pelota à deux mains.

— Moi aussi, ça me manque. Tu sais ce que tu as à faire. Et pas question que je rentre avec une tache sur mon pantalon, poupée Cri-Cri !

J’ouvris la braguette de Tony pour sortir sa bite raide et ses couilles gonflées. Je pris le gland en bouche. Je le suçai avidement, en palpant les couilles lisses.

— Suce bien, ma salope. Maintenant... tu sais... à quoi tu vas servir... exclusivement...

A peine avait-il prononcé ces paroles que son sperme giclait au fond de ma gorge. Tony me maintenait fermement par les cheveux pour que je ne me retire pas. Jamais encore je ne m’étais acharnée d’une telle façon sur sa bite et sur ses couilles, m’efforçant de tout avaler. J’avais l’impression qu’il n’avait jamais joui autant lui non plus. Etait-ce l’annonce de mon divorce qui faisait cet effet ? Sa semence emplissait ma bouche, mais je n’en laissais échapper aucune goutte. Tony ahanait sourdement en se mordant la lèvre inférieure pour ne pas crier. La porte de la cuisine étant restée ouverte, on aurait pu l’entendre. Sa bite ramollie, je ne la sortis pas tout de suite de ma bouche. Je continuai à la lécher sur tout son pourtour. Puis, je la frottai sur mes seins avant de la remettre dans le slip, de refermer la braguette. Tenant mon visage à deux mains, Tony fourra sa langue dans ma bouche pour goûter ma salive mêlée à sa semence.

Il partit après m’avoir assuré que rien dans ses paroles ni dans ses attitudes ne laisserait croire qu’il était au courant de ma situation.

Ce soir-là, je m’endormis rapidement. Mais ma nuit ne fut pas des plus calmes, je m’éveillai plusieurs fois, en proie à des rêves étranges. Des rêves érotiques qui me faisaient mouiller.

CHAPITRE XXIV

ARRIVÉE DE JONATHAN

L’affaire de mon divorce fut, du moins dans ma tête, réglée d’une manière ultrarapide. Puisque Maxime n’avait cure de mes états d’âme, je le rangeai définitivement dans le tiroir aux oubliettes. Tout ce qu’il m’avait apporté en quinze ans de mariage, c’était son fric de sous-officier de la marine marchande. Et comme il me faisait une excellente proposition financière pour que je lui fiche la paix, autant en profiter. Il voulait profiter de la vie au Brésil. Moi, je jouirais de son fric (et du reste !) dans ma Provence, où l’on prévoyait d’ailleurs un mois de septembre chaud et ensoleillé. Je me rendrais à Rio pour régler officiellement le divorce en novembre ou décembre. D’ici là...

A la clinique, une de mes collègues secrétaires voulut avoir avec moi une conversation en aparté. Son fils, Jonathan, seize ans, fréquentait un autre établissement scolaire que celui de Tony. Elle ne le trouvait pas suffisamment « déluré » pour son âge. D’après elle, il ne parlait jamais des filles, et elle ne lui connaissait pas de petite amie. Quant à ses copains, c’étaient des bûcheurs de première, qui ne sortaient jamais de leur chambre, le nez toujours plongé dans des bouquins de math ou de sciences. Elle avait appris (sûrement par Nathalie qui n’en ratait pas une) que j’avais une piscine, et que le fils de mes voisins venait s’y baigner en ma compagnie. A ce moment, j’ai grincé des dents, me demandant si cette vipère de Nathalie n’avait pas inventé quelque chose d’autre sur Tony et moi.

La collègue me posa des questions sur la personnalité du fils de mes voisins. J’ai répondu, sourire en coin :

— Tony, les filles, il connaît. Je parie qu’il n’est déjà plus puceau. Parfois, il me demande des conseils sur la façon de se comporter avec ses copines. Maxime, mon mari, a toujours trouvé qu’il était en avance sur son âge

Ma collègue souhaitait voir son fils fréquenter Tony afin de perdre enfin sa trop grande timidité. Elle me remercia d’accepter que Jonathan vienne chez moi pour se baigner avec lui. Dès qu’elle fut partie, je poussai un soupir de soulagement. J’étais rassurée quant à l’honnêteté de Nathalie. Mais c’en était fini de mes agréables jeux pervers avec Tony. Plus question non plus de me balader nue dans mon jardin. Je m’en voulais d’avoir accepté aussi vite. Tony m’en voudrait. Je venais, sous prétexte de rendre service, de gâcher tout notre mois de septembre. Je me serais giflée !

Toute la journée, je restai d’humeur maussade. En rentrant chez moi, je n’avais qu’une envie : qu’il vienne, qu’il m’attache nue au fond du jardin, entre les quatre piquets, qu’il me flagelle les fesses avec son martinet à lanières ! Qu’il me fouette jusqu’au sang pour m’apprendre à être conne à ce point !

Je me servis un Coca, puis un porto, et encore un autre porto. Je me serais saoulée pour essayer d’oublier la connerie que je venais de commettre. En proie à un sentiment de culpabilité, avant de terminer mon deuxième apéro, je montai dans ma chambre me changer. J’enfilai mon short en jean à bords frangés et un fin T-shirt blanc, sans soutien-gorge. Puis, je redescendis à la cuisine préparer mon dîner. J’ouvris une bouteille de rosé frais, que j’entamai en nettoyant une salade.

Quelle fut ma surprise en apercevant, par la fenêtre de la cuisine qui donnait sur la terrasse et le jardin, Tony qui franchissait la haie de séparation. Excitée par ce que j’avais bu, je sentis une énorme bouffée de chaleur m’envahir.

Il entra dans la cuisine, m’embrassa en me serrant contre lui. Il glissa sa main sous mon T-shirt et fut content de constater que je ne portais pas de soutien-gorge. Il releva mon T-shirt pour que j’aie les seins à l’air, me pelota avec rage, comme s’il avait été privé depuis longtemps, alors qu’on s’était vus la veille. Il pinça mes mamelons, puis me lâcha, disant qu’il n’avait que très peu de temps car ses parents recevaient de la famille. Il se rendit compte que mon haleine sentait l’alcool plus que d’habitude, et que je ne disais pas un mot. Il voulut connaître la raison de mon état, me demandant de ne pas me mettre à boire sous prétexte que ma vie changeait.

— Je veux une poupée toujours bien consciente de ce qu’on fait. Pas dans un état second à cause de l’alcool. Toi et moi, on n’y trouverait plus autant de plaisir.

Je bredouillai en répondant :

— Oui... Mais aujourd’hui... j’ai fait une bêtise...

Evidemment, il voulait en savoir plus. Il pâlit quand je lui appris la venue de Jonathan, dès le lendemain jeudi, et aussi le samedi, et encore les semaines suivantes. Un lourd silence s’appesantit sur mes paroles, silence pendant lequel Tony me foudroya du regard. Je baissai les yeux, me mordis la lèvre inférieure. A ce moment, pour la première fois de ma vie, je reçus une gifle qui résonna dans toute la cuisine.

— Comment as-tu pu être aussi conne alors que tout semblait bien se dessiner pour nous deux ?

La joue en feu, je balbutiai :

— Je te demande pardon, Tony. Je ferai tout ce que tu voudras. Je te l’ai juré.

Fallait-il que je sois à ce point sous le joug pour me laisser gifler ! Tony fit la moue. J’avais toujours mon T-shirt relevé et les seins à l’air. Il saisit mes mamelons entre ses doigts, les pinça. Sans lâcher mes bouts de sein, il me demanda qui était ce Jonathan, et pour quelle raison ma collègue m’avait demandé un pareil service. Il m’écoutait sans rien dire. Mes bouts de sein devenaient douloureux car Tony ne relâchait pas la pression de ses doigts.

— Avoue qu’une belle salope comme toi, ça devrait quand même réfléchir un peu plus, non ?

Il m’embrassa à pleine bouche en me pelotant.

— Va falloir que je réfléchisse pour deux, maintenant ! Et il faudra que je te punisse, poupée.

— Oui.

En un éclair, il ôta mon T-shirt, abaissa mon short, ma petite culotte rouge. Comme il était accroupi devant moi, il me lécha la chatte une ou deux fois, puis se releva en disant qu’il voulait que je reste nue pour la soirée, et qu’à vingt et une heures précises, il irait dans sa chambre. Il voulait m’apercevoir nue sur ma terrasse. Avant de filer chez lui, il me demanda de dire à ma collègue, le lendemain matin, qu’elle fasse venir son fils pour quatorze heures. Lui, il viendrait plus tôt, car il avait des choses à me dire. Le jeudi après-midi, je n’étais pas de service, et serais donc là pour tenir compagnie à Tony et Jonathan.

Tony parti, je continuai à préparer mon repas, sans rien sur moi. Après tout, c’était la dernière fois que je pouvais vaquer nue à mes occupations. Je dînai sur la terrasse en buvant les trois quarts de la bouteille de rosé. A l’heure dite, l’esprit guilleret, embrouillé par l’alcool, je me postai sur le bord de la terrasse. Le père de Tony pouvait me voir lui aussi de la fenêtre de sa chambre, juste à côté de celle de son fils.

En ce début septembre, à cette heure de la soirée, il faisait très frais. Il fallait vraiment le vouloir pour rester nue dehors. Enfin, Tony parut. Je souris en le voyant s’agiter, me faire des gestes vulgaires, mais je finis par comprendre ce qu’il me demandait. Le sang aux joues, je m’exécutai. Je pris mes seins à deux mains, les soulevai, les pressai l’un contre l’autre, dans sa direction. Puis, j’étirai mes bouts durcis par l’excitation, la fraîcheur de l’air. J’avais peur que son père ou sa mère m’aperçoive. Au mouvement de son épaule, je comprenais qu’il se masturbait au spectacle. Au moment d’éjaculer, il serra les mâchoires, ferma les yeux. Ensuite, il m’envoya un baiser, referma sa fenêtre. Aussitôt, je rentrai dans le salon enfiler mon T-shirt et mon short : je frissonnais. Puis, je me servis un dernier verre de rosé que je bus sur la terrasse.

Ce soir-là, assommée par l’alcool que j’avais ingurgité, la tension que j’avais supportée, je m’endormis rapidement.

Il faisait très chaud, ce premier jeudi de septembre. Le temps lui aussi s’arrangeait pour que je me culpabilise de ma bêtise. Comme il me l’avait annoncé, Tony arriva vers treize heures. Je portais ma jupe courte en jean et un T-shirt rouge, sous lesquels j’avais des sous-vêtements de même couleur. Il m’expliqua que, d’après ce que j’avais raconté la veille, il avait compris que la mère de ce Jonathan comptait sur lui, Tony, pour déniaiser son fils.

— C’est donc à moi de le faire ! Et comme j’ai une véritable poupée de chair à ma disposition, ça tombe bien !

Pleine d’angoisse, je balbutiai :

— Tony, non... Je ne peux quand même pas... Enfin... Tu es fou...

Il me demanda si je ne croyais plus en son intelligence, en ses capacités d’imagination. Il ajouta qu’il avait réfléchi au problème, au cours de la nuit, pendant que moi, je dormais « comme une poivrote ».

— Je te rappelle que tu m’as fait un serment. Tu as juré d’être ma poupée jusqu’à mes vingt ans. Et ma poupée, j’en fais ce que je veux.

En me regardant dans les yeux, il me dit froidement :

— J’ai de très belles photos de toi qui pourraient étonner pas mal de monde.

Aucun son ne pouvait sortir de ma bouche. J’aurais dû me douter qu’un jour viendrait où Tony se servirait de ces photos pour me faire chanter. Je m’étais laissé prendre au piège d’un garçon de seize ans. Depuis pas mal de temps déjà, il m’avait manipulée à sa guise, m’avait fait subir des transformations que j’avais acceptées, m’avait procuré, je devais le reconnaître, beaucoup de plaisir. Il était devenu mon amant, mais pour lui ce n’était pas suffisant. Intelligent, pervers, il avait fait de moi une perverse. Maintenant qu’il savait que j’étais une femme seule, pour lui, la situation était claire : je lui appartenais. Je lui en avais même fait le serment. Alors ? J’eus encore la force de bredouiller :

— Je ne sais pas ce que tu as dans la tête... Je voulais être ta poupée... Mais rien que pour toi... Sans que personne sache...

— T’as fait une connerie. A toi d’assumer. Sinon...

« Suce bien, ma salope...»

Je le suppliai du regard. Je frissonnais de tout mon corps. Et pourtant, il faisait trente degrés à l’ombre. Il me demanda si j’avais confiance en lui.

— Oui. Mais...

— Tu n’auras qu’à m’obéir et tout ira bien. Rappelle-toi : tu n’es qu’une poupée salope et rien d’autre. Tu es faite pour ça, tu le sais !

Il posa sa bouche sur la mienne, j’entrouvris les lèvres pour recevoir sa langue. Jonathan allait arriver d’un moment à l’autre. Tony me fit monter dans la chambre, fouilla dans ma lingerie, en sortit mon bikini blanc. Il m’expliqua que cet après-midi, tout ce que j’aurais à faire, c’est prendre un bain de soleil pendant que lui se baignerait avec Jonathan.

— Il faut que je devienne son initiateur. Tu n’auras pas à te plaindre, poupée Cri-Cri. Tu auras le beau rôle. Toi, tu n’auras rien à expliquer.

Je craignais le pire. Tony ne voulut pas m’en dire plus. Le feu aux joues, je passai mon bikini blanc. Le soutien-gorge se réduisait à deux petits triangles de tissu pour cacher juste la partie avant de chaque sein ; la culotte était un string-ficelle qui laissait les fesses nues. Si ma collègue Elodie avait su dans quelle tenue j’allais recevoir son fils !

Pendant que j’enfilais le string, on sonna à la porte d’entrée. Tony descendit ouvrir, et me dit de les rejoindre en sortie de bain.

De la chambre, j’entendis Tony se présenter à Jonathan. Celui-ci était venu seul car sa mère, contrairement à moi, occupait un emploi à temps plein à la clinique. Habitant à trois ou quatre kilomètres à peine, il était venu à vélo. Mon peignoir rose en éponge m’arrivait à mi-cuisses. Je nouai le long cordon pour le fermer, mais cette sortie de bain était coupée de façon à toujours laisser voir la gorge. Le dessus ne se refermait pas entièrement.

Tony expliquait que j’étais allée passer un bikini pour prendre un bain de soleil au bord de la piscine. Ils se présentèrent de façon plus précise l’un à l’autre, expliquant dans quelle section ils se trouvaient, l’un au collège, l’autre dans un lycée technique. Tony avait servi des Cocas, puis entraîné Jonathan sur la terrasse. Le cœur battant, je descendais lentement. Arrivée dans le hall d’entrée, d’où je pouvais entendre sans être vue, je m’arrêtai. Le ton des échanges avait baissé. En tendant l’oreille, j’entendis Tony demander à son nouveau copain s’il avait déjà vu la collègue de sa mère, c’est-à-dire moi. Comme l’autre répondait non, Tony osa lui dire qu’il avait perdu beaucoup d’occasions de voir une belle femme.

— Une comme ça, mon vieux, on n’en voit que dans les magazines. Et encore, pas n’importe lesquels. Quand tu l’auras vue en bikini, avec la paire de niches qu’elle a, t’auras compris. Si elle se retourne, tu pourras même voir ses fesses. J’te dis qu’ça. Et avec sa nouvelle coiffure, elle a vraiment l’air d’une... Enfin, tu sais ce que je veux dire.

— Ah bon ?

— Quand on sera dans l’eau, j’t’en dirai plus. Mais il faudra que tu me jures de garder le secret. Surtout, ne rien dire à ta mère. Sinon, tu ne pourrais plus venir. Et t’as vu comme on est bien ici, hein ! Qu’est-ce que t’en dis ?

— Ouais. Ça a l’air chouette.

A ce moment, j’apparus sur la terrasse. Jonathan, les yeux écarquillés, me tendit une main. Je me penchai en disant qu’il pouvait m’embrasser puisqu’on allait devenir amis. Il sourit, je l’embrassai sur la joue. En marchant, je n’avais pas remarqué que le cordon de mon peignoir se desserrait. En me penchant vers Jonathan, le nœud se défit complètement, ma sortie de bain s’ouvrit largement. Le nouveau venu piqua un fard en me voyant en bikini. Je le comprenais, vu le peu de tissu qui me couvrait.

Jonathan était un peu plus grand et plus costaud que Tony. Blond, avec des cheveux bouclés, des yeux bleus, un nez assez fin. D’après sa mère, il était intelligent, mais quand il voyait une fille à la plage, il rougissait.

Je m’assis face aux deux jeunes, en refermant mon peignoir et demandai à Tony de me servir un Coca. Il fila à la cuisine. Jonathan me remercia de l’accueillir, de le laisser profiter de ma piscine. Ses yeux ne quittaient pas ma gorge. A ce moment, Tony revenait avec mon verre. Il donna un coup de coude à Jonathan.

— Non seulement tu pourras profiter de la piscine, mais aussi de la vue d’une femme superbe. Hein, qu’est-ce que je te disais ?

— Tony, n’exagère pas, s’il te plaît. Sinon, Jonathan risque de ne plus revenir.

Regardant alors le fils de ma collègue, Tony insista :

— Avoue que tu aurais tort, hein !

Je saisis alors une lueur étrange dans le regard de Jonathan. Me regardant du coin de l’œil, il répondit à Tony, sourire aux lèvres :

— Ouais. Je dois reconnaître que tu as raison.

J’invitai alors les deux jeunes à profiter de la piscine pendant que je m’installais sur mon transat. Jonathan se débarrassa de ses baskets, de son short, de son T-shirt. Il avait un slip de bain rouge serrant, qui lui moulait le sexe et les couilles de façon prononcée. Il vit que je le regardais tout en buvant mon Coca, et rougit à nouveau. Il avait l’air bien monté pour son âge, et son paquet semblait volumineux. De ce côté-là, il avait l’air mieux pourvu que mon Tony.

Ils filèrent plonger dans la piscine. J’allai lentement vers mon transat, installé à un mètre du bord. Je déposai mon verre sur une petite table, ôtai ma sortie de bain. Ils étaient au bout de la piscine à m’observer. Tony parlait à Jonathan, mais à voix basse. Je m’enduisis le corps et le visage d’huile solaire, m’allongeai. J’entendais les jeunes s’ébattre. Ils parlaient des cours, de leurs profs respectifs, mais quand ils allaient à l’autre bout de la piscine, je n’entendais rien de leur conversation. Les yeux mi-clos, je pouvais constater à ce moment-là que c’était surtout Tony qui parlait à Jonathan, et que leurs visages restaient tournés vers moi.

Le temps passait, j’étais toujours dans la même position. A un moment, Tony me cria :

— Tu vas trop bronzer d’un côté. Tu ne crois pas qu’il serait temps de te retourner ?

En balbutiant, je répondis que je n’avais pas mis d’huile sur mon dos.

— Je vais venir t’en mettre. Comme d’habitude.

La gorge nouée, je me retournai lentement pour me coucher sur le ventre pendant que Tony sortait de l’eau. Jonathan s’était approché, et restait dans l’eau, au bord de la piscine, les bras appuyés sur le rebord. Sans dire un mot, Tony saisit le flacon d’ambre solaire, m’en versa une petite quantité au creux des reins. Puis, il n’hésita pas à défaire le cordon de mon soutien-gorge en disant qu’un bronzage avec des rayures blanches, ce n’était pas beau. Je ne savais que dire. En moi la gêne le disputait à l’excitation. J’ouvris les yeux pour regarder en direction de Jonathan qui souriait en me regardant. Nos regards se croisèrent, mais je fermai les yeux aussitôt. Tony étalait lentement l’huile sur mon dos, à deux mains. Quand il était à hauteur de ma poitrine, ses doigts descendaient palper le côté de mes seins. Etre ainsi palpée par Tony sous le regard d’un autre de son âge commençait à m’exciter, mais en même temps j’avais peur. Ce faisant, j’entrouvris les cils ; je vis que Tony m’enduisait en regardant son ami. Puis, il reprit le flacon, versa de l’huile sur mes fesses. Mon sang bouillait dans mes veines. Je tournai le visage de l’autre côté. Je n’avais jamais été aussi excitée. Devais-je réagir ou pas ? J’avais promis à Tony de lui faire confiance, mais je ne savais pas ce qu’il avait bien pu raconter à Jonathan. Si ce jeune allait raconter à sa mère ce qu’il avait déjà vu au cours de sa première après-midi chez moi, j’allais vraiment passer pour une pute, à la clinique !

Dans un silence quasi religieux, Tony me massait les fesses à deux mains. L’autre était au spectacle. Pour sûr, il devait bander dans l’eau. L’excitation grandissait en moi. Je me mordais la lèvre.

— Ecarte un peu les jambes, Cri-Cri !

J’obtempérai, sans dire un mot, retenant mon souffle. Tony m’enduisit l’arrière des cuisses, les mollets. Je fus soulagée quand il déclara :

— Voilà ! Moi, je retourne dans l’eau avec Jonathan. Tu pourrais quand même dire merci, hein, Cri-Cri !

— Merci, Tony...

Il déposa le flacon sur le sol, replongea dans la piscine. Je restai là, les fesses à l’air, sous le regard de deux jeunes qui s’ébattaient dans l’eau. Parfois, j’ouvrais les yeux pour les regarder. Jonathan revenait souvent de mon côté. Sans doute pour mieux me voir.

Après être restée allongée suffisamment longtemps, je me redressai en tenant mon soutien-gorge que je raccrochai moi-même dans le dos. Je me laissai glisser dans l’eau tiède de ma piscine. Aussitôt, les deux jeunes vinrent vers moi. Jonathan, qui nageait avec sa montre, déclara qu’il était temps pour lui de repartir.

— Déjà ? fit Tony. Tu n’es pas bien ici ?

— Si, bien sûr. Mais il est déjà seize heures trente. Le temps que je me rhabille et que je rentre chez moi...

A ce moment, nous étions tous trois très proches. Je me redressai. A cet endroit, l’eau n’était profonde que de soixante centimètres, elle m’arrivait à mi-cuisses. Tony chuchota à l’oreille de Jonathan, aussitôt celui-ci laissa son regard se promener de ma poitrine à mon pubis en souriant. J’aurais dû me souvenir qu’une fois mouillé, mon bikini devenait quasi transparent. Mes mamelons durcis pointaient sous le fin tissu blanc auquel collaient mes larges aréoles. Et on devinait ma fente à travers mon string trempé. Les deux jeunes se redressèrent à leur tour, un rapide coup d’œil me fit constater qu’ils bandaient tous les deux. Le slip de Jonathan était plus bombé encore que celui de Tony. Je rompis le silence en disant que j’allais resservir un Coca à tout le monde. Je m’enveloppai dans ma sortie de bain, filai à la cuisine.

Sur la terrasse, les deux jeunes s’essuyèrent en discutant. Jonathan paraissait enchanté de son après-midi chez nous, il promit à Tony de revenir samedi dès treize heures, ajoutant même :

— Je viendrai avec un bouquin, je dirai à ma mère que je resterai un peu plus tard pour travailler.

Puis, il me regarda du coin de l’œil.

— J’espère que vous voudrez bien dire à ma mère que je travaille avec Tony, n’est-ce pas, Cri-Cri ? Ainsi, je resterai chaque fois plus longtemps.

A ces mots, Tony éclata de rire. Je restai abasourdie. Et d’une, Jonathan m’appelait déjà Cri-Cri. Et de l’autre, il me prenait lui-même au piège, celui d’une complicité entre les deux jeunes et moi. Mais une complicité pour quoi faire ? Je n’en savais rien. Tony devait avoir posé les premiers jalons d’un plan digne de son machiavélisme. Tout ce que je répondis, c’est que Tony n’aimait pas que quelqu’un d’autre que lui m’appelle Cri-Cri.

— Lui, il peut, rétorqua Tony en souriant. C’est moi qui lui ai dit de t’appeler ainsi. C’est un privilège que je lui accorde.

— Vous voulez bien, n’est-ce pas ? me demanda l’invité.

— Si tu as l’accord de Tony. Et puis, tu ne vas quand même pas me vouvoyer tout le temps, n’est-ce pas, Jonathan ?

Ils rirent en buvant leur Coca. En donnant une tape amicale sur l’épaule du fils de ma collègue, Tony ajouta qu’il était sûr que Jonathan allait devenir son meilleur ami et qu’ils avaient d’ailleurs déjà conclu certains accords en s’amusant dans l’eau. Je frémis en entendant ces paroles. J’étais persuadée, connaissant Tony, que ces fameux accords me concernaient. La gorge nouée, je me dis ravie de l’entente qui s’établissait si bien entre eux deux.

Son verre vidé, Jonathan se leva, nous salua. Il m’embrassa sur la joue en me remerciant encore et partit sur son vélo. Tony n’hésita pas à m’ôter le dessus de mon bikini pour me palper les seins à pleines mains. J’étais assise sur un des sièges métalliques de la terrasse ; les yeux mi-clos, je me laissais faire. C’est vrai que j’attendais ça avec impatience. Debout derrière moi, Tony me pelotait en me disant qu’il avait vu la façon dont je reluquais la bite de son compagnon.

— En tout cas, lui, il n’a pas cessé de te mater. Il m’a même avoué dans l’eau que c’était la première fois qu’il bandait en voyant une femme. D’habitude, il les imagine ou bien regarde des magazines.

Tony m’embrassa à pleine bouche. J’étais excitée par ce qu’il me disait, par ce qu’il m’avait fait l’après-midi sous les yeux de son compagnon. Je voulus savoir ce qu’il avait bien pu lui raconter, il répondit que c’était un secret. Il ajouta qu’au fond, j’avais eu une bonne idée de faire venir ce Jonathan. Il ne m’en voulait plus autant, il regrettait la gifle qu’il m’avait donnée. A ce moment, il était accroupi à côté de moi. Me tournant vers lui, j’ai écarté les jambes, défait le cordon de mon string. Posant une main sur l’arrière de sa tête, je l’ai attiré vers ma chatte, sans rien dire. Aussitôt, Tony a saisi mes grandes lèvres en bouche, les a mâchonnées bruyamment, a pointé sa langue dans l’entrée de mon vagin. Et j’ai joui, là, sur sa bouche, sa langue dans mon con. Ma mouille coulait en abondance sur ses lèvres, je haletais en murmurant son prénom.

Puis, il s’est dressé devant moi. Il bandait.

— Tu sais, on a été deux à bander pour toi tout l’après-midi, poupée.

Sans rien dire, j’ai baissé son slip de bain, pris en bouche sa bite tendue. Ses couilles étaient étonnamment gonflées. Je les palpais en suçant son gland tout mauve en forme d’obus. Tenant mon visage à deux mains, il n’a pas tardé à éjaculer, sa semence giclait au fond de ma gorge. Il était très excité lui aussi. Il a sorti sa queue pour continuer à envoyer du sperme sur mon visage. Puis, avec son gland, il l’a étendu sur mes yeux, mon nez, mes lèvres en murmurant :

— A partir de maintenant, tu vas mener une vie de véritable poupée. Hier, tu as juré de faire tout ce que je voudrais, n’est-ce pas ?

La bouche pleine de sperme, le visage couvert de coulées collantes, j’ai marmonné un oui à peine audible.

Tony me jeta un regard dur, comme il ne l’avait encore jamais fait.

— Commence par nettoyer ma bite mieux que ça. Que je ne laisse pas de trace dans mon slip ! Sois une bonne poupée salope !

Pendant qu’il gardait mes seins dans ses mains, j’ai saisi la bite ramollie de Tony pour la lécher sur toute sa longueur. Je léchais aussi le gland et le méat. Puis, je l’ai coincée entre mes seins ; Tony a pressé mes nichons en les frottant de haut en bas sur sa queue, pour bien l’essuyer. Il l’a remise dans son slip, a posé un baiser sur ma bouche, avant de filer par le jardin, en me disant de ne pas m’en faire.

— Jonathan, il a l’air très bien.

Dès qu’il fut parti, je filai à la salle de bains prendre une douche. Puis je descendis à la cuisine, en jupette et T-shirt, sans rien dessous.

Ce soir-là, j’ai dîné en essayant de ne plus me poser de questions. Mais cela m’était difficile. Il se passait tant de choses dans ma vie depuis quelque temps, je vivais des situations qui sortaient tellement de l’ordinaire qu’il était impossible de garder l’esprit serein. L’annonce d’un divorce ne m’empêchait pas de retomber dans la débauche, au contraire. Mais maintenant, j’avais peur. Peur de prendre une voie sans retour, peur de ne plus jamais redevenir moi-même : la gentille, la sérieuse Christine, appréciée par ses voisins. Mon esprit sautait d’une idée à l’autre, ne sachant plus à quoi s’accrocher. Redevenir moi-même, c’était quoi ? Revivre comme avant, pleine de désirs non satisfaits, connaître des tas de frustrations ? Alors que maintenant, depuis quelque temps... A un moment, je me cachai le visage dans les mains. J’avais peur de ce que Tony allait faire, faire de moi, sa poupée, même si je ne savais quoi, de manière précise. Je n’osais imaginer ce qu’il était capable d’inventer.

Pourtant, je savais aussi par avance que tout cela allait nous apporter, à lui comme à moi, de nouveaux plaisirs. Mais je sentais bien qu’il y aurait quelque chose en plus : le danger. Ce danger-là me faisait frissonner. Comme la veille, j’eus envie de boire plus de vin. Je me retins. Tony ne voulait pas d’une poupée dans un état second. Cela amoindrirait notre plaisir, avait-il dit. Ainsi donc, même en son absence, je satisfaisais ses désirs.

Pour dormir, je dus prendre un somnifère.

Le lendemain, je m’attendais à voir Elodie, la mère de Jonathan. Elle avait l’air radieuse.

— Jonathan est enchanté d’aller chez vous, Christine. Il n’a fait que dire du bien de vous et de Tony. Il paraît qu’ils vont étudier ensemble. J’ai peur qu’on abuse de votre gentillesse. N’hésitez pas à me le dire, si vous voyez qu’ils exagèrent. Enfin, je veux dire si vous trouvez qu’ils abusent de votre patience.

Je souris en répondant que j’étais heureuse de rendre service. Tony et Jonathan allaient devenir bons amis.

« J’ai joui dans sa bouche. »

— Au moins, il y a de la vie dans la maison et je ne suis pas seule.

Qu’aurais-je pu dire de plus ? Elle disparut dans son bureau. J’étais soulagée, son fils ne semblait pas lui avoir raconté ce qu’il avait vu. Mais cela voulait dire aussi que Tony avait une forte influence sur qui il voulait. Le piège de la complicité se refermait sur moi. J’allai me servir un café au distributeur automatique, puis retournai à mon travail.

Sur mes fesses, je sentais encore les mains de Tony. Je pensais au regard de Jonathan, en train d’observer son nouvel ami m’étaler l’huile. Un drôle de regard. On eût dit que le vice se cachait derrière ses pupilles. « Pas assez déluré », elle disait, Elodie. Sans doute. Mais les yeux de son fils laissaient deviner une soif d’apprendre autre chose que des maths et des sciences !

CHAPITRE XXV

TONY DÉNIAISE JONATHAN

Jonathan arriva avec un ou deux bouquins sur le porte-bagages de son vélo. Ce n’était que la deuxième fois qu’il venait. Il m’embrassa sur la joue, de même que Tony qu’il semblait heureux de retrouver. Je venais de déjeuner, je portais encore un jean et un fin T-shirt à manches courtes. Tony emmena Jonathan vers le jardin. En remettant de l’ordre dans la cuisine, je vis par la fenêtre Tony préparer mon divan de jardin avec le matelas bleu. Il le transportait avec Jonathan de l’autre côté de la piscine et l’installait pour que je sois exposée au soleil comme d’habitude. Les deux jeunes se mirent en slip de bain. Jonathan plongea dans l’eau pendant que Tony venait me rejoindre. Je finissais de ranger la vaisselle, m’apprêtais à aller me changer. Quand je lui demandai pour quelle raison il avait changé mon transat de place, les explications qu’il me donna, si courtes qu’elles fussent, me firent frissonner. Tony m’expliqua qu’à l’endroit où je prendrais mon bain de soleil, personne ne pourrait me voir. Du moins, pas des fenêtres de l’étage de la maison de ses parents. Les deux maisons étaient jumelées, mais éloignées des autres habitations. Ce qui nous avait donné toute liberté durant les quinze jours d’absence de ses parents.

Hélas, ce n’était plus le cas. Il s’approcha de moi, se fit câlin, contrairement à son habitude. Il caressa ma joue, m’embrassa à pleine bouche, puis me dit tout bas :

— Je veux que tu sois une belle poupée salope !

La fièvre me montait aux joues ; le sentiment de peur apparu la veille me gagnait à nouveau. Néanmoins, étrangement, depuis que Jonathan était arrivé, l’excitation était présente elle aussi. Ses lèvres posées sur les miennes, Tony murmura en me pelotant sous mon T-shirt que désormais je n’avais plus droit à la parole, pas même pour parler à Jonathan. Je devais me comporter exactement comme je le faisais avec lui, être une poupée qui dit oui, rien d’autre. Mon rythme cardiaque s’accélérait. Il me demanda si j’avais compris. Le souffle court, je répondis oui en baissant les yeux. Tony m’amena dans ma chambre ; il connaissait l’emplacement de mes vêtements, de ma lingerie aussi bien que moi. Il sortit de l’armoire ce qu’il voulait que je porte cet après-midi-là. Il me demanda de me faire un maquillage plus élaboré.

— Mets-toi bien dans la tête que tu es une poupée, une belle poupée, rien que ça. Oublie le reste. Je m’en occupe. Je te donne un quart d’heure.

Il sortit rejoindre Jonathan. Il ne me restait qu’à obéir.

Ils étaient dans l’eau quand je descendis les rejoindre. Je me servis un Coca que je bus d’un trait avant de sortir. Je m’étais maquillée comme Tony me l’avait demandé, et comme l’avait fait l’esthéticienne la semaine précédente. En me regardant dans le miroir de ma coiffeuse, je m’étais dit que c’était exagéré, mais l’effet voulu était là, j’étais une vraie poupée. Avant d’ôter ma sortie de bain en éponge, je lançai un coup d’œil en direction des deux jeunes. Ils papotaient dans l’eau, à trois ou quatre mètres de moi. Tony me fit un clin d’œil. Le cœur battant, j’ôtai mon peignoir en leur tournant le dos. Puis, je m’allongeai. Je portais le soutien-gorge de nourrice que Tony m’avait offert, avec lequel nous nous étions livrés tous deux à des actes que la morale réprouve. Je portais aussi la miniculotte noire transparente, pourvue d’une fente. L’un n’allait pas avec l’autre, mais Tony en avait décidé ainsi.

Je restai allongée, les yeux fermés (c’était aussi une décision de Tony). Après quelques minutes, ils s’approchèrent. J’entendais leur conversation. Ce n’était pas sans raison qu’ils parlaient sans baisser la voix. Tony expliquait à son ami qu’il faisait ce qu’il voulait de moi, que j’adorais être sa poupée...

— Quand son mari n’est pas là, elle m’obéit au doigt et à l’œil.

Jonathan demanda comment il se faisait qu’une secrétaire bien cotée à son travail pouvait se laisser dominer par quelqu’un d’aussi jeune. Les deux garçons étaient au bord de la piscine, à un mètre cinquante de mon transat ; je pouvais tout entendre. Je comprenais comment il avait mis Jonathan dans sa poche.

— Je te l’ai dit, mon vieux. Si tu tiens tes promesses, je te montrerai des photos d’elle comme tu n’en as encore jamais vu. Elle sait qu’avec ça, je peux la faire passer pour une pute.

Il y eut un court silence. Je respirais par saccades. Exposée au soleil, j’avais chaud, je commençais à transpirer, à cause de la chaleur et surtout à cause de ce que j’entendais. Connaissant à Tony, je comprenais que s’il parlait de cette façon, c’était pour m’exciter. Jonathan lui a alors demandé :

— C’est quoi, ce drôle de soutien-gorge ?

— Je vais te montrer. C’est chouette, une poupée comme ça.

Ils sortirent de l’eau, s’approchèrent de moi. Je ne dis pas un mot, ne fis pas un mouvement, gardai les yeux fermés. Tony apprit à Jonathan qu’un tel soutien-gorge était destiné aux femmes qui allaitent leur bébé. Mais que lui me faisait porter ça pour s’amuser avec sa poupée. Il ouvrit les pattes des bonnets pour dégager mes aréoles. J’avais envie d’ouvrir les yeux pour voir la réaction de Jonathan, mais j’avais fait une promesse. Et puis, la situation m’excitait. Cette fois, j’étais une poupée pour deux ados au lieu d’un.

— Tu vas voir, on va la faire gémir, dit Tony.

A ce moment, il pinça mes mamelons, les étira, m’obligeant à gémir comme il l’avait promis à son copain. L’autre ne disait rien. Tony en rajoutait, disant que comme je n’étais qu’une poupée, je ne savais prononcer qu’un seul mot.

— Lequel ? demanda Jonathan.

Tony répondit qu’il allait le lui faire entendre. Mon sang bouillait dans mes veines. Cette fois Tony s’adressait à moi :

— Cri-Cri, tu veux bien être une poupée salope pour mon ami Jonathan, n’est-ce pas ?

— Oui.

Il m’ordonna d’ouvrir les yeux, de battre des cils comme une poupée qu’on secoue, puis de les garder ouverts. J’obéis, les joues en feu.

— Tu vois, dit Tony, c’est son jeu préféré. Tiens, maintenant, tu peux sentir ses bouts. Je suis sûr qu’elle n’attend que ça. Hein, poupée Cri-Cri ?

— Oui.

Rouge lui aussi, Jonathan saisit mes mamelons entre ses doigts pour les tâter.

— N’aie pas peur, fit Tony. Tu peux les pincer, les tirer. Fais-la gémir, elle adore.

Jonathan sourit. Il me regardait dans les yeux, en faisant rouler mes bouts de sein entre ses doigts, en les étirant. Je gémissais en me mordant la lèvre. Ses yeux plongeaient toujours dans les miens. Il me posa alors la question :

— Tu aimes ça... poupée Cri-Cri ?

Tony, debout à côté du transat, observait la scène. Il voulait faire évoluer Jonathan rapidement, l’entraîner sur la voie du vice. Ma connaissance des êtres humains me fit deviner, à la façon dont Jonathan me regardait en me triturant les bouts de seins, qu’il serait un bon élève pour Tony, un très bon même. Nos regards restaient accrochés l’un à l’autre. Je murmurai :

— Oui.

Tony renversa le flacon d’huile solaire sur mes aréoles. Puis il dit à Jonathan de l’étaler lui-même pour que mes bouts de seins brunissent bien. Jonathan ne se fit pas prier. Il couvrit avec soin ces parties sensibles de mon corps. Pendant ce temps, Tony m’enduisit les épaules, le ventre, les cuisses, les jambes. Pour la première fois de ma vie, quatre mains de jeunes hommes parcouraient mon corps. Je fermai les yeux pour mieux goûter les caresses. Jonathan voulut savoir pourquoi je ne portais pas une culotte de même couleur, pour quelle raison il y avait une drôle de ligne noire au milieu.

— Ça aussi, je vais te montrer, dit Tony.

J’avais peine à avaler ma salive, mon visage était en feu. Tony ouvrit la fente de ma culotte en expliquant que c’était pour avoir accès au sexe de sa poupée, mais que lui s’amusait à la laisser ouverte pour y faire passer la chatte. Il tira sur mes grandes lèvres en les pinçant fortement. Je gémis à nouveau.

— Tiens ! Sens-les, Jonathan, tire dessus.

Sous le regard attentif de son ami, Jonathan saisit mes grandes lèvres entre ses doigts, les étira à son tour.

— Bizarre. On dirait que c’est tout mouillé, alors qu’elle n’est pas allée dans l’eau.

Tony exposa que quand sa poupée commençait à être excitée, elle mouillait toute seule. Il ajouta qu’il allait lui montrer qu’on pouvait la faire mouiller encore plus. Il écarta la fente de ma culotte pour montrer d’abord mon pubis rasé, mais sur lequel mes poils recommençaient à pousser.

— Tu vois, quand ses poils seront trop longs, je la raserai. Ainsi, on voit mieux tout.

Ouvrant carrément ma chatte, il prit mon clitoris entre ses doigts, le dégagea de son capuchon, tout en faisant des commentaires. Comme l’autre lui demandait à quoi ça servait, Tony répondit :

— Tu vas voir, je vais la faire jouir et elle va bien mouiller.

Tony triturait mon gros bouton, l’étirait à me faire crier. Etre exposée au regard de deux ados, être manipulée pour servir de poupée d’apprentissage m’excitaient comme je ne l’aurais pas imaginé. Je commençais à haleter, ma poitrine se soulevait. Tony posa sa bouche sur mon clitoris, le suça tout en tripotant ma chatte, en enfonçant deux doigts dans mon vagin trempé. Tout ça, sous le regard de Jonathan. Et je jouis. Les doigts de Tony s’agitaient dans mon con pendant qu’il continuait à me sucer.

— Regarde comme son clitoris est gonflé. Prends-le toi-même en bouche, Jonathan, enfonce deux doigts... là, entre les grandes lèvres. Tu sentiras comme elle mouille. C’est une vraie poupée vicieuse.

Jonathan se pencha sur mon bas-ventre, saisit à son tour mon clitoris entre ses lèvres. Il devait être aussi excité que moi. Je poussai un gémissement quand je sentis ses dents me mordiller le gros bouton, ce que Tony ne faisait pas. Ses doigts fouillaient maladroitement ma chatte avant de s’enfoncer dans l’entrée de mon vagin.

— Fais aller tes doigts dedans, sens bien son intérieur. Tu vas voir, elle va mouiller de plus en plus.

Suivant les conseils de son maître, Jonathan s’exécutait. Ses doigts étaient plus longs, plus gros que ceux de Tony. Je jouis de façon plus intense encore, haletant follement. J’étais vraiment une poupée vicieuse et jouisseuse. Je connaissais une excitation extrême, d’un genre nouveau : deux jeunes me masturbaient chacun leur tour. Je ne savais plus qui j’étais. Jonathan se redressa pour observer mon clitoris gonflé, mais laissa ses doigts dans mon vagin.

— Comme elle est mouillée, dit-il en regardant Tony qui souriait.

Il ôta ses doigts de mon con, les porta à son nez. Je reprenais doucement haleine. Jonathan portait ses doigts à sa bouche pour goûter ma mouille. Tony lui dit que sa poupée vicieuse aimait bien avoir sa propre mouille dans la bouche.

— Pour ça, il faut que tu l’embrasses, ajouta Tony. Pose ta bouche sur la sienne et enfonce ta langue. Tu verras, elle fera le reste.

Jonathan ne disait pas un mot, tout heureux d’avoir un maître aussi expérimenté qui le faisait profiter de son savoir. Tony m’ordonna d’ouvrir les yeux.

— Maintenant il faut que tu sois une poupée qui participe, Cri-Cri. Montre à Jonathan comment on embrasse.

L’excitation m’envahissait comme jamais. Après m’avoir sucée, m’avoir enfoncé ses doigts dans le con, le fils de ma collègue allait m’embrasser à pleine bouche. Il plongea son regard dans le mien comme pour m’hypnotiser. J’eus l’impression qu’à cet instant il mesurait l’ascendant qu’il prenait sur moi. Ses lèvres se posèrent sur les miennes, j’ouvris la bouche pour recevoir sa langue inondée de ma mouille. Je nouai ma langue à la sienne, pendant que Tony disait à son élève :

— Prends-lui un sein dans ta main. Pelote-la en l’embrassant. Je te rappelle que c’est une poupée qui aime ça.

Jonathan ne se fit pas prier, montrant à son maître qu’il apprenait vite. Je gardais les yeux ouverts, rivés à ceux de Jonathan qui faisait tourner sa langue autour de la mienne, caressait mon palais, pendant que sa main me malaxait le sein, en palpait l’aréole et le mamelon tout huilés. Quand il relâcha ma bouche, il bandait sous son slip.

— Alors, poupée Cri-Cri ? Est-ce que Jonathan est un bon élève ? demanda Tony.

J’avalai ma salive mêlée de ma mouille pour répondre oui, tout bas. Lui aussi bandait. Estimant cette première leçon suffisante, il emmena Jonathan encore tout excité vers la piscine. Je demeurai seule, allongée, les bouts de sein sortis par les trous de mon soutien-gorge, la chatte dépassant de la fente de ma culotte. Exposée, poupée obscène masturbée par deux ados dont l’un servait d’initiateur à l’autre. Une pensée unique m’occupait alors l’esprit : « Cri-Cri, tu es une poupée vicieuse. » Si on m’avait vue, exhibée au bord de ma piscine, pendant que deux jeunes s’amusaient dans l’eau après s’être servis de moi comme d’un jouet !

Au bout d’un moment, Tony me cria de me retourner sur mon transat. Ce que je fis, pensant qu’il allait venir m’enduire le dos. Mais seul Jonathan sortit de l’eau. Pendant que Tony restait dans l’eau, Jonathan défaisait les agrafes de mon soutien-gorge. Je pensais qu’il allait laisser les bretelles sur les côtés mais Tony intervint :

— Enlève-le-lui, Jonathan. Poupée Cri-Cri, décolle du transat, soulève ta poitrine ! Mon ami va t’enlever ton soutif.

Tony voulait-il déjà me montrer nue à Jonathan ? Au point où on en était ! Comment faisait-il pour que les choses évoluent aussi vite ? Retenant mon souffle, je soulevai mon buste ; Jonathan fit passer le soutien-gorge sous moi, prit le flacon d’huile, m’en versa sur le dos. Il enjamba mon transat, et penché sur moi, se mit à étaler l’huile. Ses mains montaient et descendaient lentement, me couvrant le dos et les flancs. La tête tournée de côté, je vis Tony s’éloigner dans l’eau. A ce moment, Jonathan avait les mains à hauteur de ma poitrine. Il se pencha, posa un baiser sur ma joue en chuchotant :

— Soulève-toi, poupée Cri-Cri. Je veux continuer à apprendre.

Je me demandai si Jonathan était vraiment le garçon timide que m’avait décrit sa mère. Ses paroles, sa conduite envers moi m’incitaient à penser que sa mère s’était trompée à son sujet. S’il me parlait tout bas, ce n’était pas sans raison. L’élève voulait-il déjà se détacher du maître ? Par sa façon de me regarder, par ses paroles, Jonathan voulait-il s’approprier la poupée dont son ami Tony se servait pour lui apprendre ce qu’était une femme ? En tout cas, la situation m’excitait. Brave poupée docile, je soulevai mon buste pour sentir les mains pleines d’huile de Jonathan me saisir les seins, les malaxer. Je respirais très vite. Jonathan m’excitait. Il profitait que Tony, à l’autre bout de la piscine, ne pouvait nous entendre.

— Tu as des super nichons, poupée Cri-Cri. Tu aimes que je te les pelote ?

— Oui.

Alors, tout en gardant mes seins dans ses mains, il s’assit sur mes fesses. Il se penchait vers l’avant pour me parler à l’oreille, je sentais sa bite dure appuyer sur ma raie. J’en étais troublée, mon pouls s’accélérait. Mes mamelons s’écrasaient dans la paume des mains de Jonathan. Tout ça allait trop vite. Je ne savais quoi faire, j’étais sans résistance. J’avais l’impression de ne plus m’appartenir du tout. Il continuait à me chuchoter à l’oreille, comme s’il voulait que cela reste confidentiel.

— Sois sincère avec moi, Cri-Cri. Il ne nous entend pas, et je veux savoir. Tu aimes être manipulée de cette façon, comme une pute ?

— Oui.

— Même par le fils de ta collègue ? T’en fais pas, je saurai me taire. J’ai trop à gagner.

— Oui.

— Tu as vraiment joui avec moi, tout à l’heure ?

— Oui.

— Tu as aimé sentir mes doigts dans ton vagin ?

— Oui. J’ai aimé.

— Tu seras toujours ainsi avec Tony et moi, chaque fois que ton mari sera en mer ?

— Je suis la poupée de Tony. Il peut faire ce qu’il veut de moi. Je lui ai fait une promesse.

Il y eut un court silence. Jonathan ne pouvait pas comprendre comment j’en étais arrivée là. Moi, je ne comprenais pas pourquoi je lui répondais, oubliant que la poupée de Tony ne pouvait dire qu’un seul mot. Tony revenait en nageant vers nous, Jonathan me demanda :

— Ces photos qu’il possède, sincèrement... tu aimerais qu’il me les montre ?

— Oui.

Il lâcha mes seins, que j’écrasai aussitôt sur le matelas du transat, et il étala de l’huile sur mes jambes. Tony, revenu au bord de la piscine, s’exclama :

— Dis donc, Jonathan, pour mettre autant de temps à la couvrir d’huile, c’est qu’elle te plaît, ma poupée, hein ?

— Voilà ! J’arrive. Ta poupée peut bronzer tranquille.

J’ai dû m’assoupir un moment. Comme j’ouvrais les yeux, Tony se penchait sur moi.

— Tu es une bonne poupée. Viens nous rejoindre sur la terrasse. On va boire un dernier Coca.

Donc, il avait tout vu. Je pensais : « Ma Cri-Cri, tu es la biche prise au piège. Tu es encore trop naïve. Assume ! » Je me dirigeai vers la terrasse, seins nus, la chatte passant par la fente de ma culotte. Ma bouche souriait mais mon cœur cognait dans ma poitrine. Comment pouvais-je être salope à ce point ? Jonathan me dévorait des yeux. Il avait remis son short, son T-shirt, et buvait son Coca. C’était l’heure pour lui de rentrer à la maison. Tony m’ordonna de poser debout quelques instants afin que l’image d’une belle poupée s’imprime dans le cerveau de son ami. Je buvais lentement mon verre, pendant que Jonathan pressait mes grandes lèvres entre ses doigts en disant à Tony :

— Tu avais raison, j’aurais eu tort de ne pas revenir. Tu as une chouette poupée.

A ce moment, il tourna son regard vers moi, pinça ma chatte plus fortement encore en m’attirant vers lui. Il se leva d’un bond, posa un baiser sur ma bouche en me palpant un sein.

— Il est temps que je parte. Merci pour ton aide... en math, Tony.

Il s’éloignait.

Tony me regardait froidement. Il se leva, ôta son slip de bain. Il bandait comme un âne.

— A quatre pattes, poupée ! Assez joué !

J’obéis sans un mot, écartant bien les cuisses. A genoux derrière moi, Tony guidait son gland gonflé entre mes grandes lèvres. D’un coup, il s’enfonça tout entier dans mon con. Comme il n’avait pas ôté ma culotte, l’élastique de la fente serrait mes chairs contre sa bite raide, me procurant une sensation nouvelle. Les mains sur mes hanches, Tony resta sans bouger.

On attendait ce moment depuis trop longtemps.

— Putain ! Qu’on est bien dans cette poupée salope !

A peine avait-il commencé à me limer qu’on jouit tous les deux. Excitée comme je l’étais à cause de ce que Jonathan et lui m’avaient fait subir, je connus une intense jouissance, haletant bruyamment sous ses coups de queue. Tony ahanait aussi en m’envoyant sa semence. Il bredouillait :

— T’es une fameuse... poupée salope. Une sale pute. Mais faut pas que tu changes. Compris ?

— Oui.

Sa bite ramollie restait coincée entre mes grandes lèvres à cause de l’élastique. Je la sortis moi-même. Tony ôta ma culotte, m’attira dans l’eau de la piscine en disant que j’avais le droit d’en profiter à mon tour. Vu l’heure avancée, on n’y resta pas longtemps. Cela faisait déjà plus de trois heures qu’il était là, soi-disant pour travailler avec Jonathan.

Le lendemain dimanche, j’emmenai la maman de Tony au marché d’Isle-sur-Sorgue. On passa l’après-midi chez moi, à papoter dans l’eau de la piscine. Elle aimait se baigner de temps à autre mais, heureusement pour moi, son métier de caissière de supermarché l’occupait jusqu’à dix-neuf heures, tous les jours de la semaine. Pendant ce temps, Tony était parti avec son père voir un match de rugby à Carpentras. Il valait mieux qu’il ne passe pas tout son temps libre près de moi.

CHAPITRE XXVI

L’ÉLÈVE APPREND VITE

1. Il rase la poupée Cri-Cri

Heureusement, à chaque après-midi de débauche succédaient des jours d’accalmie. Cela nous permettait de remettre de l’ordre dans nos idées. Mes « jeunes chéris » (c’est ainsi que je les nommais mentalement) avaient leurs obligations scolaires à remplir. A la clinique, je continuais à être l’objet d’attentions de la part des kinés et des infirmiers. Nathalie, qui avait appris que le fils d’Elodie venait chez moi pour s’amuser avec Tony, n’hésitait pas à en rajouter :

— Elle n’a pas besoin de vous, messieurs ! Elle a deux beaux petits jeunes qui lui tiennent compagnie. Et elle, elle leur tient sûrement autre chose !

Tout le monde éclatait de rire, même moi qui demandais à Nathalie de cesser ses blagues.

Je ne les vis ni l’un ni l’autre, cette semaine-là. Aucun signe d’eux. Le jeudi, alors que je les attendais tous deux, je suis restée seule. Je ne pouvais pas demander à Elodie pourquoi son fils ne venait plus. J’avais peur. La sensation d’un danger imminent ne me quittait pas depuis que son fils venait chez moi.

Ce vendredi matin-là, à la clinique, j’étais stressée. D’autant plus qu’avant de partir travailler, j’avais trouvé un papier sous la porte de la cuisine. Un papier que Tony avait dû glisser en cachette, tard la veille ou très tôt le matin. Sur ce papier, deux phrases :

« Poupée adorée, il faut absolument qu’aujourd’hui tu dises que tu as le mal de mer. On compte sur toi. Tony et Jonathan. »

Le petit mot attestait d’une connivence entre Tony et Jonathan. D’une part, j’étais une poupée que Tony acceptait de partager, d’autre part je constatais que le fils de ma collègue savait se taire. Cela apaisait mes craintes. Mais je ne comprenais pas ce que ce message signifiait. Dire que j’avais le mal de mer ! A qui, pourquoi ? Cela m’inquiétait. Je pliai le papier en quatre, le glissai dans mon soutien-gorge. Ce faisant, je me rappelai les mains de Jonathan m’emprisonnant les seins, les malaxant en me parlant tout bas. Un frisson me parcourut le dos ; je passai la main sous ma courte jupe : je mouillais.

A la clinique, j’essayai d’oublier le message glissé sur mon sein en me concentrant sur mon travail. Chaque chose en son temps. Mais mon stress refit surface quand je vis Elodie au bureau de l’accueil où j’avais mon service. Je parvins à esquisser un sourire – un sourire angoissé. Je restai bouche bée quand je l’entendis se confondre en excuses : elle avait oublié de me prévenir la veille que Jonathan ne pouvait venir. Il passait une visite médicale obligatoire pour son établissement scolaire. Intérieurement, je poussai un ouf de soulagement. Mon stress se dissipait. Elle m’apprit que Jonathan avait croisé Tony au cabinet médical de Carpentras, et qu’ils s’étaient téléphoné le soir. Je comprenais l’absence de l’un et de l’autre. J’apprenais en outre qu’ils correspondaient. Au téléphone, ils ne devaient pas parler uniquement de leurs cours. Elodie m’annonça aussi que son mari et elle avaient invité les parents de Tony à une partie de pêche en mer, du côté de Marseille, le lendemain.

— Il va de soi que vous en êtes, Christine. C’est grâce à vous, tout ça. Si, si !

Je ne savais que dire. Je ne m’attendais pas à une telle invitation. Mais je n’avais pas envie de passer ma journée ailleurs que près de ma piscine. Elodie insistait :

— Vous avez bien le droit aussi de vous détendre, non ? On passera la journée sur notre bateau.

Passant la main sur mon T-shirt, je sentis le papier plié dans mon soutien-gorge. Le message qu’il contenait me revint à l’esprit. Je comprenais enfin... en bredouillant, je remerciai la mère de Jonathan pour l’invitation, mais expliquai que pour moi, c’était impossible : je souffrais trop du mal de mer !

— Quel dommage ! Sachant que vous êtes là, les garçons vont vouloir profiter de votre piscine, ils risquent de travailler moins.

Je répondis alors avec un aplomb qui m’étonna.

— Ne vous en faites pas. Je veillerai à ce qu’ils travaillent et ne passent pas tout leur temps à papoter dans l’eau.

Elodie me remercia pour tant de dévouement et m’assura qu’elle me rapporterait des fruits de mer et du poisson frais. Continuant sur ma lancée, je demandai à quelle heure elle comptait rentrer avec les parents de Tony.

— Ne prenez pas de risques sur la route, ajoutai-je. Si je vois qu’ils ont bien travaillé, Tony allumera le barbecue et Jonathan dînera avec nous. Ça me changera.

Elodie, ravie de la proposition, me demanda de renvoyer son fils le lendemain aux environs de vingt et une heures.

Elle m’embrassa sur la joue en me souhaitant de passer un bon week-end.

Ce samedi-là restera gravé dans ma mémoire. Preuve fut faite qu’être une simple poupée sexuelle pour des jeunes m’apportait des jouissances extrêmes. Ma déviance devait être ancrée profondément, depuis longtemps. Tony avait raison quand il affirmait avoir tout compris à mon sujet. Il me connaissait depuis si longtemps !

Il arriva chez moi alors que je finissais mon petit déjeuner sur la terrasse déjà inondée de soleil. Je portais mon court peignoir satiné sous lequel j’étais nue, le même que lorsque le facteur m’avait apporté la lettre de Maxime. Tony apportait des merguez, des côtes d’agneau congelées et même une bouteille de rosé. C’était de la part de la mère de Jonathan pour notre repas du soir. Il m’embrassa, passa une main par l’entrebâillement de mon peignoir. Il saisit mon sein ; je rouspétai : sa main était froide d’avoir manipulé des viandes congelées. Mon mamelon roulait entre ses doigts glacés en durcissant plus vite que d’habitude.

— Alors, poupée Cri-Cri ? Il paraît qu’on souffre du mal de mer ?

Penché vers moi, il ouvrit carrément mon peignoir. Il m’embrassait à pleine bouche en pelotant mes seins. J’étais bel et bien sa poupée, la poupée de Tony, heureuse de l’être. Il passa alors une main sur mon bas-ventre ; sentant mes poils qui repoussaient, il déclara qu’il allait arranger ça.

— Une poupée avec des poils qui repoussent, ce n’est pas beau.

« Fais-la mouiller... »

Il me demanda de ne pas traîner pour prendre ma douche et me maquiller.

— Aujourd’hui, ça va être un grand jour.

Une demi-heure plus tard, j’étais en bas, nue mais maquillée comme Tony aimait. Pendant que je me douchais, il prépara ce qu’il voulait que je mette, c’est-à-dire pas grand-chose. La grande table en chêne du living était prête à me recevoir. Tony allait à nouveau me raser la chatte. Mon cœur se mit à battre plus vite. Comme chaque fois, afin que mon esprit s’imprègne bien de ses volontés, il me rappela qu’une poupée, ça se laissait faire, ça ne protestait jamais, et ça pouvait subir des punitions.

— Il faut que j’explique à Jonathan que quand tu désobéis, tu dois être punie. Hier, tu as désobéi en lui parlant plus que tu ne pouvais le faire. Tant pis pour toi ! A partir de maintenant, c’est « oui » et rien d’autre ! Compris ?

En me parlant, il étirait mes bouts de sein ; c’est en gémissant, que je répondis « oui ».

Il m’enfila mon porte-jarretelles noir, auquel il accrocha mes bas résille, puis me fit chausser mes hauts talons. Il me passa le soutien-gorge fait de larges lanières qui comprimaient la base des seins pour leur donner l’aspect de gros globes. Je fermai les yeux quand il me fit ouvrir la bouche pour placer le mors métallique qui maintenait ma bouche ouverte en étirant mes lèvres. J’espérais qu’il n’allait pas me le faire porter toute la journée. Il me plaça aussi le large collier de cuir muni d’anneaux. Il voulait que « sa poupée soit la plus bandante de toutes ». Il m’installa alors sur la grande table en ligotant mes poignets et mes chevilles. J’avais un coussin sous la tête, et un plus gros sous les reins pour surélever mon bassin. Comme mes jambes s’écartaient à l’extrême, ma chatte et mon anus étaient bien exposés. Je grognai fortement sous mon mors quand Tony accrocha à mes mamelons les pendentifs métalliques triangulaires. Pour vérifier si les clips tenaient bien, il les tira vers le haut, étirant mes bouts en même temps, ce qui me fit grogner encore plus.

— Voilà une poupée prête à être rasée. On lui mettra ses autres bijoux après.

Je respirais de façon bruyante, par le nez et par la bouche, soulevant mes seins sur lesquels pendaient les triangles de métal. Tony m’avertit que je devrais garder les yeux fermés jusqu’à nouvel ordre, quoi qu’il arrive. J’obtempérai en grognant. Il me caressait la chatte, le ventre, les seins, en affirmant que je devais être contente d’être exposée comme une poupée. Que ce devait être pour moi un bonheur de jouer enfin le rôle qui m’était destiné.

Bizarrement, ses paroles me provoquaient une sensation de bien-être. Il avait raison. Je me sentais bien dans mon rôle de poupée de chair, exposée pour assouvir mon vice et celui des autres. Puis, il couvrit mon corps d’une grande serviette de bain. Seules ma tête et mes jambes dépassaient.

On sonna à la porte d’entrée. Tout mon corps se couvrit de chair de poule. Je grognai tant que je pouvais pour alerter Tony. Mon cœur battait dans mes tempes. Avant d’aller voir qui sonnait, Tony s’approcha de moi. Je tournais la tête pour lui faire comprendre mon angoisse.

— Tu n’es pas obéissante, poupée Cri-Cri. Tu cherches à être punie ou quoi ? Reste tranquille, ferme les yeux. Ta vie est celle d’une poupée, rien d’autre.

J’avalai ma salive. La bouche entravée par mon mors, je respirais par à-coups. Les yeux fermés, je ressentais une angoisse massive. J’entendis Tony ouvrir la porte, faire entrer le visiteur. C’était Jonathan, qui n’aurait dû venir que l’après-midi. Ils vinrent tout près de moi, je dus faire un gros effort pour garder les yeux fermés. Tony me découvrit entièrement, Jonathan s’extasia :

— Quelle belle poupée, tu as, Tony. Je n’en ai jamais vu de pareille.

Jonathan soupesa les pendentifs accrochés à mes mamelons. Sur les conseils de Tony, il les tira vers le haut pour constater qu’ils tenaient bien. Je grognais, mais moins : je m’habituais à la douleur provoquée par les clips. Tony expliquait qu’il mettait souvent un mors à sa poupée pour l’empêcher de parler.

— C’est mieux qu’un simple bâillon. Ça la rend plus sexy en lui étirant les lèvres. En plus, avec ça, elle est comme un animal.

Mais Jonathan préférait une poupée aux yeux ouverts. Dès lors, pour faire plaisir à son ami, Tony m’ordonna de les ouvrir. Me manipulant comme un objet, Tony saisit mes seins d’un geste brusque.

— Tu vois, avec ce soutien-gorge-là, elle a des nichons bien gonflés. Qu’est-ce que tu en dis ?

— Ouais. Elle est pas mal.

Je comprenais pourquoi Jonathan voulait que j’aie les yeux ouverts. Son regard n’arrêtait pas de croiser le mien. Tout en me regardant de manière appuyée, il se mit lui aussi à tenir des propos qui me faisaient frissonner – de peur et d’excitation. Ayant parfaitement compris le rôle qui m’était dévolu, il me manipulerait lui aussi comme une poupée de chair. Il tira sur un pendentif, ouvrit le clip qui le maintenait à mon mamelon, puis dit à Tony :

— Tu sais, ça tiendrait encore mieux, et elle pourrait les porter tout le temps, si au lieu de comprimer ses bouts, ça passait à travers.

Il resserra le clip sur mon mamelon. Tony lui rappela que s’il m’avait installée ainsi c’était pour me raser. Mon rythme cardiaque s’emballait, je respirais de plus en plus vite. Tony revint de la cuisine avec le nécessaire de rasage et expliqua comment procéder. Avant de commencer, il ôta le coussin sous ma tête : ainsi je ne verrais pas ce qu’ils faisaient. Allongée de cette façon, j’avais la vue barrée par mon opulente poitrine.

A l’aide du blaireau, Jonathan me couvrit le bas-ventre de mousse. Il écartait mes grandes lèvres, faisait tournoyer les poils du blaireau sur mon clitoris qui gonflait. Sous mon mors, je haletais. La pensée que c’était le jeune fils d’une collègue de la clinique qui me rasait m’excitait follement. Tony l’informa qu’il fallait aussi s’occuper du cul. Jonathan couvrit de mousse mon anus et ses contours.

— Reprends du savon, frotte bien le trou du cul. Tu vas voir comme ça s’ouvre.

Jonathan s’acharnait sur ma petite entrée. Je sentais ses doigts écarter les chairs autour de mon anus pour faciliter la pénétration du blaireau. Je haletais de plus en plus.

— Enfonce-le, Jonathan, n’aie pas peur. C’est une poupée salope. Ça va entrer tout seul.

Je sentais les poils du blaireau s’enfoncer dans mon cul. Je devenais folle, mes seins se soulevaient au rythme de ma respiration emballée. Les ordres de Tony, tout autant que les actes de Jonathan, m’excitaient de façon incroyable.

— Vas-y encore un peu ! Pousse le manche à moitié dans son cul et fais-le tourner. Tu vas l’entendre...

Jonathan ne disait rien. Il enfonça le manche du blaireau dans mon rectum, le fit tourner comme le conseillait son ami. Je jouissais sous les mains de Jonathan – et sous le regard examinateur de Tony.

— Tu vois ? Je te l’avais dit. C’est une vraie poupée salope. Elle jouit facilement par le cul. Bon, maintenant, il faut la raser.

Jonathan retira le blaireau de mon anus. Tony commença le rasage en étirant mes grandes lèvres. J’avais la gorge nouée. Puis il tendit le rasoir à Jonathan, qui passa doucement la lame tout autour de mon anus et à l’intérieur de mes cuisses. Enfin, Tony invita son ami à éprouver la douceur de mon bas-ventre et des contours de mes orifices.

— C’est une belle poupée bien fraîche. Elle va pouvoir servir.

Tony m’enduisit le pubis, la chatte et l’anus d’un baume apaisant. Il invita Jonathan à enfoncer un doigt dans mon anus.

— Regarde, il est encore ouvert. Mets ton majeur, il est plus gros... sens comme elle est faite.

Jonathan fit pénétrer son doigt tout entier dans mon cul. Je poussai un long soupir. Il le faisait tourner pour bien explorer mes parois rectales, me faisant haleter de nouveau.

— Tu vois, une femelle, ça peut jouir par là aussi, mon vieux. Faudra que tu t’en souviennes. N’oublie pas : ma poupée est à ton entière disposition.

Comme Tony me l’avait conseillé avant l’arrivée de son ami, je n’avais qu’une seule idée en tête : être une bonne poupée salope, me donner entièrement pour le plaisir de mes jeunes chéris. Cette idée maintenait mon état d’excitation à un niveau élevé. Jonathan retira son doigt pour le porter à son nez ; Tony déclara qu’on pouvait aussi m’embellir le sexe. Il tira sur mes grandes lèvres pour y accrocher les mêmes pendentifs qu’aux seins. En me regardant, Jonathan souriait.

— Eh bien, Cri-Cri, je n’imaginais pas que tu pouvais être une aussi jolie poupée. Il en a de la chance, Tony.

A quoi Tony répondit que j’étais leur poupée à tous les deux et qu’ils allaient pouvoir en profiter toute la journée. Ils défirent mes liens. Tony ôta mes chaussures, mes bas, mon porte-jarretelles. Il expliqua à Jonathan qu’il avait prévu qu’après mon rasage, je serais une poupée chienne pour son ami jusqu’au déjeuner... et qu’une poupée chienne ne porte pas ce genre d’ornements. Cela devait faire deux heures que mes « chéris » s’occupaient de moi. Tony m’ordonna de me mettre à quatre pattes.

2. Jonathan fait pisser sa poupée

— On va lui laisser son mors, c’est mieux. Regarde, Jonathan, comme elle est belle, avec ses bijoux de devant et de derrière... qui pendent.

Ce n’était plus tout à fait pareil qu’avant, quand j’étais seule avec Tony. D’être ainsi traitée devant son ami, rabaissée au rang d’un vulgaire animal de compagnie, j’éprouvais un plaisir d’une autre nature. Cela, Tony l’avait deviné. Il accrocha une laisse à mon collier de cuir, la tendit à Jonathan en lui disant de me conduire au fond du jardin.

— Avoue qu’une chienne comme ça, tu n’en as jamais eu. Et tout à l’heure, elle servira à autre chose, c’est moi qui te le dis.

Jonathan ne répondait pas, mais n’arrêtait pas de me caresser les fesses, la chatte. Sans rien dire, il fit balancer les pendentifs qui y étaient accrochés. Ses doigts s’introduisirent dans l’entrée de mon vagin. Je mouillais en abondance, ses doigts glissaient tout seuls et je poussais de longs soupirs. J’attendais que Jonathan me prenne enfin. Ce désir s’installait au plus profond de moi-même. Mais mes chéris étaient jeunes, ils préféraient sans doute s’amuser avec leur poupée plutôt que la prendre comme des hommes. Jonathan s’exclama :

— Elle est encore mouillée, Tony, cette poupée chienne.

— Je te l’ai dit, c’est une vicieuse. Fais-la avancer, j’ai quelque chose à t’expliquer.

Conduite en laisse par Jonathan, j’avançais lentement à quatre pattes le long de la piscine. Jonathan riait. J’avais une forte envie de pisser. Je m’étais retenue depuis pas mal de temps, je n’en pouvais plus. Il fallait que je me fasse comprendre et qu’on me libère, le temps de filer aux toilettes. Je me mis à grogner sous mon mors. Tony me demanda si j’avais mal quelque part. Je fis non de la tête.

— Tu as vu quelqu’un ?

Je fis encore non. Il s’en assura en jetant un coup d’œil vers le mur du fond du jardin, à peine haut de deux mètres. Je m’énervais, grognant de plus en plus fort.

— Tu n’aimes pas que Jonathan te conduise ?

Tournant la tête vers Jonathan, j’acquiesçai en insistant. Tony eut l’air de se fâcher.

— Bon ! Alors, qu’est-ce qu’il y a ?

Après un bref silence, il ajouta :

— Tu dois pisser ? C’est ça ?

Je fermai les yeux en baissant la tête. Jonathan devait avoir l’air ennuyé, se demandant sans doute si sa poupée chienne allait redevenir une « simple femme » pour filer aux toilettes. La fièvre me gagna tout entière quand Tony lui expliqua :

— Après tout, Jonathan, c’est ta chienne. Conduis-la près du mur, elle n’aura qu’à pisser là.

Tony insista :

— N’aie pas peur de claquer, qu’elle sente que tu es son maître.

Aussitôt, Jonathan abattit brutalement la laisse de cuir sur mon postérieur, me faisant gémir de douleur. Jonathan était doté d’une force bien supérieure à celle de Tony. Avec lui, une punition prendrait une tout autre dimension et me ferait bien plus souffrir. Il m’ordonna d’avancer jusqu’au mur du fond.

— Pisse, poupée chienne ! Je veux voir ça !

Mon cœur cognait dans mes tempes. Jamais, je ne me serais attendue à pareille scène. Ma gorge se nouait. Jonathan, accroupi à côté de moi, attendait de voir ma pisse jaillir. Tony, lui, me relevait le menton. Il m’ordonna de le regarder dans les yeux en faisant une belle pisse pour son ami Jonathan. La situation m’avilissait, mais m’excitait en même temps. Et je relâchai mes sphincters. Un jet d’urine fumante crépita sur le sol. Je pissais à quatre pattes, sous le regard de mes chéris. Pendant que je me vidais à n’en plus finir, Jonathan saisissait les pendentifs accrochés à ma chatte pour les écarter. Je sentais ses doigts tripoter mes grandes lèvres, appuyer sur mon méat d’où s’écoulaient les dernières gouttes. Décidément, le fils de ma collègue semblait décidé à me mettre ses doigts partout, même aux endroits les plus intimes.

Quand je fus enfin soulagée, Tony demanda à Jonathan de le suivre, toujours en me conduisant à la laisse.

— Il faut qu’elle reçoive sa punition avant de manger, et avant les récompenses de l’après-midi.

Il expliqua à Jonathan que j’avais promis une obéissance totale et une complète soumission. Or, la semaine précédente, en prononçant quelques mots pendant qu’il me pelotait avec ses mains pleines d’huile solaire, j’avais outrepassé mes droits.

— Je t’ai expliqué qu’elle n’était plus qu’une poupée qui ne sait, et qui ne peut dire que oui. Si elle dit autre chose, elle désobéit et doit donc être punie.

— Tu as raison, Tony. Je vais la punir moi-même. Il faut qu’elle comprenne qu’elle n’a pas droit à la parole.

Je fus effarée de la réponse de Jonathan. Je ne comprenais plus quel jeu il jouait avec moi. Etait-ce un double jeu ?

Ayant déjà reçu un coup de laisse quelques instants plus tôt, je frissonnai de tout mon corps. J’avais peur. Ma peur s’amplifiait à la pensée que Jonathan était capable d’amener Tony sur la voie du sadisme afin de me faire réellement souffrir.

On était au bout du jardin ; Tony montra à Jonathan les quatre piquets fichés dans le sol, entre les bouleaux. Au pied des arbres, il avait laissé traîner les cordes qui servaient à m’attacher. Pour montrer au fils de ma collègue comment il fallait faire, il noua une corde autour d’un de mes poignets et la fixa à l’un des piquets, sans laisser de mou.

— Comme ça, elle est bien immobilisée. Fais la même chose avec l’autre poignet et ses chevilles. Je vais chercher ce qu’il faut pour la punir.

Tony s’éloigna. Je savais ce qu’il était parti chercher, et par avance, j’en tremblais. Mon cœur cognait dans mes tempes, je soufflais sur mon mors. J’étais là, nue au fond du jardin, à quatre pattes, avec des pendentifs aux mamelons et à la chatte, un collier de chien au cou et un mors en bouche. Je pensai soudain à Elodie ; elle s’amusait sur un bateau de pêche avec son mari et les parents de Tony. Pendant ce temps, son fils de seize ans était en train de m’attacher les poignets et les chevilles pour me donner une punition, après avoir enfoncé ses doigts dans mes orifices et m’avoir fait pisser devant lui en reniflant mon méat. Dire que, moi aussi, j’aurais pu y être sur ce bateau de pêche ! Mais j’avais choisi de devenir une poupée pour son fils. Je ne regrettais pas ma décision, même si Jonathan me faisait peur. Même si je savais que j’allais en baver. Il y avait dans les gestes du garçon, dans ses actes, quelque chose de plus que chez Tony. Plus de force, plus de vice, plus de sournoiserie. Je gémissais car il serrait fortement mes liens tout en me tenant des propos qui m’angoissaient.

J’avais le pressentiment que ces propos-là, il les pensait réellement. J’étais persuadée qu’Elodie n’avait rien saisi de la personnalité, bien cachée, de son fils. Et comme l’occasion lui était donnée de laisser libre cours à son instinct vicieux, il n’allait pas se priver. Le hasard avait voulu qu’il tombe sur un ami, Tony, qui allait l’aider dans ce domaine, et surtout sur une femme prête à tout pour connaître des plaisirs extrêmes. D’ailleurs, il déclara tout bas, pour me procurer un sentiment de honte :

— Je ne pensais pas que ma mère fréquentait une pareille pute à la clinique. Mais après tout, puisqu’elle aime ça, autant que j’en profite aussi. Jouer à la poupée, tu parles ! T’es une perverse, et t’as besoin de jeunes mâles pour assouvir ton instinct de salope. Eh bien, on va te servir, on va te dompter !

En me parlant, Jonathan recommençait à me palper la chatte et les mamelons, maintenant au plus haut degré mon inquiétude et mon excitation. Ce qu’il fit alors me démontra à quel point il voulait être mon maître, bien plus que ne l’était Tony. Il s’agenouilla devant moi, m’ordonna de redresser la tête et surtout, de le regarder dans les yeux.

Il déglutit plusieurs fois. Il tira sur ma langue sans me ménager, la faisant passer sous le mors. J’écarquillai les yeux quand je le vis ouvrir la bouche et se pencher pour laisser tomber un flot de salive sur ma langue.

— Maintenant, rentre-la et avale, salope de Cri-Cri. Ça aussi, c’est un signe de soumission. Et puis, c’est comme si tu m’avais embrassé longtemps, ajouta-t-il en riant.

Je frémis en avalant toute cette salive sur ma langue. Il posa un baiser sur mes lèvres étirées en me demandant si j’étais contente d’être restée plutôt que d’accompagner ses parents à Marseille. Je fis oui de la tête en le regardant dans les yeux comme il me l’ordonnait. A ce moment, Tony arriva avec son martinet à lanières de cuir. Tout mon corps se couvrit de chair de poule. Jonathan expliqua que lui aussi venait de donner une leçon de soumission à leur poupée.

— On la punit, puis on ira nager avant de prendre l’apéro.

Tony fit claquer ses lanières de cuir sur mes fesses, montrant à Jonathan comment manipuler ce genre de martinet. Je me cambrais sous la douleur. Jonathan riait de façon sadique en demandant à combien de coups j’avais droit ce jour-là. Tony répondit que s’ils voulaient que je sois encore en bon état pour servir l’après-midi, cinq coups seraient suffisants.

— Tiens, lui dit-il. Punis ta poupée chienne, il te reste quatre coups, et puis rejoins-moi dans l’eau.

Je tremblai en entendant Jonathan dire qu’il allait adorer ce moment. Je ne comprenais pas pourquoi Tony ne restait pas près de nous, pourquoi il me laissait seule, aux mains de Jonathan. Je n’eus pas le temps de me poser d’autres questions. Jonathan venait d’abattre les lanières sur mes fesses de façon magistrale. Mon sang bouillait dans mes veines, j’avais le souffle coupé. Déjà, un deuxième coup s’abattait sur mon postérieur. Je poussai un cri rauque, un grognement d’animal ligoté, battu, la gueule entravée par un mors.

— Plus que deux, chienne vicieuse ! T’as de la chance, s’écriait Jonathan.

Deux fois encore, les lanières s’abattirent sur mon cul en feu, me faisant gigoter comme une lapine prise au piège. Je hurlai plus fort : une des lanières venait de cingler mon anus exposé.

— J’aime voir ton cul s’agiter ainsi, ajouta-t-il. Il faut que tu apprennes à m’appartenir totalement, tout comme à Tony.

Il déposa le martinet sur le sol, fila se baigner avec Tony, me laissant attachée aux quatre piquets, les fesses marquées par les coups de lanières. Je reprenais lentement haleine, essayant de ne penser à rien. Ou plutôt si, je devais m’imprégner de cette seule idée : « Je ne suis qu’une poupée, j’ai une vie de poupée, et j’aime ça. »

Enfin, ils sortirent de l’eau. Tony annonça qu’il allait servir un apéro et réchauffer des pizzas pour le déjeuner. Il demanda à Jonathan de me détacher et de me ramener en laisse. Sans dire un mot, celui-ci défit mes liens, attacha la laisse à mon collier, m’ordonna d’avancer vers la terrasse. Là, il noua la laisse à un pied de la table, puis me donna une claque sur les fesses encore tout endolories :

— Assis, poupée chienne !

Je pensais profiter d’un moment de répit, prendre l’apéritif, déjeuner avec mes chéris à qui je donnais sans retenue mon corps et même mon esprit. Or je dus me rendre à l’évidence : ce jour-là, je n’étais pas une femme à leurs yeux. Rien qu’un jouet sexuel. Sortant de la cuisine, Tony tendit deux paires de menottes à Jonathan et lui dit de me lier chaque poignet à une cheville. Après m’avoir assise sur mes talons, poignets menottés aux chevilles, Jonathan me fit écarter les cuisses pour bien exposer ma chatte avec ses pendentifs. J’étais une fois de plus exhibée dans une position obscène, mais mes jeunes chéris aimaient ça. Et moi aussi !

— On va la soulager, dit Tony. Elle sera ainsi en meilleure forme pour l’après-midi.

Il ôta mon mors, de même que le soutien-gorge qui comprimait mes seins à la base. Mais il laissa les pendentifs accrochés à mes mamelons et à mes grandes lèvres. Sous le regard amusé de Jonathan, il porta son verre de Porto à mes lèvres ; j’en bus une gorgée.

— Maintenant, ferme les yeux jusqu’à nouvel ordre, poupée Cri-Cri. Si tu les ouvres sans qu’on te le dise, tu sais ce qui t’attend.

Bien sûr que je le savais. Je n’avais vraiment plus envie de recevoir des coups de lanière sur les fesses de la part de Jonathan.

Je restai là, attachée par la laisse de mon collier à la table de la terrasse, les yeux fermés, pendant que les deux amis s’affairaient dans la cuisine. Si on m’avait dit il y a quelques années qu’un jour je serais l’héroïne d’une pareille scène !

Des odeurs de pizzas chaudes atteignaient mes narines, éveillaient mon appétit. Les deux jeunes riaient en préparant la table, ils parlaient de moi en termes vulgaires, décrivaient les parties de mon corps...

— Moi, ce que j’aime le plus chez ta poupée, c’est sa chatte et son cul. Et puis, j’adore la renifler quand elle mouille. C’est vraiment une fameuse salope.

— Et ses nichons ? Ils sont bien aussi, tu ne trouves pas ?

Jonathan dit pour finir :

— Et puis, elle a vraiment une gueule de pute. Tu avais raison, elle est faite pour ça. Merci de m’en faire profiter.

Jonathan plaça sa chaise de façon à être juste à côté de moi à table. De temps à autre, il me faisait ouvrir la bouche pour me faire mordre sur sa portion de pizza aux anchois. Puis, il me fit boire d’une seule traite un verre de rosé frais en me parlant comme à une chienne et en me pelotant les seins :

— Comme on avait soif, hein, poupée chienne ! C’est bon, ça, hein ? Tu en veux encore ?

Je fis oui de la tête avant d’avaler un deuxième verre. Ils débarrassèrent la table. Tony décida qu’il était temps de passer aux choses sérieuses. Je n’avais aucune idée de l’heure qu’il pouvait être. Le temps passait à une vitesse folle.

3. Jonathan perd son pucelage

Tony ajouta :

— Puisque tu aimes la voir mouiller, il vaut mieux qu’elle nous regarde pendant que je te ferai admirer ma collection de photos.

Puis, se tournant vers moi :

— Allez ! Tu peux ouvrir les yeux, poupée Cri-Cri. Ça t’excitera !

La chaleur me monta aux joues quand je vis qu’ils étaient nus et bandaient. Jonathan avait une bite plus longue et plus épaisse que Tony, et des couilles plus grosses et plus velues. Il me regardait dans les yeux en se caressant la queue. Mon cœur cognait. Ils étaient près de moi, me montrant leurs attributs comme deux mâles paradant autour d’une femelle.

Cette fois, les photos n’étaient plus notre secret, à Tony et à moi. L’ami auquel il les montrait était le fils de ma collègue, ce qui me troublait beaucoup. Il s’extasiait, disant que c’était encore mieux que dans les revues pornos qu’il possédait. J’étais toujours assise sur mes talons, chevilles et poignets menottés, les yeux à hauteur des sièges. Je voyais leurs bites durcir, leurs couilles gonfler. Parfois, leurs queues s’agitaient d’elles-mêmes à la vue des photos qui me représentaient seule ou prise par Tony. Mon excitation grandissait.

— Est-ce que tu te rends compte, Jonathan, que celle que tu admires en photo est là, à côté de toi ?

Sans quitter son siège, Jonathan saisit ma chatte pour la palper. Je mouillais. Son regard plongé dans le mien, il me demanda :

— Ça t’excite, hein, que je voie les photos de toi, poupée Cri-Cri ?

Comme je n’avais plus mon mors, je répondis oui sans quitter son regard. Tony dit à son ami de patienter un instant et d’ôter mes menottes en l’attendant. Mon rythme cardiaque s’accélérait. Je me demandais ce qui allait se passer. Jonathan libéra mes chevilles et mes poignets, puis se mit à genoux devant moi. Sa bite épaisse comme un manche de pioche m’arrivait à hauteur des seins. J’avais envie de la prendre en main, d’y poser un baiser. Le premier de sa vie d’homme sur son sexe. Je n’en fis rien. Délicatement, cette fois, il enleva les pendentifs de mes grandes lèvres, ceux de mes mamelons, les déposa sur la table.

A ce moment, Tony arriva. Cette fois, j’avais compris. Docile, pleine d’excitation, je me mis à quatre pattes sur l’ordre de Tony, en écartant bien les cuisses. Tony demanda à son ami de s’agenouiller à côté de moi, de me saisir le clitoris, pendant qu’il plaçait son gland à l’entrée de mon vagin trempé. Me serrant aux hanches, il s’enfonçait lentement ; moi, je feulais de bonheur.

— Tu vois, comme ça, je la prends en levrette. Elle adore. Continue à lui triturer le gros bouton. Tu vas l’entendre.

Tony coulissait dans mon con, Jonathan étirait mon clitoris. Ma bouche libérée, je pouvais haleter, couiner à l’aise. La queue de Tony me remplissait, son copain me masturbait. Tony ahanait, en bredouillant qu’il allait me remplir de sperme. Aussitôt, il éjacula et je jouis en même temps. D’être baisée par Tony, masturbée par Jonathan, je connaissais une intense jouissance. Sa bite une fois ramollie, il la sortit en disant à son ami :

— Comme tu l’as vu ce matin, elle peut aussi jouir par le cul. Toi, tu vas l’enculer. Mais pour ça, tu dois la préparer.

Mon excitation repartait de plus belle. Je réalisais que le fils de ma collègue allait devenir un homme en me sodomisant.

— Bourre-lui bien le cul de vaseline et fais tourner tes doigts dedans, comme ce matin.

Mon sang cognait de plus en plus fort à mes tempes. Les doigts de Jonathan palpaient les contours de mon anus, l’enduisaient de vaseline. J’étais de plus en plus excitée, lui aussi. Mais il ne disait pas un mot. Mon cul s’ouvrait sous ses doigts. Il en enfonça deux dans mon rectum, les fit tourner. Je soufflais, aspirais l’air, pliais les avant-bras pour mieux lever le cul. Jonathan ôta ses doigts, puis appuya son gland contre mon anus. Me saisissant aux hanches, il poussa pour me pénétrer. C’était gros, je n’étais pas assez ouverte. Je gémissais, j’avais mal. Mais aucun d’eux ne s’en souciait.

— Pousse plus fort, Jonathan. Il faut qu’elle ait toute ta queue dans son cul, qu’elle sente bien tes couilles entre ses fesses.

Servir de « poupée d’apprentissage » portait au paroxysme mon excitation. Je transpirais, haletais ; enfin, la douleur s’estompa, mon anus s’ouvrit en grand pour laisser passer le gland de Jonathan. Il enfonçait ses doigts dans la chair de mes flancs. Il poussait, enfonçant lentement sa bite vierge dans mon rectum plein de vaseline.

La situation me procurait un plaisir extrême, plus cérébral que physique. La bite de Jonathan me remplissait le cul, pressée entre mes parois rectales. Je soufflais comme une chienne prise par son mâle. Jonathan bredouillait, comme s’il avait peine à se rendre à l’évidence :

— J’encule... une collègue de ma mère... Putain... que c’est bon !

J’entendis un déclic. Tony nous photographiait. Cela m’excita encore plus. Prise en photo, enculée par le fils d’Elodie ! A ce moment, Jonathan lâcha son sperme. Après avoir été pénétrée par Tony quelques instants plus tôt, je jouissais encore, par la bite de son ami – par le cul ! Jonathan me secouait comme un sac, il ahanait en éjaculant. Ses couilles gonflées s’écrasaient contre mes fesses à chaque va-et-vient. Sa première éjaculation d’homme était pour mon cul. Tony me saisit par les cheveux.

— Tu aimes être enculée par le fils de ta collègue ?

Entre deux halètements, je répondis :

— Oui...

J’avais envie de dire autre chose mais je me retins pour préserver mes fesses. Il insista :

— T’aimes être une poupée qui dépucelle, toi, hein ?

— Oui.

La bite de Jonathan sortait de mon cul. Je sentais son sperme s’écouler sur mes cuisses. Tout à coup, je fermai les yeux : il me léchait le cul ! Il recueillait sa semence s’écoulant de mon rectum ! C’était la première fois qu’on me faisait ce genre de choses. Tony souriait.

— Eh bien, tu vois, Jonathan, tout ce qu’on peut faire avec poupée Cri-Cri.

Il ajouta sur un ton moqueur :

— Quand vous aurez fini de vous cajoler, tous les deux, venez me rejoindre dans la piscine.

Il s’éloigna. Jonathan n’avait pas répondu. J’étais toujours à quatre pattes, suffocante ; sa langue passait et repassait sur mon trou du cul. Il m’écarta les fesses pour mieux me lécher. Puis, il lécha aussi ma chatte pleine du sperme de Tony. J’étais secouée de frissons. Enfin, il vint se planter à son tour devant moi. Il me saisit le visage à deux mains, m’embrassa à pleine bouche, nouant sa langue à la mienne, me faisant goûter son sperme qui sortait de mon cul et celui de Tony qui ruisselait de mon vagin. Je n’aurais jamais imaginé que le fils de ma gentille collègue soit à ce point gagné par le vice. Me relâchant, il me parla tout bas, comme la semaine précédente, mais cette fois, nous étions bien plus éloignés de Tony.

— Même si tu es une salope, je me souviendrai toujours que c’est toi qui m’as fait devenir un homme.

Il regarda sa montre. A l’heure qu’il était (déjà plus de seize heures !), ce jour-là en accord avec Tony, j’étais libérée de mon rôle de poupée chienne, de poupée salope. Je redevenais une femme pour le reste de la journée. Je pouvais parler en toute liberté, dire ce que je pensais, agir comme je voulais.

Assis sur le sol, ses jambes enlacées aux miennes, il m’a entourée de ses bras. Mes seins, avec leurs bouts gonflés par la pression des clips, s’écrasaient sur son torse. Mes lèvres contre les siennes, je lui ai dit que j’aimais le rôle que je jouais pour lui et pour Tony, mais que je le sentais plus vicieux que son ami.

— J’aime bien que tu me palpes souvent le sexe et que tu le fouilles de tes doigts. Et j’ai apprécié de t’avoir dans mon cul.

Il y a eu un court silence. Me regardant dans les yeux, il m’a demandé :

— Et quand je te conduis en laisse comme une chienne... que je te punis, tu aimes ?

— Oui...

— Je pense que j’ai encore des choses à apprendre.

Je me relevai, lui pris la main pour qu’il se lève à son tour, en lui disant qu’il fallait en garder pour les autres jours.

Dans l’eau, Tony vint près de moi. Il m’embrassa lui aussi de façon goulue en me pelotant. On était tous trois nus dans la piscine. J’aurais dû me souvenir qu’il existait toujours le danger qu’un individu mal intentionné, ou simplement le fermier voisin, entendant nos ébats, passe la tête par-dessus le mur. Quel spectacle ! Le voisinage n’aurait pas tardé à savoir que ma piscine était un lieu de luxure, et qu’une femme de trente-cinq ans s’y baignait nue en compagnie de deux jeunes de seize. Ce risque, je n’y pensais plus, m’adonnant entièrement au plaisir, rien qu’au plaisir. Adossée contre le bord de la piscine, mes seins étaient au ras de l’eau. Je restai ainsi un long moment, les bras écartés, appuyés sur le rebord. J’écartais les jambes. Mes chéris s’amusaient à un nouveau jeu. Ils plongeaient et venaient tour à tour embrasser ma chatte, prendre mes grandes lèvres dans leurs bouches, tout frétillants. Parfois, pendant que l’un avait sa bouche sur ma fente, l’autre jouait à me téter sans se servir des mains. Ils continuaient à me donner du plaisir, les bougres ! Dans l’eau, je les voyais bander encore. Je ne me gênais pas pour saisir leurs queues à pleines mains, comme des poissons tout vivants. Je les tenais serrées un moment entre les doigts. Plus tard, ils se souviendraient de leur poupée Cri-Cri.

Ils s’éloignèrent pour jouer un peu au ballon dans l’eau. On resta longtemps dans la piscine. J’en sortis pour aller prendre une douche. Je me suis recoiffée, remaquillée. Je descendis de ma chambre en bikini blanc, dont le bas était un string ficelle. De la terrasse, je criai à mes chéris d’aller prendre une douche, pendant que je buvais une bière fraîche.

Evidemment, ils voulurent en boire une avant d’aller se doucher. Cette fois, c’était moi qui étais habillée, et eux nus. Je rétorquai que je n’étais pas si habillée que ça. Jonathan me regardait fixement. Hochant la tête, il déclara que Tony avait eu raison de me faire changer de look. Il ne me parlait plus comme pendant la journée. Tony non plus. Je sentais à travers leurs paroles une forme d’amitié respectueuse, alors qu’ils avaient passé la journée à me mettre dans les situations les plus humiliantes.

— Tu penses que ça va plaire à ton mari, ton look de star, Cri-Cri ? demanda Jonathan.

Plutôt que de répondre, je jetai un regard inquiet vers Tony. Lui seul était au courant de ma situation, il m’avait promis de ne rien dire à personne. Il déclara à Jonathan qu’il faudrait quand même être con pour ne pas aimer avoir près de soi une femme aussi bandante.

Ils redescendirent en short et baskets. J’étais dans la cuisine occupée à préparer une entrée pour notre repas du soir. Jonathan vint près de moi. Mon string ficelle laissait voir mes fesses dans toute leur splendeur, couvertes de zébrures rouges. Il y étala délicatement de la Nivéa, mon dos se couvrit de chair de poule. Il déclara qu’il valait mieux qu’il ne flagelle plus sa poupée avant le prochain départ en mer de Maxime. Puis, ils s’occupèrent tous deux du barbecue...

Cette nuit-là, avant de m’endormir, je me repassai tout le film de la journée. Des images fortes s’étaient imprimées dans mon esprit. N’y tenant plus, je me suis masturbée, me procurant le énième plaisir d’une journée de débauche. Une débauche que j’aurais moi-même condamnée il y a quelques années encore, mais qui maintenant... Christine, la femme sérieuse d’un officier de marine, était devenue Cri-Cri, la poupée qui dépucelle.

CHAPITRE XXVII

LA PREMIÈRE PIPE

Sur une idée de Tony, je racontai que le retour de Maxime était reporté de quinze jours. Cela nous permit, à mes jeunes chéris et moi, de nous adonner à nos plaisirs privés durant tout le mois de septembre. Le climat, le beau temps qui régnait, favorisait nos ébats, après lesquels nous plongions dans l’eau pour nous rafraîchir le corps et les idées. Je connus une nouvelle sorte de plaisirs quand Tony montra à Jonathan comment m’enchaîner en attachant les chaînes à une poutre du plafond de la terrasse. J’étais nue, les genoux au sol, le tronc incliné vers l’avant, suspendue à demi à la chaîne qui enserrait ma poitrine et à celle attachée à mon collier de cuir. J’avais les poignets menottés dans le dos et un mors en travers de la bouche. Poupée prisonnière destinée à satisfaire les fantasmes de deux adolescents, j’aimais leur donner mon corps pour leur plaisir et pour le mien.

« Je pissais et jutais comme une truie. »

Mais ce jour-là, je l’avoue, j’en ai quand même bavé. Jonathan était arrivé vers dix heures seulement. J’étais seule : Tony était retourné chez lui chercher un ustensile qu’il avait oublié. Je ne portais sur moi que mon court peignoir blanc satiné, mais j’étais déjà apprêtée comme mes chéris aimaient que je le sois, coiffée et maquillée. Comme chaque fois, j’étais impatiente de leur appartenir. La perversion était devenue mon mode de vie.

J’avais à peine ouvert la porte que Jonathan ouvrait mon peignoir pour me peloter et vérifier si je mouillais. Il me pinça un mamelon en m’embrassant, puis me prévint que j’allais « faire régime ». Il ajouta :

— Mais pas pour tout !

On alla sur la terrasse inondée de soleil, puis Tony arriva. Les deux garçons m’enchaînèrent aussitôt. Je fus ahurie d’entendre que j’allais rester ainsi jusqu’à seize heures. Je n’en comprenais pas la raison, je trouvais que c’était aller trop loin. Comment allais-je tenir aussi longtemps ? Je n’eus pas le temps de me poser beaucoup de questions. Tony tripotait ma chatte, tirait sur mon clitoris à me faire gémir. Il enfonça ses doigts dans mon vagin et, s’adressant à Jonathan :

— Elle est déjà toute mouillée. Prends-la pour t’amuser, puis on lui mettra quelque chose.

Ils étaient nus. Leurs bites se dressaient, leurs sacs de couilles grossissait au fur et à mesure que Tony m’enchaînait. Jonathan enfonça sa verge épaisse dans mon vagin en me maintenant aux hanches. Il coulissait bien et je haletais sous mon mors. Mon corps se couvrit de chair de poule quand je vis Tony déballer ce qu’il avait rapporté de chez lui.

— Aujourd’hui, on va faire connaître deux choses en même temps à notre poupée salope : la souffrance et le plaisir.

Pendant que Jonathan ramonait mon con, Tony pinçait mes mamelons en refermant sur chacun d’eux un petit serre-joint. Je sentais mes bouts comprimés, étirés vers le sol. Je gémissais et haletais en même temps. Jonathan se retira avant d’éjaculer. Puis il enfonça dans mon vagin trempé un gros gode qui me remplit. Je transpirais en respirant par à-coups. Ce jour-là, mes chéris étaient déterminés à se servir de leur poupée de toutes les façons. Tony se plaça à son tour derrière moi pour me bourrer l’anus de vaseline, avec un doigt, puis deux. Pendant ce temps, Jonathan faisait balancer les serre-joints qui pendaient à mes bouts de sein. Je me cambrai en poussant un fort gémissement quand Tony enfonça sa queue raide d’un seul coup dans mon cul plein de graisse. Ses couilles gonflées vinrent buter contre le bout du gode qui dépassait de mon vagin. Je sentais la queue de Tony et le gode appuyer l’un contre l’autre. Je haletais de plus en plus.

Laissant sa bite plongée dans mon cul, Tony se livra à un nouveau jeu. Il me saisit aux hanches et me fit balancer de gauche à droite une ou deux fois. Puis, comme j’étais toujours bien empalée sur son sexe, il me fit aller d’avant en arrière. Comme j’étais suspendue par les chaînes, je glissais moi-même sur sa bite qui entrait et sortait de mon cul.

— Vise cette salope, Jonathan ! Elle vient s’empaler elle-même sur ma queue.

J’avais le ventre empli d’un plaisir nouveau. D’un seul coup Tony se dégagea et remplaça son sexe par un autre gode. J’avais les deux orifices remplis. Tony montra alors à Jonathan comment les mettre en branle tous les deux. Je jouis comme une folle quand les deux olisbos se mirent à vibrer dans mon vagin et dans mon cul, agitant mon ventre de tressaillements ininterrompus. J’avais eu mes premières jouissances de la journée. Mais des jouissances étranges, aux frontières de la douleur. J’avais l’impression de ne plus savoir si je devais haleter de plaisir ou gémir de souffrance. Pendant que je feulais comme une chienne, Jonathan tirait sur les serre-joints suspendus à mes mamelons.

— Tu es la pire des putes. Aujourd’hui, tu vas en baver.

C’est vrai que j’en bavais. Ma salive s’épanchait sur mon menton. Enfin, les vibrations des godes cessèrent. J’étais pleine de transpiration. Tony les enleva de mon con et de mon cul, constata que j’étais bien ouverte. Puis, il ôta mon mors.

— Vas-y ! dit-il à Jonathan. Il est temps que tu connaisses aussi ce plaisir-là.

Jonathan s’agenouilla devant moi, saisit sa verge encore gluante de mes sécrétions vaginales, me la fourra en bouche. C’était la première pipe que je lui faisais. Tony lui dit de prendre son temps, il allait boire un Coca. Le fils de ma collègue me murmura à l’oreille :

— J’attendais ça depuis longtemps, poupée. Toi aussi, j’espère ?

Il sortit son sexe de ma bouche pour m’entendre répondre oui puis, avec le plus grand naturel, le remit entre mes lèvres. Enchaînée comme je l’étais, je n’avais aucune liberté d’action. Pourtant, j’aurais aimé presser dans ma main les couilles gonflées de Jonathan. C’est vrai que j’attendais ce moment... je l’ai sucé avec avidité. Il tenait lui-même mon visage à deux mains, tout en allant et venant dans ma bouche. Soudain, je me cambrai en relevant la tête : Tony enfonçait à nouveau sa bite dans mon vagin. Mes deux chéris me prenaient en même temps. Excité comme il l’était, Jonathan éjacula sans tarder. Son sperme giclait sans fin au fond de ma gorge, pendant que Tony continuait à me limer. Je jouissais en poussant des grognements rauques, comme une bête, la bouche pleine de la bite de Jonathan, le con dégoulinant sous les coups de queue de Tony.

Dès que ses couilles furent vidées, Jonathan sortit sa queue de ma bouche. Il se leva pour laisser la place à Tony qui n’avait toujours pas joui. J’essayais de reprendre haleine. Tony me fourra à son tour sa bite toute gluante dans la bouche. Je n’en pouvais plus, je voyais trouble, je n’étais plus moi-même. Après quelques va-et-vient seulement, Tony éjacula. J’avais la bouche si pleine de sperme qu’il me fut impossible de tout avaler.

Quand il se retira, je restai un moment sans plus savoir où j’étais. Ma bouche ouverte dégoulinait de jus épais ; de mes seins pendaient des serre-joints, mais je ne sentais plus ni la douleur ni la fatigue. Je réalisais seulement que j’étais suspendue, enchaînée à une poutre, sur une terrasse. Quelle heure était-il ? Je n’en savais rien.

Les garçons décidèrent que je devais être punie. Sans me ménager, Jonathan me replaça le mors dans la bouche.

— Ce n’est pas bien, poupée, tu n’as pas tout avalé. Tu aurais dû. Aussi, tu n’auras rien d’autre.

Me soulevant le menton, il me jeta un regard froid. Pour me punir, il allait se servir de la laisse.

Par cinq fois, il l’abattit violemment sur mes fesses, me faisant pousser des grognements atroces sous mon bâillon de caoutchouc. Pour me faire encore plus mal et me faire crier plus fort, il visa mon anus encore ouvert. Je savais que Jonathan aimait me punir, je lui avais confié que j’aimais ça moi aussi. Après m’avoir flagellée, il demanda à Tony de lui passer ce qu’il avait apporté – pour varier les plaisirs. Son regard rivé au mien, il prit les serre-joints accrochés à mes mamelons. Il affirma qu’il aimait les gros seins... et adorait les gros mamelons. Sourire aux lèvres, il me demanda :

— Tu veux bien qu’ils soient très gros, pour le fils de ta collègue, poupée Cri-Cri ?

J’avais peur. Je me souvenais de ce que Tony avait dit :

« Jour de souffrance et de plaisir. » Jonathan sortit d’un sac en plastique deux petits roulements à billes, avant d’expliquer à Tony qu’il avait démonté son vieux vélo pour décorer la poupée Cri-Cri. Je fermai les yeux en couinant de douleur quand il les accrocha aux serre-joints de mes mamelons. C’était atroce !

— Voilà ! Tu es très belle avec ça ! Tu vas les garder un peu, rien que pour moi, hein. D’ailleurs, je veux que tu me le dises tout bas, devant Tony.

Je transpirais abondamment. Mes bouts s’étiraient de façon épouvantable sous le poids des serre-joints et des roulements à billes. J’avais envie de pleurer, mais je faisais tout pour me retenir. Je ne voulais pas être la « poupée qui pleure ». Jonathan m’ôta le mors qu’il m’avait replacé quelques instants plus tôt, il m’embrassa à pleine bouche. Détachant à peine ses lèvres, il me chuchota :

— Tu veux avoir de très gros bouts, rien que pour moi ? Regarde-moi en répondant.

Mon regard dans le sien, ma bouche contre la sienne, j’ai répondu oui. J’acceptais de souffrir atrocement rien que pour lui, j’acceptais de partager son plaisir. A ce moment, un flash nous éblouit : Tony nous prenait en photo.

Jonathan souleva les roulements à billes pour me soulager, et Tony vint prendre une autre photo de trois quarts face.

— Souris, poupée Cri-Cri. Montre que tu aimes la façon dont on te décore.

Jonathan relâcha brusquement les deux objets métalliques, qui se balancèrent accrochés à mes mamelons, les étirant encore un peu plus. Je respirais par la bouche et par le nez, comme une bête fourbue. Tony décida que j’avais droit à une boisson. Avant de me replacer mon mors, il me fit boire un grand verre de rosé frais.

Ils me laissèrent dans ma position de prisonnière enchaînée, suppliciée, pendant qu’ils mangeaient en m’ignorant totalement. Mon corps s’ankylosait. Baissant les yeux, je voyais mes mamelons s’allonger démesurément sous le poids. Enfin, Jonathan me délivra de ces instruments de torture, et tout de suite, me recouvrit les aréoles et les mamelons de crème apaisante. Mais je dus rester enchaînée.

L’après-midi, mes chéris pleins de fougue me possédèrent encore – l’un par le vagin, l’autre par le cul. Pendant que Tony m’enculait, Jonathan, couché sous moi, me suçait le clitoris. Puis, c’est lui qui me prit par le vagin pendant que Tony éjaculait dans ma bouche toujours entravée par le mors. Il m’était impossible de sucer. Me tenant par les cheveux, il allait et venait entre mes lèvres ; son gland butait contre le mors en métal. Ça l’excitait beaucoup, moi aussi. Sentir la bite de Tony m’envoyer son sperme me faisait entrer en transe. Je haletais en avalant le jus, dont une bonne partie coulait à la commissure de mes lèvres. Suspendue-enchaînée, secouée par mes « amants », je tressaillais d’un plaisir indescriptible.

— Aujourd’hui, on lui montre ce qu’elle est vraiment. Elle est d’accord, elle sait qu’elle était destinée à vivre ça. Regarde comme elle jouit, cette pute, dit Tony en se retirant.

Ses paroles m’excitaient autant que la situation que je vivais ; elles ne contenaient que des vérités.

— Profites-en, Jonathan, avant que son mari revienne.

Le fils de ma collègue s’était lui aussi retenu d’éjaculer dans mon vagin, il ne se fit pas prier. Il m’envoya tout son sperme dans la bouche, comme Tony. Mais il éjacula aussi sur mon visage, mes yeux, puis essuya son gland sur mes joues. Mon maquillage coulait. Epuisée, je haletais à n’en plus finir, je bavais comme une chienne qui vient d’être prise par plusieurs mâles. J’étais une poupée qui servait bien, beaucoup, peut-être un peu trop. Jonathan me flanqua un verre d’eau froide en pleine figure en disant que c’était le seul moyen de calmer les chiennes en chaleur comme moi.

Reprenant lentement haleine, je les entendais discuter, fiers de m’avoir baisée de longs moments, d’avoir éjaculé deux fois chacun dans ma bouche. Ce qu’ils ne pouvaient savoir, c’était le plaisir cérébral qui avait accompagné ma jouissance. Au fond de moi, je devais le reconnaître : j’avais joui dans ma tête d’être torturée par Jonathan. Tony demanda à son ami de me soutenir pendant qu’il me délivrait des chaînes qui me retenaient suspendue. Jonathan avait posé ses mains sous mes seins pour m’empêcher de tomber. Mes bras étaient engourdis, j’eus peine à les poser au sol. Ma bouche fut aussi libérée de son mors. Pendant que Jonathan me soutenait, Tony me faisait boire un grand verre de coca glacé pour me redonner vigueur. Assise sur le sol de ma terrasse, je me laissais complètement aller dans les bras de Jonathan. Je me sentais mieux. Tony me fit remarquer qu’ils m’avaient délivrée une demi-heure plus tôt que prévu, estimant que j’avais rempli mon rôle de poupée à la perfection.

Comme les fois précédentes, on se retrouva tous trois nus dans la piscine, où j’avais adopté la position qui leur permettait de m’embrasser la chatte sous l’eau, de mâcher mes grandes lèvres, de me procurer la dernière jouissance. L’eau fraîche fit du bien à mes mamelons torturés. Ils étaient tout gonflés et s’étaient encore allongés ; mes « petits amants », en nageant, les prenaient en bouche sans les téter.

Je dînai seule, après avoir pris une douche, enduit mes bouts de sein de crème anti-inflammatoire.

Tout en mangeant, je ressentais encore des tressaillements dans mon bas-ventre. Tony m’avait laissé les polaroïds de la journée. En les regardant, je ne pouvais m’empêcher de me demander comment j’en étais arrivée là. Comment j’avais pu descendre aussi bas. Mais une chose était sûre : j’étais bien !

CHAPITRE XXVIII

AU BRÉSIL

Le temps passait. Jusqu’à la fin septembre, le jeudi et le samedi, mes chéris s’occupèrent de leur poupée. Mais je ne fus plus enchaînée ni flagellée. Ce qui ne nous empêcha pas de connaître tous trois d’intenses jouissances, surtout moi qui recevais tour à tour mes petits amants dans la bouche, le con ou le cul.

A la clinique, Elodie me faisait régulièrement remarquer qu’elle voyait un énorme changement chez son Jonathan.

— On dirait que sa timidité s’est envolée. Il parle plus qu’avant et attrape des manières d’homme. Il est plus sûr de lui. Et puis, il s’entend bien avec Tony, ils se téléphonent pour leurs cours...

Je ne prolongeais jamais la conversation, je ne voulais pas risquer de prononcer une parole scabreuse.

Malheureusement, à la fin du mois, il fallut annoncer que Maxime ne reviendrait plus à Cavaillon, qu’il voulait divorcer et vivre au Brésil. Comme j’aurais dû m’y attendre, les mères de Tony et de Jonathan me plaignirent de tout leur cœur, m’assurèrent de leur soutien moral. Le problème, c’est que je fus souvent invitée chez l’une ou chez l’autre, le samedi ou le dimanche. Il arrivait aussi que le samedi, après avoir fait leurs courses, elles viennent toutes deux me tenir compagnie. Ce qui n’arrangeait pas les affaires de Tony ni celles de Jonathan et ne m’arrangeait pas non plus.

A une période de plaisirs et de jeux, succéda une période de frustrations dont je me serais bien passée. Dans ces moments-là, je pus constater à quel point mes chéris tenaient à leur poupée. Leurs parents leur ayant demandé de me laisser tranquille à cause de mes soucis conjugaux, ils me téléphonaient pour me dire qu’ils pensaient à moi et se masturbaient en se remémorant les scènes qu’on avait vécues ensemble. Je leur répondais que moi aussi, je me masturbais. Ces communications téléphoniques, qui auraient fait les délices des messageries roses, me laissaient dans un état de surexcitation que je devais calmer sur-le-champ. D’ailleurs, il arrivait souvent aussi que Jonathan ou Tony me demandent de me branler pour m’entendre jouir à l’autre bout du fil.

Ils prirent aussi l’habitude de m’écrire des lettres enflammées, dans lesquelles ils décrivaient avec force détails les jeux auxquels ils s’étaient livrés avec leur poupée sur la terrasse de la villa, au bord de la piscine et dans l’eau. En lisant leur courrier, le soir dans mon lit, je me disais qu’en perdant un mari j’avais gagné deux amants jeunes et pleins de vigueur.

Bien entendu, il n’était pas question de répondre à leur courrier. Où aurais-je pu leur faire parvenir mes lettres ? Au téléphone, je leur promis que je m’arrangerais pour les inviter dès que possible, que je saurais convaincre leurs mères de les laisser venir, ne fût-ce qu’une fois pour « parler ensemble », en prétextant que nos liens « d’amitié » me manquaient. Mais je leur demandai de patienter, il n’était pas question d’éveiller les soupçons de leurs parents. Dans la situation que nous vivions, le moindre écart aurait pu nous être fatal. La mort dans l’âme, les garçons et moi nous comptions les jours.

Fin novembre, je me rendis au Brésil, pour régler mon divorce avec Maxime, ou plutôt signer les papiers nécessaires devant notaire. Par cupidité, j’exigeai de percevoir la rente alimentaire promise par Maxime dès l’accord de divorce signé, sans attendre l’officialisation de la séparation qui n’aurait lieu que dix mois plus tard. Le notaire abonda dans mon sens en faisant remarquer à Maxime que mon emploi de secrétaire à mi-temps ne pouvait suffire à vivre décemment. J’obtins facilement gain de cause car la veuve d’industriel richissime m’avait à la bonne. Elle n’était pas moche, je le reconnais, et avait même dû être une très belle femme. J’appris qu’elle avait été danseuse de samba et avait participé au carnaval de Rio avant de se marier. Au cours de la semaine que je passai là-bas, elle me montra des photos la représentant en bikini couleur or, coiffée d’un énorme chapeau à plumes, dansant sur un char de fleurs. Quand je vis que son soutien-gorge était réduit à sa plus simple expression, que son string laissait voir ses fesses dodues, je pensai aux photos que Tony avait prises de moi. En regardant Maxime feuilleter l’album de sa veuve, je riais sous cape.

CHAPITRE XXIX

VICIEUSE SOLANGE

A mon retour, je décidai de demander aux parents de Tony et à ceux de Jonathan de laisser venir leurs fils passer un samedi après-midi chez moi. Je prétextai que j’avais des photos du Brésil à leur montrer.

— Et puis, ajoutai-je, leur amitié me manque. Ils mettaient de la vie dans ma maison.

On était en décembre, la température ne nous permettait pas de rester dehors. Je ne savais comment me préparer pour accueillir Tony et Jonathan, que je n’avais plus revus depuis belle lurette. Dans la matinée de ce samedi (je me souviens que c’étaient les congés scolaires de Noël), je reçus un coup de téléphone d’Elodie. Elle me demandait si je voyais un inconvénient à ce que Jonathan vienne chez moi avec sa sœur Solange. Je ne connaissais l’existence de cette fille de dix-neuf ans que depuis une semaine à peine. Elodie m’en avait touché quelques mots parce qu’elle venait de rentrer des Etats-Unis où elle avait été jeune fille au pair pendant un an. Ma collègue semblait attribuer aux Américains le changement de comportement de sa fille, qu’elle ne reconnaissait plus.

— C’était une fille si douce. Maintenant, on la prendrait facilement pour une garce. J’ai peur qu’elle déteigne sur Jonathan.

Je n’ai rien répondu, si ce n’est que Jonathan me paraissait suffisamment intelligent pour ne pas se laisser influencer par sa sœur.

J’attendais avec impatience les retrouvailles avec mes jeunes chéris ; eux aussi étaient impatients de me revoir. Il va de soi qu’on aurait préféré se retrouver seuls tous les trois, sans garde-chiourme. On avait tant de temps à rattraper ! J’avais l’impression qu’Elodie voulait que sa fille Solange vienne surveiller son frère, voir ce qu’il faisait avec Tony et moi, et que cette histoire de fille de mauvais genre n’était qu’un prétexte. Des questions défilaient dans ma tête. Jonathan aurait-il eu des paroles malheureuses, faisant naître des soupçons sur les relations que j’entretenais avec lui et Tony ? Aurait-il parlé des photos de Tony ?

La mère de Jonathan insistait. Elle était persuadée que le fait que sa fille ait des contacts avec une femme de « ma classe » ne pourrait que lui être profitable. J’acceptai donc, sans laisser paraître ma déception au téléphone.

Je portais une courte jupe en jean, fendue devant et un fin pull moulant, couleur fuchsia, à col roulé et sans manches, laissant voir mes épaules. Je m’étais légèrement maquillée. Pas question d’avoir une apparence trop sexy face à cette jeune fille que je n’avais encore jamais vue.

Tony arriva le premier. Il m’embrassa, me pelota, abaissa mon jean et ma petite culotte pour fouiller ma chatte. J’ouvris sa braguette, sortis sa bite raide comme un manche et ses couilles gonflées. On agissait de manière sauvage, sans parler, comme des animaux en rut. Incapables de nous contrôler tant était grande notre soif de sexe. Je me suis agenouillée dans la cuisine pour prendre sa queue en bouche. Il était occupé à me limer debout quand on sonna à la porte.

On se rhabilla dare-dare ; j’allai me remaquiller pendant que Tony se dépêchait d’ouvrir. Solange était avec son frère. On passa l’après-midi à manger de la tarte, boire du café, regarder les photos que j’avais faites des plages de Copacabana, du Pain de sucre, des favelas, etc. Solange ne me fit pas mauvaise impression, au contraire. C’était une très jolie fille aux cheveux blonds, mi-longs, coiffés à la sauvageonne. Son visage ovale, hâlé, n’avait pas besoin de fond de teint, mais il était soigneusement maquillé. Rose à lèvres nacré, ligne bleue sous la paupière inférieure, paupières recouvertes d’un fard bleu azur s’estompant vers les tempes, cils allongés au mascara bleu. Quant à ses vêtements, c’est vrai qu’ils pouvaient laisser croire qu’elle arpentait les trottoirs d’Avignon, mais cela ne me choquait nullement vu que j’arborais une tenue semblable.

J’en avais fait l’expérience la première fois que j’étais sortie de chez le coiffeur avec mon nouveau look. Solange portait une minijupe de cuir noir, serrée à la taille par une chaîne dorée à larges anneaux. Sous la veste de cuir assortie, elle portait un débardeur jaune qui lui moulait les seins. Au premier regard, on s’apercevait qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins se tenaient fièrement, ses mamelons pointaient sous le tissu. Elle n’avait pas de bas, juste de très hauts talons noirs.

Je servis un whisky à mes jeunes chéris et un amaretto sur glace pour Solange et moi, qui étions passées rapidement au tutoiement. Tony et Jonathan s’excitaient en nous regardant. Solange raconta quelques anecdotes de son temps passé à San Francisco ; je resservis un alcool. Sur le divan, je sentais la chaleur de son corps, son odeur vanillée. Un parfum de gaieté régnait dans la maison, on riait de tout et de rien. Tony sortit chercher son appareil photo pour immortaliser la rencontre ; Jonathan le suivit.

Profitant de leur absence, Solange m’entoura les épaules d’un bras. Elle me chuchota qu’elle se sentait vraiment bien avec moi. Elle tourna son visage vers le mien. Je sentis sa main sur ma cuisse. Elle remontait lentement. Moi non plus, je n’avais pas mis de bas. Ses yeux plongeaient dans les miens. Je sentais son souffle alcoolisé sur mon visage. Ses lèvres se collèrent aux miennes ; j’ouvris la bouche pour recevoir sa langue parfumée par les arômes d’amandes de l’amaretto. Alors, sa main remonta à mon bas-ventre, palpa ma chatte humide à travers ma culotte transparente. Sans force, je gloussais contre sa bouche. Je goûtais intensément mon premier baiser avec un être du même sexe, bien plus jeune que moi. En plus, c’était la sœur de Jonathan.

Je frissonnais de tout mon corps : Solange s’était rendu compte que ma culotte était pourvue d’une fente. Elle l’ouvrit prestement, introduisit ses doigts fins dans mon vagin qui mouillait.

— Caresse mes nichons, j’adore ça.

D’une main fébrile, j’abaissai l’encolure de son débardeur pour lui palper les seins. Ils étaient fermes, bien ronds. Pour la première fois de ma vie, je tenais en main d’autres nichons que les miens. Cela me remplissait d’excitation. Solange me fouillait le vagin, son pouce titillait mon clitoris qui se gorgeait de sang. Je haletais contre sa bouche, tout en jouant avec ses mamelons que je faisais grossir sous mes doigts. Mon sang se glaça dans mes veines en entendant Solange :

— Je sais tout ce que tu fais avec mon frère et Tony. Je sais que tu leur sers de poupée salope, et que tu fais ça bien.

Je voulus me dégager, mais elle me serra plus fort. Elle semblait dotée d’une force incroyable. Ses doigts s’enfoncèrent dans mon con trempé ; elle m’embrassa plus goulûment encore en écrasant son sein dans ma main. Nos langues se nouaient. Elle murmura que je n’avais rien à craindre d’elle, à ma place elle aurait fait la même chose. Elle ajouta :

— Mais sûrement pas aussi bien ! Il paraît que tu es une véritable poupée de chair qui jouit par ses trois trous. Ils ont de la chance, les gamins !

Elle remuait les doigts dans mon vagin, je haletais les yeux fermés. Pour la première fois, une femme me faisait jouir.

— C’est vrai que tu es chaude... que tu mouilles de façon incroyable... Cri-Cri !

Elle savait tout. Même le petit nom par lequel seuls mes chéris pouvaient m’appeler. Elle murmura qu’elle voulait me voir à l’œuvre avec son frère et Tony. Elle me jura qu’elle ne dirait rien si je devenais aussi sa poupée à elle.

Je ne savais quoi dire. Je m’étais laissé enfermer dans un piège. Solange ajouta :

— Moi aussi, je sais être salope. Tu le vois bien. Tu me plais, Cri-Cri. J’aime tes mains sur mes seins.

Nos bouches se soudèrent à nouveau. Pendant que je jouais avec ses bouts de sein, elle m’ôta mon pull à col roulé, dégrafa mon soutien-gorge pigeonnant. J’étais bien plus excitée que d’habitude. Tony et Jonathan ne revenaient toujours pas.

— Il a raison, mon frère, tu as de sacrés nichons. Avec des mamelons pareils, ils doivent bien s’amuser, tes petits « amants », dit-elle en ôtant elle aussi son débardeur.

Nous étions toutes deux seins nus dans mon salon, enlacées, en train de nous embrasser, nous peloter, quand nous fûmes saisies par un éclair de flash. Tony venait de nous prendre en photo.

— Une comme ça, je n’en ai pas encore, dit-il.

Solange et moi n’avions plus sur nous que nos courtes jupes. S’adressant à Tony, la sœur de Jonathan déclara qu’il avait une poupée bien chaude et qu’elle aussi allait en profiter. En parlant, elle ôta sa minijupe de cuir, sous laquelle elle ne portait pas de culotte. Elle était bien foutue, la garce ! Elle demanda aux garçons ce qu’ils attendaient pour se déshabiller, ajoutant même à l’adresse de Jonathan :

— Mon cher frère, ne m’as-tu pas dit que tu avais une grosse bite et que tu aimais enculer ta poupée salope ? Montre-moi ce que tu sais faire, petit cochon.

Tout en parlant, elle dégrafait ma jupe, qu’elle faisait glisser à mes pieds en même temps que ma culotte. Elle passa une main sur mon pubis rasé en disant qu’elle allait adorer jouer à nouveau à la poupée. Tony et Jonathan étaient nus, le sexe en érection. C’est à peine si je pris conscience que l’une était la sœur de l’autre. Cette réunion amicale mettait fin, et de quelle manière, à notre période de frustration !

— Poupée Cri-Cri, qu’est-ce que tu attends pour te mettre à quatre pattes ? me demanda Tony.

— Tu vois, tes chéris ne t’ont pas oubliée. Et maintenant tu as une chérie en plus, ajouta Jonathan.

Dès que je fus en position sur le tapis du salon, Jonathan voulut montrer à sa sœur qu’il savait s’occuper de sa poupée. Il me lécha le contour de l’anus, puis introduisit sa langue dans mon petit trou. Assise sur ses talons devant moi, Solange me demanda si j’aimais avoir son frère dans le cul. Haletante, je répondis « oui » tout bas. Alors, elle me fourra un mamelon en bouche.

— Allez, poupée, tète-moi ! J’ai envie de sentir mes bouts gonfler dans ta bouche.

Pendant que je suçais le mamelon de Solange, Jonathan bourrait mon cul de vaseline. Il introduisit un doigt, qu’il fit tourner dans mon rectum. Sa sœur me mettait son autre mamelon en bouche. Elle trouvait agréable d’être tétée par une vraie poupée. Je me cambrai en lâchant un gémissement quand Jonathan me saisit aux hanches. Il poussait pour faire passer son gland dans mon anus vaseliné. Aussitôt, Solange me saisit par les cheveux. Elle fourra sa chatte sur ma bouche :

— On va voir si la poupée est une bonne suceuse, les chéris.

Pour la première fois de ma vie, j’embrassais le sexe d’une femme. Plus encore que l’acte lui-même, c’étaient les circonstances qui m’excitaient. Pendant que je broutais Solange, j’étais enculée par son jeune frère. Tony, lui, prenait photo sur photo pour se constituer un nouvel album. Jonathan poussait ; sa bite raide entrait dans mon cul. Ses couilles gonflées s’écrasèrent entre mes fesses. Je n’étais pas bien ouverte, j’avais mal. Solange, me regardant dans les yeux, me dit sur un ton autoritaire :

— Tu ne vas quand même pas faire un affront à mon frère, poupée. Lui qui aime tant ça ! Allez ! Broute bien mon minou !

Me tenant toujours par les cheveux, elle plaqua ma bouche contre son sexe humide. Ses poils blonds me caressaient le nez pendant que je prenais sa chatte en bouche. Je gloussais ; Jonathan coulissait lentement dans mon anus qui s’ouvrait enfin. Les grandes lèvres de Solange dégageaient une forte odeur musquée. J’entrai le bout de ma langue à l’entrée de son vagin trempé ; elle saisit son clitoris pour me le fourrer en bouche. Pour la première fois aussi, je suçais un clitoris.

— Quelle suceuse, cette salope ! dit Solange.

Jonathan éjaculait au fond de mon rectum en ahanant. Il se coucha sur mon dos pour saisir mes seins, les peloter. Je sentais sa queue tressauter dans mon cul ; sa sœur jouissait dans ma bouche qu’elle emplissait de mouille odorante. Une jouissance d’un genre nouveau m’habitait.

Dès que sa bite fut ramollie, Jonathan se retira de mon cul. Son sperme s’écoulait sur mes cuisses. Solange annonça à Tony que c’était son tour.

— C’est gentil de prêter ta poupée à tes invités, Tony. Mais tu as droit à ta part du gâteau.

Je reprenais à peine haleine que Tony me fourrait son sexe en bouche. A genoux à côté de moi, Solange triturait mon clitoris : elle voulait sentir comment la poupée de Tony était faite. Excité, mon jeune chéri jouit très vite. Son sperme gicla au fond de ma gorge. Moi, je jouissais à nouveau, cette fois sous les doigts de Solange. Tony se retira, me laissant haletante, toujours à quatre pattes. Je n’avais pu avaler tout son sperme, il s’en écoulait de ma bouche. Ouvrant les yeux, je vis le visage de Solange contre le mien. Elle passa sa langue sur mon menton, à la commissure de mes lèvres, en murmurant que j’étais une poupée qui gaspillait ce qu’on lui donnait. Enfin, elle me redressa sur mes genoux. Nous étions face à face. Elle me serra contre elle. Nos seins s’écrasaient. Elle m’ordonna de passer la langue, ce que je fis.

— Tu as encore plein de sperme de Tony ! dit-elle d’un air scandalisé.

Elle saisit ma langue dans sa bouche pour la sucer avidement, puis elle me donna la sienne. Tony avait repris son appareil pour nous photographier. Jonathan s’extasiait :

— C’est beau, deux salopes qui se baisent, hein, Tony ?

Solange me lâcha. Tony et Jonathan nous regardaient. Leurs bites flasques pendaient sur leurs couilles vidées. Quelle fut ma surprise quand je vis Solange prendre les queues de mes chéris, les porter à sa bouche pour y déposer un baiser. Puis elle se rhabilla prestement.

— J’ai promis à notre mère qu’on serait rentrés pour six heures. On reviendra, ajouta-t-elle en m’adressant un clin d’œil.

Tony leur demanda de rester encore, le temps de boire un coca. Il valait mieux faire passer l’odeur d’alcool. Pendant qu’il remplissait les verres, je filai à la salle de bains essuyer le sperme de Jonathan qui continuait à dégouliner sur mes cuisses.

Le soir, avant de m’endormir, je me dis qu’il était étonnant qu’une fille se comporte avec son propre frère comme Solange l’avait fait. (Je me revoyais en train de lui sucer le clitoris pendant que Jonathan m’enculait.) J’apprenais, comme pour me disculper, qu’en fin de compte, je n’étais pas la seule à avoir des goûts pervers.

A la clinique, Elodie me demanda ce que je pensais de sa fille. Je répondis que nous avions eu une conversation amicale sur toutes sortes de sujets. Il n’y avait, à mon avis, aucune raison pour qu’Elodie se fasse du mauvais sang.

— D’ailleurs, ajoutai-je, elle et moi avons les mêmes points de vue sur pas mal de choses. Elle a promis de venir me dire bonjour de temps à autre, seule ou avec son frère. Vous n’y voyez pas d’inconvénient ?

Ma collègue répondit que, les sachant chez moi, elle se sentait tranquillisée mais que...

Comme elle hésitait à poursuivre et que je la regardais, attendant la suite, elle murmura qu’elle ne voulait pas qu’à cause de ses enfants, je ne dispose plus de temps libre pour moi.

— Il faut que vous sortiez. Vous n’allez pas rester toujours seule parce que ce marin vous a laissée tomber, n’est-ce pas ?

Je répondis que je voulais profiter de la vie à ma guise avant de me lier à nouveau à qui que ce soit. Elle acquiesça.

— Vous avez raison. Profitez !

CHAPITRE XXX

L’ANNIVERSAIRE DE LA POUPÉE

Pour les fêtes de fin d’année, je fus choyée (façon de voir les choses), tant par les parents de Tony que par ceux de Jonathan et de Solange. Comme mes jeunes chéris étaient partis passer quelques jours aux sports d’hiver, en voyage organisé par leur école, et que Solange était en Savoie chez une tante, je fus invitée plusieurs fois à partager le repas chez les uns et chez les autres. En ces circonstances-là, je devais veiller à ne pas arborer une tenue trop provocante. Pas question d’attirer l’attention des pères de mes jeunes chéris. D’ailleurs, ils ne m’intéressaient pas du tout.

Bien sûr, je reçus du courrier. C’étaient surtout les lettres de Solange qui m’enfiévraient. Elle m’écrivait que j’étais l’amante parfaite, et elle prévoyait de nouveaux jeux pour elle, son frère, Tony et moi. Mais elle ne me donnait aucun détail.

Je connus une grande déception quand j’appris que Solange était bloquée chez sa tante par une méchante grippe et ne pouvait revenir pour le début du mois de janvier. Comble de malheur (était-ce un coup du destin ?) Tony et Jonathan revinrent tous deux blessés des sports d’hiver. L’un avait la jambe dans le plâtre, l’autre, le frère de Solange, s’était fracturé la clavicule. Un mois d’immobilisation, pour l’un comme pour l’autre. Bien sûr, je ne manquais pas de leur rendre visite régulièrement, et jamais les mains vides. Quand Solange revint de Savoie, elle se précipita chez moi pour m’embrasser. Ce jour-là, nous nous donnâmes l’une à l’autre, sans retenue, en dehors de la présence de mes jeunes chéris. Nos corps avaient besoin d’exulter.

Mais même si nous eûmes du plaisir ensemble, Solange vit bien qu’il me manquait quelque chose.

— Ce qui te manque, me dit-elle en m’embrassant, c’est d’être traitée comme une vulgaire poupée salope, d’être manipulée par Tony, par mon frère et aussi par moi sans doute. Toi, il te faut des trucs dépravés pour que tu prennes ton pied.

Mes lèvres collées aux siennes, je répondis seulement « oui ». On éclata de rire et on s’embrassa à nouveau.

Enfin, mes jeunes chéris furent rétablis pour la mi-février. Ça tombait bien, j’avais mon anniversaire à la fin de ce mois. Il fallait que je les invite. J’étais tellement heureuse de les revoir que je décidai de les emmener au restaurant, après avoir reçu le consentement de leurs parents, qui avaient toujours en moi une grande confiance. Comme j’en avais largement les moyens avec la rente qui tombait régulièrement du Brésil, j’invitai aussi Solange. La présence de la grande sœur était comme une garantie de bonne conduite pour ces chers parents bien-pensants. Et puis, j’aimais la vicieuse Solange.

C’est à l’occasion de ce trente-sixième anniversaire que Solange et son frère, sans oublier Tony, me conduisirent encore plus loin dans le plaisir. Après un dîner pas trop arrosé dans un restaurant de Cavaillon, on rentra sans tarder. Nous n’avions pas besoin d’échanger de mots pour nous comprendre tous les quatre. Nous étions impatients de nous retrouver chez moi pour finir la soirée.

De retour à la villa, j’ouvris une bouteille de champagne. Dans la cuisine, Tony défit la fermeture zippée de ma robe de cuir. Il me l’ôta, puis me demanda d’aller les servir au salon, en petite tenue, pour montrer les dessous qu’il avait payés à sa poupée : la guêpière noire à lacets, un string de cuir fendu sur l’avant, un porte-jarretelles noir et des bas noirs. J’avais les joues en feu en apportant le plateau avec la bouteille et quatre coupes. Tony avait fait passer mes grandes lèvres par la fente de ma culotte. Même si lui et Jonathan me connaissaient sous toutes les coutures et avaient pu manipuler leur poupée à leur guise, le fait d’apparaître ainsi face à eux en présence de Solange me troublait.

Quand ils m’avaient demandé ce que je désirais pour mon anniversaire, j’avais répondu :

— Après le restaurant, faites de moi tout ce que vous voudrez.

Peut-être aurais-je mieux fait de réfléchir avant de parler. Car ce soir-là, j’ai connu des souffrances atroces – tout autant que des jouissances nouvelles.

Tout commença gentiment. Pendant que je buvais ma coupe de champagne, debout face à Solange, elle me suça le clitoris et enfonça ses doigts dans mon vagin. Tony défit les lacets de ma guêpière et m’enleva aussi mon string de cuir, disant que je resterais une poupée avec porte-jarretelles et bas jusque tard dans la nuit. Solange me regarda en souriant :

— Pour ton anniversaire, jolie poupée Cri-Cri, on a obtenu bien plus que la permission de minuit.

A partir de ce moment, tout s’accéléra. Solange voulut que Tony et son frère me prennent en même temps, l’un par le con, l’autre par le cul. Elle demanda à Tony de se coucher sur le divan. Je le chevauchai en ouvrant mon sexe pour me laisser descendre sur sa queue dressée comme un obélisque. Mon cœur battait à une vitesse incroyable. Jamais, je n’avais eu deux queues en moi en même temps. J’avais peur, j’étais pleine de fièvre. A l’autre bout du divan, debout nue devant moi, Solange me maintint par les cheveux, pratiquement couchée sur Tony, la bouche contre sa chatte parfumée à la vanille. Je haletais, sentant la grosse bite de Tony battre dans mon con pendant que Jonathan poussait la sienne dans mon anus qu’il avait au préalable bien graissé. Je respirais bruyamment, haletais comme une chienne. Jonathan poussa de plus en plus ; sa bite pénétra dans mon rectum. Je la sentais glisser sur celle de Tony, dont elle était seulement séparée par ma fine paroi. J’avais mes deux jeunes chéris en même temps, dans mes entrailles.

— Allez, mes chéris, limez bien votre poupée salope, leur dit Solange.

Aussitôt, ils effectuèrent tous deux simultanément des mouvements de va-et-vient. Sentant leurs queues glisser l’une contre l’autre dans mon ventre, je devenais folle. Solange m’ordonnait de lui sucer le clitoris en disant qu’elle regrettait de ne pas avoir de bite à la place.

— Ainsi, poupée salope, tu aurais été prise par tes trois trous. Ça t’aurait plu, hein ?

« C’est une grosse pute qui aime jouir. »

A ce moment, mes deux chéris éjaculèrent en même temps, l’un dans mon con, l’autre dans mon cul. Et je m’acharnai sur la chatte de Solange pour qu’elle jouisse à son tour, me remplisse la bouche de sa mouille. Je n’étais plus moi-même, je sentais le sperme de Tony couler sur mes cuisses, celui de Jonathan sortir de mon cul, la mouille de Solange m’inonder les lèvres. Le salon résonnait de nos halètements, à Solange et à moi, et des ahanements des garçons. Quand ils se retirèrent, Solange décida qu’il était temps de s’amuser avec leur poupée. Elle me fit mettre debout, resservit du champagne. En buvant, je sentais le sperme couler de mon vagin et de mon anus. Mais pas question de m’essuyer.

— Ce n’est qu’une poupée, n’est-ce pas ! dit Solange à Tony et Jonathan.

Puis elle ajouta :

— Toi, poupée salope, c’est ton dernier verre. Pour ton anniversaire, tu as droit à mieux que ça.

Il ne me fallut pas longtemps pour comprendre. D’abord, Tony me plaça le mors métallique, en serrant bien fort les cordons derrière ma nuque. Il me mit aussi mon gros collier de cuir à anneaux. Solange me pinça les mamelons à me faire gémir, disant qu’elle me trouvait très jolie avec le mors et le collier.

— Tu as l’air d’une vraie chienne. Tu viens d’être prise par tes deux mâles, c’est ce qu’il te faut.

Quelques minutes plus tard, je me retrouvais dans la cave de ma villa. Une vieille table étroite traînait là depuis pas mal de temps. Avant de m’y allonger, Jonathan m’enserra les seins l’un contre l’autre avec une corde d’alpinisme, en nylon jaune. Mes seins pressés l’un contre l’autre avaient l’air de deux gros globes. Puis il noua la corde derrière mon dos et je dus m’étendre sur la table. Je frissonnais, jamais encore mes jeunes chéris ne m’avaient torturée devant Solange. C’est elle qui me faisait peur. Je la savais bien plus vicieuse que son frère. Pour mon anniversaire, c’est elle qui dirigeait les opérations. Tous trois s’activaient autour de mon corps ; je ne savais où donner du regard. Tony fit pendre mes bras de chaque côté de la table, puis attacha mes poignets au bas du piédestal improvisé pour le sacrifice. Pendant ce temps, Jonathan s’occupait de mes jambes. Elles étaient maintenues écartées au maximum, et dressées à la verticale, par des cordes qui enserraient chaque cheville, et qui étaient fixées à une poutre du plafond. Sous mon bassin, il plaça un petit coussin épais pour bien faire apparaître mon con et mon cul tout dégoulinants de sperme. Alors, la nuit que Tony m’avait fait passer il y a quelque temps me revint en mémoire. Je pris peur, mon corps se couvrit de chair de poule.

Penchée au-dessus de moi, Solange me regardait et posait des baisers sur les côtés de ma bouche entravée par le mors, en disant qu’elle voulait que j’aie un super anniversaire. Tony faisait rouler mes mamelons entre ses doigts pour les faire gonfler, il les étirait, me faisant déjà gémir de douleur sur mon mors. Solange l’encourageait :

— On peut y aller, Tony. Ta poupée salope m’a confié qu’elle n’était bien que quand on la faisait souffrir, puis jouir. Et pendant longtemps en plus !

En entendant ces paroles, mon angoisse augmenta d’un cran. Solange avait une forte influence sur Tony et Jonathan. Jusqu’où allait-elle les inciter à manipuler leur poupée ? Je regrettais de lui avoir fait ce genre de confidences. Sous l’effet de la boisson, Solange était sans doute capable du meilleur comme du pire.

Tony accrocha alors à mes bouts de sein gonflés les pendentifs triangulaires métalliques. Je gémis quand les clips se refermèrent :

— J’ai remplacé les clips par d’autres qui serrent mieux. Il faudra qu’ils tiennent pour bien étirer ses jolis bouts de sein, à notre poupée, dit Tony.

En effet, je sentais ces clips serrer mes mamelons de façon atroce. J’écarquillai les yeux quand je vis Tony et Jonathan accrocher une ficelle à chacun des pendentifs et relier l’extrémité de ces ficelles à un crochet planté dans une poutre du plafond, juste au-dessus de moi. Les pendentifs maintenus ainsi en position verticale étiraient mes bouts vers le haut. Je grognais de plus en plus sur mon mors. Solange me disait de me calmer, que tout ce qu’elle voulait c’est que je sois une belle poupée pour elle. Je n’étais plus qu’un jouet, une poupée qu’on faisait souffrir en étirant ses chairs intimes.

Solange m’embrassa, m’assurant que la douleur allait rapidement s’estomper. Tony prit une photo de sa poupée ainsi attachée, pendant que Solange me caressait, embrassait ma chatte ouverte, y introduisait sa langue, puis pinçait mon clitoris, le léchait à petits coups comme un chat qui lape son lait. En moi, l’excitation grandissait à nouveau, le plaisir me faisait haleter sur mon mors alors que mes mamelons me faisaient encore souffrir.

— Bon ! Maintenant, il faut qu’elle comprenne qu’elle n’est qu’un jouet et rien d’autre, déclara Solange. Viens ici, toi, frérot ! On va lui montrer des choses, à votre poupée ! Je vais vous faire vite rebander tous les deux, croyez-moi.

Comme je pouvais tourner la tête, je la vis s’accroupir devant son frère. J’écarquillai les yeux, en oubliai même la souffrance provoquée par mes bouts de sein étirés, quand je la vis prendre le sexe flasque et gluant de son frère en bouche. Elle tenait la verge de Jonathan d’une main, et de l’autre elle lui palpait les couilles. Pendant qu’elle suçait Jonathan, Tony, penché au-dessus d’elle, lui caressait les seins à deux mains, disant qu’elle aussi avait une très jolie poitrine. Pour me faire enrager, mais aussi pour m’exciter, Solange, toujours accroupie, lâcha la bite de son frère qui grossissait dans sa bouche :

— Pince mes bouts, Tony. Après, je m’occuperai aussi de ta bite, mon chéri.

Son frère avait de nouveau une belle érection. Solange lui dit de s’occuper à nouveau de mon cul.

— C’est son anniversaire, à votre poupée salope, il faut bien la soigner.

Aussitôt, Jonathan se plaça au bout de la table. Mon cul arrivait juste au bord ; je pouvais voir le frère de Solange entre mes jambes écartées, tendues vers le haut. Une fois de plus, il bourra mon anus de vaseline, fit tourner ses doigts dans mon rectum. Ligotée, bâillonnée, je haletais bruyamment. Ma position de poupée manipulée par mes jeunes chéris et par Solange m’excitait plus que d’habitude. Elle grimpa sur la table, s’accroupit au-dessus de mon visage en écartant bien les cuisses.

— Il faut aussi qu’elle goûte autre chose que votre jus et ma mouille, n’est-ce pas mes chéris ?

A ce moment, je poussai un long gémissement sur mon mors. Jonathan venait de s’enfoncer d’un seul coup dans mon cul. Il restait là, sans bouger, sa bite pressée entre mes parois anales. Je haletais de douleur, d’excitation, je ne savais plus. Je compris à quoi Solange avait fait allusion quand le garçon annonça à sa sœur qu’il avait envie de pisser... et que ça pressait.

— Vas-y, mon chéri, ne te retiens pas. T’as une poupée qui sert à ça aussi. D’ailleurs, regarde !

Alors, Solange écarta ses grandes lèvres à deux mains au-dessus de ma bouche. Sa chatte n’était qu’à trois ou quatre centimètres. Jamais, mon cœur n’avait cogné aussi fort dans mes tempes. Non, elle ne pouvait pas faire ça ! De son méat jaillit une urine jaunâtre, fortement ammoniaquée, qui m’emplit la bouche. Solange riait, pissait, à n’en plus finir, criant que j’étais une brave poupée. Je fermais les yeux. Sa pisse giclait sur mon mors, sur mes dents, sur ma langue, m’étranglant presque. On eût dit que je me gargarisais. Je pouvais à peine respirer. Tout à coup, je sentis Jonathan, à son tour, me remplir le cul de sa pisse. Sa bite ramollissait dans mon rectum, en lâchant son flot d’urine. Et j’ai joui ! J’ai joui alors que Solange me pissait dans la bouche et son frère dans le cul ! Tony nous éblouissait par des éclairs de flashes. Solange à genoux pressait sa chatte trempée sur ma bouche entravée. Les dernières gouttes de pisse tombèrent sur mes lèvres. Puis, elle se masturba en m’écrasant le visage. Je l’entendais haleter. J’aurais voulu qu’on m’enlève le mors pour mâcher ses grandes lèvres. Enfin, elle posa un baiser sur ma bouche.

— Mes chéris, j’adore votre poupée.

Je venais de franchir une étape supplémentaire dans la dépravation de la poupée Cri-Cri. Ce ne fut pas tout. Comme elle l’avait promis, Solange s’accroupit devant mon Tony pour le faire rebander. Pendant qu’elle le suçait en me regardant du coin de l’œil, comme pour me narguer (c’était la première fois que Tony était sucé par une autre que moi), je sentais toute la pisse que Jonathan avait lâchée dans mon cul s’écouler sur le sol. Lui photographiait sa sœur en train de faire une pipe à Tony. Je respirais par à-coups. Mes joues et mon menton étaient trempés de la pisse de Solange, que j’avais avalée en grande partie. Le visage tourné, je voyais la queue de Tony se raidir, aller et venir entre les lèvres carminées de la sœur de Jonathan. Estimant son érection suffisante, elle se redressa.

— A ton tour, mon chéri. Va aussi pisser dans ta poupée.

Comme l’avait fait Jonathan juste avant, Tony se plaça entre mes jambes pour m’enculer. J’étais encore bien ouverte, sa queue pénétra d’un seul coup. Pendant ce temps, Solange recommença à me faire gémir de douleur. Elle s’amusait à tirer sur les ficelles accrochées aux pendentifs de mes mamelons. C’est à peine si je sentis la pisse chaude de Tony me remplir le rectum quelques instants plus tard, après qu’il eut laissé sa bite ramollir dans mes entrailles.

Enfin, Solange ôta mon mors pour me faire boire du champagne. Mais elle me le replaça aussitôt. Elle en versa sur ma chatte et sur mon anus, puis demanda à Tony d’aller chercher ce qu’il fallait pour fêter dignement mon anniversaire.

— Comme vous n’êtes plus en état, il faut bien vous remplacer, n’est-ce pas mes chéris ?

Je reçus alors dans mon con et dans mon cul les godes électriques ; Tony photographia Solange occupée à les faire coulisser dans mes orifices. Puis, elle les mit en branle ; j’eus de nouveaux orgasmes. Mon ventre était rempli de tressaillements, je jouissais de voir mes bouts de sein s’allonger démesurément. Je n’en pouvais plus. J’étais au bord de l’évanouissement. Sur mon mors, je haletais à n’en plus finir. Les godes vibraient dans mes orifices. Je transpirais. Tout mon corps n’était que jouissance. J’eus à cet instant l’impression d’avoir cessé d’être un être humain. J’étais devenue un objet de chair ne servant qu’au plaisir, à des plaisirs de toutes sortes, où se mêlaient sadisme et masochisme.

A côté de moi, Tony, Jonathan et Solange buvaient du champagne. J’entendais Solange dire que j’étais vraiment une poupée salope qui n’arrêtait pas de jouir ; que c’était pour moi la plus belle nuit d’anniversaire. Du regard, je la suppliais de me délivrer. Elle arrêta le mécanisme, mais laissa les godes dans mon con et mon cul. Jonathan détacha les ficelles de la poutre, et les pendentifs retombèrent sur mes seins, soulageant enfin mes mamelons hypergonflés. Pendant ce temps, Tony ôtait mon mors, m’embrassait à pleine bouche en me souhaitant un heureux anniversaire. Mes jeunes chéris allaient me libérer des liens qui me retenaient encore prisonnière, attachée sur cette table, mais Solange les en empêcha. Elle ôta elle-même les pendentifs, me lécha les mamelons, les prit en bouche mais sans téter. Saisissant mes seins toujours serrés l’un contre l’autre par la corde en nylon, elle rit en déclarant que mes bouts avaient l’air de petites bites en érection. Puis, elle me demanda :

— Maintenant, tu seras toujours ma poupée aussi, n’est-ce pas, Cri-Cri ? Tu veux bien ?

Reprenant difficilement haleine, ne sachant plus si je rêvais ou si ce que je vivais était réel, je répondis :

— Oui... oui...

Solange parut satisfaite. Elle fit signe à Tony et à son frère, qui libérèrent mes chevilles et mes poignets. Elle m’aida à me mettre debout ; Jonathan défit la corde qui m’enserrait la poitrine. Tout mon maquillage coulait, j’étais sans force. Solange riait en me voyant debout avec les godes dans mon con et mon cul. Je les sentais descendre lentement. A genoux devant moi, elle les retira, tout maculés de sécrétions vaginales et rectales, et aussi de pisse. Les garçons remontèrent au salon ; Tony fit du café pendant que Solange m’aidait à prendre une douche.

Sous les jets d’eau chaude, elle passa ses doigts sur mon anus qui ne se refermait pas.

— Tu es contente de ton anniversaire ?

Je l’embrassai de façon goulue. Ensuite, elle me couvrit les mamelons d’une pommade antiseptique, posa de la gaze hydrophile dessus avant que j’enfile un soutien-gorge.

Il était trois heures du matin quand je me couchai. Je venais de fêter mes trente-six ans, comme une docile poupée de chair.

CHAPITRE XXXI

LE RETOUR DE NICK

Le printemps arrivait. Le climat redevenait tout doucement propice aux joies de la piscine. On était quatre pour y goûter. Solange avait trouvé un emploi de vendeuse dans un grand magasin de vêtements. Hélas, ses horaires et les miens ne nous permettaient pas de nous retrouver très souvent. Mais quand on en avait l’occasion, on se baignait – toujours nues. Et quand on était quatre, aucun de nous n’hésitait à se livrer à des actes que la morale réprouve. Ainsi, Solange et moi, on se tenait adossées au bord de la piscine, jambes écartées, et les garçons venaient sous l’eau nous mâchonner les grandes lèvres, ou téter nos clitoris. Et pendant que leurs langues nous pénétraient, Solange et moi on s’embrassait à pleine bouche. Jonathan n’hésitait pas à faire jouir sa propre sœur.

Avec l’arrivée de la chaleur, nos jeux pervers reprirent de plus belle également sur la terrasse. Une fois, Solange a voulu intervertir les rôles : jouer elle-même à la poupée de chair qu’on attache, qu’on flagelle, qu’on fait jouir de toutes les façons possibles. On lui fit porter mon mors, mon collier de cuir, et aussi les pendentifs au bout des seins et aux grandes lèvres. Les garçons l’enchaînèrent sur la terrasse comme je l’avais été plusieurs fois. La voir à ma place me troublait. Je ne me rendais pas compte de l’image qu’on pouvait avoir d’une femme enchaînée de cette façon, même si on me montrait les photos de moi. Cette fois, j’avais la réalité sous les yeux.

— Eh bien, ma chère sœur, dit Jonathan, toi aussi, tu n’es qu’une poupée salope ? On va t’apprendre ce que c’est !

Tony me tendit le martinet à longues lanières de cuir ; je flagellai moi-même les fesses de Solange pour l’entendre gémir, grogner sous le mors. Elle gémissait plus fort que moi, résistait moins bien à la douleur. Mon excitation grandit de plusieurs crans quand je vis Jonathan lui bourrer le cul de vaseline, y enfoncer deux doigts et les agiter. Elle haletait, la garce. Tony lui ôta son mors et lui fourra sa bite raide dans la bouche pendant que Jonathan enculait sa sœur. N’y tenant plus, je m’accroupis à côté d’elle et lui triturai le clitoris. Ainsi Solange éprouvait sur elle-même ce qu’étaient les jouissances de la poupée Cri-Cri.

En fin de compte, cela ne me plaisait guère. Je voulais garder mon rôle. Pas question que Solange me le pique ! D’ailleurs, elle avoua elle-même que si elle avait connu des jouissances inhabituelles en étant poupée de sexe, c’était seulement pour vivre une nouvelle expérience. Elle ne tenait pas à la renouveler. Ses tendances allaient vers le sadisme : elle préférait manipuler, plutôt que subir.

— J’aime mieux jouer à la poupée avec toi, Cri-Cri. Te voir baisée et torturée par mon frère et par Tony. Je sais que toi, c’est vraiment comme ça que tu prends ton pied. Tu es faite pour ça, tu ne crois pas ?

Je murmurai « oui », en posant mes lèvres sur les siennes, alors que nous étions seules, nues sur la terrasse, et que Tony et Jonathan se baignaient.

Le temps passa ainsi ; je retrouvais mon rôle de poupée de chair que j’aimais tant. Comme on avait pratiquement les mêmes mensurations, Solange enfilait ma guêpière, ma petite culotte fendue, mon porte-jarretelles et mes bas noirs à couture. Ainsi vêtue, elle me conduisait en laisse, à quatre pattes, à travers le jardin. Moi, j’étais nue, ne portant que mon collier de cuir et mon mors. Poussant plus loin, elle me fit pisser devant elle, et aussi chier. Elle m’essuya le cul comme une mémère essuie son toutou qui a crotté. La première fois, alors que je venais de pisser, elle me redressa par les cheveux en m’ordonnant de m’accroupir, puis de pousser pour bien chier devant elle. Un long étron fumant sortait de mon cul, pendant qu’elle me caressait les nichons en disant que j’étais une brave chienne. Tony et Jonathan assistaient à la scène, me photographiaient en affirmant que je n’étais qu’une vulgaire femelle animale, rien d’autre.

La fin de l’année scolaire fut catastrophique pour mon Tony. Au point qu’il voulut arrêter ses études pour travailler. Ce fut une période sombre. Personne ne me fit endosser la responsabilité d’un tel échec. Mais sa mère pensait qu’il venait trop souvent s’amuser dans ma piscine au lieu d’étudier.

Je fis tout ce que je pus pour arrondir les angles. J’avais peur qu’on me mette à l’écart. Solange elle-même parla à la mère de Tony. Ses parents lui permirent, avant d’entrer dans la vie active, de profiter du mois de juillet. Presque tous les jours, il vint à la piscine avec Jonathan. Solange et moi, on les retrouvait après notre journée de travail, mais pas longtemps. Quand l’horaire de Solange le lui permettait, on passait le samedi après-midi ensemble. Et on s’en donnait à cœur joie.

Le premier août, Tony entra comme manutentionnaire dans une grosse fabrique de palettes, à la sortie de Cavaillon. A la fin du mois, pour fêter son anniversaire, il m’invita à une sortie en boîte, du côté d’Avignon. Pour lui, je m’étais mise sur mon trente et un. Le matin, j’étais allée chez le coiffeur et chez l’esthéticienne. Tony s’était enfin développé. Il avait grandi, ses épaules étaient plus larges, ses bras plus musclés, et il portait une moustache.

Cela faisait longtemps que je ne m’étais plus habillée pour sortir. Sous un T-shirt moulant blanc, j’avais enfilé la guêpière à lacets qu’il m’avait offerte un an plus tôt. Je l’avais tellement serrée que ma poitrine bombée apparaissait dans le large décolleté en carré du T-shirt. Et par la longue fente avant de la jupe de cuir noir, on pouvait apercevoir mes jarretelles tirant mes bas noirs à couture. Dans le dancing, tous les regards plongeaient dans mon décolleté ravageur, sur mes cuisses découvertes. Tony était radieux. Il adorait que j’aie l’air d’une pute. Cela m’émoustillait aussi.

On tomba sur Jonathan et Solange, à qui Tony avait donné rendez-vous pour son anniversaire. Quelques instants plus tard, Tony m’annonça l’arrivée à notre table de son vieux copain Nick. Je restai coite. Des tas de souvenirs défilaient dans ma tête. Nick avait fait des réflexions sur moi, alors qu’il devait avoir quinze ans à peine. Plus tard, quand j’avais passé une merveilleuse quinzaine d’août avec Tony, ce dernier m’avait rapporté tout ce que Nick continuait à raconter sur moi quand ils se rencontraient... Qu’avec le corps que j’avais, il me verrait bien en couverture des magazines érotiques ! Il ne m’avait pas encore vue avec mon nouveau look. Il me fixait, les yeux écarquillés.

— Vous êtes superbe, Christine.

Je le sentais troublé. Je l’étais tout autant face à ce jeune homme qui allait sur ses vingt ans, et devait lui aussi s’être souvent masturbé en pensant à moi. C’était un beau garçon aux cheveux noirs légèrement ondulés, au visage basané. Avec son pantalon de toile claire et sa chemise jaune à manches courtes, il avait des allures de play-boy. S’adressant à Tony, il chuchota :

— Avec une voisine pareille, je comprends que tu ne t’emmerdes pas et que tu aies raté tes examens !

Ma gorge se noua. Cela voulait-il dire que Tony lui avait raconté ce que nous faisions ? Et lui avait-il montré les photos qu’il avait prises de moi ? Je n’eus pas le temps de me poser de questions. Nick paya une bouteille de champagne (on en était déjà à la troisième). Il m’emmena sur la piste de danse. Sans parler, il me serra contre lui pour entamer une longue série de slows. Il chuchota à mon oreille qu’il n’avait jamais vu une femme aussi bandante que moi ; pour me le prouver, il colla son bas-ventre contre le mien. Je sentais sa bite dure ; il pressait ma poitrine contre son torse. Etait-ce l’effet du champagne ? Je me sentais toute drôle dans les bras de Nick. Je m’abandonnai à lui sans résistance. La dernière fois que je l’avais vu, c’était un gamin ; à présent, il dansait avec moi en plaquant sa grosse bite contre mon ventre. La piste de danse était seulement éclairée par les spots rouges et bleus qui tournoyaient en illuminant, au-dessus de nos têtes, une sphère couverte de petits miroirs. Les mains de Nick glissèrent le long de mes hanches, arrivèrent à hauteur de ma poitrine. Sa bouche était contre la mienne. Il chuchota qu’une femme telle que moi ne pouvait se contenter de jouer à la poupée pour un gamin comme Tony. Mon sang bouillait dans mes veines. C’était comme si je venais de recevoir un coup de massue. J’entrouvris les lèvres pour demander ce qu’il voulait dire ; aussitôt, Nick colla sa bouche à la mienne tout en pressant mes seins entre ses mains. Je répondis à son baiser, laissant sa langue se nouer à la mienne. Sa main descendait dans la fente de ma jupe, me caressait le haut de la cuisse. Décollant mes lèvres des siennes, j’eus la force de murmurer :

— Nick, vous oubliez votre ami Tony...

Il me pressa plus fort encore. On était entourés d’une dizaine de couples enlacés, loin de la table où se trouvaient Tony, Jonathan et Solange. Il me laissa entendre que son père avait une usine dans laquelle Tony obtiendrait facilement un travail moins dur, plus intéressant que celui qu’il exerçait actuellement... si je voulais bien être de temps en temps sa poupée à lui, Nick. En disant ces mots, il pinça ma chatte à travers le fin tissu de ma petite culotte noire. Afin que je ne puisse pas me dégager, il m’entoura la taille d’un bras, me serra très fort contre lui en plaquant sa bouche sur la mienne. En même temps, il ouvrit la fente de ma culotte, introduisit un doigt à l’entrée de mon vagin. Je mouillais de façon inimaginable. Je gloussais contre la bouche de Nick, le laissant me fouiller le sexe. Dégageant à peine ses lèvres, il murmura qu’il avait toujours deviné que j’étais une véritable salope et qu’il m’aurait un jour. Ces paroles me troublaient, m’excitaient même. Peut-être que sans s’en rendre compte, Tony avait fait naître en moi le désir secret de revoir ce Nick qui parlait de mes charmes avec une telle légèreté. Maintenant que son copain était là, qu’il me disait tout ça, je sentais affluer mon désir. En plus, il agissait avec moi comme si je lui avais toujours appartenu. Et moi, je mouillais sur ses doigts ! Comme la vraie salope qu’il était sûr de tenir dans ses bras.

« Solange urinait dans ma bouche, son frère me pissait dans le cul. »

La série de slows s’arrêta, on rejoignit la table où Tony buvait du champagne avec Solange et Jonathan. Je filai aux toilettes apporter quelques retouches à mon maquillage. Solange me suivit. Là, alors qu’on se refaisait les lèvres, elle me dit :

— Tu sais, Nick est riche. Son père a une grosse usine. Ce serait bien si Tony y trouvait de l’embauche.

Nous étions seules. On se colla l’une contre l’autre, nos seins s’écrasaient. Elle posa ses lèvres sur les miennes, chuchota qu’il était temps que la poupée Cri-Cri connaisse un autre maître.

— Il faut en profiter tant que tu es superbe, Cri-Cri.

Je voulus savoir si Nick savait tout ce que nous faisions, elle, Jonathan, Tony et moi. Elle posa un doigt sur ma bouche.

— Occupe-toi d’être une jolie poupée salope, prends ton pied. T’occupe pas du reste. T’en fais pas pour Tony, je saurai le consoler en étant sa poupée de temps en temps.

Comme nous rejoignions la table, je vis Nick en grande discussion avec Tony et Jonathan. Il devait être minuit. Tony me dit qu’il avait promis à ses parents de rentrer avant une heure du matin. Solange me fit un clin d’œil :

— Tu veux bien ramener Nick chez lui, Cri-Cri ? Comme on était allés le chercher, il a laissé sa Porsche au garage.

Tony me chuchota à l’oreille qu’il comptait sur sa poupée pour améliorer son avenir. Je posai mes lèvres sur les siennes, en murmurant que je ferais ça pour lui.

Cette nuit-là, Nick me montra que lui aussi savait y faire. Il me prit dans toutes les positions. Et après qu’il eut joui dans mon vagin, je le suçai pour qu’il m’encule. Nick m’excita des heures durant, me disant les pires obscénités qui soient. Moi-même, je me laissai aller à lui dire des choses incroyables. Pendant qu’il me limait, ou qu’il me suçait, je lui dis que je savais que je lui appartiendrais un jour. Que j’étais excitée quand j’apprenais par Tony tout ce que lui, Nick, disait de moi. Il m’avoua qu’il s’était beaucoup masturbé en pensant à moi, et que le look que j’avais maintenant... ce n’était pas l’idée de Tony, mais la sienne ! Apprendre cela ne fit qu’accroître mon excitation. Mais je fus véritablement stupéfaite quand il ajouta :

— C’est en pute que je te voulais pour mon vingtième anniversaire. Car figure-toi que j’ai vingt ans aujourd’hui, de même que Tony vient d’en avoir dix-sept.

Sa queue allait et venait entre mes lèvres. Nos regards restaient accrochés l’un à l’autre. De mes ongles vernis de rouge carmin, je lui griffais les couilles, qu’il avait énormes. Nick lâcha sa semence au fond de ma gorge. Il bredouillait qu’il avait voulu rester en dehors du coup jusqu’à ses vingt ans. Mais qu’il avait vu toutes les photos de moi. C’est même lui qui payait les films à Tony pour me photographier. Ses dires confirmaient les craintes que j’avais eues à une certaine époque. A savoir que c’est lui qui conseillait Tony, lui expliquait comment agir avec moi pour faire de moi une vraie pute ! Mon excitation atteignait son paroxysme. Je m’acharnai sur sa queue en triturant mon clitoris ; je jouis comme une folle quand il déclara :

— Il a réussi à faire de toi la pute dont je rêvais. Il t’a préparée pour moi, poupée Cri-Cri. C’est pour moi que tu es devenue une vraie salope.

Il ajouta encore que le fait que mon mari reste au Brésil avait bien arrangé les choses, et qu’avec Solange dans le coup, j’avais pu aller encore plus loin dans la dépravation.

On s’est endormis tous les deux très tard dans la nuit. Le lendemain, aux environs de neuf heures, Nick m’apporta du café et des croissants au lit, en disant qu’il se souviendrait toujours de la nuit de ses vingt ans.

— Moi aussi, Nick, dis-je en posant mes lèvres sur les siennes.

On était dans la propriété de ses parents, à Saint-Rémy-de-Provence. Ils étaient partis passer le week-end dans leur villa de Saint-Raphaël.

Nick et moi, nous mangions sans dire un mot. Je ne savais que dire après tout ce qu’il m’avait révélé au cours de la nuit. Une chose était sûre : j’avais eu tort de faire confiance à Tony. En me caressant le sein, Nick me cajolait. Il vantait ma beauté, déposait des baisers sur mes mamelons. Puis, il me regarda dans les yeux et m’affirma qu’il saurait me remercier, que je ne regretterais pas d’être devenue la femme qu’il avait réussi à modeler par l’intermédiaire de Tony.

— Deviens ma poupée, et il aura un emploi bien plus rémunérateur dans l’usine de mon père.

Puis, il ajouta :

— Comme il est expert en photo, il sera notre photographe attitré.

Je ne revis pas Tony de toute la semaine. J’aurais voulu avoir une discussion franche avec lui. A certains moments, j’enrageais de m’être laissé embobiner, à d’autres, je me disais que sans lui, ma vie aurait continué à être monotone. Quand je pensais à Nick, j’avais des frissons. Savoir que c’était lui qui avait décidé de mon look m’émoustillait. En même temps, je recommençais à avoir peur. Si c’était lui qui conseillait Tony, c’est qu’il ne manquait pas d’imagination. Comment avait-il pu rester si longtemps en dehors du coup ? Avait-il attendu que je sois le fruit mûr qui lui tombe dans la bouche ? Je n’osais imaginer ce que Nick ferait de moi dès qu’il m’aurait comme poupée. J’étais tout ensemble inquiète, impatiente, excitée...

A un moment, je me suis dit que je risquais d’aller trop loin. Mais j’étais prise dans l’engrenage de la débauche. Je m’étais laissé piéger. Il me restait cependant une porte de sortie : je n’avais fait qu’un serment, celui d’être la poupée de Tony jusqu’à ses dix-huit ans. Jusqu’à cet anniversaire, il pouvait faire ce qu’il voulait de sa poupée Cri-Cri, y compris me prêter si cela nous procurait du plaisir à tous les deux. Comme cela avait été le cas avec Jonathan et Solange. Je respecterais donc mon serment jusqu’à cette date. Après, il faudrait que j’essaie de redevenir une femme normale.

Les week-ends du mois de septembre, les parents de Nick les passaient dans leur villa de Saint-Raphaël. Nick disposait à loisir de la propriété de Saint-Rémy-de-Provence. C’est donc au cours de ces week-ends que je suis devenue la poupée salope de celui qui avait tout manigancé.

Solange vint me chercher le samedi matin pour me conduire chez celui à qui j’étais prêtée. Dès que nous fûmes arrivées à la propriété de Nick, elle me rappela que je ne devais pas perdre mes habitudes de poupée, à savoir : obéir et toujours dire oui. Elle m’attacha nue sur la grande table du living ; Nick me rasa le bas-ventre, la chatte et les contours de l’anus. Solange prenait des photos. Lui et moi étions très excités. Il attendait ce moment depuis très longtemps. Il avait imaginé Tony exécutant les gestes qu’il lui avait conseillés. Moi, je l’attendais aussi, mais de façon inconsciente. Nick me fit jouir avec le blaireau, en le faisant tourner sur mon clitoris, puis dans mon anus qui s’était bien vite ouvert.

Après cette séance de rasage, je fus préparée pour ma journée de poupée. Collier de cuir à anneaux, mors dans la bouche, rien d’autre. Nick me fit mettre à quatre pattes. De ses doigts il fouillait mon vagin, me faisait haleter devant Solange. Il s’interrompit, expliquant que je n’étais pas là pour prendre mon plaisir, mais pour qu’il se serve de moi comme il en avait envie. Il attacha une laisse à mon collier, me fit faire à quatre pattes le tour de la propriété. Je m’arrêtais souvent car j’avais mal aux genoux. Aussitôt, je recevais des coups de laisse sur les fesses et le creux des reins. Après m’avoir fait avancer le long des allées et des plates-bandes, Nick fixa ma laisse à un piquet ; je restai là, à quatre pattes, près de l’entrée de la cuisine.

Nick ne se gênait pas pour partir faire un tour en voiture avec Solange, me laissant attachée. Il remplaçait alors la laisse et mon collier par une épaisse chaîne cadenassée. Il m’était impossible d’ôter la chaîne de mon cou. Même mon mors était cadenassé derrière ma tête. Et il me faisait gémir de douleur en m’introduisant un concombre dans le vagin, une grosse carotte dans le cul. Il disait que si le facteur arrivait, il comprendrait qu’il pouvait se servir de moi à sa guise.

— Je vais d’ailleurs lui laisser un petit mot...

Il collait alors sur mon dos une fiche, sur laquelle il avait écrit : « Cher facteur, voudrez-vous bien faire faire un petit tour à la chienne dans le parc pour la faire pisser ? Merci de la remettre au piquet. Nick. »

Il me laissait seule avec mon angoisse. Nue, attachée, bâillonnée, des légumes dans les orifices. J’imaginais les pires situations. Je frissonnais jusqu’au retour de Nick et de Solange. Quand je le voyais enfin revenir, j’étais soulagée. Il venait me caresser les seins, affirmant que je devais être contente de revoir mon maître, que si j’avais eu une queue je l’aurais agitée en signe de joie. Il m’ôtait le concombre et la carotte et lançait à Solange qui déchargeait le coffre de la voiture :

— Quel dommage ! Le facteur n’est pas passé. Il aurait laissé un mot. Bon, je vais la faire pisser.

Je pissais devant Nick. Je chiais aussi. Mais ce qu’il cherchait surtout, c’était m’avilir devant Solange et Tony. Il enlevait mon mors, me faisait manger dans une gamelle pour chien, sans que je puisse me servir des mains. Pendant que je dévorais comme une vraie chienne, il me prenait par le con ou par le cul. Quand je relevais la tête, il disait à Solange de me donner à boire. La fille collait alors sa chatte contre ma bouche et y pissait. Je jouissais dans un incroyable état d’avilissement. Nick éjaculait dans mon con ou dans mon cul, en bredouillant qu’il était enfin récompensé de sa longue attente.

— Maintenant, cette poupée salope est à moi. J’ai patienté cinq ans, Tony. Tu as fait du bon travail. C’est la pire des putes !

Tony photographiait Nick en train de me baiser, de me faire jouir, de jouir, à son tour, dans ma bouche. Parfois, il arrivait que Nick me fixe dans les yeux. Cet échange de regards était d’une grande intensité. Il me souriait sans rien dire. Il enlevait mon mors, me demandait devant Tony et Solange :

— Alors, poupée Cri-Cri, contente d’être enfin à moi, dis, avoue !

Sans détacher mon regard du sien, je répondais « oui ».

— Tu le sais, que c’est pour moi que tu as été si longuement préparée ?

— Oui.

— Je peux donc tout faire avec toi, hein, poupée salope ? Je suis ton maître.

Je disais encore « oui », et il me remettait mon mors.

Durant un mois, le week-end, je ne fus qu’une vulgaire poupée chienne pour Nick. Il m’est arrivé plus d’une fois d’oublier que j’étais une femme, et même un être humain. Un samedi qu’il faisait particulièrement chaud, Nick et Solange avaient bu pas mal de rosé frais en déjeunant. Tony était de garde à l’usine du père de Nick où il avait, comme promis, été embauché. Moi, j’étais attachée à mon piquet. Comme je venais de manger dans ma gamelle devant mon maître, je portais mon mors et attendais d’être conduite dans le parc pour pisser.

J’entendis Nick dire à Solange qu’il devait absolument aller aux toilettes. Elle parla tout bas pour que je n’entende pas. Quelques secondes plus tard, elle me détacha du piquet pour me conduire à l’écart. Elle m’ordonna de me coucher sur le dos, sur un carré d’herbe devant un buisson d’aubépines. Mes poignets et mes chevilles furent rapidement attachés à des petits piquets de tente de camping qu’elle enfonça dans le sol.

— Voilà, mon chéri, elle est prête, cria-t-elle à l’adresse de Nick. Viens vite. Ne te retiens plus.

Mon sang se glaça quand je vis Nick s’approcher de moi, nu. Posant les pieds de chaque côté de ma poitrine, il s’accroupit. Il chiait en me regardant dans les yeux ! Un long étron brun, fumant, sortit de son cul pour s’écraser sur un de mes seins, recouvrant le mamelon et l’aréole. Solange photographiait la scène. Nick disait que ça ne lui avait jamais fait autant de bien de chier. Il bougea son cul pour laisser tomber un autre étron sur l’autre sein. Enfin, il se releva. Ma poitrine couverte d’excréments se soulevait.

— Faudrait qu’elle t’essuie, non ? insista Solange.

Nick détacha mon mors. Son regard figé au mien, il murmura :

— Tu aimes ton maître, n’est-ce pas, poupée Cri-Cri ? Donc, tu aimes qu’il soit propre, hein ?

Je baissai les yeux en murmurant « oui ». Nick s’accroupit au-dessus de ma bouche, écarta ses fesses à deux mains ; je lui léchai les contours de l’anus, et même l’entrée. Je léchai jusqu’à ce que le cul de mon maître ne porte plus aucune trace brunâtre. Nick s’extasiait.

— Putain, que c’est délicieux de se faire lécher le cul par cette poupée salope ! Je recommencerai.

Solange nous mitraillait avec son appareil photo.

Pour me désaltérer, j’eus droit à un verre de rosé frais que Solange me versa dans la bouche, en disant que j’étais une chienne dégueulasse. Puis ils me laissèrent ainsi un bon moment. Ils riaient de voir les mouches se poser en grappes sur mes seins couverts d’excréments. Enfin, Solange me libéra des piquets. Elle me tendit un rouleau de papier W.-C.

Avant de rentrer à Cavaillon, Nick prit une douche avec moi, pendant que Solange faisait réchauffer les pizzas. Elle était sa petite amie, perverse elle aussi ; elle lui permettait de bien s’occuper de la poupée qu’elle lui avait amenée.

Il me lava lui-même sous les jets d’eau chaude ; on s’embrassa à pleine bouche. Comme il m’avait rendu le droit à la parole, il me fit répéter que j’adorais être sa poupée, que j’aimais être avilie par lui devant Solange et Tony, que ça me procurait un plaisir intense. Je suçai Nick sous la douche ; il me prit cette fois comme un amant fougueux. J’avais trente-six ans, lui vingt. Mais j’étais bien, même si j’étais la plus perverse des femmes.

Avant de repartir, j’avais toujours droit au champagne. On mangeait ensemble une ou deux pizzas ; je recevais une enveloppe pour me remercier de ma journée de poupée. L’enveloppe contenait soit plusieurs centaines d’euros, soit une action cotée en bourse. La poupée Cri-Cri était bien rémunérée.

CHAPITRE XXXII

LES PÈRES JUSTICIERS

Un malheureux oubli de Solange (à moins que ce ne fût un oubli volontaire de sa part, je ne l’ai jamais su) mit un point final à nos séances de débauche, au cours desquelles je connaissais l’avilissement qui accompagne les plaisirs les plus pervers. Cette fin qui, pour moi, fut atroce, pénible, m’a laissé des séquelles. La poupée Cri-Cri n’eut pas l’occasion de respecter jusqu’au bout le serment de soumission qui la liait à Tony, ni d’être prêtée plus longtemps à celui à qui, en fin de compte, elle avait été destinée.

Quelques jours après le dernier week-end passé à la propriété des parents de Nick, je reçus de la clinique de Cavaillon une lettre de démission que je devais impérativement signer et renvoyer dans les vingt-quatre heures « sous peine de poursuites judiciaires ». Je compris que c’était la fin, que nos jeux avaient été découverts. Mais comment ?

Je tremblais en lisant ce courrier lourd de menaces, je devais m’attendre au pire. Les craintes que j’avais si souvent éprouvées depuis l’arrivée de Jonathan, puis de Solange, s’avéraient fondées. Chose bizarre, à la clinique, mes collègues n’avaient pas changé d’attitude à mon égard. On riait toujours autant. Mais cette lettre était signée de la direction, et peut-être n’avait-on pas encore divulgué mon départ imminent, encore moins les raisons de ma démission forcée. J’étais abattue, prostrée dans ma cuisine, ne sachant comment réagir. Qui avertir ? Tony ou Nick ? Et Solange dans cette histoire ? Tout se bousculait dans ma tête. Je repassais devant mes yeux toutes les scènes vécues avec Tony, puis avec Jonathan, puis encore avec Solange. Enfin avec Nick. Et toutes les photos. De quoi faire un film porno ! Pour sûr, quelqu’un était tombé dessus, mais qui ? Je buvais tasse de café sur tasse de café. Je n’avais pas envie de cuisiner. Plus d’appétit. J’avais peur.

Je frissonnai de tout mon corps quand, sur le coup de vingt heures, alors que j’avais réussi à avaler une tranche de jambon, une petite salade et un verre de rosé, on sonna à la porte d’entrée. J’étais en jean et T-shirt rouge, et ne m’étais pas démaquillée. A peine avais-je ouvert la porte que deux hommes entraient dans le hall et refermaient la porte derrière eux. Leur allure, le ton sur lequel ils me parlèrent me convainquirent que toute résistance était inutile. En un éclair, un grand sparadrap fut collé sur ma bouche et mes mains ligotées dans le dos. Puis, ils me firent asseoir dans le salon pour me parler.

L’un était le père de Nick, le riche industriel. Agé de cinquante ans environ, il était de taille normale, mais bedonnant. Chauve, il portait des lunettes à fine monture métallique. Ce soir-là, il était vêtu d’un complet veston sans cravate. L’autre était le père de Jonathan. Cinquante ans lui aussi, mais plus grand, plus musclé. Cheveux noirs ondulés, moustache et barbe noires, œil vif. Il était en jean, chemise à manches courtes, veste safari avec beaucoup de poches.

Leurs propos étaient sans équivoque. Le père de Nick avait découvert le pot aux roses en tombant sur une pochette de photos que son fils avait laissée traîner dans sa chambre, à côté de son ordinateur. Il la sortit de la poche intérieure de sa veste et me la mit sous les yeux avant de la passer à son complice. En me revoyant prise par mes jeunes chéris, en revoyant la photo de Solange en train de me pisser dans la bouche, je sentais le rouge embraser mon visage et la chaleur de la fièvre m’envahir. Les commentaires salaces du père de Nick n’étaient pas faits pour me calmer.

— C’est vrai qu’elle est bien foutue. Je comprends qu’avec une salope dans son genre, ils ne se soient pas emmerdés, nos fils ! Mais maintenant, va falloir payer la note, poupée Cri-Cri, ajouta-t-il en ricanant. Un véritable nom de pute, ça, hein, Raymond ? Même le directeur de la clinique n’en revient pas.

L’autre acquiesçait, en rajoutait, disant que la note, ils allaient la saler, ils ne feraient pas semblant. Quant au père de Tony, il n’était pas encore au courant car il était de service avec son taxi. Mais lui aussi allait participer à leur action de « justice citoyenne », comme disait le père de Nick. Les propos qu’ils me tenaient me remplissaient d’effroi. Je frissonnais de tout mon corps en entendant leur projet. Soit j’acceptais, soit ils portaient plainte.

— Avec les avocats qu’on peut se payer, ça vous ferait dix années de taule, ma petite ! A votre place...

Je n’avais pas le choix. Je préférais m’en remettre à leurs mains justicières plutôt qu’à la justice elle-même, même si je savais que cette fois j’allais en baver réellement.

Pour commencer, ils me firent signer une décharge selon laquelle j’étais entièrement consentante pour « accéder aux désirs, quels qu’ils soient » du père de Nick, du père de Jonathan et de Solange et de celui de Tony. Et ce durant un mois complet à partir de la date de la signature. En outre, passé ce délai, je n’engagerais aucune poursuite judiciaire contre « mes amis auxquels je me livrais corps et âme par pure générosité ». Evidemment, sur le papier en question, que j’ai dû signer en ajoutant la mention « saine de corps et d’esprit », leurs noms et prénoms étaient bien précisés, et il n’était pas fait mention de leur lien de parenté avec leurs enfants qu’ils mettaient à couvert. Je tremblais en signant. Dès que j’eus signé, le père de Nick ajouta que le lendemain il déposerait ce document chez son notaire pour l’authentifier. J’étais terrorisée.

Enfin, ils m’accompagnèrent dans ma chambre où je dus préparer une valise avec quelques effets de toilette, sans oublier (ils insistèrent beaucoup), mes pilules contraceptives et mes tampons hygiéniques. Ma montre me fut ôtée, et ils veillèrent tous deux à couper l’électricité dans la maison et à arrêter la chaudière au mazout. Puis, le père de Jonathan précisa que le père de Tony se chargerait de relever mon courrier et de venir jeter un coup d’œil dans la maison chaque jour. Mon cœur cognait dans mes tempes à me faire éclater la tête. Où allaient-ils m’emmener pour un mois ? Ils me ligotèrent les mains dans le dos, puis posèrent un sac de tissu noir sur ma tête. Quelques trous y étaient pratiqués pour laisser passer l’air, mais pas à hauteur des yeux. L’un des deux hommes me dit qu’il fallait encore attendre quelques minutes, pour qu’il fasse noir dehors. Enfin, ils me firent sortir de chez moi. Aussitôt, ils me soulevèrent, me couchèrent dans le coffre d’une voiture.

— Reste bien tranquille, poupée Cri-Cri. Ce ne sera pas long.

La voiture démarra.

Quand on m’ôta le sac de la tête, j’étais dans un vieux garage désaffecté, mais il y faisait bon. Mes kidnappeurs avaient fait fonctionner le chauffage depuis la veille. Je fus effrayée quand je vis contre le mur du fond une croix de Saint-André munie de sangles pour les poignets et les chevilles. Il y avait aussi un établi, avec toutes sortes d’outils crasseux, un lit à barreaux avec un vieux matelas, des couvertures, un évier, mais pas de miroir. Pas d’horloge non plus. Sans plus attendre, je fus mise nue. On décolla le sparadrap de ma bouche et on me fit avaler deux pilules aphrodisiaques.

— Comme ça, tu prendras ton pied avec nous, poupée Cri-Cri. Elles feront leur effet dans une demi-heure. D’ici là, on a quelques détails à régler sur ta jolie personne.

Je fus attachée sur une chaise métallique. Mes poignets étaient menottés dans le dos ; mes chevilles attachées aux pieds arrière de la chaise maintenaient mes jambes écartées. On me bâillonna avec un rondin de cuir attaché par des lacets derrière ma nuque. Mes bourreaux me passèrent au cou un gros collier de cuir clouté. Puis, ils préparèrent ce dont ils avaient besoin pour me rendre « hypersexy » (c’était le terme qu’ils employaient tous les deux).

Alors le père de Nick s’activa derrière moi. Avec une paire de ciseaux, il tailla à n’en plus finir dans ma belle chevelure rousse. Je voyais les boucles tomber sur mes seins, mes cuisses, sur la chaise devant mon bas-ventre. Pendant ce temps, le père de Jonathan pinçait mes mamelons, les faisait rouler entre ses doigts, les étirait à me faire gémir, en disant que ce n’était qu’un début.

— Dans quelque temps, tu auras les plus gros mamelons de France, tu seras la super poupée Cri-Cri.

Mon sang se glaçait dans mes veines, tout mon corps se couvrait de chair de poule. Mes cheveux tombaient, tombaient. J’écarquillais les yeux ; toute ma chevelure traînait en mèches sur le sol et sur mon corps. Le père de Nick, tout en sifflotant, me savonna la tête avec un blaireau à barbe. Je frissonnai quand il passa un grand rasoir sur mon crâne. Il riait en disant que je serais désormais une poupée chauve. A ce moment, l’autre passa ses doigts sur mon pubis tout lisse. Il avait été rasé quelques jours plus tôt. Le père de Jonathan, le barbu, me regardait dans les yeux en tripotant ma chatte. Il déclara qu’il me raserait lui-même la chatte dans quelques jours.

— Tant que tu seras ici, tu seras une belle poupée lisse... de partout.

Les pilules commençaient à faire leur effet. Malgré ma situation peu enviable, l’excitation me gagnait. Je me disais que mes jeunes chéris m’avaient fait beaucoup de choses mais n’avaient pas eu l’idée de me raser la tête. Ce que leurs pères me faisaient commençait à m’émoustiller. Le barbu fourra un doigt dans mon con. Je mouillais beaucoup. Le père de Nick me passa une lotion après rasage sur le crâne en disant que je l’excitais.

— Bon ! Ne traînons plus, Raymond. Mets-lui ses bijoux.

Aussitôt, le père de Jonathan me fit gémir de façon atroce sous mon rondin de cuir. Il accrocha à chaque mamelon une petite pince qui serrait autrement que les clips de mes pendentifs habituels. J’étais aux mains d’hommes mûrs, décidés à me faire souffrir, tout en s’offrant des plaisirs qu’ils ne trouvaient pas chez eux. A chaque pince, il fixa une bille d’acier. Je haletais de peur, de douleur. J’eus la respiration coupée quand il accrocha les mêmes ustensiles à mes grandes lèvres. Les hommes défirent mes liens, m’obligèrent à me mettre à quatre pattes. Sur mon bâillon, je soufflais comme une damnée. Les billes d’acier qui pendaient étiraient vers le sol mes bouts de sein et mes grandes lèvres. J’avais atrocement mal. Pourtant, l’excitation que la situation nouvelle faisait naître en moi l’emportait sur la douleur que j’éprouvais. Le père de Nick me caressait la tête. Cela me faisait tout drôle. L’autre fouillait mon vagin en faisant balancer les billes suspendues.

Ils se déshabillèrent. Ils étaient eux aussi très excités. Ils me montrèrent leurs bites raides, épaisses, parcourues de veinules bleuâtres, et leurs couilles gonflées, toutes velues.

— Après les fils, tu vas avoir les pères. Avoue que t’as de la chance !

Le père de Nick s’enfonça dans mon vagin trempé sans y introduire d’abord ses doigts, comme l’auraient fait Nick, Jonathan ou Tony. Je sentais sa grosse bite dans mon vagin et ses couilles contre mon entrejambe. Il coulissait en moi. Le père de Jonathan avait ôté mon bâillon pour fourrer sa queue dans ma bouche. Il allait et venait en me caressant la tête ; l’autre éjacula dans mon con. Dans un état euphorique à cause des aphrodisiaques, je jouis aussi. Je gloussai quand le sperme du barbu gicla au fond de ma gorge.

Je haletais, tout excitée. Je ne sentais plus la douleur au niveau de mes mamelons et de mes grandes lèvres. Les deux hommes me remirent sur la chaise brutalement. Les billes d’acier résonnèrent en retombant sur le siège métallique. Le sperme s’écoulait de mon vagin et de ma bouche. Je croyais en être quitte.

Les deux hommes m’obligèrent à manger toute une assiette de pommes de terre et deux tranches de lard qu’ils avaient apportées dans une gamelle chauffante. Puis, ils me forcèrent à avaler deux grands verres de bière brune, en disant que j’avais besoin de prendre beaucoup de calories.

— On ne veut plus d’une poupée Cri-Cri maigre. On va faire de toi une grosse poupée, tu vas voir. Même tes chéris ne te reconnaîtront plus.

J’étouffais de tant manger. Je n’en pouvais plus. Ils riaient. Ils me placèrent le mors métallique trouvé dans la chambre de Nick, le cadenassèrent derrière ma tête. Ils cadenassèrent aussi mon collier de cuir, y attachèrent une longue chaîne reliée aux barreaux du lit. J’étais bel et bien prisonnière. Tout ce que je pouvais faire, c’était me lever pour pisser ou chier dans un seau placé près du lit. La chaîne me permettait aussi d’atteindre l’évier au bout du lit pour faire un brin de toilette. Pour la nuit, ils ôtèrent les pinces à billes de mes seins et de mes grandes lèvres, disant que je les porterais chaque jour. La chaise était à côté de mon lit. Il y avait une bouteille d’eau et un verre.

— Tu n’auras qu’à apprendre à boire avec ton mors, poupée. T’en fais pas, on viendra s’occuper de toi plusieurs fois par jour.

Ils éteignirent, me laissant là, enfermée à clé dans le vieux garage isolé. J’avais deux couvertures. Je ne pus m’endormir tout de suite. Quand l’effet des aphrodisiaques disparut, je pris réellement conscience de ce qui m’arrivait. J’étais épuisée, terrorisée à cause de ce que je venais de subir. Je passai une main sur mon crâne rasé. J’essayais de m’imaginer chauve. Moi qui étais si jolie, qui avais un look sexy grâce à Nick ! Mes mamelons et mes grandes lèvres n’avaient pas souffert trop longtemps, mais je savais qu’à partir du lendemain, ce serait bien pire. Pourquoi vouloir me faire grossir ? Comment allais-je être dans un mois ?

J’avais envie de pleurer, mais les larmes ne venaient pas. Il n’était pas question, au cours des jours qui allaient suivre, de pleurer devant les pères justiciers : ça leur ferait trop plaisir. Ils voulaient se servir impunément de la poupée Cri-Cri. Je préférais ça plutôt que passer dix années en prison. J’essayai de me persuader de prendre encore et toujours du plaisir malgré tout ce qu’on me ferait endurer. Je me persuadais que ma nouvelle situation me ferait encore aller plus loin dans la débauche. La perversion n’était-elle pas devenue mon mode de vie ?

Je dormis jusqu’à ce que la lumière du jour pénètre par une fenêtre aux carreaux – blanchis pour qu’on ne puisse pas voir à l’intérieur.

Une clé tournait dans la serrure. Cette fois, c’était le père de Tony ! J’étais assise sur le bord du lit, n’osant le regarder en face. Il me souleva le menton, me tint des propos moins durs que les deux autres pères. Pour la première fois, il me voyait nue. Nue, le sexe et le crâne rasés. Il me déclara que je l’excitais toujours autant, qu’il était enfin content de me voir à poil. Curieusement, il ne m’en voulait pas trop pour ce que j’avais fait avec son fils.

— D’un côté, tu en as fait un homme. Mais de l’autre, d’après ce que j’ai vu sur les photos, tu lui as montré le chemin de la perversion. J’ai toujours deviné que tu étais une vicieuse. Tu avais trop l’apparence d’une pute pour ne pas en être une. Tu comprends que je ne vais pas me gêner maintenant, avec toi !

En riant, il ajouta qu’après tout, j’étais là, consentante, pour satisfaire tous leurs désirs. Il m’ôta le mors de la bouche et se déshabilla.

— Avec moi j’espère que tu seras aussi agréable que tu l’as été avec mon fils, hein, Cri-Cri ?

Je murmurai un « oui » à peine audible, mais il n’était pas question pour moi de demander pardon. Il me pressa contre lui, m’embrassa à pleine bouche ; je répondis à son baiser. Je n’avais pas d’autre choix. Puis, il me coucha sur le lit, me pelota en disant que j’étais vraiment bien foutue, que ça faisait longtemps qu’il fantasmait sur moi. Comme je pensais qu’il serait plus cool avec moi que les deux autres, je le suçai pendant qu’il me caressait la tête. Ça l’excitait encore plus de me voir rasée, disait-il. Je le reçus dans mon vagin, je jouis quand il éjacula en me traitant de sale pute. Mais après, il se montra pareil aux autres. Je dus me laver devant lui, puis il m’obligea à avaler tout ce qu’il avait apporté pour mon petit déjeuner. Deux croissants bourrés de confiture, un petit pain au chocolat, du lait entier concentré sucré, deux bols de cacao. Il me rappela qu’il ne fallait pas compter sur lui pour adoucir la vengeance des pères justiciers. J’appris que l’idée de me faire grossir était de lui !

— Puisque tu es une pute, on fera de toi une matrone salope ! Plus question que les jeunes te tournent autour après ça !

A peine avais-je fini de manger qu’il me remettait mon mors. Il attacha une longue laisse à mon collier, puis me plaça des genouillères de cuir. Je dus me mettre à quatre pattes, et il me posa sur le dos une peau de chèvre pourvue de cordons qu’il noua sous mon ventre. Je tremblais, j’avais peur de ce qu’il avait l’intention de faire.

— Te voilà prête pour ton tour matinal. Tu vas faire un gros pipi et un gros caca, chienne. Avance !

Il me tira par la laisse ; je le suivis à quatre pattes hors du garage. On était en rase campagne, mais seulement à trente ou quarante mètres d’une autoroute. Du garage aux rails de protection, s’étendait un jardin à l’abandon, avec des herbes hautes. L’air frais sur mon crâne lisse me procurait d’étranges sensations. La peau de chèvre recouvrait mon dos, mais on pouvait facilement distinguer mes seins ; j’avais le cul à l’air. Le père de Tony détacha la laisse de mon collier, qu’il fit claquer sur mes fesses, m’arrachant des gémissements. Il voulait que j’avance vers les rails de protection de l’autoroute. Je tremblais. En ce début de matinée, les camions défilaient ; les chauffeurs de poids lourds pouvaient facilement m’apercevoir. A une dizaine de mètres de l’autoroute, je reçus un coup de laisse pour me forcer à me placer de profil.

— Maintenant, je veux te voir pisser et chier ! Et ne traîne pas, je n’ai pas que ça à faire !

Mes tempes battaient. Dehors, en ce début d’octobre, il faisait frais, mais le ciel était bleu, le soleil brillait. Je jetais un coup d’œil vers la route. Des camions ralentissaient. Les chauffeurs ne revenaient pas du spectacle qu’ils avaient sous les yeux. Je pissai beaucoup, puis poussai pour chier devant le père de Tony. Pour lui aussi, je n’étais plus une femme. Juste une pute que lui et ses complices rabaissaient au rang d’animal à engraisser pour satisfaire leurs vices.

Ma journée ne faisait que commencer. De retour au garage, il m’ôta ma peau de chèvre. Je dus me laver le cul devant lui, ainsi que le vagin. A ce moment, le père de Nick fit son entrée. Le père de Tony lui expliqua que j’avais bien mangé, bien pissé, bien chié.

— On va l’attacher jusqu’à midi. Je viendrai avec Raymond la faire bouffer.

Aussitôt, les deux hommes m’amenèrent vers le fond du garage. Mon cœur battait, ma respiration était saccadée. La croix de Saint-André m’attendait. J’y fus attachée, bras et jambes écartés, par les sangles. Heureusement, mes pieds reposaient sur le sol. Evidemment, le père de Nick en profita pour me peloter à sa guise, fouiller mon vagin de ses doigts épais. Comme j’étais toute mouillée, le père de Tony raconta qu’il m’avait baisée en arrivant.

— Elle est là pour ça, Jacques, tu as raison. Elle nous donne généreusement son corps ! ajouta-t-il en riant aux éclats.

Je gémis atrocement quand les pinces munies de billes d’acier furent attachées à mes mamelons et à mes grandes lèvres. Je sentais ma chatte s’allonger vers le sol sous le poids, mes mamelons disparaissaient de ma vue, pliés contre mes aréoles.

— Voilà, Cri-Cri ! Tu vas devenir très belle. Aucune pute ne pourra se vanter d’avoir une chatte et des bouts pareils aux tiens !

Sous mon mors, je soufflais. Je respirais et gémissais en même temps. Pour me soulager, le père de Tony projeta sur mes aréoles et ma chatte un spray glacial qui endormit la sensation de douleur.

— Dans quelques minutes, elle ne les sentira plus, dit-il.

Avant de partir, ils placèrent un seau sur le sol, juste sous mon entrejambe au cas où je devrais pisser. Puis, ils partirent en parlant du menu qu’ils me feraient ingurgiter à midi.

Ainsi donc, j’allais passer un mois dans des conditions de détention inimaginables. Je dis un mois, mais à vrai dire, après une semaine, je n’ai plus compté les jours. Dès mon arrivée, le père de Nick m’avait pesée, prise en photo. Il prit régulièrement des clichés pour avoir, disait-il, des souvenirs de « la lente transformation de mon corps de femme en celui d’une truie débauchée ». Il me pesait tous les trois ou quatre jours pour vérifier l’évolution de mon poids, mais à ce moment, on me mettait un bandeau sur les yeux pour que je ne puisse pas voir le cadran de la balance électronique.

J’ai été torturée, baisée de multiples façons par les trois pères justiciers qui s’en donnaient à cœur joie. Et comme ils voulaient m’entendre jouir avec eux, ils me faisaient prendre des aphrodisiaques. Je jouissais, je haletais sous les coups de queue des pères de mes jeunes chéris, dont je n’avais plus aucune nouvelle. Le matin, je prenais plaisir à aller pisser et chier à quatre pattes, au bord de l’autoroute. Conduite en laisse par l’un ou l’autre des hommes, je haletais comme une vraie chienne.

Jour après jour, on me faisait avaler des quantités de plus en plus grandes de nourriture hypercalorique, boire beaucoup de bière brune. Je n’ai jamais mangé autant de gâteaux à la crème que pendant cette période. Je n’avais pas de miroir, mais je me rendais compte que mes fesses et mes seins devenaient volumineux, sans parler de mon ventre que je n’osais pas regarder. Même mon visage, quand je le touchais, je le sentais s’amplifier. Quand je me déplaçais à quatre pattes, ce qui arrivait plusieurs fois par jour, mes seins lourds se balançaient sous moi, au grand plaisir de mes bourreaux.

« C’est une grosse pute qui aime jouir. »

Sur la croix de Saint-André, j’ai été flagellée à nombreuses reprises. Celui qui y prenait le plus de plaisir, c’était le père de Jonathan et de Solange. Je gémissais sous les coups de fouet qui laissaient des zébrures sur mon ventre et mes seins. Pendant que j’étais attachée sur la croix, ils enfonçaient des godes électriques dans mes orifices, les faisaient coulisser, les mettaient en branle pour me faire jouir. Car je jouissais... Je m’étais juré de prendre du plaisir, et j’en prenais sous les insultes des trois pères :

— C’est quand même une fameuse salope... pour jouir comme ça. A croire qu’elle est née pour ça !

Le plus dur, c’était quand je devais me balader à quatre pattes l’après-midi, avec les billes d’acier suspendues à mes bouts de sein et à mes grandes lèvres. Petit à petit, les salauds avaient augmenté la taille et le poids des billes. Et mes mamelons, comme mes grandes lèvres, s’étaient déformés et allongés de façon phénoménale. Les billes traînaient même sur le sol. Ils riaient, et moi, sous l’effet des aphrodisiaques, je me sentais bien. Ils me caressaient la tête qu’ils rasaient régulièrement.

— On devrait faire venir un propriétaire de jardin zoologique, ou un forain. Elle ferait sensation sur une baraque de foire, non ?

— Il en ferait une tête, le directeur de la clinique, s’il voyait ce qu’est devenue sa jolie secrétaire, dit en ricanant le père de Nick. On devrait l’inviter.

Tout mon corps se couvrit de chair de poule. Ils n’allaient pas faire ça ? Ils étaient en train de faire réellement de moi ce qu’ils appelaient « une truie de débauche » !

Ce qui se passa quelques jours plus tard... je ne sais comment le raconter. Les photos qu’on m’a laissées font chaque fois remonter en moi le souvenir des scènes qu’on m’a fait vivre. En écrivant cela, ma gorge se noue. Je mouille au souvenir de la jouissance que j’ai éprouvée dans ces moments, alors que toute autre femme éprouverait du remords. Les pères justiciers avaient réussi à faire de moi une chienne lubrique.

Le père de Jonathan vint avec un flacon de parfum brunâtre. Mon sang se glaça quand il déclara au père de Nick :

— Le directeur de la clinique a dit de bien lui asperger le sexe, le cul et les seins avec ça pendant quatre jours. Après, il viendra en vérifier les effets. Ça contient des phéromones.

En m’aspergeant, le père de Nick déclara que ça avait une drôle d’odeur, mais qu’après tout, j’étais là pour le plaisir.

— Alors, pourquoi pas pousser le plaisir jusque-là, hein, Raymond ? Ça m’excite d’imaginer la scène.

— Oui, moi aussi.

Je tremblais en les entendant parler. A ce moment, je n’étais sous l’emprise d’aucun médicament. Ils avaient mis le directeur de la clinique dans le coup ! Ils lui avaient même demandé conseil ! En plus, il allait venir vérifier les effets de ce qu’il leur avait donné. Mais quels effets cela allait-il donc produire ? N’étais-je pas déjà suffisamment engraissée ? Voir mon directeur dans des circonstances pareilles, non, ce n’était pas possible. On me conduisait au bout de la déchéance, on voulait que je me souvienne à jamais de cette période de ma vie.

Durant quatre jours, on m’aspergea le sexe, le cul et les seins, plusieurs fois par jour. Je n’avais pas le droit de me laver. Je sentais se dégager de moi une odeur étrange. Pendant ces quatre jours, les pères ne me touchèrent pas, ou plutôt ils ne me prirent ni par le con, ni par le cul, ni par la bouche. Le comble, c’est qu’ils continuèrent à me donner des aphrodisiaques. C’était aussi sur le conseil du directeur de la clinique. Ça me rendait très nerveuse, j’étais en manque ; on m’attachait aux barreaux du lit pour que je ne puisse pas me masturber.

— C’est un fait, dit le père de Tony, elle dégage une drôle d’odeur. Moi, ça ne m’attire pas.

Je fus prise d’un long tremblement quand j’entendis le père de Jonathan répondre que ce n’était pas les hommes que je devais attirer avec cette odeur.

— C’est ça que le directeur viendra vérifier demain.

Je les regardais tous deux, hagarde, hébétée. Ils me caressèrent la tête en me disant de me calmer.

— Après quatre jours d’abstinence, tu es en manque, poupée, on le voit bien. Patiente encore.

Cette nuit-là, je m’endormis très tard. J’imaginais ce que j’allais subir le lendemain, et cela ne faisait qu’augmenter mon état d’excitation. Comment était-ce possible ? J’attendais avec impatience.

Ce jour-là, donc, après avoir déjeuné de deux assiettes de pommes de terre, trois tranches de lard gras, des flageolets, bu deux grands verres de bière brune, je fus attachée à quatre pattes dans le jardin à l’abandon derrière le garage, le dos recouvert de la peau de chèvre. Une chaîne attachée à mon collier était fixée à un piquet, à une vingtaine de mètres de l’autoroute. Le matin, on m’avait encore aspergée avec du produit aux phéromones. J’étais très nerveuse, je gloussais sous le mors pendant que le père de Nick me bourrait le cul et le vagin de vaseline.

— Calme-toi ! Ils vont arriver, t’en fais pas !

Il me laissa là un bon moment. Je l’entendais discuter avec les deux autres pères. Il faisait bon, j’étais au soleil, dans l’herbe haute.

Je les entendis approcher.

— Incroyable ! Vous avez raison, je ne l’aurais jamais reconnue si vous ne m’aviez pas dit que c’était elle. Ça alors !

J’avais reconnu la voix de mon directeur. J’étais là, attachée à quatre pattes à un piquet, nue, grosse, le crâne rasé. Il s’accroupit devant moi.

— Alors, Christine, tu me reconnais ?

Je fis signe que oui. Je devais être rouge. Il me déclara qu’il ne me reconnaissait pas, que j’avais vraiment l’air d’une truie.

— Une belle truie, fit-il en me caressant la tête. Moi qui avais toujours rêvé de te voir nue, je suis servi.

Il avait enfilé des gants de latex. Il soupesa mes seins à deux mains en disant qu’ils étaient bien différents de ceux qu’il avait tant de fois reluqués par mes décolletés. Il déclara que ce n’était plus des mamelons que j’avais, mais des « grosses dattes ». Puis, il se plaça derrière pour palper ma chatte. S’adressant aux pères justiciers, il déclara :

— Vous lui avez fait une vraie chatte de truie, ma parole ! Mais après tout, elle l’a cherché, la cochonne.

Enfin, il invita les autres à se retirer avec lui, disant que leur odeur risquait de se mêler à celle que je dégageais. Il fallait que je reste seule dans le jardin.

— On va tout observer de loin. Je n’en lâcherai qu’un à la fois. On pourra observer trois fois. En tout cas, elle a l’air très excitée. C’est ce qu’il faut, dit-il en me caressant la tête.

Les quatre hommes s’éloignèrent, rentrèrent dans le garage dont ils avaient ouvert la fenêtre. Mon rythme cardiaque était très élevé, mon cœur cognait dans mes tempes. Après un court instant, je reconnus le bruit des pas d’un chien dans l’herbe, et aussi son halètement. Ma fièvre et mon excitation s’accrurent encore. Je haletais de plus en plus. C’était un berger allemand. Il tourna autour de moi, me renifla les endroits où j’avais été aspergée durant quatre jours. Il fourra sa truffe dans ma chatte. Cela me fit frissonner de plaisir. Sa truffe fraîche écartait mes grandes lèvres. Il donna un grand coup de langue. Je pliai les avant-bras, essayai de voir entre mes seins, mais ils étaient devenus trop gros. Il me monta dessus, m’enserra la taille de ses pattes puissantes, s’enfonça dans mon vagin vaseliné. Je me cambrai en poussant un long soupir. Je n’avais jamais rien ressenti de tel. La bite se collait à mes parois vaginales et butait contre le fond. Les couilles s’écrasaient contre mes fesses. Je feulais comme une chienne prise par son mâle. Lui haletait autant que moi, me secouait comme je ne l’avais jamais été. Mes seins ballottaient sous moi. En extase, je bavais sur mon mors quand le berger allemand envoya sa semence au fond de mon con. Après être resté un bon moment collé à moi, il se retira, me pissa dessus. Une longue pisse toute chaude pour montrer à ses congénères qu’il était passé par là. Puis, il s’éloigna. Aussitôt, j’entendis une autre bête s’approcher. C’était un bouvier. Il me prit de la même façon ; j’eus une jouissance aussi intense que la première. Moi, la belle Cri-Cri, je n’étais plus une poupée, mais une chienne salope. Une chienne, plus que ça, rien que ça !

J’étais en pleine transpiration, haletant, bavant, quand le directeur de la clinique s’approcha. Il s’accroupit devant moi, me souleva le menton. Il dirigea une petite lampe pour observer mes pupilles. Puis, il me demanda si j’avais eu beaucoup de plaisir. J’agitai la tête de haut en bas en grognant et en le regardant dans les yeux. Alors, il me dit en souriant :

— Tu sais, il en reste un. Tu le veux ? Mais j’aimerais qu’il aille ailleurs, tu comprends ?

Je fis encore oui de la tête, sachant bien ce que ça voulait dire. Il avait encore ses gants de latex. Il vint derrière moi, referma avec des pinces ma chatte qui dégoulinait de sperme. Il n’avait jamais vu un sexe de femme aussi rempli !

— Surtout avec la semence de mes beaux mâles. Tu es gâtée, Christine !

Je me cambrai quand il enfonça deux doigts dans mon anus pour y remettre de la vaseline, car l’autre avait dégouliné. Parlant tout haut pour que je l’entende, il déclara que ça irait ainsi, car son troisième était assez fin. Puis, il s’éloigna.

Quelques instants plus tard, je jouissais à nouveau, enculée par le boxer du directeur de la clinique.

Pour couronner le tout, me gardant attachée à mon piquet, le père de Nick apporta deux grandes gamelles remplies d’eau et les posa devant moi. Il m’ôta mon mors et le directeur de la clinique appela ses chiens. Le père de Nick m’ordonna de boire en même temps que le berger allemand dans une des gamelles, pendant que les deux autres buvaient dans la seconde. Je fus prise en photo. Le directeur de la clinique se disait satisfait de l’expérience, il avait toujours rêvé d’assister à ce genre d’accouplement.

— Jamais je n’aurais imaginé voir ça avec ma secrétaire. Je vous suis reconnaissant, messieurs. Comme vous me l’avez stipulé, elle est entièrement consentante, n’est-ce pas ?

On me ramena dans le garage. Tout le monde partit sauf le père de Tony qui voulut que je me lave devant lui avec un savon liquide désinfectant apporté par le directeur de la clinique.

Cette nuit-là, mes rêves furent emplis de ce que j’avais vécu l’après-midi ; je me réveillai plusieurs fois, le sexe trempé.

Le lendemain en fin de journée, je fus libérée. Le matin, le père de Jonathan m’avait rasé une dernière fois la tête, et aussi le bas-ventre. L’après-midi, lui et le père de Tony m’avaient attachée sur la croix de Saint-André. A mes seins pendaient les pinces avec des billes d’acier, mais les pinces de mes grandes lèvres étaient attachées à des ficelles reliées derrière mon dos, ouvrant toute grande ma fente. Le père de Jonathan me fit hurler sous mon bâillon quand il attacha à mon clitoris une pince munie elle aussi d’une bille en acier. C’était atroce. Je sentais mon gros bout de chair gorgé de sang étiré vers le bas, et la bille d’acier se balancer à l’entrée de mon vagin.

Une heure avant, ils m’avaient fait avaler des pilules aphrodisiaques, mais je n’avais aucune idée de ce qui allait se passer, j’ignorais si j’étais enfin parvenue au bout de mon calvaire. Je portais aussi mon collier de cuir clouté. Ils décidèrent qu’il valait mieux me placer un bandeau sur les yeux afin que je ne voie pas les invités. Je demeurai ainsi un long moment, soufflant sur mon bâillon, pleine de fièvre, souffrant atrocement à cause de l’étirement de mon clitoris qui était en train de se déformer comme l’étaient déjà mes bouts de sein et mes grandes lèvres. Cette fois, on allait me montrer. A qui donc ? Les aphrodisiaques faisaient leur effet. J’allais être offerte en spectacle, ça commençait à m’exciter.

Enfin, j’entendis des voix. Des voix que je reconnus. Non ! Pas ça ! Pas eux ! Mon rythme cardiaque s’accéléra. Mes jeunes chéris étaient là, ils allaient voir ce que leurs pères avaient fait de leur poupée Cri-Cri. Le père de Nick déclara :

— Jeunes gens, voilà votre Cri-Cri ! Ce n’est plus qu’une grosse pute de trente-sept ans, mais elle sait encore jouir. Et pas un peu ! Vous allez voir !

A ce moment, je sentis des doigts sur ma chatte toute trempée ; un gode s’enfonça dans mon vagin. Puis, on en enfonça un autre dans mon cul. Sur ma croix, je soufflais comme une chienne. Le père de Nick fit coulisser les godes dans mes orifices pour me faire haleter, puis il les mit en branle. Je sentais qu’on tirait sur les billes pendues à mes seins. Je jouis devant eux, sans les voir, sans voir quel regard mes jeunes chéris portaient sur moi. Mais j’entendis Nick déclarer que j’étais une grosse truie excitante, avec des grosses mamelles et une grosse chatte. Entre deux halètements, je reconnus la voix de Jonathan.

— C’est une grosse poupée salope pour ceux qui font du sumo.

Enfin, on me détacha de la croix. On m’ôta mes instruments de torture, ceux du clitoris, des seins, de la chatte. On me retira les godes qui remplissaient mes orifices. On enleva mon bâillon, le bandeau que j’avais sur les yeux. J’étais épuisée, autant par les tortures que par les jouissances que j’avais éprouvées sur la croix. J’étais seule avec Nick, Tony et Jonathan. Couchée sur le sol, je haletais encore. Nick me fit boire de l’eau, puis du café. Tony me dit que c’était fini. Je le regardais, hébétée.

— On t’emmène, me dirent-ils. Tu as assez payé. Ça fait un mois que tu es là.

Ils m’enveloppèrent dans une grande couverture, m’aidèrent à m’asseoir à l’arrière de la voiture de Solange. Elle n’avait pas voulu assister aux étranges retrouvailles. Elle se pencha, déposa un baiser sur ma bouche, disant qu’ils ne me laisseraient pas tomber.

On me ramena chez moi. Seul Nick resta pour m’assister.

ÉPILOGUE

Avec précaution Nick m’amena dans la salle de bains où je pus enfin me voir dans un miroir. L’image fut pénible à encaisser. Ce n’était plus moi. C’était une femme très grosse, avec de très gros seins et d’énormes mamelons qui pendaient. Ma chatte était d’une taille monstrueuse, mon ventre et mes fesses étaient ceux d’une salope obèse ; mon visage, celui d’une femme bien en chair. J’étais chauve aussi. Nick m’entourait de ses bras ; j’éclatai en sanglots au creux de son épaule. Dix ans de prison ne m’auraient pas abîmée ainsi. J’étais difforme. Le comble, c’est que j’avais accepté un tel chantage.

Nick me fit couler un bain, me lava et promit de mettre sa fortune à mon service, disant qu’on parviendrait à refaire de moi la belle poupée Cri-Cri que j’avais été. Il quittait sa famille. Il s’était querellé avec son père pour ce qu’il me faisait endurer. Il ne pouvait pardonner. Solange l’aiderait à payer les opérations nécessaires pour que je retrouve un corps convenable.

Evidemment, je dus déménager, m’enfuir loin de Cavaillon. Nick m’accompagna. Il laissa tomber Solange pour vivre avec moi, malgré mes difformités. Et malgré la différence d’âge. Il m’avoua qu’il était tombé amoureux de moi quand je lui servais de poupée dans la propriété de ses parents. Il m’aida à suivre un régime strict. Puis, je dus subir de multiples opérations de chirurgie esthétique pour retrouver un corps normal. Les opérations se sont étalées sur deux ans, mais je n’en garde pratiquement pas de trace.

Maintenant, j’ai quarante ans. Nick en a vingt-deux. Je lui dois d’avoir retrouvé la beauté qui était mienne avant la vengeance de son père. Avec sa fortune, il a ouvert une société d’import-export ; je suis sa secrétaire particulière. J’ai retrouvé ma belle chevelure rousse et bouclée. Il aime que j’aille au bureau habillée de façon sexy, comme quand j’étais secrétaire à la clinique. D’ailleurs, il me paye coiffeur et esthéticienne. Le mois prochain, on se marie.

Nick voudrait partir en Australie. On ne reparle jamais de ce que j’ai vécu les dernières années, mais quand il me baise, il me dit qu’il a l’intention d’ouvrir un bordel là-bas, où il aurait aussi sa société d’import-export. Il souhaite que j’en sois la patronne. Il a gardé les photos que Tony avait faites de moi. Il les exposerait dans des petits cadres, aux murs des chambres à la disposition des clients. Je dois avouer que... ça me tente !

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-005-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-132-5
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com